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Botschaften vom 11.01.2018 bis aktuell zum 16.06.2018 - aktualisiert am 24.06.2018  

Teil 7 - Die Botschaften aus dem Jahr 2018 

Einführung 

Über die Seherin: 

Frau Luz de María de Bonilla ist gebürtige Lateinamerikanerin und verheiratet mit 
Kindern. Sie erhält schon seit mehr als 18 Jahren Botschaften von unserem Herrn 
Jesus und unserer heiligen Mutter Maria, die sie unterweist, ihr Prophezeiungen 
offenbart und ihr dramatische Ereignisse der Menschheit ankündigt, viele davon 
sind bisher exakt eingetroffen. Sie verfügt über eine Gruppe von Priestern, die sie 
begleiten und nach dem Gebot Jesu anonym bleiben, bis Er bestimmt, dass deren 
Identität öffentlich bekanntgegeben werden kann. Aufgrund der Geschwindigkeit 
der Ereignisse jedoch, wurden viele Botschaften der Menschheit durch den Herrn 
selbst bekannt. 

Mariä Enthüllungen 

  

 
 

RELIGIÖSE OFFENBARUNGEN IN BILDERN  

09.06.2013  

Im Hause von Frau Luz de María haben vor Kurzem außerordentliche religiöse Offenbarun-

gen stattgefunden, diese stellten sich als Öldämpfe mit einem intensiven Wohlgeruch dar. 

Dieses Zeichen stellt die Botschaft dar, die Jesus Christus der Menschheit am 19. Juni 2013 

darbrachte.  

Am 9. Juni 2013 um die Mittagszeit erschienen auf einem Bildnis unserer lieben Frau von 

Guadalupe von 40 x 60 cm Tränen aus Öl mit einem außerordentlichen Duft, nachdem die 

Botschaft des Jesus Christus erhalten wurde.  Am darauf folgenden Tag wiederholte sich die 

Offenbarung, aber diesmal lief das wohlriechende Öl aus ihren Händen und der Brust auf  

Höhe ihres Herzens und gibt damit ein tiefes Zeichen des Segens für alle ihre Kinder ... 

Die gleiche Offenbarung wiederholte sich am nächsten Tag auf einem Bild der Friedens-

königin, die an ihrer Seite weilte und am dritten Tag verströmte aus einer herrlichen 

Christusfigur von ungefähr einem Meter Höhe gleichzeitig das gleiche Öl aus der Wunde 

der Rippen... 

Am 19. Juni 2013 verkündet Jesus Christus den Menschen die Botschaft: 

file:///J:/00_Glauben/01%20Botschaften/LUZdeMARIA/2018.docx%23neu
http://www.revelacionesmarianas.com/videos.htm
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ICH, ALS BETTLER FÜR DIE LIEBE, SEGNE MEINE GLÄUBIGEN MIT DER OFFENEN 

WUNDE MEINER RIPPE, ich salbe Euch mit dem Öl meiner Liebe, damit Ihr Euch nicht fürchtet  

und Euch sicher sein könnt, was ich Euch verkünde, verkünde ich aus Liebe und nicht, damit Ihr 

Euch fürchtet, denn ich sehne mich mit flammendem Herzen, jene zu retten, die mit der Zeit zu mir 

kommen und von denen ich weiß, dass sie mich lieben, mich jedoch noch nicht anerkennen. 

ICH RUFE EUCH, KOMMT UMGEHEND ZU MIR ZURÜCK.  

DENKT DARAN, DIE ZEIT IST NICHT DIE ZEIT UND DER MOMENT IST NICHT MEHR 

DER MOMENT. 

 
Hinweis:  Die in den Jahren 2012 bis 2017 ergangenen Botschaften können u. a. auf der 

Website http://www.gottes-warnung.de (unter "Botschaften") nachgelesen werden 

  

 

Interview, das „Foros de la Virgen“ mit Luz de Maria 

Sehr geehrte Leser. Wir teilen mit Ihnen das Interview, das "Foros de la Virgen" mit 

Luz de Maria hielt und das veröffentlicht worden ist. 

 

Die Seher, die Botschaften Unserer Frau übermitteln, haben sich in diesen Zeiten 

vervielfacht. Die Apostasie, die die Kirche zerstört, verlangt von ihr, dass sie sich 

anstrengt, ihre Kinder zu halten.  

Und “in trüben Wassern ist gut fischen” sagt das Sprichwort. 

Wir können jeder Art von Sehern begegnen, einige davon sehr wahrscheinlich authentisch, 

andere nicht. 

Ihre Botschaften stellen die Kirche auf die Probe und deshalb (auch) der 

unverhältnismäßige Druck von zuoberst der Kirche bis hinunter zu den Bänken der 

Pfarreien. Bis zum Punkt, an dem Pater René Laurentín soweit ging zu sagen: "Wären die 

Erscheinungen von Lourdes in unserer Zeit erfolgt, wären sie nicht gutgeheißen worden." 

Von den Sehern wird in ihren Prophezeiungen eine Exaktheit und eine theologische 

Präzision verlangt, die nicht möglich sind. Ein Seher (oder eine Seherin) ist ein Werkzeug 

Gottes, ein Kommunikationskanal mit seinen Kindern. 

Sie ist keine Theologin und noch weniger ist sie während 24 Stunden mit Unserer Frau 

verbunden. 

Nur in den Botschaften, die sie erhält, kann ihre Treue (Loyalität) überprüft werden.  Und 

wir können ihre Echtheit unterscheiden, wenn wir zu ihnen auch die Beurteilung ihres 

Lebensstils hinzufügen.  

Luz de María ist eine Seherin, ein Werkzeug -  eine Bezeichnung, die ihr gefällt -  die seit 

einem Vierteljahrhundert Botschaften von der Heiligsten Jungfrau und von Unserem 

Herrn erhält.   
  

http://www.gottes-warnung.de/
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* Guten Morgen, Luz de María, danke, dass Sie uns dieses Interview gewähren. 

Luz de Maria: Ich danke dem "Forum der Jungfrau Maria", mit mir meine Erfahrungen von 

einem anderen Gesichtspunkt aus zu teilen. 

* Einige sagen, Sie seien von Costa Rica, andere sie würden in Argentinien 

leben. Was entspricht der Realität?  

Ich wurde in Costa Rica geboren, lebe aber teils in Argentinien und teils in Costa Rica. 

Obschon ich bedingt durch diese Mission ständig am Reisen bin und mich deshalb als 

"Bürgerin der Welt" betrachte.  

* Wie würden Sie Ihre Mission in dieser Welt definieren?  

Die Mission, die mir durch Gott anvertraut wurde ist, das Wort von Gott so zu übermitteln, 

wie Er es wünscht und die Botschaften, die ich erhalte, weiterzugeben, so dass die 

Menschheit begreift, dass die große Liebe, die Gott für uns hat, das ist, was für das 

Verhalten des Menschen auf seinem Weg gelten muss.  

Ich erachte mich wie die Spitze der Feder, mit der der Himmel die Auslegung Seines Wortes 

für die Menschheit schreibt. 

Die Mission verlangt eine große spirituelle Verantwortung, denn ich muss diesen Plan so 

erfüllen, damit dieses Wort die größtmögliche Zahl von Brüdern erreicht.  

Ich muss zu jeder Zeit und Unzeit predigen, auf dass nicht mehr Seelen verloren gehen. 

Christus hat zu mir gesprochen und hat mir das Folgende gesagt: " Geliebte Tochter, deine 

Mission besteht darin, die Einheit deiner Brüder zu erreichen und dass sie Mich als ihren 

Herrn und Gott anerkennen. 

Christi zweites Kommen" 
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* Welches ist Ihre Ausbildung. Wie war Ihre Familie?  

Ich hatte das Glück, höhere Studien an der Universität zu erhalten und abzuschließen. 

Daneben habe ich auch einige moderne Sprachen studiert, in denen ich allerdings nicht 

abgeschlossen habe.  

Ich habe einen Kurs in Theologie absolviert und war als Katechetin für die Taufe, die 

Erstkommunion und für das Sakrament der Firmung in meiner Gemeinde tätig.  

Meine Familie war eine gute Basis für meine Erziehung, und meine Großmutter war ein 

Mensch mit tiefen katholischen Wurzeln so wie auch meine Eltern.  

Auf diesen Grundlagen bildete sich meine Familie. Mit mir zusammen haben sie den 

Kreuzweg erlebt; sie wissen, wie das Leben einer Prophetin ist, denn als das hat mich 

Christus bestimmt. 

Sie kennen den Schmerz, wenn man mit dem Finger auf einen zeigt und andere für 

niemanden erfreuliche Momente. Sie haben in ihrem eigenen Fleisch harte Momente erlebt, 

weil sich das Wort erfüllt: "Kein Prophet wird in seiner Heimat anerkannt." Sie kennen aber 

auch die Freude, die uns so wie bei der Hochzeit von Kana leben lässt.  

* Erhalten Sie göttliche Botschaften? Von wem sind diese?  

Ich erhalte Göttliche Botschaften von Christus, von Unserer Mutter, vom Erzengel Michael 

und manchmal habe ich Botschaften von gewissen Heiligen empfangen.  Und ich befinde 

mich in einer moralischen und spirituellen Pflicht, sie bekannt zu machen.  

Ich weiß, dass ich eine Übermittlerin dieses Werkes bin, und ich danke Gott und bitte meine 

Brüder stets um ihr Gebet, damit ich treu bleibe. 
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* Wie können Sie sicher sein, dass diese Botschaften von Jesus Christus oder 

von der Jungfrau Maria stammen? Was führt Sie zu dieser Gewissheit?  

Ich weiß, dass Sie es sind, denn sie strömen Liebe aus, diese Liebe, die nicht von einem 

anderen Ort herkommen kann als vom Himmel, denn ich weiß und erkenne sie, weil das 

Wort ein Wort des Lebens und nicht des Todes ist. Denn von Beginn an sprachen Sie zu mir 

mit Klarheit über die Erläuterungen des Göttlichen Wortes.  

Und Unsere Mutter sagte mir, dass der Vater Sie gesandt habe, um mir zu offenbaren, was 

meine Brüder durch Seine Aufrufe zur Bekehrung führe. 

Ich bin sicher, dass es Christus und Unsere Mutter sind, denn ich habe niemals Worte 

vernommen, die gegen die Liebe Gottes oder gegen den Glauben waren. Im Gegenteil ist es 

eine ständige Suche nach Seelen, ein ständiger Aufruf zur Bekehrung.  

Ich weiß, dass Gott Seine Intervention in die Geschichte der Rettung nicht aufgegeben hat 

und sie auch nicht anhalten wird; deshalb erfolgen diese Offenbarungen. 

* Seit wann haben Sie diese Botschaften erhalten`? 

Der Beginn meiner Mission war der 19. März 1992; es sind jetzt 25 Jahre seit ich diese 

Botschaften vom Himmel erhalte.  Ich erhalte sie im Gebet, das wir mit einer Gruppe von 

Brüdern und Schwestern halten. Die Botschaften werden von zwei Personen aufgezeichnet 

und dann von einer Ordensschwester niedergeschrieben, wonach ein Priester die ortho-

grafische Korrektur vornimmt. Ein anderer Priester überprüft sie, bevor sie auf die Webseite 

"revelacionesmarianas.com" hochgeladen werden, um sie zugänglich zu machen.   

* Sehen Sie Jesus und Maria mit Ihren eigenen Augen oder hören Sie die 

Botschaften in Ihrem Geist? 

Zu Beginn sprach unsere Mutter zu mir in meinem Geist; sie initiierte die Mission auf diese 

Weise. Als erste Jüngerin Ihres Sohnes kam Sie, um mir den Zweck und das Ziel dieser 

Mission zu erläutern. Es erlaubte mir, diese Schönheit zu betrachten, die mich bezauberte; 

ich habe niemals eine solche Schönheit gesehen, es ist die Essenz (das Wesen) der Liebe. 

Einige Monate später bereitete mich Unsere Mutter vor, Ihren Sohn Jesus Christus zu 

empfangen. Christus erlaubte mir, Sie mit meinen physischen Augen zu sehen und so war 

ich vor Ihnen, vor der Wahren Liebe, und die Zeit hält an und alles, was rund herum existiert 

hört zu existieren auf und man ist verzaubert.  Sie hören nichts anderes und sehen nichts 

anderes mehr, Sie ergeben sich ohne sich zu wehren, so, wie wenn man durch diese 

Göttliche Vollkommenheit der Liebe angezogen würde und man nur sagen kann: Mein Herr 

und Mein Gott. Dies ist, wie ich mit meinen physischen Augen Unseren Herrn und Unsere 

Mutter sehe.  

Und ich höre Ihnen nicht mit den Ohren des Leibes zu, sondern vernehme Sie direkt in mein 

Herz und in mein Denken, wenn Sie zu mir sprechen.  

* Wie war die erste Erscheinung, die Sie hatten? Wann? 

Die erste Erscheinung hatte ich mit der seligen Jungfrau; ich spürte Sie nahe bei mir. Wenn 

ich betete, spürte ich, dass Sie es war. 

Die erste Erscheinung war überraschend, weil mein physischer Leib die übernatürliche Nähe 

der Mutter spürte; mein Herz schlug schneller, aber in Frieden; meine Gedanken hefteten 

mich an Sie. Dann sah ich eine Silhouette, die in der Luft hing und ich war vollkommen im 

Frieden und spürte gleichzeitig ein Glück, das ich nie zuvor verspürt hatte. Dann näherte sich 
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mir diese Figur, diese Silhouette und ich sah sie und schaute Sie auf den Knien an. Alles 

rund um mich verschwand und es gab nur noch Meine seligste Mutter und ich.  

* Und wie entwickelte sich das später?  

Nach der ersten Erscheinung habe ich verschiedenen Dingen meine Aufmerksamkeit 

gewidmet; bevor die Mutter kam, spürte ich einen sanften Wind und einen ungewöhnlichen 

Frieden. Unsere Mutter kam öfters zu mir: einmal die Woche, aber ich fühlte mich Ihr nahe, 

auch wenn ich Sie nicht immer sah. Bei einigen Gelegenheiten sah ich Sie und meine Mutter 

verschwand. Und wenn ich Sie nicht sah, war ich sehr traurig, aber meine Mutter lehrte mich 

zu warten, geduldig zu sein und gelassen zu handeln. 

Es ist etwas, woran man sich nie gewöhnt; jedes Mal ist es wie das erste Mal.  

Die ersten Botschaften der Mutter dienten mehr zur Unterweisung für das Kommen Unseres 

Herrn Jesus Christus.  Es war ein Prozess eines Jahres und dann kam der erwartete Tag.  

Unsere Mutter, neben dem Erzengel Michael, stellte mich Unserem Herrn vor. Dies sind 

Wunder der Göttlichen Barmherzigkeit, die in der Seele eingeprägt sind und die man nie 

vergisst. Nach einer gewissen Zeit gingen die persönlichen Botschaften zu öffentlichen Bot-

schaften über.   

* Wie ist Maria und wie ist Jesus physisch?  

Der Herr zeigt sich mir mit einer Größe von 1.90 Meter. Sein Teint ist gebräunt, wie eine 

Person, die an der Sonne war und Seine Haut glänzt wie eine Olive-Farbe. Sein Haar ist 

sehr deutlich hellbraun, aber nicht blond, gewellt, mit einer Länge, die über die Schultern 

reicht. Sein Bart geht nicht über die Kontur seines Gesichtes hinaus.  

Seine Augen haben eine Farbe von Honig und etwas dunklem Kaffee, wodurch Sein Blick 

sehr durchdringend erscheint unter Beibehaltung einer Symmetrie ohnegleichen.  

Ich sage, dass die Augen die Form einer Mandel haben, geschmückt mit perfekten 

Augenbrauen, die an die obere Kontur der Augen grenzen.  

Was meine Aufmerksamkeit vor allem weckt, ist Seine lange Nase, die aber gleichzeitig nicht 

aus irgendeiner Proportion herausfällt; aber sie lässt Ihn vollkommen erscheinen. Seine 

Lippen sind verlängert. Sein Körper ist schlank und ich erblicke Ihn immer in einer Tunika.  

Über Unsere Mutter kann ich sagen, dass ich auf Sie in all Ihrer Schönheit schaue, 

hervorgehoben in Ihren Augen, denn sie strahlen leicht wie die Sonne selbst. Ihr Blick ist tief, 

liebevoll und gleichzeitig durchschaut er das Herz, die Gedanken, das Gefühl, alles. Ihre 

Augen sind wunderbar, honigfarben wie Ihr Sohn, aber heller als die Augen Unseres Herrn.  

Die Vollkommenheit Ihrer Augen zieht sofort die Aufmerksamkeit auf mich, denn ich spüre, 

dass Sie mit ihnen spricht. Sie haben die Form einer Mandel. Die Haut ist wie aus Porzellan, 

braun und glänzend und ihre Wangen haben einen rosa Ton. Es scheint mir, als habe der 

Göttliche Bildhauer aus den Rosen diesen Rosa-Ton herausgezogen, den Unsere Mutter auf 

Ihren Wangen trägt. Ihr Mund is klein. Ihr Haar ist braun und gewellt. Sie scheint etwa 24 

Jahre alt zu sein. Unsere Mutter trägt verschiedene Farben; ich merke, dass die Farben Ihrer 

Kleidung den Aufrufen entspricht, die Sie der Menschheit gibt. Bei wenigen Gelegenheiten 

habe ich Sie schwarz gekleidet gesehen, dies war aber, als sich Katastrophen ereigneten. 

Sie trägt immer einen Mantel über Ihrer Tunica und ein Band, das Ihre Taille umgibt.  

* Haben Sie auch die Stigmata erhalten? Woraus bestehen diese und wann treten 

sie ein?  
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Ja, ich erhielt die Stigmata am Karfreitag. 

Vorgängig hatte mich Unser Herr Jesus Christus für eine besondere Zeremonie vorbereitet 

und danach kam die mystische Verlobung. Unser Herr gibt nicht, was jemand nicht 

annehmen will und Er fragte mich, ob ich an Seinen Leiden teilhaben möchte.  

Ich sagte zu und dann, nach einem Tag ständigen Gebetes, kam Christus nachts zu mir am 

Kreuz und teilte Seine Wunden mit mir. 

Es war ein unbeschreiblicher Schmerz, obschon ich weiß, dass er noch so stark sein mag, er 

nicht der Totalität der Schmerzen entspricht, die Christus weiterhin für die Menschheit 

erleidet. Die mystischen Stigmata sind während der meisten Zeit unsichtbar, aber nicht 

weniger schmerzvoll.  

Bei verschiedenen Gelegenheiten während des Jahres werden sie an den Händen, in der 

Seite, an den Füssen sichtbar und von der Dornenkrone fließt Blut.  

* Gibt es einen besonderen Duft oder besondere Ereignisse in Ihrem Leben 

während dieser Tage?  

Tatsächlich vernehmen die anwesenden Personen einen Duft, der für diesen Moment 

charakteristisch ist. Das Blut verursacht einen himmlischen Duft, der nicht nur 

wahrgenommen wird, wo wir uns befinden, sondern er geht darüber hinaus und überflutet 

den ganzen Ort.   

Wenn für die Welt ein schmerzliches Ereignis bevorsteht oder während der Karwoche erhalte 

ich immer diesen Segen, den Herrn auf dem Kreuz zu begleiten.   

* Wenn Sie kurz zusammenfassen müssten: welches ist der Hauptinhalt der 

Botschaften, die Sie erhalten?  

In groben Zügen definiere ich den Inhalt und die Existenz der Botschaften als den Ausdruck 

von "Unendlicher Liebe Gottes zur Menschheit".  

Bekehrung ist das Zentrum der Botschaften; mögen nicht mehr Seelen verloren gehen als 

jene, die schon verloren gingen.  

Dieses Konzept des Menschen, der denkt, dass alles vergeben werde, ist ein lauwarmes 

Konzept. Denn um die Vergebung der Sünden zu erlangen, müssen wir Schmerz verspüren, 

dass wir Gott beleidigt haben und die Intensität betrachten und ermessen, wie die Sünden 

unseren Weg der Bekehrung beeinträchtigen. Jeder Ungehorsam ist ein Zurückgehen auf 

dem Weg, den wir begehen. Und es ist genau die Bekehrung, das Sich-Bewusst-Werden, 

das die ewige Rettung bedeutet und dies führt uns dazu, die Sünde zu fürchten.  

Nicht nur mit Worten zu beten, sondern Zeugnis zu geben und dadurch unsere Mitmenschen 

aufzurufen. 

* Wie ist Ihr Verhältnis zur katholischen Kirche?  

Mein Verhältnis ist gut, ohne Privilegien, aber auch nicht ohne Probleme. Ich bin Tertiärin 

des Ordens des hl. Augustinus. 

* Was denken Sie als Katholikin über New Age? 

Christus und Unsere Mutter sprechen zu uns mit Entschlossenheit bezüglich der 

Widersprüche und Unwahrheiten des New Age, damit wir wachsam bleiben und nicht in 

Verwirrung geraten. Gemäß dem, was ich erhalte, wurde mir zu verstehen gegeben, dass 

New Age eine Waffe des Teufels ist, um das Volk von Gott abzulenken. Es hat für den 
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Menschen, der in dieser Zeit in das Unbekannte vorstoßen möchte, auffällige Aspekte 

angenommen.  

Ziemlich viel der Terminologie hat diese Sekte von unserer katholischen Religion 

übernommen und es wurde ihr ohne Widerstand überlassen.  Deshalb ist meine Haltung 

gegenüber New Age, dass es mit meinen Grundsätzen nicht übereinstimmt, wodurch ich es 

total ablehne.  

* Auf der offiziellen Homepage "revelaciones marianas" wird gesagt, dass Sie 

durch einige Priester und Ordensschwestern geführt werden. Können Sie mir 

sagen, wer sie unterstützt?   

Dank dem, dass der Himmel die Herzen bewegt, haben wir seit Beginn dieser Mission 

und während der 25 Jahre die Gegenwart von Priestern. Gegenwärtig werden wir von Prie-

stern aus verschiedenen Ländern unterstützt.  

Es sind zwei Priester permanent in dieser Mission, wobei der Priester José María Rojas mein 

Geistlicher Führer ist und daneben gibt es auch zwei Ordensschwestern, wovon eine Theo-

login ist.   

* Und haben die Botschaften irgendeine Art von Anerkennung durch einen 

Bischof?  

Wir haben die Imprimatur von Bischof Juan Abelardo Mata aus Nicaragua, der nach dem 

Lesen aller Botschaften von 2009 bis September 2017 inkl. der Gebetsbücher, nichts gegen 

den Glauben und der gesunden Lehre gefunden hat.   

Im Weiteren erteilt uns Bischof Emeritus von San Vicente - El Salvador, Monsignor José 

Oscar Barahona Castillo, die Imprimatur für das Gebet zum Heiligen Geist: 

Mir wurden die Bände der "PRIVAT OFFENBARUNGEN" des Himmels an Luz de Maria 

von 2009 bis heute zur kirchlichen Beglaubigung zugestellt.   

Ich habe diese Bände mit dem Titel "DEIN REICH KOMME" mit Glauben und Interesse 

geprüft und bin zur Überzeugung gelangt, dass sie eine Ermahnung an die Menschheit 

sind, auf dass sie den Weg, der zum Ewigen Leben führt, erneut aufnehme, denn diese 

Botschaften des Himmels bringen in dieser Zeit sehr deutlich zum Ausdruck, dass sich der 

Mensch davor hüten muss, sich vom Wort Gottes zu entfernen.  

In jeder an Luz de Maria gegebenen Botschaft zeigen Unser Herr Jesus Christus und die 

Heiligste Jungfrau Maria den Weg, das Wirken und Handeln des Volkes Gottes in diesen 

Zeiten auf, in denen es die Menschheit nötig hat, die in der Heiligen Schrift enthaltenen 

Unterweisungen neu aufzunehmen. 

Der Inhalt dieser Bücher ist ein Werk der Spiritualität, der Weisheit Gottes und der Moral 

für alle, die es mit Glauben und Demut empfangen, weshalb ich deren Lektüre, Meditation 

und Umsetzung empfehle.   

ICH ERKLÄRE, keine einzigen lehramtlichen Fehler, der den Glauben, die Moral und die 

guten Sitten verletzen würde, gefunden zu haben, weshalb ich für diese 

Veröffentlichungen  die IMPRIMATUR erteile.  

Zusammen mit meinem Segen gebe ich meinen besten Wünschen Ausdruck, damit das 

"Wort des Himmels" in jeglicher Person guten Willens widerhalle.  

Ich bitte die Jungfrau Maria, die Mutter Gottes und Unsere Mutter um Fürsprache, auf dass 
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sich der Wille Gottes erfülle … “… im Himmel wie auf Erden” (Mt. 6,10) 

  

 
Estelì, Nicaragua, im Jahr des Herrn, 19. März 2017 Hochfest des hl. Josef 

* Gibt es irgendeine Prophezeiung, die sich erfüllt hat?  

Ja, unglücklicherweise haben sich viele Prophezeiungen erfüllt, obschon klar ist, dass ich nie 

Daten mitgeteilt erhalte.  

Eine der gewaltigsten war die Attacke gegen die Zwillingstürme; sie wurde uns acht Tage im 

Voraus mitgeteilt. Eine andere war jene des Erdbebens von 2011 in Japan, in der der 
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Himmel eine Tragödie ein Jahr zuvor und zu wiederholten Malen angekündigt hatte.  Ein Tag 

nach dem Erdbeben warnte die Mutter, dass die Gefahr nicht vorbei sei. "Das Wasser setzt 

seinen Gang fort. Das Gebet für Japan soll nicht aufhören, sondern verstärkt werden." 

(Selige Jungfrau Maria am 12.03.2011) Und wir sehen, wie diese Situation noch nicht vorbei 

ist, denn die atomare Anlage von Fukushima explodiert. 

Der Himmel kündigte auch die beiden Erdbeben in Chile an, jenes von Biobío mit einer 

Stärke von 8.8 im Jahr 2010 and das andere im Jahr 2015 in Coquimbo, mit einer Stärke von 

8.3. 

Das Erdbeben in Ecuador wurde einige Monate vorher angekündigt. Es hatte die Stärke 7.8 

und erfolgte am 16. April 2016.  

Das Erdbeben von L'Aquila Amatrice vom 24. August 2016 in Italien wurde wenige Wochen 

zuvor angekündigt. 

Über das kürzliche Erdbeben vom 19. September 2017 in Mexico mit einer Stärke von 7.1 

teilte uns Unsere Selige Mutter am 13.9.2017 mit: "Betet, Meine Kinder, betet für Mexico; die 

Sünde, die dieses Land überflutet, führt zu Leiden" (Selige Jungfrau Maria). 

Und es gibt Hunderte von erfüllten Prophezeiungen, die nicht nur Naturereignisse, sondern 

auch politische, soziale, wirtschaftliche und religiöse Ereignisse betrafen; Ereignisse, die den 

Frieden und die Ordnung der Menschheit destabilisieren. Alles wurde veröffentlicht und es ist 

leicht es zu bestätigen.  

* Wie oft erhalten Sie die Botschaften?  

Gewöhnlich erhalte ich Botschaften für die Menschheit zweimal die Woche, manchmal ein 

Mal. Ich erhalte auch Botschaften als persönliche Vorbereitung von Ereignissen, denen die 

Menschheit gegenüberstehen wird. Im Weiteren erfolgt eine dauernde persönliche 

Instruktion.  

* Gibt es irgendeine Art von Vorhersehbarkeit oder Planung Ihrerseits mit Jesus 

und Maria über den Zeitpunkt der Botschaften oder treten sie unerwartet ein?  

Stunden bevor Sie mir eine Botschaft geben, spüre ich einen besonderen Ruf; etwas 

geschieht in meinem Innern und kündigt mir so die Ankunft einer Botschaft an.  Ich spüre 

einen veränderten Herzschlag. Dies kann aber an einem Tag geschehen und die Botschaft 

wird mir an einem anderen Tag oder am selben gegeben; ich kenne die Zeit nicht, es ist 

Gottes Zeit.  

* Haben Ihnen die Jungfrau oder Jesus gewisse geheime Botschaften gegeben, 

die Sie nicht offenbaren können oder zu denen man Ihnen gesagt hat, Sie 

könnten sie erst zu einem späteren Zeitpunkt bekanntgeben, wenn gewisse 

Dinge geschehen, so wie es z. B. mit den Botschaften von Medjugorje der Fall 

ist, die die Jungfrau den Sehern gegeben hat?  

Mir wurden fünf Geheimnisse gegeben.  

Da es Geheimnisse sind, kann ich sie solange nicht offenbaren, bis Unser Herr Jesus 

Christus oder Unsere Mutter mich darum bitten. Nicht alles sind Botschaften über 

Katastrophen; zwei dieser Geheimnisse beinhalten Botschaften zum Segen der Menschheit. 

Eines hat direkt mit der Anerkennung der Menschheit gegenüber der Seligen Mutter zu tun. 

Das erste Geheimnis hat sich erfüllt, als Unsere Mutter Blutstränen in Argentinien vergossen 

hat; dies war im Februar 2016.  
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Unsere Mutter hat mir gegenüber erwähnt, dass in Argentinien als Teil des ersten Geheim-

nisses sehr intensive Attacken der Naturkräfte wie auch von sozialen und politischen Kompli-

kationen beginnen würden.  An diesem Tag, an dem die Mutter Blutstränen vergoss, begann 

der Moment für Argentinien. Ich weiß von den Offenbarungen her, dass sehr starke 

Ereignisse geschehen werden, die sich danach mit großer Intensität in der Welt wiederholen 

werden. 

 

* Was verlangt die Selige Jungfrau von uns in diesen Zeiten? 

Unsere Selige Mutter verlangt von uns, dass wir in vollem Ausmaß verstehen, was es heißt, 

wahre Christen zu sein. Dies reduziert sich nicht auf ein Gebet und auch nicht auf historische 

Gegebenheiten, sondern viel mehr, mit Christus vereint und im Göttlichen Willen zu leben. 

Sie sagt mir, dass wir nicht einfach repetitiv, leer und ohne Bewusstsein beten, sondern eine 

intime Vereinigung mit Unserem Herrn suchen sollen, denn ein solches Gebet hat einen 

unendlichen Wert. Sie sagt mir auch, dass wir Christus kennen lernen und Ihn anerkennen 

sollen; dies ist der Grund, weshalb Er uns aufruft, die Heilige Schrift zu studieren, so dass wir 

nicht zu etwas Ja sagen, was nicht dem Willen Gottes entspricht.  

In den Botschaften wurde erwähnt, dass wir nicht sagen können, wir hätten Glauben, wenn 

wir nicht mit Barmherzigkeit handeln, mit Liebe, Achtung, Verständnis und Hoffnung …. Das 

heißt: im Bewusstsein zu leben, dass wir Gottes Geschöpfe sind.  

* Und welches sind die Dinge, über die Sie uns warnen wollen, dass sie in der 

Zukunft geschehen können?  

Wir werden darüber gewarnt, was Unsere Mutter in anderen anerkannten Erscheinungen 

erwähnt hat.  

Der Ungehorsam des Menschen gegenüber dem Göttlichen Gesetz hat ihn zum 

Verbündeten mit dem Bösen gemacht und damit zum Handeln gegen Gott geführt. 

Die Botschaften warnen uns über:  

• Den Kommunismus und seinen Höhepunkt. 

• Krieg und den Einsatz von Atomwaffen. 

• Luftverschmutzung, Hungersnot und Pest.  
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• Aufstände und soziale Unrast sowie moralischer Verdorbenheit.  

• Das Schisma in der Kirche.  

• Der Zusammenbruch der Weltwirtschaft. 

• Die öffentliche Erscheinung und Weltherrschaft des Antichrists.  

• Die Erfüllung der Warnung, das Wunder und das große Strafgericht.  

• Der Sturz eines Asteroiden, die Veränderung der irdischen Geografie und andere 

Ankün-digungen.  

Diese erwähnten Ereignisse sind nicht dazu da, uns zu ängstigen, sondern den Menschen 

dazu zu bringen, seinen Blick zu Gott hinzuwenden. Herzensgebet zusammen mit der Ände-

rung der Handlungen des Menschen können einige dieser Ankündigungen stoppen. Sie 

können die Erfüllung dieser Prophezeiungen mildern.  

Nicht alle Ankündigungen sind katastrophal, sondern es gibt auch die Wiederbelebung des 

wahren Glaubens, die Einheit des Volkes Gottes, der Triumph des Unbefleckten Herzens 

Mariens und der endgültige Triumph von Christus, dem König des Universums, wo Spal-

tungen nicht länger existieren, sondern wo wir ein Volk in Gott sein werden.  

Danke Luz de Maria. 

___________________________________________________________________ 

Quelle: http://forosdelavirgen.org/118869/luz-de-maria-reportaje/ 

 

 

DER BEGINN EINES NEUEN JAHRES  
Gedanken von Luz de María 

2. JANUAR 2018  

Lasst uns zu Beginn eines neuen Jahres dem Einen und Dreifaltigen Gott, 
Unserer Heiligsten Mutter, unseren Schutzengeln und den Heiligen, die für 
Jeden Fürsprache leisten, danken.  

Auf Grundlage der Botschaften, die ich von unserem Herrn Jesus Christus und 
unserer Heiligsten Mutter empfange, und in Erkenntnis des Lichts des Heiligen 
Geistes teile ich euch mit:  

Der Wille Gottes führt uns mittels der Darlegung dieser Botschaften nicht um 
davon abzusehen, was bereits in der Heiligen Schrift verkündet wurde, sondern 
damit wir die Bewusstheit dessen erlangen, was wir so leicht vergessen und was 
eine ständige Praxis für die Kinder Gottes sein muss.  

➢ „Es gibt verschiedene Gnadengaben, aber nur den einen Geist; Es gibt 
verschiedene Dienste, aber nur den einen Herrn; Es gibt verschiedene 
Kräfte, die wirken, aber nur den einen Gott: Er bewirkt alles in allen. 
Jedem aber wird die Offenbarung des Geistes geschenkt, damit sie anderen 
nützt.“ (1 Kor 12, 4-7).  

Wir haben einen starken Ruf empfangen, geistlich zu wachsen, um weder in die 
Alltäglichkeit noch in die Gewohnheit zu verfallen, sondern damit durch eine 

http://forosdelavirgen.org/118869/luz-de-maria-reportaje/
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größere Annäherung und Erfüllung dessen, was dem Willen Gottes entspricht, 
das menschliche Geschöpf die Beziehung eines Vaters  zu seinem Kind und eines 
Kindes zu seiner Mutter eingeht. Dies, damit der Wunsch nach den Angelegen -
heiten des Himmels im Menschen wächst und damit das menschliche Geschöpf 
wahrlich das Bedürfnis verspürt, mit dem Guten zusammenzuleben und sich 
vom Bösen zu befreien. 

Christus erwähnt in wiederholten Botschaften, dass wenn wir wahre Christen 
sind, wir unsere Verbindung zur Weltlichkeit aufgeben werden, da der Mensch, 
um ein wahrer Christ zu sein, nicht so tun kann , in Christus leben zu wollen und 
gleichzeitig mit dem zu leben, was Christus widerspricht und was mit der 
Ewigen Errettung unvereinbar ist. Christus ruft uns auf, die Finsternis zu 
verlassen und „Licht und Salz der Erde zu sein“ (Mt 5, 13-16). Er hat uns daran 
erinnert, dass man nicht lau sein oder sich Christ nennen darf und weiter 
Gefallen daran findet, was die Welt bietet und dem Bösen dient, wie uns der 
Heilige Paulus in Gal 5, 19-21 mitteilt.  

Er hat uns die Wichtigkeit des Verständnisses erläutert, dass wir „Körper, Seele 
und Geist“ (I Thess 5, 23) sind und dass wir nicht nur Körper sind, die auf Erden 
wandeln. Und sowohl der Körper als auch Seele und Geist müssen nach Gott 
streben, um Den zu besiegen, der wie ein knurrender Löwe umherschleicht, da 
wir nicht leugnen können, dass der Teufel die Rettung der Kinder Gottes nicht 
möchte, und wenn er einen fruchtbaren Nährboden vorfindet, um zu gedeihen, 
nutzt er ihn, was sich dadurch äußert, dass einige Brüder Angst, Leid, Terror 
verbreiten, indem sie sakrilegische Handlungen begehen und zum Martyrium 
der Kinder Gottes werden, die sie mit großem Zorn verfolgen. 

Angesichts der Eindringlichkeit des Rufes nach geistlicher Veränderung jedes 
Einzelnen spürt man die Bedeutung der „Göttlichen Forderung“ zu einer freien 
Veränderung des Lebens. Wer in Sünde lebt, möge sich mit Christus versöhnen 
und den Weg mit neuer Kraft fortsetzen. Wer sich auf dem Weg befindet, soll 
nicht glauben, alles überwunden zu haben,  denn „wem viel anvertraut ist, von dem 
wird man umso mehr fordern.“ (Lk 12, 48).  

Der Herr betont, dass der Mensch das Ziel nur durch erschöpfende innere Arbeit 
erreichen wird. Und dort muss der Mensch sein Innerstes im Lichte des Heiligen 
Geistes prüfen, um nicht die Heilige Schrift, die Gebote, die Sakramente, die 
Werke der Barmherzigkeit, die Seligkeiten zu verkennen und zu einem besseren 
Bürger der Welt zu werden. Dadurch entdeckt der Mensch das Beste an sich 
selbst und gibt es zum Wohle der gesamten Menschheit weiter und das 
Verständnis wächst, der Verstand bleibt nicht verbohrt und das Herz wird aus 
Fleisch. 

Der Himmel spricht immerzu von diesen Kindern, die sich verirren, von denen, 
die den Kern des Aufrufs und die Aufopferung Christi für die gesamte Mensch-
heit nicht begreifen. 

• DIE VERWIRRUNG WIRD VOM MENSCHEN VERURSACHT, DEM ES 
NICHT GELUNGEN IST, DIE LIEBE DES EWIGEN VATERS ZUR 
MENSCH-HEIT ZU BEGREIFEN, DIESE LIEBE, DIE IHN DAZU 
BRACHTE, SEINEN SOHN FÜR UNS ALLE ZU OPFERN . Daher werden wir 
in diesen Botschaften dazu aufgerufen, zu Experten der Liebe zu werden, 
woran es einem Großteil der Menschheit in diesem Moment mangelt.  
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Unsere Mutter bittet, uns der Transzendenz als Kind Gottes und lebende Tempel 
des Heiligen Geistes bewusst zu werden. Auch wenn die Welt uns verachtet, 
sollen wir in die Höhe schauen und Ihre Hand nehmen, auf dass mit Hilfe Ihrer 
Führung das persönliche Schiff nicht untergeht. Als Tempel des Heiligen Geistes 
wurde dieser über uns ausgegossen und der Himmel behält nichts für sich, was 
wir in Demut annehmen sollen und worauf in Joel 3, 1 -2 Bezug genommen wird.  

WIR SIND ERBEN DER WAHRHEIT, DIE IN DER HEILIGEN SCHRIFT 
OFFENBART WIRD , doch angesichts der Akzeptanz des Menschen, die er 
gegenüber den ungebührlichen Wegen bewahrt, die den Fall des Menschen in 
das Böse beschleunigen, angesichts des Anstiegs von Gewalt, angesichts der 
vorsätz-lichen Abtreibung, der Spaltung von Familien und aller unbestreitbaren 
Tatsachen dieses Jahrhunderts ERINNERT UND RUFT, BELEHRT UND 

VERKÜNDET, MAHNT UND FORDERT die Heiligste Dreifaltigkeit in diesem 
Moment durch die Gabe der Prophezeiung, damit die Menschheit nicht vergisst, 
dass das Werk des Heiligen Geistes in der Kirche beständig ist.  

In diesem Moment, in dem die Menschheit  nicht sieht, was übernatürlich ist, 
weil sie in den Zerstreuungen der Welt verharrt, teilt uns Christus selbst durch 
diese Aufrufe mit: „ERKENNT MICH, SUCHT NACH MIR, UM MICH ZU 

LIEBEN“. Er sagt uns, dass wir nicht in Hast sondern mit dem Herzen beten 
sollen, indem wir darüber nachdenken, was wir mit unserem Mund verkünden, 
um den Reichtum der inneren Stille und die Größe einer dauerhaften Beziehung 
zu unserem Herrn zu entdecken.  

Wir werden gewarnt, was der Menschheit in Zukunft bevorsteht, nicht über den 
Tag oder die Stunde, nein!, sondern darüber, Bewusstheit zu erlangen, was der 
Mensch verursacht, wenn er Böses tut und darüber, was der Mensch erlebt, 
wenn er am Guten Gefallen findet, ohne außer Acht zu lassen, dass wir im 
Streben nach Gutem auf Hindernisse stoßen und schwierigen Situationen 
begegnen, in denen der Glaube auf die Probe gestellt wird.  

Die Menschheit wird im Voraus gewarnt, was kommt und in 
Gefahrensituationen münden wird: Moralisch, sozial, politisch, ökonomisch, 
humanitär, planetarisch usw. Allerdings ist es überaus wichtig, die religiöse 
Verwirrung in Betracht zu ziehen, mit der der Mensch konfrontiert wird, da dies 
vom Teufel im Vorfeld geplant wurde, um die Rettung der Seelen zu verhindern.  

In diesen Rufen erinnert unsere Mutter die Menschheit daran, dass sie sich vor 
Augen halten muss, dass sie Teil des Heiligen Rests ist, den Christus zu Seiner 
Familie zählt, da der Mensch Träger des Göttlichen Keims ist. Allerdings muss 
sich das menschliche Geschöpf darum verdient machen und durch sein Wirken 
und Handeln weit darüber hinausgehen, „als das, was sich als Christ bezeichnen 
will“. 

Wir leben in einer sichtbaren Welt, in der wir gleichzeitig das, was wir nicht mit 
den Augen des Körpers sehen, mit unseren geistlichen Sinnen erreichen. Daher 
ist unsere Menschheit dazu angehalten, sich dem Göttlichen und das Sichtbare 
dem Unsichtbaren unterzuordnen, allerdings stets im Blick auf die Aufopferung 
Christi am Kreuz. 

Brüder und Schwestern, wir leben als Pilger und werden gleichzeitig verfolgt 
und angesichts der Rufe Christi und unserer Mutter dazu ermahnt, fortwährend 
zu Ehren Gottes zu arbeiten.  

Lasst uns nicht vergessen, dass Gott sein Volk nicht verlässt…  
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Lasst uns nicht vergessen, dass dieses Volk dem Gesetz Gottes gehorchen muss, 
um sich Seinen Heiligen Segen zu verdienen. 

Und wie mein "Vater", der Heilige Augustinus , sagt: „DIE KIRCHE SCHREITET 
IN IHRER PILGERSCHAFT DURCH DIE VERFOLGUNGEN DER WELT UND 
DIE GEBORGENHEIT GOTTES VORAN” . (Heiliger Augustinus, De civitate Dei 
18, 51; vgl. LG 8). 

Luz de María. 

Die Botschaften im Jahr 2018 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

4. JANUAR 2018 

  

Mein Geliebtes Volk, 
  

ICH SEGNE MEIN VOLK, WELCHES SICH AUFOPFERT, WELCHES MEIN GESETZ 
NICHT AUFGIBT, WELCHES MIR GEHORCHT UND MICH SO LIEBT WIE ICH ES 

LIEBE. 

Dieses Mein Wort soll Segen für Mein Volk sein. Ich künde euch von der Weise und Bestän-
digkeit, nach der diejenigen handeln sollen, die erklären, Mich zu lieben. Derjenige, der Mich 
zu Meinem Volke führt, wird von einigen nicht mit Wohlgefallen betrachtet. In dieser Offen-
barung insistiert Mein Heiliger Geist darauf, was nicht Mein Wohlgefallen findet, so dass sie 
die Freiheit nicht falsch interpretieren und das Gesetz nicht übertreten. 

„Und in den letzten Tagen wird es geschehen, so spricht Gott: Ich werde von meinem Geist ausgießen 
über alles Fleisch. Eure Söhne und eure Töchter werden prophetisch reden, eure jungen Männer 
werden Visionen haben und eure Alten werden Träume haben.“ (Apg 2, 17). Diese Worte werden 
vergessen, und wenn Ich mich dem Wunsch derer, die Mein Volk führen, nicht anpasse, 
zeigen sie auf Mich. Mein Wort wird angesichts der vom richtigen Weg abgekommenen 
vorhandenen Interessen, die Teil der Welt und dessen Intrigen bilden, nicht mit Dankbarkeit 
empfangen. 

Wenn Ich euch aufrufe, die Bequemlichkeiten in eurem Leben beiseite zu schieben, hört ihr 
auf, Mich zu lieben... 
Ich wurde in menschliche Götter verwandelt, die sich in den sozialen Medien hervortun. 
Ihnen sind sie mit großer Hingabe zugewandt, weil sie für den unmittelbaren Moment und 
dafür leben, was ihnen Zerstreuung und Vergnügen bereitet... 

O mein Volk, Ich leide mit dir, und Ich leide unter dem, was auf Erden geschieht, ebenso wie 
unter dem, was ihm als Teil der bösen Taten des Menschen gegen den Menschen bevorste-
hen wird. 

http://click.mlsend.com/link/c/YT04MDExODA4NTUzNTAzMzI0NTkmYz14NGQxJmU9NDA1ODU0MzMmYj0xNDg1ODMxMzQmZD1vNHEyaTlv.HShm5VNJNh1MM2YaXevCaE8dK1LQz5ylJ864yUHC3V8
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SIE HABEN DIE ERDE ZERSTÖRT UND MEINE WARNUNGEN IN BEZUG AUF DIE 
FOLGEN ZURÜCKGEWIESEN, DIE IHNEN ANGESICHTS DER 

UNKONTROLLIERTEN ZERSTÖRUNGEN NICHT NUR AUF ERDEN, SONDERN 
AUCH GEGEN DIE MENSCHLICHE NATUR SELBST BEVORSTEHEN WERDEN. 

• Der Böse ist in die Familien eingedrungen, um sie zu spalten... 

• Der Böse ist in den Geist der Menschen eingedrungen, um sie zu verwirren... 

• Der Böse hat die Arbeitsplätze erreicht, damit Meine Kinder konditioniert werden. Er 
hat die Gedanken der Unternehmensleiter befallen, damit sie durch ein von Macht und 
Unvernunft eingeschlafenes Herz zu denen werden, die es Meinen Kindern verbieten, 
Bilder von Mir, Meiner Mutter oder Meinen Heiligen an den Orten aufzubewahren, an 
denen die Arbeitnehmer einen Großteil des Tages verbringen. 

KINDER, ENTFERNT EUCH NICHT VOM EVANGELIUM. LASST EUCH NICHT VON 
ALL DEN FALSCHEN DOKTRINEN VERGIFTEN, VON DENEN IHR IN DIESEM 

MOMENT UMGEBEN SEID. 

Ihr müsst begreifen, dass der Teufel euch in eben diesem Moment von Meiner Wahrheit 
abbringen will. Er möchte nicht entdeckt werden, da die beabsichtigte Zerstörung das von 
ihm gewünschte Ausmaß noch nicht erreicht hat. 

Meine Bildnisse werden verurteilt und zerstört, wodurch diejenigen, die den Gehorsam 
gegenüber Meinen Geboten predigen, dazu gezwungen werden, alles zu zerstören, was von 
Mir ist. Diese Generation wandert weiterhin allein mit sich selbst und demjenigen, der 
seinen zerstörerischen Plan weiter vorantreibt: Satan. 

Der Böse ist in die verhärteten Herzen aller sozialen Schichten und selbst in Meine Kirche 
eingedrungen, um sie auszuhöhlen. Daher bitte Ich euch erneut, den Mut nicht zu verlieren, 
beharrlich zu sein, „ohne Unterlass zu beten“(1 Thess 5, 17) und wachsam zu bleiben, um nicht 
von Meinem Weg abzukommen. 

IHR SEID NICHT VON DER WELT, DOCH LEBT IHR GEMEINSAM AUF DER WELT. 
DAHER MÜSSEN SICH DIE KRAFT DES GLAUBENS, DIE KRAFT DER 

ERKENNTNIS, DIE HARMONIE, DIE SOLIDARITÄT, DIE BESONNENHEIT IN 
STÄNDIGEM WACHSTUM BEFINDEN. 

Mein Volk sieht ständig den Splitter im Auge seines Bruders, doch nicht den Balken in 
seinem eigenen Auge (vgl. Lk 6, 41-42) und daher bringt Unzufriedenheit die Menschen 
dazu, Ungerechtigkeiten gegen ihre Brüder zu verüben und mit entschiedener Kritik gegen 
diejenigen vorzugehen, die ihnen wie Bauern, Winzer oder engagierte Laien den Honig 
liefern, den Ich in diesen und anderen Offenbarungen Meines Willens erläutere. 

SO DASS ICH, ALS EUER GOTT, IMMER WIEDER NEU DARAUF DRÄNGE, DASS 
MEIN VOLK AUFWACHT. Es scheint als gebe es nur eine Minderheit, die die Verkündi-
gung Meines Wortes akzeptiert, es erfüllt und ihm gehorcht. Doch dies entspricht nicht der 
Realität. Tatsächlich verharrt der Mensch aus Furcht in Schweigen.  

Der Fehler dieser Generation ist ihr Mangel an Liebe. Daher werden alle, die Meinen Spuren 
folgen möchten, vom Rest der Gesellschaft geringschätzig betrachtet.  Der alte Mann, der 
Weisheit besitzt, wird verachtet. Die Jugend missachtet die Ratschläge. Der Materialismus 
treibt sie dazu an, nach jener Regel weiterzuleben, nach der sie den Gott des Status betrach-
ten. Dies sind die Früchte des Ungehorsams und der Zuneigung gegenüber dem Materialis-
mus.  

Diese Generation ist durch die Annahme der Modernismen erkrankt, infolge derer sie entar-
tet ist und Meine Gebote ablehnt. 
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Das Elend, das manche in der Seele tragen, die sich als Christen bezeichnen, gibt sich durch 
die Macht oder Einflussnahme auf ihren Nächsten zu erkennen. 

MEIN GELIEBTES VOLK, DIES IST DER MOMENT GEISTLICHEN WACHSTUMS. ER 
DIENT DAZU, IN MICH EINZUTAUCHEN UND EUCH VON MEINER MUTTER 

LEITEN ZU LASSEN. 

Mein Geliebtes Volk, die Kämpfe, Aufstände, Proteste und das Chaos sind das Ergebnis von 
Wut, Hass und fehlenden Werten des Menschen, da er Mich nicht erkennt. Ein jeder gibt, 
was er in diesem Moment in sich trägt. Manche geben Liebe und andere Zorn, was nicht 
nach Meinem Willen ist. 

• Mein Volk. Was tut ein Vater, wenn er sieht, dass seine Kinder sich verirren?...  

• Mein Volk, die Länder erleben die unterschiedlichsten und seltsamsten Natur-
phänomene. Die Wasser der Meere werden sich bewegen und die Erde über-
schwemmen. Die Winde werden an Intensität zunehmen. Mein Volk, wo Hitze ist, wird 
Kälte sein, und wo Kälte ist, wird Hitze sein. Meine Kinder sind auf diese Verän-
derungen nicht vorbereitet. 

• Der Mittlere Osten ist die Wiege der Blutbäder, Geißeln und Zerstörung. Der Mensch 
hat sein Innerstes durch Zorn vergiftet, der sich mit stärkerer Entschlossenheit gegen 
Europa richten wird.  

• Der Kommunismus richtet in Amerika großes und verheerendes Unheil an; noch 
größeres als dies bisher der Fall war. 

MEIN VOLK, ICH SEHE DARÜBER HINAUS DIE KRANKHEIT, DIE AUF DIE 
MENSCHHEIT ZUKOMMT; SIE KANN GEHEILT WERDEN, WENN MAN 

ARTEMISIA* AUF DIE HAUT AUFLEGT.  

• In einigen Ländern werden die Straßen trostlos sein, wenn sie vom Terrorismus, dem 
bösen Werk des Teufels, unterjocht sein werden. 

Ihr sollt beten, Mich lieben, das Gesetz Gottes einhalten und Werkzeuge des Friedens 
sein. Empfangt Mich mit gebührender Vorbereitung, damit sich diese Kommunionen 

unendlich vermehren.  

Das Gebet wird in Meinem Hause gehört, nicht überhört. Ihr müsst mit dem Herzen 
beten, nicht zwanghaft oder scheinheilig, sondern „in Geist und Wahrheit“ (Joh 4, 24). 

Denkt daran, dass ihr die notwendige Hilfe aus Meinem Hause empfangen werdet, wenn ihr 
gebührend bereit seid. MEIN FRIEDENSENGEL, ZEUGE MEINER LIEBE, WIRD EUCH 
VON MIR GEBEN. 

MEINE LIEBE IST FÜR JEDEN VON EUCH DER BALSAM, DEN IHR BRAUCHT.  
WAGT ES, SIE MIT INTENSITÄT ZU LEBEN.  

Ich liebe euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

* Artemisia ist eine Pflanzengattung in der Familie der Korbblütler (Asteraceae). Einzelne Arten 
werden Beifuß, Wermut, Stabwurz oder Edelraute genannt. Zu dieser großen Gattung zählen etwa 
250 bis 500 Arten, die hauptsächlich in den gemäßigten Zonen vorkommen. Fast alle Arten haben 
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ihre Heimat auf der Nordhalbkugel in Nordamerika und Eurasien. Nur wenige Arten findet man in 
Südamerika und Afrika. (siehe auch bei Wikipedia) 

 

 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, im Lichte des Heiligen Wortes: Lasst uns darüber nachsinnen. 

 „Glücklich ist, wer die Bewährungsproben besteht! Gott wird ihn anschließend mit dem Siegeskranz, 
dem ewigen Leben, krönen.“ (Joh 1, 12). 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

8. JANUAR 2018  

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  

DIE KRAFT DES GEBETS MEINER KINDER HÄLT DEN BLICK DES EWIGEN 
VATERS AUF DIE ERDE GERICHTET UND LÄSST SEINE ERZENGEL 

MEINEN KINDERN ZU HILFE EILEN.  

Meine Geliebten, Ich bin die Mütterl iche Liebe für all diejenigen, die Mich so 
aufnehmen. 

Ihr sollt euch nicht von der Spiritualität loslösen und euch nicht falschen Ideolo -
gien zuwenden. Ich sehe, dass ihr den Weg zu Meinem Sohn sucht, doch be -
schreitet ihr falsche Wege, die euch von der Wahrheit trennen und euch in die 
Klauen des Teufels führen. Ihr begebt euch auf gefährliche Wege, in gefährliche 
Praktiken, die den Geist öffnen, wodurch die Verbündeten des Bösen in ihn ein -
dringen können. 

MEIN SOHN IST IN EUCH, UND IHR MÜSST INNERLICH SCHWEIGEN 
UND EUCH MIT MEINEM SOHN VERSÖHNEN.  

Ich fordere euch auf, den Rosenkranz zu beten. DURCH JEDES AVE MARIA, 
DAS IHR IN BEWUSSTHEIT SEINER BEDEUTUNG SPRECHT, WIRD DER 
TEUFEL VON EINEM STRAHL MEINES MÜTTERLICHEN LICHTS GETROF -
FEN, und infolgedessen fühlt er sich dem Tod geweiht und er erträgt diese 
Anrufung nicht, die ihm das Gefühl gibt, zu verbrennen und zu ersticken, IN 
ERINNERUNG DARAN, DASS DIESE MUTTER DER MENSCHHEIT SEINEN 
KOPF ZERMALMEN WIRD.  

Der Teufel weiß, dass seine Zeit dem Ende entgegengeht, und deshalb hat er sich 
dazu entschlossen, schwache Seelen wegen ihrer Sünde zu ergreifen und in 
Besitz zu nehmen, um große Übel zu säen und zu mehren, die der Menschheit in 
diesem Moment widerfahren und unter denen sie leiden wird.  

https://de.wikipedia.org/wiki/Artemisia_(Pflanze)
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  

Es gibt einige Werke und Taten, aufgrund derer sich der Teufel entschließt, 
anzu-greifen, aber dann wieder zu fliehen:  

• Der Gehorsam gegenüber dem Willen Gottes, der den Menschen stärkt, 
damit er in Erfüllung des Gesetzes Gottes Unterstützung gegen die 
menschlichen Katastrophen erhält.  

• Das Kind, das seinen Herrn und Gott kennt, ist ein geistlicher Krieger, den 
der Teufel nicht mit Leichtigkeit täuschen kann, da die Erkenntnis und der 
Glaube Urteilskraft erzeugen und diese Urteilskraft erzeugt eine Verbindung 
zwischen der Dreifaltigen Liebe und dem menschlichen Geschöpf.  

• Die Erfüllung der Gebote und Sakramente und ihrer bewussten und von 
Herzen ausgeübten Praxis sind ein Schutz vor den Angriffen und Nieder -
werfungen des Teufels gegen Meine Kinder. 

• Demut, Liebe und Vergebung sind Tugenden, die diejenigen besitzen, die 
den Ruf Meines Sohnes empfangen und die Heilige Schrift in die Praxis 
umsetzen, indem sie hierdurch den Willen Gottes gegenüber dem Menschen 
anerkennen. Diese menschlichen Geschöpfe sind die Demütigung für den 
Bösen. 

• Wer Meinen Sohn in seinem Herzen trägt und in seinem Alltag anbetet, 
empfängt. In der Heiligen Eucharistie und Nächstenliebe durch einen fried -
lichen Umgang mit seinen Brüdern und Schwestern findet er Kraft un d er 
betet Meinen Sohn mit seinen Werken und Taten zu seinem Wohle und dem 
seiner Brüder und Schwestern an, indem er in jedem Augenblick seines 
Lebens Zeugnis gibt: Dies ist ein auf den Teufel abgegebener Pfeil.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  

Betet den Heiligen Rosenkranz, damit ihr durch das Beten und Nachsinnen 
über diese Heiligen Geheimnisse Meinem Sohne und dieser Mutter näher 

kommt und mit Ihnen die Liebe und das liebevolle Leid erlebt, das das 
menschliche Geschöpf nicht bedeutungslos macht, sondern es in die Höhe 

hebt.  

IHR MÜSST AUF DIESEM GEISTLICHEN WEG KLARHEIT BEWAHREN. EIN 
JEDER MUSS CHRISTUS IN DEN MITTELPUNKT SEINES LEBENS STELLEN. 
Daher müsst ihr euch mit Meinem Sohn versöhnen und Buße tun, um beim 
Empfang der Heiligen Eucharistie gestärkt, erleuchtet und von der Liebe erfüllt 
zu werden, die die Liebe des Menschen übersteigt.  

Die Umkehr ist ein langer Weg, dem ihr euch stellen müsst. Ihr werdet nicht nur 
ein Bett aus Rosen finden. Ihr müsst bereit sein, stark zu werden, um zu siegen. 
Doch wenn ein jeder von euch beabsichtigt, die Bürde seines Nächsten nicht zu 
erhöhen, wird dieser Segen, den ihr eurem Nächsten zukommen lasst, euch zu 
einem Leben in Frieden, Liebe, Geduld, Mildtätigkeit bewegen und euren Glau -
ben stärken. 

ICH RUFE EUCH AUF, AN JEDEM DRITTEN MONTAG IM MONAT ÜBER 
EINEN ZEITRAUM VON NEUN MONATEN DIESES JAHRES WIEDERGUT-
MACHUNG ZU LEISTEN, ALS OPFER GEGENÜBER UNSEREN HEILIGEN 
SCHMERZHAFTEN HERZEN:  
• gegen Häresien, 
• gegen Heidentum, 
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• gegen den Tod Unschuldiger,  
• mangels Erfüllung ihrer Weiheversprechen seitens einiger Meiner Priester -

söhne, 
• gegen den Mangel an Liebe des Menschen zu seinen Nächsten.  

Diese Wiedergutmachung Meiner vorherigen Bitten soll durch das Glaubens -
bekenntnis beginnen und anschließend durch das Gebet des Heiligen Rosen-
kranzes und den Empfang Meines Sohnes in der Eucharistie fortgesetzt wer -
den, in gewissenhafter Bereitschaft des Herzens, mit Seele, Kräften und 
Sinnen, damit dieses Opfer gleichzeitig denjenigen zukommt, die diese 
Gnaden dar-bringen:  
• Ich werde im Leben desjenigen, der dieses Opfer erfüllt, in jedem Moment 

seines Lebens Fürsprache für den Frieden halten.  
• Ich werde Trost in Zeiten des Leids sein.  
• Ich werde Fürsprache halten, damit ihr eure Sünden nicht verbergt und nicht 

zu Werkzeugen des Bösen werdet.  
• Ich werde wachsam bleiben und jedes Anzeichen von Hochmut abwenden.  
• Ich werde euch dabei helfen, die Gnade der Demut zu erreichen.  
• Ich werde eure Wohnungen immerzu segnen.  
• Nach Verfügung der Heiligsten Dreifaltigkeit werde Ich Meinen P riestern 

die Tugend des Dienstes gegenüber Meinem Sohn mit allen ihren Kräften 
gewäh-ren. Dadurch werden sie zu solchen, die die Seelen veranlassen, sich 
Meinem Sohn hinzugeben, indem sie wahrhaftige Hirten, Prediger, Liturgen 
und Mei-ster der Liebe Meines Sohnes zum Volk werden.  

Geliebte Kinder. So viele fragen sich aus Neugier, was in diesem Moment 
gesche-hen wird! Diese Generation beleidigt Unsere Heiligen Herzen mit jedem 
Moment immer stärker. Sie erleben eine geistliche Euphorie des Augenblicks, 
kehren ins Alltägliche und fallen in die Handlungen zurück, die einen Teil des 
Lebens ausmachen. Sie leben vom menschlichen Selbst, vom „ ich bin“ und nicht 
vom „GOTT IST, DER ER IST”.  

Geliebte Kinder, Italien wird leiden. Rom wird überrascht werden und Meine 
Kinder werden weinen. In diesem Moment ist die große Verwirrung in den 

Mystischen Leib eingedrungen; er befindet sich in Verwirrung.  

Die Erde wird stark erschüttert werden. DIE NATUR MÖCHTE, DASS DER 
MENSCH SEINEM ZWECK ENTSPRICHT, ZU DEM ER ERSCHAFFEN 
WURDE: ZUM ANBETER DER HEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT.  

Auf Meine Kinder kommen schwere Zeiten zu. Die Neuheiten verwirren den 
Mystischen Leib Meines Sohnes. Daher rufe Ich euch auf, nicht nur das Gebet 
sondern auch die Praxis eines konstanten Lebens in Glauben, Hoffnung, Wohl -
tätigkeit und Bemühungen zu verstärken.  

Aus dem Universum kommend werdet Ihr Neuigkeiten erhalten.  

Wasser wird in einigen Ländern angesichts der Verschmutzung dieser 
Ressource zum Gegenstand von Konflikten werden. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  

KEHRT UM, WARTET NICHT! SEID MEINEM SOHN TREU, ERFÜLLT DIE 
PFLICHTEN ALS GUTE KINDER GOTTES, SEID BRÜDERLICH UND 

MILDTÄTIG.  
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Empfangt Meinen Mütterlichen Segen. Ihr seid Meine geliebten Kinder, die Ich 
dazu dränge, nicht verloren zu gehen. Ich liebe euch.  

Mutter Maria 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN   
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN   
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

  

KOMMENTAR von Luz de Maria  

Brüder und Schwestern, 

➢ „Die Prüfung für die Tontöpfe ist der Ofen; für einen Menschen ist es seine Denk -
weise.  

Die Früchte eines Baumes werden zeigen, ob er gut gepflegt wurde; gleichermaßen 
geben die Worte eines Menschen sein Innerstes zu erkennen.  

Lobe niemanden, solange er sich nicht äußert: Dies ist die Prüfung für jeden 
Menschen.  

Wenn du Gerechtigkeit schaffst, wirst du sie erlangen; du wirst dich mit ihr 
kleiden, wie mit einem festlichen Umhang.  

Die Vögel bauen ihre Nester neben ihren Artgenossen. Die Wahrheit kehrt zu 
denen zurück, die sie praktizieren. “ (Koh 27, 5-9). 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

14. JANUAR 2018 

  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  

IHR SEID DES VOLK MEINES SOHNES, DAS VOLK, WELCHES GESEGNET IST, 
NACH DEM WILLEN GOTTES ZU LEBEN, ZU WIRKEN UND ZU HANDELN. 

Jedem gebührt das Ewige Leben! Daher Mein ständiger Aufruf, die Liebe Meines Sohnes, die 
in euch wohnt, bereitwillig zu erneuern und somit zu fügsamen Werkzeugen in den Händen 
des Göttlichen Töpfers zu werden. 

Ihr fallt, stolpert, steht wieder auf und verübt weiter schwere Fehler, da ihr euch weigert, die 
impliziten Lehren aus jedem Fehltritt zu ziehen, ob bereitwillig oder nicht. Der Mensch ist 
derjenige, der fällt und immer wieder die gleichen Fehler macht, da er nicht darüber nach-
denkt. 
Ihr erkennt nicht, wollt nicht, seid nicht interessiert, sehnt euch nicht nach der Liebe Meines 
Sohnes, glaubt Meinen Sohn zu lieben. Ich lade euch ein, in euer Innerstes zu schauen. Ich 
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lade euch ein, eure Werke und Taten zu reflektieren... IHR SEID TEMPEL DES HEILIGEN 

GEISTES! (Vgl. 1 Kor 3, 16). 

Ein sehr großes Übel korrodiert den geistlichen Organismus des Menschen, schwächt ihn, 
macht ihn in allen Bereichen des Lebens schwach. 

Ein sehr großes Übel bringt das geistliche Wachstum des Menschen zum Stillstand. 

Ein sehr großes Übel hält sich vor demjenigen versteckt, der darunter leidet, und wenn es 
zum Vorschein kommt, hat es den Nächsten zerstört, vernichtet, gespalten, getrennt, ent-
zweit, hat es andere Brüder und Schwestern verletzt, ebenso wie denjenigen, der darunter 
leidet... 

Der Mensch, der unter diesem Übel leidet, zeigt auf seinen Nächsten, doch erkennt er nicht 
sein eigenes böses Tun oder Handeln. Dies ist das große Übel des Menschen dieser Zeit. Er 
möchte sich nicht belehren lassen, nicht auf seine Fehler hingewiesen werden, da er das 
Evangelium nach Belieben lebt, doch wie die Pharisäer zeigt er mit dem Finger auf andere 
und lebt nicht das, was er predigt (vgl. Mt 23, 1-3). 

DIESES GRÖSSTE ÜBEL IST DER HOCHMUT  
(vgl. 1 Joh 2, 16; Spr 14, 3, 11, 2).  

Es ist der Böse, der den Menschen langsam vergiftet, denn wer unter ihm leidet, glaubt nicht, 
dass er unter ihm leidet, da er ihn nicht sieht. 

ALS MUTTER MÖCHTE ICH, DASS IHR EUCH PRÜFT UND ERKENNT, WENN IHR 
UNTER DIESEM BÖSEN LEIDET: 

• Folgt ihr keinem Gesetz? 

• Zwingt ihr anderen euren Willen auf, auch wenn dies bedeutet, dass ihr die Menschen 
in eurem Umfeld verliert? 

• Missachtet ihr selbst das, was ihr anderen auferlegt? 

• Seid ihr fordernd gegenüber eurem Nächsten, doch nicht gegenüber euch selbst? 

• Müsst ihr an erster Stelle stehen und die Fäden bei allem, was damit zusammenhängt, in 
der Hand halten? 

• Legt ihr anderen die Fehler zur Last, die ihr selbst begangen habt? 

• Könnt ihr nicht um Verzeihung bitten und seid ihr unerbittlich? 

• Gefällt es euch, geliebt und bewundert zu werden, doch seid ihr selbst nicht dazu in der 
Lage, euren Nächsten zu lieben oder zu bewundern? 

• Urteilt ihr nach eigener Willkür? 

• Gebt ihr gegenüber den Ansichten eures Nächsten nicht nach? ... 

SO VIELE SEITEN KÖNNTEN IM EINZELNEN ANGEFÜHRT WERDEN, DAMIT IHR 
EUCH PRÜFT! ...  

ICH HABE IN ERSTER LINIE DEN ZUSAMMENHANG MIT EUREM NÄCHSTEN, MIT 
DER BRÜDERLICHKEIT, ANGEFÜHRT. 

Geliebte Kinder, ihr lebt mit so vielen geistlichen Mängeln, da ihr nicht darum bemüht seid, 
euch zu bessern. Jeder Augenblick bringt euch dazu, das „Ego“ zu stärken und gegen die 
LIEBE immun zu werden. 

Wer die LIEBE ablehnt, entfernt sich vom Quell der Heiligsten Dreifaltigkeit. Der Mangel an 
Liebe führt zu Pietätlosigkeit, Unruhe, zu Entbehrungen in jeder Hinsicht, und wer diese 
essentielle Entbehrung, sich von den Ketten zu befreien, die ihn daran hindern, ein Herz aus 
Fleisch zu haben, anderen oder sich selbst zu vergeben,  im Leben beibehält, muss den festen 
Vorsatz hegen, sich zu bessern, um somit spirituelle Flügel zu entwickeln und sich in die 
Lüfte zu schwingen. 
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

DER TEUFEL LIEBT DAS GUTE NICHT.    
ER MÖCHTE NICHT, DASS IHR DAS ÄNDERT, WAS EUCH FESTHÄLT UND EUCH 

HINDERT, WEITERZUGEHEN. 

Die Strategie des Teufels besteht darin, Lieblosigkeit, Hochmut, Ruchlosigkeit, Respektlosig-
keit zu nähren und Regeln vorzugeben. Der Teufel ist erfreut, wenn er sieht, wie ihr das 
Gesetz Gottes verletzt. Er ist erfreut, wenn ihr zu Wesen werdet, die beleidigen, geißeln, den 
Tod bringen, ihren Nächsten zerstören. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, inmitten von Hunger, Leid, Krankheit, Aufo-
pferung, Erwartung, Angst vor dem Scheitern, des Egoismus der anderen, der Misshand-
lung, der Kritik, der Ungerechtigkeit... habt ihr das, woran es denen  mangelt, die euch vom 
Bösen ermutigt, unterdrückt. IHR BESITZT DEN GROSSEN SCHATZ DER LIEBE, DIE 

DAS ÜBERWINDET, WAS DER MENSCH FÜR UNMÖGLICH HÄLT (vgl. Kol 3, 14; 1 
Kor 13, 2 und 13). 

DIE LIEBE MACHT AUS KLEIN GROSS, DAS SCHEINBAR UNNÖTIGE NÖTIG. DER 
KRANKHEIT VERSCHAFFT SIE HEILUNG, DER AUFOPFERUNG BELOHNUNG. 

DER ANGST DIE RUHE, SIE ÜBERWINDET DEN EGOISMUS. SIE GEWÄHRT EUCH 
DEN BALSAM, DEN DIE LIEBE GOTTES DENEN SCHENKT, DIE IHN LIEBEN... 

Der Mangel an Liebe in diesem Moment ist das Ergebnis der ständigen Ablehnung, die Satan 
in die Gedanken einiger Meiner Kinder gegenüber ihrem Nächsten, und schlimmer noch 
gegenüber dem Göttlichen einflößt. 

Die bösen Weisungen ungebührlicher und freizügiger Konzepte einiger Ideologien haben 
die Herzen verhärtet, damit sie sich gegen alles aussprechen, was gut ist. So hat der Teufel es 
geschafft, dass der Mensch das beschmutzt, was heilig ist. 

Der Teufel fürchtet das Gute und ihr werdet zu Ausführern des Bösen, wenn ihr nicht im 
Guten wirkt und handelt. Ihr müsst euch dessen bewusst sein und dürft nicht dazu 
beitragen, dass das Böse sich ausbreitet, sondern sollt stattdessen jene sein, die das Gute 
durch die gesamte Schöpfung mehren. 

Ich sehe wie Meine Kinder Zufriedenheit in den guten Vorsätzen finden, die im Geiste 
entstehen. Dies führt in schmerzhafter Weise zu geistlicher Abstraktion. Alles verharrt im 
Denken und wird nicht konkret in die Tat umgesetzt, da ihr keinen starken und festen 
Willen habt, um den Vorsatz in einen beständigen und starken Gedanken zu verwandeln, 
der tatsächlich verwirklicht wird. Ihr lebt nach der Mehrdeutigkeit der Interpretation, wie es 
euch beliebt. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, erlabt euch an Gutem, strebt nach Gutem, 
hungert nach Gutem und dürstet danach, das Gute mit eurem Nächsten zu teilen. 

Ich habe euch gerufen, Meinen Sohn eingehend kennenzulernen. Wenn ihr Meinen Sohn in 
eurem Nächsten nicht erkennt, werdet ihr Meinen Sohn nicht eingehend kennenlernen. 

DIES IST DER MOMENT, DAS IN DIE TAT UMZUSETZEN, WAS DIE HEILIGE 
SCHRIFT LEHRT (vgl. 1 Tim 3, 16).  

INSBESONDERE IN DIESEM MOMENT SEID IHR DEM AUSGELIEFERT, WAS DER 
BÖSE GESPONNEN HAT, UM DIE MENSCHHEIT UM DAS EWIGE LEBEN ZU 

BRINGEN.  

SEID STARK IN DER LIEBE, WIE GOTT EUCH LIEBT, UND SCHWACH IN DER 
LIEBE, WIE DIE WELT SIE LEHRT (vgl. Joh 3, 16). 
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  

die Natur geißelt die Erde mit Gewalt. Die Erde erbebt schwer, so als wolle sie sich des 
Bösen entledigen. 

Die Vereinigten Staaten leiden weiter und Europa wird weiter vom Terrorismus 
gegeißelt.  

Italien und Spanien leiden unter Mensch und Natur. 

Das Meer bäumt sich auf, das Schiff schaukelt, das Gebet ist erforderlich. 

GELIEBTE KINDER, ICH OFFENBARE EUCH DIESES WORT NICHT, DAMIT IHR ES 
LEST UND VERGESST, SONDERN DAMIT IHR ES IN DIE TAT UMSETZT UND SO 

STÄRKER GOTT UND WENIGER DEM WELTLICHEN ZUGEWANDT SEID (vgl. Jak 1, 
22). 

Mein Herz ist die Zuflucht des Menschen. 

Fürchtet euch nicht, Ich halte Fürsprache für euch, Ich segne euch. 

Mutter Maria 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern,  

Unsere Mutter mit Ihrer grenzenlosen Liebe weist uns auf einige Schwachstellen hin, die wir 
als Geschöpfe Gottes überwinden müssen. 

Unsere Mutter teilte mir mit, dass die Menschheit zusammengekommen ist, um mitan-
zusehen, wie das Böse in allen seinen Facetten aufkeimt, ohne es aufzuhalten und so zu 
Erfüllern des Guten zu werden. 

Sie verdeutlichte mir, wie wichtig es ist, dass die Menschheit Bewusstheit erlangt, versteht 
und begreift, dass sie sich gegen alles aufgelehnt hat, was Gott bedeutet. So gehen die Werte 
und der Respekt in der Gesellschaft verloren. In den Familien respektieren Eltern und 
Kinder einander nicht, der Mystische Leib Christi spaltet sich, der Kommunismus ist auf 
dem Vormarsch, die Unmoral ergreift vom Menschen Besitz, die Institutionen, die die Welt 
vertreten, verschwören sich, um über die Menschheit zu herrschen, und alles versinkt im 
Chaos... 

Das Meer ist rau. Lasst uns unserer Mutter die Möglichkeit gewähren, das Steuer in die 
Hand zu nehmen und uns zu Ihrem Sohn zu geleiten. 

Amen. 
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

20. JANUAR 2018  

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  

MEIN STÄNDIGES WACHEN ÜBER EUCH  
VERANLASST MICH DAZU, MIT GROSSER KRAFT FÜRSPRACHE ZU 

HALTEN, DAMIT IHR NICHT VERLOREN GEHT.  

Die Menschheit pocht angesichts einer falschen Vorstellung von Freiheit ständig 
auf „ihre Ansprüche“.  

Diese Generation ist in Lieblosigkeit, moralischer Zügellosigkeit, Unglaube, 
sozialem Zerfall, in der Unstimmigkeit von Vorstellungen und Norme n, in der 
geistlichen Herausforderung, in der Akzeptanz unheilvoller Ideologien, in 
geistiger Benommenheit, im Wertezerfall und in der Ablehnung gegen Gott 
versunken. Dies sind einige Ausführungen hinsichtlich der Missachtung des 
Menschen gegenüber dem Willen Gottes, die der Mensch auf allen seinen 
irdischen Wegen zugrunde legt, ebenso wie hinsichtlich der Beziehungen 
gegenüber seinen Brüdern und Schwestern und der Schöpfung, die ihn umgibt.  

Kinder, der Mensch durchstreift die Erde auf der Suche nach mehr, was seinen 
unersättlichen Appetit stillt. Er strebt nicht unbedingt nach dem Guten, sondern 
nach dem Unbekannten, danach, was ihn dazu bringt, das Gesetz Gottes und das 
der Menschen zu brechen, danach, was ihm Macht über andere und die weltliche 
Vorherrschaft verleiht. Dabei ist der Mensch infolge der alleinigen Tatsache, 
mehr als seine Brüder und Schwestern sein zu wollen, dem Verfall preisgegeben. 
Er versinkt in seinem eigenen Hochmut, der sich auf die Umwelt überträgt, in 
der er sich befindet, was den ständigen Gedanken mit sich bringt, unabhängig 
zu sein und andere zu unterdrücken.  

Einige Meiner Kinder glauben nicht daran, dass Mein Sohn und Ich sie fortge -
setzt warnen und ihnen das Tun und Handeln der treuen Kinder Gottes weiter 
verdeutlichen werden. 

IM STÄNDIGEN AUFRUF ZUR UMKEHR DES VOLKES MEINES SOHNES 
SCHICKE ICH DIESES WORT, DAMIT ES ZU EINEM LOCKMITTEL WERDE, 

DEMGEGENÜBER EIN JEDER FREI ENTSCHEIDET, OB ER ES ANNIMMT 
UND ZUR UMKEHR GELANGT ODER ABLEHNT UND ANDERE SCHRITTE 
UNTERNIMMT ODER IM WELTLICHEN VERHARRT UND SICH AUF DIE 

ÜBLEN WEGE DES VERDERBENS BEGIBT.  

Meine Pflicht als Mutter besteht darin, in Meinem Rufen nicht nachzulassen. 
Mein Herz brennt voller Liebe für alle, Kinder, für alle. Es kam der Moment, in 
dem sich das Denken und das Ziel Meiner Kinder auf das konzentrierten, was 
seit jeher der Plan Satans gewesen ist: Euch vom Göttlichen abzubringen, damit 
ihr euch dem Tun und Handeln des Menschen zuwendet, Besitz dessen zu er -
greifen, was von Gott stammt, um den Menschen zu täuschen und ihn in seine 
Gewalt zu bringen. 
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Wie viele Rufe habe Ich verkündet! Wie viel Leid ist der Menschheit infolge des 
bösen Tun und Handelns des Menschen widerfahren, der das Leben und Leiden 
unschuldiger Geschöpfe mit Gleichgültigkeit betrachtet!  

Angesichts der ständigen Verschmutzung der Erde ist der Organismus des 
Menschen geschwächt, da er gegenüber Medikamenten resistenter ist und die 
Krankheiten an Intensität gewinnen.  

► MEINE KINDER, DER DRITTE WELTKRIEG IST KEINE UTOPIE. ICH 
BERICHTE EUCH NICHT DAVON, UM EUCH ANGST ZU MACHEN, 
SONDERN DAMIT IHR WACHSAM BLEIBT UND EUCH AN MEINE 
WORTE ERINNERT, DENN NACH DEM KAMPF UM DIE WELTHERR-
SCHAFT WIRD DIESER KRIEG IN EINEN KRIEG UM DEN BESITZ VON 
WASSER GIPFELN .  
→ Die Verschmutzung, der diese wertvolle, für das Leben unentbehrliche 

Flüssigkeit unterworfen ist, wird dazu führen, dass viele Länder um den 
Besitz von Wasser kämpfen werden. Diese Flüssigkeit - die ihr missachtet, 
die ihr verschwendet, so als wäre sie wertlos - diese Flüssigkeit, Kinder, 
wird zur Hauptursache des Dritten Weltkriegs werden.  

DER WAHN DIESER GENERATION ENTSPRINGT DEM WUNSCH NACH 
MACHT UND HOCHMUT (1 Joh 2, 16b; 2 Tim 3, 1-5). Wer Wohlstand hat, will 
mehr und mehr, wer berufliche Erfolge erzielt, will das, was die anderen nicht 
haben, wer ein materielles Gut erworben hat, will das beste und größte 
materielle Gut besitzen, um bewundert zu werden... DOCH BEABSICHTIGT 
IHR NICHT, IN DER BEZIEHUNG ZU GOTT ZU WACHSEN UND IHM 
NÄHER ZU KOMMEN. Stattdessen beansprucht ihr Ehrenplätze in den 
Pfarreien oder wollt zu denen gehören, die sich am Altar profilieren, um von 
ihren Brüdern und Schwestern bewundert zu werden.  

Ich sehe, dass einige Meiner Kinder daran teilhaben, was die Augen ihrer Brüder 
und Schwestern sehen, doch stimmt das geistliche Handeln nicht m it dem alltäg-
lichen Leben überein. Mein Sohn möchte, dass ihr euch nicht an einem Ort auf -
haltet, um bewundert zu werden, sondern dass in jedem von euch der brennende 
Wunsch entfacht werde und „ad extra“ (außerhalb der Reihe) hinzukomme, an 
allem teilzuhaben, was dem korrekten Handeln und geistlichen Wachstum des 
Nächsten entspricht.  

SEID KEINE STOLPERSTEINE FÜR EURE NÄCHSTEN,  
SEID KEINE TRÄGER GEISTLICHEN NEIDS,  

URTEILT NICHT NACH DEM MASS, NACH DEM IHR SPÄTER GEMESSEN 
WERDET, (Vgl. Mt 7,2b)  

BETRÜBT NICHT DEN, DER GOTT MIT GROSSMÜTIGEM GEISTE DIENT. 
(Vgl. Ps 50, 12b)  

UND HALTET EUCH VOR AUGEN, DASS MEIN SOHN DENEN SEINEN 
WILLEN GIBT, DIE DEMÜTIG UND REINEN HERZENS SIND ( Mt 5,3-4), 

DAMIT SIE GEGENÜBER DEM HEILIGEN REST VON IHM KÜNDEN.  

► Ich sehe, wie die Kirchen im Feuer eines Aufstands brennen, der gegen das 
Volk Meines Sohnes und Seine Institution entfesselt wird.   
→ Meine Kinder halten nicht inne, um mit dem Herzen zu denken. Sie denken 

nicht daran, dass sie ihre eigene geistliche Vernichtung he rbeiführen. Eine 
Kirche kann wieder aufgebaut werden, ein Akt gegen Gott ist eine große 
Sünde, und Ich bitte darum, dass ihr Buße tut, bevor die Nacht über euch 
hereinbricht. 
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► In diesem Moment gibt es viele, die Meldungen über die WARNUNG 
verbreiten, und Ich höre, wie sie falsche Interpretationen dessen formu-
lieren, was die WARNUNG in Wirklichkeit ist. Dieser große Akt der Gnade 
für die Menschheit gilt sowohl persönlich als auch der gesamten Mensch -
heit. 
→ Persönlich, da ein jeder sich selbst so sehen wird, wie er ist, und der 

Menschheit, da alle sehen werden, wie zwei Himmelskörper, die in großer 
Entfernung von der Erde haarscharf miteinander kollidieren und somit ein 
großes Licht und Feuer erzeugen werden,  das kurz vor der Warnung an 
einigen Orten auf der Welt niedergehen wird.  

► MEINE KINDER, DIE WARNUNG IST KEINE GARANTIE DER UMKEHR 
FÜR DIE GESAMTE MENSCHHEIT, DENN TATSÄCHLICH WERDEN 
JENE, DIE ES ABLEHNEN WERDEN, SICH ALLE IHRE BEGANGENEN 
SÜNDEN EINZUGESTEHEN, AM UNERBITTLICHSTEN GEGEN DAS 
VOLK MEINES SOHNES VORGEHEN.  

Geliebtes Volk Meines Sohnes,  

Der Terrorismus nimmt zu. Er bereitet sich darauf vor, mit seinen Missetaten 
zuzuschlagen. Betet für Italien, Spanien und Portugal.  

Die Erde erzittert stärker. Die Spalten im Erdinneren werden in einer 
Kettenreaktion erschüttert und Meine Kinder leiden unter den Beben, die an 

Intensität zunehmen. 

Der Kommunismus lauert hinter der Maske des Guten, indem er in diesen 
Zeiten die Macht an sich reißt. 

Das Meer bäumt sich auf und dringt in das Land ein, wodurch es das Böse zum 
Vorschein bringt, das durch Verschmutzung verursacht wurde. Es werden 

Phänomene auftreten, die die Luft- und Schifffahrt zeitweilig zum Erliegen 
bringen. 

IHR LIEBEN, VERSTOCKT EUER HERZ NICHT, (Ps 95, 8-9; Heb 3, 7-9)  
KOMMT ZU GOTT MIT EINEM HERZEN AUS FLEISCH, (Hes 11, 18)   

INDEM IHR DEN HOCHMUT UND DIE BANALEN URTEILE, DIE IHR 
FÄLLT, BEISEITE SCHIEBT.  

Ich rufe euch, auf Mich zu schauen, an Meiner Seite zu wandeln, damit Ich euch 
zu Meinem Sohn führe, während das Leben Meiner Kinder auf Christus ausge -
richtet ist. (Vgl. Phil 1, 21) . 

ERFÜLLT DIE GEBOTE UND SEID TRÄGER DER GLÜCKSELIGKEIT. SO 
WERDET IHR DIE HIMMLISCHEN GÜTER MEHREN.  

Ich liebe euch, Ich segne euch.  

Mutter Maria 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA  

Brüder und Schwestern, 

Lasst uns meditieren: 
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➢ „ Weisheit preist ihre Kinder und kümmert sich um diejenigen, die nach ihr 
streben. 12. Wer sie liebt, liebt das Leben. Diejenigen, die auf der Suche 
nach ihr reifen, werden mit Freude erfüllt sein. 13. Wer sie besitzt, dem 
wird Ehre zuteil. Wohin er auch geht, wird er vom Herrn gesegnet sein. 14. 
Diejenigen, die ihr dienen, ehren dem Heiligen. Diejenigen, die sie lieben, 
werden vom Herrn geliebt. 15. Wer sie erhört, wird über die Nationen 
richten. Wer ihr folgt, wird sein Zelt in Sicherheit aufschlagen. 16. Wer auf 
sie vertraut, wird sie vererben und seine Nachkommen werden sie weiter 
besitzen. 17. Zunächst wird sie ihm Lasten, Angst und Schrecken 
aufbürden. Mit Disziplin wird sie ihn quälen, bis er Vertrauen in seine 
Seele hat und sie wird ihn nach ihren Maximen auf die Probe stellen, 18. 
dann wird sie ihn auf den rechten Weg zurückführen, ihn jubilieren lassen 
und ihm ihre Geheimnisse offenbaren. 19. Wenn er irrt, wird sie ihn 
verlassen und ihn der Gnade seines eigenen Untergangs überlassen. 20. 
Achte auf den Moment und hüte dich vor dem Bösen, schäme dich nicht für 
dich selbst. 21. Denn es gibt eine Scham, die zur Sünde führt, und eine 
andere Scham, die Ehre und Gnade ist.“ ( Koh 4 , 11-21) 

Amen 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

26. JANUAR 2018 

 

Mein geliebtes Volk, 

ICH SPRECHE ZU DIR, MENSCHHEIT! ICH RUFE DICH, DOCH DU HÖRST MICH 

NICHT! 

 WIE ZU DEN ZEITEN VON SODOM UND GOMORRHA (1 Mo 19, 23-29), ALS 

ABRAHAM VERSPOTTET WURDE, SO SPOTTET IHR JETZT UND WOLLT MEINE 

TREUEN WERKZEUGE AUSLÖSCHEN. 

Mein Heiliger Geist steigt herab, um der Menschheit zu verdeutlichen, was der Mensch noch 

nicht versteht oder nicht zu verstehen bereit ist. 

Mein Heiliger Geist verdeutlich dies gegenüber den Demütigen, die Gutes tun möchten, die 

Mich lieben und Mir gehorchen. 

Der Mensch läuft im Kreis, ohne voranzukommen. Er wandelt auf den Spuren unheilvoller 

Sünden der Vergangenheit.  

→ Dieses Übel wird durch die Erfindung gesundheitsschädigender Neuheiten, an denen 

der Mensch Gefallen findet, verschlimmert.  

http://click.mlsend.com/link/c/YT04MTI2MTI2ODg0ODI5MzA2MzkmYz1qNmY1JmU9NDA1ODU0MzMmYj0xNTE4NTAwNDQmZD1sNG4zcTFt.6EciOARnd-Xl4GdVaQpXoSI9eCmp2dx8_81MrlHrpRw
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Mein Volk,  

DU BESSERST DICH NICHT. DU FOLGST DEM WACHSENDEN WUNSCH, DAS 

BÖSE ZU ERFORSCHEN, UND MISSACHTEST MEINE AUFRUFE, UM ALSDANN 

TEIL DER FINSTERNIS ZU WERDEN, DIE DER TEUFEL DEM MENSCHEN BIETET. 

Um ein Gläubiger zu sein, reicht es nicht, zu sagen: „Herr, Herr!...“ (Mt 7,21). Ich habe euch 

zum Gehorsam ermahnt und doch verspottet ihr Mein Bitten. Manche, die die Heilige Schrift 

nicht kennen, wissen nicht, dass nur eine Familie vor der Vernichtung von Sodom und 

Gomorrha gerettet wurde: Die Familie des Lot, der aufgrund seiner Gerechtigkeit in den 

Augen Meines Vaters Gott gefällig war (vgl. 2 Petr 2, 6-8). Es wurde ihm aufgetragen, keines 

seiner Familienmitglieder dürfe zurückschauen. Seine Ehefrau aber schaute zurück und 

verharrte in ihrem Ungehorsam (vgl. 1 Mo 19,26). 

WER NICHT GEHORCHT, WIDERSETZT SICH DEM WILLEN GOTTES UND 

HANDELT ENTGEGEN DEM, WAS UNSERE BARMHERZIGE LIEBE VERKÜNDET 

HAT. 

SO WAR ES, SO IST ES IN DIESEN ZEITEN UND SO WIRD ES IN ZUKUNFT SEIN. 

Ich sehe große Verwirrung unter den Menschen. Ich sehe große Sünden auf Erden. Ich sehe, 

wie der Mensch sich dem Bösen zuwendet und dabei Gräueltaten, Verirrungen, Morde, 

Ausschweifungen, Unzucht, Hurerei, Ehebruch, Missbrauch an Unschuldigen, Drogenmiss-

brauch begeht, Lügen verbreitet und Ich sehe die Dreisten, die in Unserem Namen 

schwören... (vgl. Mt 5,34). 

Geist und Denken des Menschen werden durch den Zorn vergiftet, der im Menschen keimt 

und wodurch er infolge der stetigen Vergiftung mit Übel, Eitelkeit, Drogensucht und 

Hochmut mit verhärtetem Herzen gegen seinen Nächsten handelt und vorgeht.  

Die Menschheit hat sich gegen Mich aufgelehnt und möchte nicht dem Guten dienen. Sie 

verschließt die Augen, um nicht die anzuhören, denen ich die Aufgabe übertrage, ihre 

Nächsten zu warnen. Ihr trotzt Mir, ihr braucht Mich nicht, ihr erweist Mir nicht die Ehre, 

die ihr Mir erweisen müsst. Diese Generation glaubt unverwundbar zu sein, doch sie wird 

zur leichten Beute des Teufels, wenn sie Meine Wege verlässt. 

Die Wahrheit wird abgelehnt. Mein Volk wird verachtet und beleidigt. Würde die Mensch-

heit die Wahrheit erlangen, so könnte sie zum Guten zurückkehren, zum Erfüller Meines 

Willens werden und schließlich mehr vom Himmel als von der Erde sein. 

In diesem Moment hat der Teufel es sich zur Aufgabe gemacht, Seelen ins Verderben zu 

ziehen. Die höllischen Legionen sind im Besitz jener, die ohne Mich sind. Die Geister des 

Bösen beherrschen die Wollüstigen, die sich nicht bessern, ebenso wie alles, was in ständi-

gem Ungehorsam lebt. Die bösen Geister beherrschen diejenigen, die in ständiger Sünde 

leben und sich nicht bekehren möchten. 

DER TEUFEL VERFÜHRT DEN MENSCHEN NICHT ALLEIN AUS VERGNÜGEN, 

SONDERN WEIL SICH DEM MENSCHEN EIN AKT DER BARMHERZIGKEIT AUS 

UNSEREM HAUSE NÄHERT: DIE WARNUNG. 

Die Missachtung gegenüber der Bekleidung spiegelt den Zustand der Sünde wider, die der 

Mensch in sich tragen kann. Frauen kleiden sich wie Männer und Männer wie Frauen. Der 
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Weg der Menschheit wurde zum Wohle einiger absichtlich abgeschnitten und die Mensch-

heit hat dies befürwortet. 

DAHER FORDERE ICH EUCH AUF, EUCH EURER TATEN UND WERKE BEWUSST ZU 

WERDEN. DIE STÄNDIGE SÜNDE IST FÜR DIE SEELE VON GRÖSSTEM ÜBEL. Ihr 

müsst die moralische Ordnung in der Gesellschaft wiederherstellen, die moralische Ordnung 

im Einklang mit Unserem Willen, und ihr dürft gegenüber den Sünden nicht nachgiebig 

sein, die die Seele aushöhlen. Sünde ist Sünde, und wenn ihr weitermacht, ohne zu bereuen, 

wird diese Sünde euch von der Ewigen Herrlichkeit abhalten. 

ICH BETRACHTE DIE ERDE VON AUSSEN UND SIE IST IM CHAOS VERSUN-

KEN. Der Mensch lebt in der Gegenwart und hält nicht inne, um an morgen zu denken. Der 

Mensch beeinflusst die Erde. Das Sündhafte des Menschen, das aus ihm entstammt, verän-

dert die Umgebung des Menschen. Daher habe Ich euch zur Umkehr aufgerufen, zur 

Rettung der Seele, zur Vorbereitung, euch mit dem Hause Meines Vaters zu vereinigen, um 

zu Erfüllern und Botschaftern des Guten zu werden. Empfangt Mich und verehrt Mich, denn 

es gibt keinen größeren Gott als Mich. (vgl. Ps 86,8) 

Die Natur wehrt sich aufgrund der Neigung des Menschen, sich selbst und nicht Mich zu 

lieben. Die Menschen dulden die Sünde und manche wirken an der Sünde mit. Das ist 

schlimm. Mein Volk darf sich nicht so verhalten, wenn es sich des Bösen bewusst ist, das es 

verübt. 

Die Sünde beeinflusst das Umfeld des Menschen und verändert das, was im Leben des 

menschlichen Geschöpfes bislang segenreich war.  Ihr seid von denen umgeben, die sich 

darüber im Klaren sind, dass die Nutzung der Kernenergie eine beispiellose Hekatombe 

verursachen wird. So werdet ihr sie nutzen, ohne darüber nachzudenken. 

Die schädlichen Modestile derer, die sie entwickeln, führen zunehmend zum moralischen 

Verfall des menschlichen Geschöpfes. Die Frau kleidet sich unschicklich, indem sie ihren 

Körper schamlos entblößt. Der Mann trägt Frauenkleidung unter dem Druck der aufsässigen 

Gesellschaft. Die fehlende Einsicht zwischen den Menschen führt dazu, dass das mensch-

liche Geschöpf an der augenscheinlichen Freiheit und Einsamkeit Gefallen findet. Tatsäch-

lich nutzt der Böse dies aus, um die Schwächsten in die Irre zu führen, Familien zu zerstören 

und Gesellschaft und Menschheit zu destabilisieren. 

MEIN GELIEBTES VOLK, DIES IST DER MOMENT, UM DIE ERNTE EINZUHOLEN. 

WEICHT KEINEN SCHRITT ZURÜCK, BLEIBT STANDHAFT. 

So wie sich der Mensch gegen die Natur auflehnt, dringt diese in das Land ein und reinigt 

die Sünden, die wegen des verdorbenen Menschen auf dieser Erde lasten. 

SCHAUT IN DIE HÖHE, IHR WERDET EUCH WUNDERN. 

→ HALTET INNE, SEHT DIE ZEICHEN DIESER ZEIT! ES GENÜGT NICHT, EIN 

SCHEINBAR GUTER MENSCH ZU SEIN. Die Erde wird sich bedroht fühlen und der 

Mensch wird auf die Knie fallen, manche, ohne aufrichtig zu sein. 

Italien wird leiden, in Vorahnung des Schmerzes der bevorstehenden Invasion.  Die 

Sünde ist zu einer gemeinschaftlichen, akzeptierten Sünde geworden. Wie nach einem 

Abkommen zwischen den Menschen wird sie mit großer Leichtfertigkeit verübt, wodurch 
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das Niederbrennen Meiner Kirchen nicht mit Schrecken gesehen wird, sondern als ein 

Akt der Vorherrschaft des Menschen gegenüber Unserer Dreifaltigkeit. Meine Kinder 

werden verfolgt. 

Chile wird erneut leiden, Ecuador wird erschüttert werden. Vulkane werden den 

Menschen Furcht lehren. 

Mein Volk leidet unter denen, die vorübergehende Macht besitzen. Der Glaube Meiner 

Kinder wird auf die Probe gestellt werden, und Ich werde sie stärken, indem Ich ihnen 

Meine Engel schicke. 

Einige Straßen werden schmelzen. Die Menschheit wird dieses Phänomen häufig 

erleiden. Seuchen werden aufgrund der genetischen Veränderung, der sich der Mensch 

unterworfen hat, zunehmen. 

Die Vereinigten Staaten leiden und werden erschüttert. Meine Kinder sind in 

Alarmbereitschaft. 

Aufgrund des Klimas werden Transporte für den Menschen schwieriger zu 

bewerkstelligen sein. 

Der Wolf bekleidet sich weiterhin mit dem Schafspelz, mehrt seine Macht und wird nicht 

wohlwollend sein. 

Mein Volk, Mein geliebtes Volk, 

SCHMERZERFÜLLT BETRACHTE ICH EUCH, EIN VOLK OHNE GOTT IST EIN 

VERLORENES VOLK! 

Eifert nicht denen nach, die im Bösen leben. Seid anders, kehrt sofort um! 

Ich segne euch, Ich schütze euch, Ich rufe euch auf, euch vom Bösen abzuwenden. Mein 

Segen sei mit euch. 

Euer Jesus 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

Eine aufgrund der ständigen und zunehmenden Einflüsse der Medien, Moden und mehr 

verwirrte Menschheit... Wir sehen, wie die Tiere ihr Verhalten ändern, doch was tut der 

Mensch? Wir müssen dem Menschen zeigen, dass Gott nicht allen von uns die Zeit für 

Versöhnung schenken wird. Daher muss er jetzt handeln! Der Geist dringt in alle ein, doch 

wie viele sind ständig alarmiert und entfernen sich weiter? 

 „Der irdisch gesinnte Mensch aber lässt sich nicht auf das ein, was vom Geist Gottes kommt. Torheit 

ist es für ihn, und er kann es nicht verstehen, weil es nur mit der Hilfe des Geistes beurteilt werden 

kann.“ (1 Kor 2,14) 

Amen. 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

29. JANUAR 2018 

  

Mein Geliebtes Volk, 

ICH RUFE ZUR BEFOLGUNG MEINES WORTES AUF. HÄTTE MEIN VOLK DAS 

GÖTTLICHE GESETZ BEACHTET, BESÄSSE ES ALLES, WAS ES BRAUCHT, UM MIT 

SICH SELBST UND DER SCHÖPFUNG IN FRIEDEN UND HARMONIE ZU LEBEN. 

Dieses Wort der Liebe dient dazu, dass jeder Mensch Meines Volkes das von Meinem Vater 

gegenüber allen Generationen gegebene Gesetz achte.  Ich werde euch Mein Wort nicht in 

anderer Weise darlegen, noch zulassen, dass ihr in der Unwirklichkeit falscher Ideologien 

und falscher Vorstellungen lebt oder dass ihr euch an momentanen Emotionen ergötzt.  Ich 

rufe euch, denn Ich will „dass alle Menschen gerettet werden und zur Erkenntnis der Wahrheit 

gelangen“ (1 Tim 2,4).  

Mein Volk muss sich an Meinem Geist erlaben, auf dass Er ihm die Früchte ewigen Lebens 

gewähre. So ist Mein Wort ein Wegweiser, damit Meine Kinder ihre Taten und Werke 

hinterfragen und Meinen Heiligen Geist nicht betrüben. 

MEIN WORT IST LEBEN, IST PRAXIS, IST GEISTLICHE ENTWICKLUNG... 

DIESES WORT IST NICHT DIE FRUCHT EINES MENSCHLICHEN ICHS, NICHT DIE 

FRUCHT EINES MENSCHLICHEN IDEALS.  

 DIESES WERK IST MEIN WERK UND DAHER BEWEGT MEIN GEIST DIE HERZEN. 

Die Menschheit begnügt sich damit, ihr Leben auf Erden als etwas Körperliches zu betrach-

ten, wobei sie vergisst und ignoriert, dass sie einen geistlichen Organismus besitzt, den sie 

stärken, nähren und gebührend wachsen lassen muss. 

ICH BIN KEIN GOTT DER GEWOHNHEIT. ICH MÖCHTE, DASS SICH MEINE 

KINDER DAZU VERPFLICHTEN, JÜNGER ZU SEIN, DIE MEIN WORT IHREN 

BRÜDERN UND SCHWESTERN VERKÜNDEN, DAMIT SIE AUFWACHEN. Lasst nicht 

zu, dass die Hindernisse euch aufhalten. Seid euch dessen bewusst, dass ihr Meine Liebe 

besitzt und Meine Liebe euch zu unermüdlichen Arbeitern in Meinem Weinberg macht. 

Die Ruhe ist kein schlechter Begleiter, doch alles hat seine Zeit und seinen Ort.  In diesem 

Moment, in dem die Menschheit nicht nach Mir strebt, MÜSSEN MEINE TREUEN 

KINDER DIE SCHLAFENDE MENSCHHEIT AUFSUCHEN UND ZU UNERMÜD-

LICHEN ZEUGEN MEINES WORTES WERDEN, DAMIT IHRE BRÜDER UND 

SCHWESTERN MICH KENNEN LERNEN MÖCHTEN.  

Sie müssen den Gleichmut wahren und hierfür müssen sie Ruhe finden, in Mich eintauchen 

und sich an Mir erlaben. Sie dürfen jedoch nicht untätig bleiben. Meine Arbeiter wirken 
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unermüdlich im Wissen, dass der Böse die Seelen beobachtet und ihnen den Gedanken 

einflößt, dass alles gut sei.  

DAS WIRKEN UND HANDELN NACH MEINEM WILLEN IST NAHRUNG FÜR DIE 

SEELE UND SO MÜSST IHR, MEIN VOLK, DIE GEISTLICHE UND KÖRPERLICHE 

NAHRUNG MIT EUREN NÄCHSTEN TEILEN. 

Einige von euch, Meine Kinder, sind gute Diener, doch nutzt ihr verstärkt eure Gefühle, 

Emotionen, Vorstellungen, um ein Werk zu vollbringen, wobei ihr den Gehorsam nach 

Meinem Willen außer Acht lässt. Und es ist nicht so, dass diese Fähigkeiten ungebührend 

sind, denn nur gute Diener können sie besitzen, und ihr müsst sie in Gehorsam gegenüber 

Meinem Willen aufrechterhalten, um gute Diener zu sein. Ich brauche euch mit regene-

riertem, belebtem, festem Glauben, der nicht nur eine vorübergehende Illusion ist, damit ihr 

beständige Träger Meiner Liebe, Meiner Hingabe, Meiner Wahrheit seid. 

Mein Geliebtes Volk, Ich möchte nicht, dass ihr gegenüber euren Nächsten Zwang einsetzt, 

um Mich zu erkennen, da ihr andernfalls eine entgegengesetzte Wirkung erreichen werdet. 

Der Zwang bewirkt, dass Meine Kinder sich weigern Mich anzuhören, sich weigern, von Mir 

zu lernen, sich weigern, Mich zu lieben. Stattdessen rebelliert das menschliche Geschöpf 

gegen Mich, aufgrund der Forderung die wir ihm stellen. Es ist klar, dass alle Menschen 

Mich in diesem Moment kennen lernen müssen, damit sich die auf der Welt wandelnden 

Geister des Bösen nicht ausbreiten (Eph. 6,12). 

DAS INFOLGE STÄNDIGER WIRTSCHAFTLICHER, SOZIALER, BERUFLICHER UND 

WEITERER ERFOLGE GESTÄRKTE SELBST DES MENSCHEN HAT BEWIRKT, DASS 

MEINE KINDER ES WAGEN, MIR ZU SAGEN, WIE ICH ZU IHREM WOHLE ZU 

WIRKEN UND ZU HANDELN HABE. Dies ist das Ergebnis menschlichen Stolzes, das 

Ergebnis des Hochmuts, das Ergebnis menschlicher Unbewusstheit, die vergessen hat, dass 

der Mensch Mensch ist, und dass ICH SEIN GOTT BIN (2 Mo 20,2). 

In diesem Moment leidet die Menschheit unter der Natur und sie wird auch weiterhin 

leiden, denn wenn die Erde erwacht, wird es eine Kettenreaktion des Erwachens geben: von 

Nord nach Süd, von Ost nach West. Die Erde erzittert mit größerer Intensität. Das Wasser 

wird nicht nur von oben auf die Erde niedergehen, denn auch die Meere und Flüsse werden 

sie sättigen. Bäche werden zu großen Flüssen heranschwellen und das Land wird zuneh-

mend instabil werden. Die Menschheit hat ihr Zuhause geschwächt, hat es missbraucht. 

Ihr seht und werdet Zeichen am Himmel sehen, die ihr mittels wissenschaftlicher Bezeich-

nungen auf Phänomene zurückführt, doch dem ist nicht so. Der Mond beeinflusst die Erde, 

Ebbe und Flut und die psychische Verfassung des Menschen. Trotzdem hört ihr Mich nicht, 

wenn Ich euch ermahne, euch nicht der Sonneneinstrahlung auszusetzen, die mit größerer 

Intensität und größerer Strahlenmenge Hautschäden am menschlichen Körper verursacht 

und aufgrund der Veränderung des Menschen folgt ihr diesem unerkennbaren Verhalten 

einiger Meiner Kinder.  

ICH RUFE EUCH AUF, NACH MIR ZU SUCHEN, RUHE ZU FINDEN UND EUCH VOM 

WELTLICHEN ABZUWENDEN, DAMIT IHR MICH HÖRT UND ES SCHAFFT, EUCH 

AUS DIESEM ZUSTAND DER VERÄNDERUNG, IN DEM IHR LEBT, ZU 

BEFREIEN.  DU, MEIN VOLK, MUSST MICH KENNEN LERNEN, DAMIT DU DURCH 
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DEIN ZEUGNIS ZUM TRÄGER MEINER LIEBE WIRST UND SIE DEINEN NÄCHSTEN 

SCHENKST. 

Diese Generation hat sich vom Gewässer des Guten losgelöst und sich in die Gewässer des 

Bösen begeben. ANGESICHTS DIESER TORHEIT MEINER KINDER WERDE ICH 

MEINEN FRIEDENSENGEL ALS ZEUGEN MEINER LIEBE SCHICKEN, DAMIT ER, 

MIT MEINEM WORT UND MEINER LIEBE IN IHM, EUCH ZUR ERFÜLLUNG MEINES 

WILLENS BEWEGT. Und ihr kehrt mit einem nach Mir dürstendem Herzen zu Mir zurück. 

(vgl. Joh 7,37).  

Mein Geliebtes Volk, 

das Meer verursacht Unvorhergesehenes. Einige Schiffe werden nicht zum Ufer 

zurückkehren. 

Die Vereinigten Staaten leiden, ihre Erde wird stark erschüttert, ihr müsst beten. 

Mexiko wird schmerzvoll betrachtet werden. 

Deutschland  und der Mittlere Osten werden Opfer des Terrorismus, was Verwüstungen 

verursachen wird. 

Mein Volk, komme zu Mir. Wende dich nicht ab. Ohne Mich leidest Du. Verschlimmere dein 

Leiden nicht. 

ICH SEGNE MEINE KINDER, DIE MEINE LIEBE UNTER DEN MENSCHEN 

VERBREITEN. 

Ich liebe dich, Mein Volk. 

Dein Jesus 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

 
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

Unser Herr ruft uns, zu Seiner Liebe zu kommen. Wir sind dazu aufgerufen, die Ernte für 

Christus zu mehren. Er sagt uns: „Schaut nach oben“, doch die Menschheit schaut nach unten. 

Daher blüht die Ungebührlichkeit des Menschen und das Gute im Menschen wird 

verdunkelt. 

Nur in der Liebe Gottes wird der Mensch das finden, was er braucht, um vom Geiste zu 

leben, hierdurch Christus im Menschen zu finden und so zu wirken und zu handeln, wie 

Christus es uns gelehrt hat. 

Amen. 
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

1. FEBRUAR 2018 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

BEIM GEDENKTAG DER DARSTELLUG MEINES SOHNES IM TEMPEL UND 
MEINER RITUELLEN REINIGUNG(1) RUFE ICH EUCH AUF, MEINE KINDER, EUCH 

ZU REINIGEN UND EUCH VON ALLEM ZU LÖSEN, WAS EUCH VOM WAHREN 
WEG ZUM EWIGEN LEBEN ABHÄLT. 

In diesem Moment hängt die Rettung der Seelen ab von der Bewusstheit, der Willenskraft, 
der Erkenntnis dessen, was der Wille Gottes Seinen Kindern abverlangt, der Beharrlichkeit, 
des Gehorsams und der Bereitschaft des menschlichen Geschöpfes, sich von dem abzu-
wenden, was es davon abhält, den „Weg, die Wahrheit und das Leben“ zu finden (Joh 14,6). 

Jeder von euch, Kinder, hat eine eigene Vorstellung der Zeit entwickelt, in der ihr euch von 
allem löst, was den Kindern Gottes nicht gestattet ist, in der ihr vergesst, dass die Zeit des 
Menschen eine Versuchung ist, dem Weltlichen zuzusagen, in der ihr euren Gedanken 
gestattet, innerhalb dessen zu wirken und zu handeln, wovon jeder meint, dass es seine Zeit 
ist; in der die Seele beschmutzt, das Denken ausgehöhlt wird, der Geist sich an Unge-
bührlichem ergötzt und in der ihr euch maßlos den Werken und Taten hingebt, die euch ein 
ums andere Mal in Sünde führen. 

IHR VERGESST NACH EIGENEM WILLEN, DASS DIE ZEIT GOTT GEHÖRT UND ES 
DIE GEGENWÄRTIGE EWIGKEIT GOTTES IST, DIE ÜBER ALLE DINGE HERRSCHT.  

• Doch in Bequemlichkeit richtet ihr alles nach eurer eigenen Zeit aus, während ihr meint, 
dass sich alles nach euch fügen und richten wird. Doch die Realität ist von diesem 
zeitlichen Konzept, das Meine Kinder selbst erdacht haben, weit entfernt. 

 Wie viel Lebenszeit bleibt jedem von euch, um die Fehler zu berichtigen, das ungehorsame 
Verhalten wider dem Willen Gottes oder seinem Umfeld zu korrigieren?  

 Wie viel Zeit bleibt euch, um die falschen oder vermessenen Urteile über euren Nächsten zu 
korrigieren? 

Niemand weiß es! Die Zeit, die ihr zu haben glaubt, dass ihr nach einem Leben der Verleum-
dungen gegen Gott und euren Nächsten einen Moment zur Sühne haben werdet, ist für 
keinen sicher, obschon Ich darum bitte. 

MEINE KINDER, IHR DÜRFT NICHT BIS ZUM LETZTEN MOMENT ABWARTEN, UM 
SÜHNE ZU LEISTEN. Das Leben besteht aus aufeinanderfolgenden Werken und Taten, 
durch die das menschliche Geschöpf immer mehr Verdienste erreicht, um das ewige Leben 
zu erlangen. DIESEN MOMENT DER SÜHNE WIRD ES NICHT FÜR ALLE GEBEN.  
→ Daher rufe Ich euch ein ums andere Mal auf, nach dem Willen Gottes zu leben und keine 

leeren, vorsätzlichen Erwartungen zu hegen, nach Belieben in Sünde zu leben, um dann 
in einem beliebigen Moment um Vergebung zu bitten. 

Das Leben eines jeden Geschöpfes Gottes ist ein Schatz und als solches müsst ihr es hüten, 
auf dass es nichts Ungebührliches berühre, nichts, was es befleckt, was es vergiftet. Ein 
Geschöpf, das aufrichtig Reue leistet, wird von Meinem Sohn nicht verachtet, doch dürft ihr 
nicht in Sünde leben und darauf hoffen, das Ewige Leben zu erreichen. 
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Dies verkünde Ich euch, Kinder, aufgrund des extremen Mangels an Beständigkeit innerhalb 
der Menschheit. Ihr beabsichtigt, nach den Geboten Gottes zu leben, doch in einem bestimm-
ten Augenblick geriet dies in Vergessenheit, und die Welt wurde mit Verirrung vergiftet. 
Ständig gibt es Beleidigungen gegen Meinen Sohn. Ihr lebt losgelöst von Ihm, während ihr 
Ihn völlig ignoriert. 

Manche verbringen ihr Leben in einer Dualität (Doppelmoral) und diese Gefahr führt sie auf 
den Weg des Bösen, dem sie sich je nach Situation unterwerfen. 

MEINE KINDER, AUFRECHTE ANSTRENGUNG BEFREIT EUCH VON DEM, WAS 
EUCH IN SÜNDE FÜHRT. ICH FORDERE DIE BEWUSSTHEIT, EUCH KLAR ZU 

MACHEN, DASS IHR MIT DER ÜBERZEUGUNG WEITERLEBEN SOLLT, DASS MEIN 
SOHN LEBT UND AUF EUCH WARTET. OHNE IHN SEID IHR NICHTS. 

• An diesem Tag, an dem Meine Kinder im Rahmen der Feier der Eucharistie Kerzen 
segnen lassen, mögen sie diese in Tagen der Dunkelheit oder Not infolge natürlicher 
Phänomene als Sakramentalie behüten und verwenden.  

• Sie müssen sich vor Augen führen, dass die Sakramentalie das menschliche Geschöpf 
schützt, wenn es seine Seele wie eine vom Feuer des Heiligen Geistes erfüllte Kerze 
brennen lässt. 

• Kommt, um die Kerzen zu segnen und kommt, um eure Kerze des Denkens und des 
Geistes von der Erinnerung, vom Sehen, Hören, Schmecken, Riechen, Tasten zu reinigen 
und läutert die geistlichen Sinne, um aus Liebe und Wahrheit zu Meinem Sohn zu 
brennen. 

Mein Geliebtes Volk, 

DIESER MOMENT DRÄNGT ZUR EILE UND IHR LEBT IN TRÜGERISCHER 
SICHERHEIT, DIE DER TEUFEL EUCH BIETET, DAMIT IHR SCHLaFT UND NICHT 

ZUR WAHRHEIT AUFWACHEN KÖNNT. 

Dieser menschliche Hochmut führt dazu, dass das Böse dem Menschen zugeneigt wird. 
Durch die Leugnung der Allmacht Gottes, liefert sich das menschliche Geschöpf dem 
Bösen und seinen Machenschaften aus. 

DAS BÖSE WIRD NICHT TRIUMPHIEREN. Es gibt momentan eine Zeit, in der es das 
Volk Meines Sohnes durch die Moden beeinflusst. Die Frau und ihre Kleider sind Quell der 
Scham dieser Mutter. Das Volk Meines Sohnes leidet unter Verfolgung, Leid, Bedrohungen, 
Taten der Ruchlosigkeit als Ursache für die vorangegangenen Opfer Meiner Kinder. 

WENN DER BÖSE GLAUBT, ÜBER DIE ERDE ZU HERRSCHEN, WERDE ICH ZUM 
VOLK MEINES SOHNES KOMMEN UND ES NACH DEM WILLEN GOTTES DEM 

BÖSEN ENTREISSEN UND ES MEINEM SOHNE ÜBERGEBEN. 

 ICH WERDE IHM MEIN IN WEISS GEKLEIDETES VOLK ÜBERGEBEN UND DEN 
TEUFEL IM NAMEN DESJENIGEN, DER ÜBER ALLE NAMEN IST, ZUM SCHWEIGEN 

BRINGEN. 

In diesem Moment steht der Umbruch in Gesellschaft, Politik, Ernährung und Glaube in 
verschiedenen Ländern bevor.  
❖ Der Terrorismus vereint mit dem Kommunismus beabsichtigt, die Menschheit zu 

destabilisieren und an verschiedenen Orten zuzuschlagen. Diese Taten werden sich 
derart mehren, dass Meine Kinder sich an keinem Ort mehr sicher fühlen werden. 

❖ Der Himmel schickt in diesem Moment Signale und Zeichen, doch die Menschheit 
nutzt sie nicht. Dies ist Teil des Plans des Teufels, um die Menschen in Ignoranz zu 
halten. 
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Betet mit dem Herzen, gemeinsam mit der Familie. Nehmt teil, um Meinen Sohn in der 
Eucharistie angemessen bereit zu empfangen, seid großzügig gegenüber eurem Nächsten 
und behutsam in eurem Wirken und Handeln. 

WER SICH VON MEINEM SOHN ABWENDET, IST LEICHTE BEUTE DES TEUFELS 
UND SEINER SCHERGEN. 

 DIE UNEHRLICHKEIT IST GRÖSSER ALS ES SCHEINT. 

DAS VOLK MEINES SOHNES WIRD SCHWER VERURTEILT UND IN DIE ECKE 
GETRIEBEN. SO NUTZT DESHALB DIE TECHNOLOGIE FÜR DAS GUTE UND 

KOMMT DEM BÖSEN ZUVOR. 

Geistliche Eifersüchteleien sind das schlimmste Gift, da sie zur Abspaltung derer führen, die 
sich an der Seite Meines Sohnes befinden. 

Kinder, ihr findet Gefallen an hastigen Gebeten, doch das soll nicht sein. Seid nicht nur 
eifrig, sondern auch authentisch, Seelen authentischen Zeugnisses. Lebt nicht zur Hälfte, seid 
Liebe und alles andere wird euch gegeben. 

Das Wetter wird sich von einem Moment auf den andern ändern.  
❖ Die strahlende Sonne wird einen Ort erstrahlen lassen, der plötzlich verdunkelt sein 

wird.  
❖ Das Wasser der Meere wird ruhig bleiben und im Nu wird es sich ändern und der 

Sturm wird kommen, da das Erdinnere durch das ständige Aneinanderreiben der tekto-
nischen Platten erbebt. Es wird zu ständigen Erdbeben kommen. Die Welle der 
Erdbeben wird nicht abreißen.  

❖ Manche Länder werden erschüttert werden, um ihre Regierungen dazu zu zwingen, die 
Hilfe anderer anzunehmen, und so werden unschuldige Völker Erleichterung in der 
Unterdrückung finden.  

❖ In anderen Ländern werden die aufeinander folgenden Ereignisse zum Scharfrichter 
werden. 

Denkt an die Vereinigten Staaten, betet für diese Nation. 

Mexiko hat die Sünde gebilligt. Südamerika wird überraschen. Die Gewässer werden 
stärker mit Radioaktivität verunreinigt sein. 

Als Mutter der Menschheit rufe Ich euch mit Meinem Herzen, um die Liebe Gottes 
wiederaufzunehmen und den weltlichen Gelüsten, auch wenn diese zunehmen, zu entsagen, 
da sie großes Unheil mit sich bringen. Werdet nicht zur leichten Beute des Bösen. 

ICH ALS MUTTER GOTTES LADE EUCH EIN, GEISTLICHER UND WENIGER 
WELTLICH ZU SEIN. 

Kommt zu Mir. Ich führe euch zu Meinem Sohn. Mein Segen sei mit euch, geliebte Kinder 
Meines Herzens. 

Mutter Maria 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 (1) Mariä Lichtmess 

  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 
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"Denn welcher Mensch kann Gottes Plan erkennen oder begreift, was der Herr will? Unsicher sind 
die Berechnungen der Sterblichen und hinfällig unsere Gedanken; denn der vergängliche Leib 
beschwert die Seele, und das irdische Zelt belastet den um vieles besorgten Geist." (Weish 9,13-15) 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

3. FEBRUAR 2018  

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

ICH SEGNE EUCH AUS DEM INNERSTEN MEINES HERZENS.  
IHR SEID DAS VOLK MEINES SOHNES UND WERDET NICHT IM STICH 

GELASSEN. 

In diesen Zeiten, in denen sich das Böse auf der ganzen Welt ausgebreitet, einen Großteil 
Meiner Kinder unterworfen und die in sich selbst versunkene Menschheit in Sünde geführt 
hat, sind ihre Herzen immer weiter verhärtet, während sie geistliche Rückschritte machen. 

• Ihr seid nicht dazu berufen, zwei Herren zu dienen...  

• Ich habe euch nicht gerufen, der Welt mehr zu dienen als Meinem Sohne...  

Meine Rufe sind beständig gewesen, damit ihr Kenntnis davon erlangt, was geschieht, wenn 
ihr euch vom Willen Gottes abwendet. Die Klarheit Meiner Worte durch Meine Erscheinun-
gen und Offenbarungen dienten dazu, dass ihr wachsam bleibt und nicht zur Beute des 
Bösen werdet, doch wart ihr ungehorsam. 

Volk Meines Sohnes, beschützt die Wahrheit und bleibt mit Unseren Heiligsten Herzen ver-
bunden, seid aufrechte Brüder und Schwestern, ohne Konflikte und Unwahrheiten. WER 
GLAUBT, DER GRÖSSTE UND BEDEUTENDSTE UNTER EUCH ZU SEIN, IST DER 
KLEINSTE, UND ER WIRD ERST DANN ÜBER SEINE EIGENE TORHEIT HINAUS-
SCHAUEN KÖNNEN, WENN ER DEMÜTIG GEWORDEN IST. 

Ich sehe, dass viele Meiner Kinder den Heiligen Rosenkranz beten. Ich sehe, wie sie in die 
Heilige Messe kommen und Meinen Sohn empfangen. Ich sehe, wie sie in den Gotteshäusern 
helfen, doch gleichzeitig sehe Ich, dass sich diese Geschöpfe aneignen, was ihnen nicht 
gebührt: Wahrheit und Urteilsvermögen, indem sie eine Bühne im Gotteshaus einnehmen, 
um von ihren Brüdern und Schwestern bewundert zu werden. 

Wie viel Eifer gibt es in den opulenten Herzen, die glauben, die Wahrheit und Privilegien im 
Hause Meines Sohnes zu besitzen! Wehe diesen Geschöpfen, diesen Stolpersteinen als Waf-
fen des Bösen, um den Willen Meines Sohnes aufzuhalten! Arme Geschöpfe! 

ICH HABE EUCH GERUFEN, LIEBE ZU SEIN, SO WIE MEIN SOHN LIEBE ZU EUCH 
IST, DOCH TRAURIG SEHE ICH EINE GEGENSÄTZLICHE REAKTION. 

Was geschieht mit Meinen Kindern, wenn sie die Gabe des Wortes vergessen? Sie sagen, 
keinem ihrer Nächsten den Tod gebracht zu haben, und Ich rufe sie zur inneren Umkehr. 
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Wisst ihr, Kinder, dass die Zunge ein zweischneidiges Schwert ist und dass ein jeder sie 
nutzt, um zu loben, zu segnen oder zu fluchen? Ihr habt nur vergessen, dass der Fluchende 
bewirkt, dass sein Fluch zu ihm zurückkehrt, während der Segnende bewirkt, dass der Segen 
zu ihm zurückkehrt. 

Das Böse, das ihr eurem Nächsten wünscht, ist das Böse, welches ihr euch selbst bereitet, 
ohne auch nur ansatzweise darüber nachzudenken. 

Als Menschheit hängt ihr an einem dünnen Faden. Große Nationen, die ihr gut kennt, haben 
technologische Fortschritte in der Aufrüstung gemacht. Sie haben sich damit befasst, auf 
mögliche Angriffe seitens anderer Länder vorbereitet zu sein, um sich zu verteidigen. Ange-
sichts solcher Fortschritte scheinen die vergangenen Kriege, unter denen die Menschheit 
gelitten hat, ein Spiel gewesen zu sein, wenn man die Kriegsbewaffnung berücksichtigt, über 
die der größte Teil der meisten Länder in diesem Moment verfügt, wenn auch in geringerem 
Ausmaß als die Großmächte. 

❖ DER MENSCH HAT ES GESCHAFFT, DIE ERDE WIE IN EIN MINENFELD 
ZU VERWANDELN, UNSICHER FÜR DIE GANZE MENSCHHEIT, DENN 
IN KÜRZE WIRD MAN DEN HOCHMUT EINES STAATSOBERHAUPTES 
MIT FÜSSEN GETRETEN SEHEN, UND DIES WIRD AUSREICHEN, UM 
DAS IN GANG ZU SETZEN, WAS FÜR DIE MENSCHHEIT ZUR HEKA-
TOMBE (unheilvolles Ereignis) WERDEN WIRD. 

Es muss nicht sein, dass die Menschen von einem ins andere Land ziehen. Nur ein Befehl 
und die Erde wird brennen. Daher habe Ich euch mit Nachdruck aufgerufen, euch einem 
inneren Wandel zu unterziehen, Liebe zu sein, Mildtätigkeit zu sein, den Glauben nicht zu 
verlieren und die Flamme der Hoffnung zu nähren, DASS DAS VOLK MEINES SOHNES 

NICHT AUSGELÖSCHT WERDEN WIRD. 

ICH RUFE DAS VOLK MEINES SOHNES AUF, DEN GLAUBEN ZU WAHREN UND 
EIN VOLK ZU SEIN, DAS VOLL DER WAHRHEIT UND LIEBE ZUM HEILIGEN WORT 
LEUCHTET, DES RESPEKTS UND DER LIEBE ZU MEINEM SOHN IN DER HEILIGEN 
EUCHARISTIE, EBENSO WIE DER ERFÜLLUNG DES GÖTTLICHEN GESETZES UND 

DER SAKRAMENTE, UM GESCHÖPFE GOTTES ZU SEIN... DOCH DIESES VOLK 
DARF SICH NICHT SELBST ZERSTÖREN. 

Das Volk Meines Sohnes vergisst, dass alles Wirken und Handeln von der Heiligsten 
Dreifaltigkeit gesehen wird. Die Menschen sollen nicht heimlich wider ihrem Nächsten 
handeln, wie Diebe, die die Dunkelheit zu ihrem Vorteil nutzen. Die Lauen werden schnell 
vom Bösen anerkannt und unterworfen, um dem Bösen zu dienen. Mein Herz schmerzt 
zutiefst, wenn Ich sehe, wie manche Meiner Kinder Meinen Sohn empfangen, zu Mir beten 
und anschließend ihrem Nächsten Böses tun. Mein Herz leidet mit dem Geschöpf, welchem 
Schaden zugefügt wird, während ihm durch Sprache der Tod gebracht wird. Auch leide ich 
mit jenem Geschöpf, das eine solche Missetat begeht, da sie auf ihren Täter zurückfallen 
wird. 

❖ Wenn sie zu euch von einer vielversprechenden Zukunft für die Menschheit berichten, 
solltet ihr euch umsehen und erkennen, das es nicht so ist, solange sich die Menschheit 
insgesamt keinem grundlegenden Wandel widmet, diese Kinder... 

❖ Die Länder werden durch das Unerwartete gegeißelt. Die durch den Menschen 
veränderte Natur schlägt mit enormer Gewalt um sich. 

Betet Kinder, Guatemala ist vom Leid erfüllt. Uruguay zittert und Meine Kinder leiden.  

Betet, Kinder, Kolumbien lernt durch die Härte seines Weges.  
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Betet, Kinder, das Böse zeigt in England sein Gesicht und beunruhigt Meine Kinder 
dieser Nation.  

Betet, Kinder, Mexiko leidet erneut und Spanien fleht angesichts eines unerwarteten 
Ereignisses zum Himmel. 

Ich rufe euch zum Gebet für Costa Rica.  

Die Ungerechtigkeit lässt nicht auf sich warten, Meine Kinder. Wendet euch von dem ab, 
was euch von Meinem Sohn trennt, was euch vom guten Weg, von der Rettung, trennt. 

Kommt zu dieser Mutter, die für jeden von euch Fürsprache leistet. Meinen Kindern 
wünsche Ich den Weg des Guten, um Meinen Sohn von Grund auf kennen zu lernen. 

KOMMT, KINDERLEIN, KOMMT UND LASST UNS AN MEINER HAND ZU MEINEM 
SOHNE GEHEN, INDEM IHR DEN WILLEN GOTTES DURCH FRIEDEN UND HILFE 

GEGENÜBER EUREM NÄCHSTEN ERFÜLLT.  

FÜRCHTET EUCH NICHT, KINDER, ICH BIN DIE MUTTER ALLER UND WERDE 
VOR DER HEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT UM JEDEN FLEHEN. 

Ich segne euch, Ich liebe euch. 

Mutter Maria 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

Unsere Mutter, mit Ihrer unbeschreiblichen Liebe zu Ihren Kindern, berücksichtigt jeden 
Aspekt, den wir überwinden müssen. 

Das Ego unter dem Gewicht unserer individuellen und besonderen Bildung hat die Umge-
bung, in der wir aufgewachsen sind, absorbiert und ist durch den menschlichen Willen 
ständig schwankender Entscheidungen unterworfen, die nicht immer zielführend sind. 

Unsere Mutter nennt uns die Punkte, um diesen menschlichen Willen in eine konstante 
Ausübung der Werke und Taten Christi zu verwandeln. Hierfür muss sich die Bewusstheit 
vom Heiligen Geist dauerhaft inspirieren lassen und Gemeinwohl anstreben. 

Amen.  

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

8. FEBRUAR 2018 

 
Mein Geliebtes Volk, 

 

ALS KÖNIG UND HERR DES UNIVERSUMS SEGNE ICH MEIN VOLK. 
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Ich segne euch mit Meiner Liebe und Meinem ständigen Ruf, in Meinem Heiligsten Herzen 
zu bleiben. 

Jedes menschliche Geschöpf lebt seine innere, persönliche Wahrheit, seine Gedanken, Hoff-
nungen, Träume, Wünsche, seinen Glauben. Alles ist wie ein inneres Meer, das nur das 
Geschöpf und Ich von Grund auf kennen. Diese innere Wahrheit unterliegt dem Einfluss 
ihrer Umgebung. Diese innere Wahrheit kann je nach Umfeld wachsen oder schrumpfen, 
doch im Grunde wissen nur das Geschöpf und Ich, was den meisten verborgen bleibt.  

MEIN VOLK, DU MUSST KEINE GROSSEN REDEN SCHWINGEN, SONDERN 
GROSSES ZEUGNIS SEIN. (vgl. Mt.5,16)  

DIESE INTIMITÄT, DIE IHR IN EUREM INNEREN TRAGT, UNTERSTÜTZT EUCH 
NICHT IM WACHSTUM. TATSÄCHLICH ENTSTELLT SIE EUCH, DA IHR DIE 

WAHRHEIT DURCH EURE TATEN UND WERKE NICHT VERMITTELT. 

Arm ist, wer für sich selbst lebt! Er ist wie ein bestelltes Feld, das Früchte trägt, die reifen 
und schließlich faulen, weil niemand sie probiert. Andere sind wie das Feld, das Laubbäume 
mit vielen Früchten trägt, die innen bitter schmecken. (vgl. Mt. 3,8; 12,33) Andere werden 
verachtet, da sie klein erscheinen und nicht zu den bekannten Feldern gehören. Doch sind 
diese Felder mit kleinen Früchten und Laubbäumen diejenigen, die den besten Geschmack 
und die beste Qualität liefern, wenn man von ihnen kostet, denn Meine Kinder stehen nicht 
auf den hohen Hügeln, wo sie von allen erblickt werden, sondern in der Ebene, wo sie sich 
mit ihren Brüdern und Schwestern versammeln, um zu dienen.  

O mein Volk, es gibt drei verschiedene Arten von Geschöpfen. Zunächst diejenigen, die nur 
für sich selbst leben und keine Frucht des Ewigen Lebens tragen. Diese Geschöpfe sind, als 
wären sie die einzigen auf der Welt. Sie leben und lieben ihr „Ich“, sie leben mit leeren Hän-
den. Andere Geschöpfe scheinen zu strahlen, leben im Schein, während sie vergessen, dass 
das gute Wort weder einem gleichgültigen Herzen entstammt noch einem Herzen, das seine 
Wahrheit nicht lebt. Und die mit der besten Qualität sind nicht etwa diejenigen, die sich vor 
den Augen aller präsentieren, sondern diejenigen, die alles für Mich geben und, obschon sie 
nicht glänzen, nach meiner Wahrheit leben, wirken und handeln. 

 MEIN WORT WIRD VON ALLEN GEHÖRT, DOCH NICHT ALLE GEHORCHEN IHM, 
ERGRÜNDEN ES, BEWAHREN ES, SETZEN ES IN DIE TAT UM, DENN FÜR MANCHE 

IST ES WIE DER WIND, DER KOMMT UND GEHT.  
DIE MENSCHHEIT LEBT VON DER VERGÄNGLICHKEIT, DER 

UNVERBINDLICHKEIT, INDEM SIE SICH ZU NICHTS VERPFLICHTEN LÄSST.  
DOCH SO BIN ICH NICHT. DIES IST NICHT DER GLAUBE, DEN ICH VON MEINEN 

KINDERN VERLANGE. 

Verwirrung und Dunkelheit vermischen sich, um diejenigen zu ergreifen, die das Leben im 
Sinne des Evangeliums, der Erfüllung Meiner Wahrheit und der Rettung der Seele aus der 
Ferne betrachten. Verwirrung angesichts des Unerwarteten, denn wenn sie sehen, dass alles 
scheinbar weitergeht, wägen sie sich in Sicherheit und verachten und verspotten die Offen-
barungen von Mir und Meiner Mutter. Sie leben, doch wie und bis wann, wissen sie nicht. 
Ich weiß es sehr wohl und daher dränge Ich zum inneren Wandel und zur Umkehr.  

Sie meinen, gebührend zu handeln und zu leben, doch in den meisten Fällen ist es nicht so.   

• Handelt gemeinsam für eine bessere Welt, lauft nicht im Dunkeln, wenn ihr über das 
Licht Meines Heiligen Geistes verfügt. (vgl. Jes 9,2; Joh 2,9).  

AKZEPTIERT NICHT, WAS MAN EUCH SAGT, WENN ES MIT MEINEM WORTE 
UNVEREINBAR IST... 

ICH ÄNDERE MICH NICHT, KINDER, ICH BIN LIEBE, ICH BIN BARMHERZIGKEIT, 
DOCH WER MICH NICHT KENNT, MUSS SEIN LEBEN ÄNDERN. WENN ER IN 

SÜNDE LEBT, MUSS ER BEREUEN UND UMKEHREN.  
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Ich weise den Sünder nicht zurück und vergebe ihm immer wieder, doch finde Ich kein 
Gefallen an der Sünde und den Machenschaften des Bösen.  

NACH GROSSEN EREIGNISSEN UND DER LÄUTERUNG MEINES VOLKES WERDE 
ICH IN MEINEM ZWEITEN KOMMEN ERSCHEINEN UND DAS HIMMELSZELT 
WIRD SICH VERFÄRBEN.  
➢ Mein Licht wird jede Existenz überstrahlen. Die Elemente werden stillstehen, die 

Tiere werden verstummen, die Menschen werden niederknien und erstaunt die 
Schönheit Meiner Heere sehen, die Mein Licht scheinen lassen werden, indem sie 
Mir den Weg durch die Wolken ebnen. Ihr werdet eine schwache Vision vom Thron 
Meines Vaters haben und ein Abbild Meines Heiligen Geistes sehen.   
Danach werden Meine Heere im abendlichen Dämmerlicht erscheinen und den 
Himmel mit Meiner Liebe brennen lassen. Die Gewässer werden sich nicht mit 
lautem Geräusch bewegen, sondern mit sanftem Geplätscher, um Meine Ankunft 
nicht zu beeinträchtigen. Nachdem die Erde erschüttert wurde, wird ihre 
Vegetation die schönsten und reinsten Farben hervorbringen.  
AUS DEM HAUSE MEINES VATERS WIRD DIE HEILIGE STIEGE AUF DIE 
ERDE NIEDERKOMMEN UND DIEJENIGEN, DIE GELEBT UND GELITTEN 
HABEN, DIE VERFOLGT, UNTERDRÜCKT, ZUM VERSTUMMEN GEBRACHT 
WURDEN, SKLAVEN UND MÄRTYRER, ALLE WERDEN SICH ERHEBEN UND 
BEGEISTERT RUFEN: „MEIN HERR UND GOTT!“.  
Meine Mutter wird sich euch zeigen, und alle werden sie sehen. Ich werde die Spreu 
vom Weizen getrennt haben. Und alles wird erneuert, Mein Volk wird weiße 
Kleider wie aus Schnee tragen, und die Liebe Gottes wird in den Herzen Meiner 
Kinder neu geboren werden.  

In diesem Moment hat der Mensch ein großes Übel begangen: Sich der Liebe Gottes zu 
widersetzen und zuzulassen, dass seine körperlichen und geistigen Sinne mit dem Bösen 
vergiftet werden und der Geist die anderen Sinne kontrolliert, damit sich diese nach dem 
Ungebührlichen sehnen.  

Wer sicher sein möchte, muss nach Meinem, in der Heiligen Schrift verankerten Willen leben 
und ihn erfüllen.  

Du, Mein Volk, bist nicht frei von Sünde, und wenn du nach Heiligkeit in Form einer leeren 
Leinwand suchst, wenn du jenseits von Mir wirkst und handelst, wirst du mit dem Staub der 
Sünde stärker behaftet sein.  

Das menschliche Geschöpf muss sich die Reinigung durch die Hand des Menschen selbst 
erhoffen, was vermeidbar gewesen wäre, wenn es den Rufen Meiner Mutter gefolgt wäre. 

Die Plage dieser Sünden lastet auf der Erde und vergiftet die Lauen. Die Elemente geißeln 
die Menschheit. Große Vulkane erwachen und Meine Kinder leiden darunter. 

Die Erde erbebt in Ecuador und Chile, und abermals in Japan und Italien. 

Mein Volk muss beten, bevor es dunkel wird.  Ich halte euch in Meinen Händen, Ich segne 
euch. 

Euer Jesus 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

 Brüder und Schwestern, 

 lasst uns beten: 
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Heiliger Geist, ich verkünde,  
dass mein Wesen durch Dich erneuert ist. 

Verbirg in meinem Geist die Gedanken Jesu, 
damit Seine Gedanken zu meinen werden.  

Verbirg in meinen Augen die Augen Jesu, 
damit ich in Seinen Augen kein Fremdling bin. 

Verbirg in meinen Ohren die Ohren Jesu, 
damit sie allein Seine Stimme hören 

und stets Seinem Willen folgen.  

Verbirg in meinem Mund den Mund Jesu, 
damit meine Zunge Ihn lobpreist 

und bis in alle Zeiten segnet 
und Werkzeug Jesu ist.  

Verbirg in meinen Händen die Hände Jesu, 
damit sie neue Kinder formen. 

Verbirg in meinen Füßen die Füße Jesu, 
damit sie allein Ihm folgen.  

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

12. FEBRUAR 2018 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

MEIN MÜTTERLICHER SEGEN ERGIESST SICH ÜBER DER GESAMTEN 
MENSCHHEIT. 

Das Volk Meines Sohnes ist die Frucht der Liebe Gottes, und als solche müsst ihr reagieren 
und den endgültigen Weg zur Bekehrung wiederaufnehmen. 

GELIEBTE KINDER MEINES HERZENS, DIE FASTENZEIT BEGINNT. DAHER LADE 
ICH EUCH EIN, EUCH ZU ERNEUERN, INDEM IHR ÜBERALL, WO IHR EUCH 

BEFINDET, TRÄGER UND VERBREITER DES GUTEN WERDET. 

Um Zeugen zu sein, müsst ihr in der Wahrheit leben, dann wird das Wirken und Handeln 
spontan nach dem Willen Gottes erblühen. Dies gelingt euch, indem ihr euch von den Gele-
genheiten der Sünden abwendet. Einige entschuldigen sich, indem sie Mir sagen, sie wüssten 
nicht, was Sünde sei, da sie zu viele Faktoren umfasse. 
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SÜNDE IST ALLES, WAS VOM IN DEN GEBOTEN, IN DEN SAKRAMENTEN, IN DEN 
WERKEN DER BARMHERZIGKEIT, IN DEN SELIGKEITEN UND IM GEIST DER 

WAHRHEIT AUSGEDRÜCKTEN WILLEN GOTTES ABWEICHT. 

Ich wende Mich an dich, Kind, du, das Mein Wort in diesem Moment nach dem Willen 
Gottes liest: Der Mensch kann nichts bewirken, ohne dass der menschliche Wille es zulässt. 
Was dich von den Pflichten deines Standes abhält, ist das Gegenteil des Guten. 

Einige Meiner Kinder verachten Meine Rufe. Sie lesen sie, doch setzen sie sie nicht in die Tat 
um, was dem liebendsten Herzen Meines Sohnes größte Schmerzen zufügt. Dieser Moment 
ist dazu bestimmt, dass jeder über das Wissen nachsinnt, das er in Bezug auf die Liebe 
Meines Sohnes für die Menschheit besitzt. Daher könnt ihr nicht behaupten, aus Unwissen-
heit zu sündigen: WEM VIEL GEGEBEN IST, WIRD VIEL VON IHM VERLANGT 

WERDEN (Lk 12,48). 

Die Rufe des Himmels dringen weder in die verhärteten Herzen noch in die von Schmutz 
gesättigten Sinne ein. So ändert ihr euch nicht, da ihr die Welt mehr liebt als Gott. 

Ich sehe, dass sich so viele Meiner Kinder versammeln und sich in einigen Augenblicken 
begeistert fühlen, und dann, wenn die Aktivitäten in den verschiedenen religiösen Gruppen 
vorüber sind, enden diese Inbrunst, diese Freude, diese Versprechen, diese Sehnsucht nach 
den Gaben des Himmels, sie enden und gehen vorüber, so als schöpfte man Wasser mit der 
Hand und versuchte, es nicht durch seine Finger rinnen zu lassen. 

DER MENSCHLICHE GEIST HAT SICH NICHT DARAUF VORBEREITET, WEDER DIE 
GEBOTE MEINES SOHNES NOCH SEINE BITTEN NOCH MEINE OFFENBARUNGEN 

GEGENÜBER DER MENSCHHEIT ERNST ZU NEHMEN UND 
VERANTWORTUNGSVOLL ZU BEHANDELN. 

Die Menschheit ist verdorben, da sie mit so vielen Sünden lebt, die durch den missbräuchlich 
angewandten freien Willen entstehen. Die Menschheit ist verdorben und rechtfertigt ihr 
böses Wirken und Tun durch weitere Sünden, mit denen sie immer weiter in die dunklen 
Räume des Feindes der Seele versinkt und ihm den Weg ebnet, damit er die unvorbereitete 
Menschheit ergreift, weil der Mensch es so zugelassen hat...  

IHR SEID NICHT WÜRDIG, EUCH KINDER MEINES SOHNES ZU NENNEN, WENN 
IHR IM WISSEN UM DEN WERT JEDER EINZELNEN SEELE DIESE IN DIE SÜNDEN 

IN IHREN UNTERSCHIEDLICHEN FORMEN STÜRZEN LÄSST. 

DIE MENSCHLICHE NATUR IST VERÄNDERT, NIEDERGETRETEN UND 
ERNIEDRIGT, MIT DEM WOHLGEFALLEN DERER, DIE DIE PFLICHT HABEN, DAS 

GESETZ GOTTES, DIE GUTEN SITTEN ZU BEWAHREN UND DIE FAMILIE UND 
DAS MENSCHLICHE LEBEN ZU SCHÜTZEN. 

Geliebte Kinder,  
❖ ihr befindet euch vor dem großen Verrat, der im Mystischen Leib Meines Sohnes 

entstanden ist, um das Volk Meines Sohnes in die Hände des Usurpators zu legen, 
damit es als Beute des höllischen Feindes schwer erschüttert, verfolgt, gepeinigt und 
gemartert werde. 

KINDER, SCHAUT, WIE DIE ZEIT SCHNELL VERGEHT UND EBENSO SCHNELL 
WIRD AUF EUCH, GLÄUBIGE MEINES SOHNES, DAS SCHISMA DER KIRCHE 
ZUKOMMEN, WEGEN DER REBELLION DES MENSCHEN GEGENÜBER DEM 

GESETZ GOTTES. 

Ich bin eure Mutter und leide unter all dem Ungehorsam Meiner Kinder, trotz aller Rufe, 
und unter der Gleichgültigkeit gegenüber den Zeichen Meiner Gegenwart an eurer Seite. 

• Ihr kommt nicht voran, wenn ihr euch nicht bekehrt...  
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• Ihr tragt keine Früchte, wenn ihr trockene Holzscheite seid... 
→ Erneuert euch, Kinder, entschließt euch, bessere Kindern Gottes zu werden. 

Handelt nicht länger wider der Natur, nach der Gott euch geschaffen hat. 

Dieser Moment der Verwirrung kommt den Feinden Meines Sohnes gerade recht. Sie 
ergreifen Sein Volk und verwirren es angesichts der mangelnden Erfüllung des Göttlichen 
Wortes durch das menschliche Geschöpf. 

Der gegenwärtige Mensch beschreitet Irrwege. Einige fordern Antworten des Himmels, 
andere begehren, was ihnen nicht gebührt, andere beneiden die geistlichen Güter ihrer 
Brüder und begeben sich auf die Wege des Teufels, um sich mit scheinbaren Gaben und 
Tugenden zu schmücken. 

GELIEBTES VOLK MEINES SOHNES, DIE VERWIRRUNG LÄSST EUCH NICHT 
KLAR SEHEN. KEHRT UM UND WERDET ZU ERFÜLLERN DES GESETZES GOTTES 

UND KEHRT ZUR RUHE ZURÜCK. STREBT NACH VERSÖHNUNG MIT DEM 
HAUSE DES VATERS UND MIT EUREM NÄCHSTEN, UM GERADEAUS ZU GEHEN. 

Nähert euch in dieser Zeit der Eucharistie, beachtet die Fastentage, gebt das, was euch am 
meisten Opfer abverlangt zum größeren geistlichen Nutzen. 

Die Fehler der Menschheit führen dazu, dass sich der Lauf der Zeit hin zu überraschenden 
Ereignissen auf Erden und über ihr fortsetzt. 

Das Gebet ist für euch unverzichtbar, Meine Kinder. Helft einander, ihr sollt nicht leben, 
ohne eurem Nächsten zu helfen. Haltet euch vor Augen, dass Meine Kinder Gott nicht 
verleugnen, Gott nicht verraten, Sein Wort erfüllen und dadurch zu Verteidigern des 
Gesetzes Gottes werden. 

Die geistliche Verwirrung wird im Laufe der Zeit zunehmen und  

• die Menschen werden mit ihren terroristischen Handlungen überwiegend Scharf-
richter der Schutzlosen sein.   

• Bedrohungen durch Bakterien werden Realität sein.  

• Gnadenlos werden sie die Schwächsten angreifen und die Spannungen in der Welt 
erhöhen. 

Ihr, Meine Kinder, sollt Erfüller der Liebe Meines Sohnes, gehorsam und demütig sein, ohne 
den Glauben zu verleugnen. 

ALLE MÜSSEN DRINGEND AUF DEN WAHREN WEG ZURÜCKKEHREN. 
NUTZT DIESE FASTENZEIT ZUR BEKEHRUNG. 

Rettet die Seele! 

Ich segne euch, Ich liebe euch. 

Mama Maria 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

Das Ausmaß des missbräuchlich angewandten freien Willens lastet auf der Menschheit. 

Das menschliche Geschöpf sieht seine bösen Taten nicht und lebt sein Leben weiter, als wäre 
nichts von alledem geschehen, was uns verkündet wurde. Doch unsere Mutter betont immer 
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wieder, dass wir sehr wohl wachsen müssen: Der Mensch verlässt irgendwann die Erde und 
muss seine Seele retten. Daher sind wir gerufen, wachsam zu bleiben, um kein Leben mit 
Beleidigungen gegen Gott zu führen. 

Die Fastenzeit ist nicht irgendeine Zeit. Sie dient der Vorbereitung, um in den Heiligsten 
Herzen weiterzuleben, und dies darf uns nicht gleichgültig sein. Jeder muss über sich selbst 
reflektieren und mit dem festen Vorhaben, sich zu bessern, zum Sakrament der Versöhnung 
gelangen. 

Den Weg des Guten einzuschlagen erfordert Mut und unsere Mutter ruft uns auf, dem 
Willen Gottes gehorsam zu sein.  

Lasst uns mit Bereitschaft und Entschiedenheit darauf eingehen. 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

17. FEBRUAR 2018 

  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

MEIN SCHOSS IST DIE ARCHE DER RETTUNG.  

Mein Sohn ruft euch, Seinem Willen zu folgen, damit ihr euch nicht von Ihm abwendet. 

Geliebte Kinder, die Ereignisse, die täglich in dem einen oder anderen Land auftreten, 
werden für den Menschen zur Gewohnheit, indem er sie als alltägliche Geschehnisse 
betrachtet. Diese Gewöhnung ergibt sich aus dem Mangel an Liebe zu Gott, zu Seiner 
Schöpfung und zur Gabe des Lebens. EBENSO SCHULDHAFT WIE DAS MENSCHLICHE 
GESCHÖPF, DAS DIES AUS GLEICHGÜLTIGKEIT ZULÄSST, IST DERJENIGE, DER 
EINE AGGRESSION GEGEN SEINEN NÄCHSTEN VERÜBT. 

Die Gewalt hat sich ausgebreitet. Der Mensch sieht nichts Ungebührliches darin, mit Gewalt 
zu reagieren. Wenn Meine Kinder sich des Moments bewusst wären, in dem der Mensch die 
Gewalt in seinem Inneren zulässt, wüssten sie, dass dies ein Zeichen für die Anwesenheit 
eines Verbündeten Satans ist, der in diesem Moment versucht, das Gute, das das mensch-
liche Geschöpf besitzt, zu verfälschen, um Spaltungen zu verursachen. Diese Aggressivität 
wird durch Ungehorsam verursacht, durch Lieblosigkeit und den Mangel an Werten inner-
halb der Menschheit, die nach dem Wunsch Meines Sohnes in Seinem Volk wiederhergestellt 
werden sollen. 

Es gibt so viele Übel, die auf die Menschheit zukommen. Ihr, Meine Kinder, müsst daran 
glauben, dass das Böse nicht von Dauer sein wird. 

► Der Mond wird den Menschen überraschen und die Sonne wird größere Strahlungen 
erzeugen und mächtige Sonneneruptionen hervorbringen, die durch den Sonnen-
wind die Kommunikation, die Stromnetze und jede auf Erden vorhandene Techno-
logie unterbrechen werden.  
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Doch das Wissen darum soll euch nicht alarmieren. Stattdessen sollt ihr euch dieser Ände-
rungen in der Sonne und im Universum bewusst werden, UND IM WISSEN, WIE VIEL 
LEID AUF EUCH ZUKOMMT, MÜSST IHR EUCH VOM BÖSEN ABWENDEN UND 
GEISTLICHER WERDEN, DAMIT IHR IM GEGENSATZ ZU DENEN HANDELT, DIE 
KEINEN GLAUBEN AN DEN SCHUTZ GOTTES HABEN UND IN DIESER „WAHR-
HEIT“ EINE VOM BÖSEN VERBREITETE UNWAHRHEIT SEHEN. 

MEIN SOHN WIRD SEIN VOLK NICHT IM STICH LASSEN, SONDERN ES WIE 
SEINEN AUGAPFEL HÜTEN (Ps. 17,8) UND ICH BIN BEI EUCH, MEINE KINDER. 

• Es gibt so viele, die sagen: „Nichts ist passiert, nichts wird passieren“ ...  
Wie schade, dass Meine Kinder so wenig darüber nachdenken! 

In anderen Ländern leiden Meine Kinder unter der Wut der Natur; sie werden euch sagen, 
dass sich die Elemente nicht mehr so wie einst verhalten und dass sie das erlebt haben, 
wovor der Himmel sie gewarnt hat. 

→ IHR, MEINE GELIEBTEN, ALS KINDER DES HÖCHSTEN GOTTES, MÜSST EUCH 
MIT DEM GEDANKEN BEFASSEN, EUCH MIT EINEM MINDESTMASS AN 
VORRAT EINZUDECKEN, UM ZU ÜBERLEBEN. ALLES WEITERE WIRD GOTT 
FÜGEN. 

• Die großen Metropole werden leer sein angesichts des Stillstands, in den sie verfallen 
werden. 

• Meine Bevorzugten Söhne (Priester) werden in den Gemeinden vonnöten sein, in 
denen das Volk Gottes zusammenkommt.  

• Ihr, Kinder, habt die Heilige Schrift zur Hand, das tagtägliche Evangelium, um 
darüber nachzusinnen, sowie Sakramentalien und einen kleinen Altar, Gebetsbücher, 
da ihr sie brauchen und nicht durch diesen Kommunikationskanal darüber verfügen 
werdet.   

• Gleichzeitig werdet ihr dadurch auf einige Schicksalsschläge vorbereitet sein, die sich 
in verschiedenen Ländern einstellen werden, um soziale Aufstände herbeizuführen. 

• Durch diese Rufe wisst ihr sehr wohl, dass sich die Elemente noch mehr verändern; 
die Bewegungen der Erdplatten werden heftig sein und Hand in Hand von einem bis 
zum anderen Ende der Erde auftreten.  

• Die Umkehrung der Pole wird eines der letzten Ereignisse sein, die diese Generation 
erleben wird. 

Daher drängt der Himmel darauf, dass ihr als Menschheit behutsam und bedachtsam mit 
euren Sinnen umgeht, damit sie euch nicht ins Verhängnis führen. Läutert euch, seid auf-
merksam in euren Taten und Werken, vereint euch als Volk Meines Sohnes. Ihr müsst euch 
verbünden. Lasst euch nicht hintergehen, nicht spalten, bleibt in der Obhut des Heiligen 
Geistes. 

MACHT EUCH KLAR, DASS DER ZEUGE DER LIEBE MEINES SOHNES KOMMEN 
WIRD: DER FRIEDENSENGEL... (1) 

DAMIT IHR NICHT VERWIRRT SEIN WERDET: ER WIRD ERST KOMMEN, 
NACHDEM DER ANTICHRIST ERSCHIENEN IST. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  

Mexiko leidet. Das Böse wurde mit Wohlgefallen angenommen und der Teufel setzt seine 
Verbündeten gegen Unschuldige ein. 

Kolumbien wird auf die Probe gestellt und erschüttert werden. Die Sünden entgegen dem 
Willen Gottes werden zur Gewohnheit und lassen Meinen Sohn leiden. Ich leiste 

Fürsprache für dieses Volk. 
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Das Wasser wird durch den Menschen und seine vorsätzlichen Taten gegen die 
Menschheit selbst weiter vergiftet. Den Schatz, die Quelle des Lebens, schützt der 

Mensch nicht. 

Die Erde empfängt immerzu menschliches Blut. Dies ist ein Grund für die ständigen 
Erschütterungen. 

Geliebte Kinder, 

EURE WEGGEFÄHRTEN, EURE SCHUTZENGEL, WERDEN VOM GROSSTEIL 
MEINER KINDER VERGESSEN. RUFT SIE AN, LIEBT SIE, DANKT IHNEN UND 

IGNORIERT SIE NICHT! 

Seid Liebe für eure Brüder und Schwestern, spaltet euch nicht. Wenn sich Meinen Kinder 
eine Tür verschließt, werde Ich eine andere öffnen. Das Volk Meines Sohnes ist ein Volk, das 
das Wort Gottes praktiziert, kein Volk, in dem die soziale Stellung Vorrang hat, kein Volk 
der Hochmütigen oder Arroganten oder derer, die sich für weise halten und sich mit Gewalt 
durchsetzen. Das Volk Meines Sohnes erfreut sich nicht an der Sünde. ES IST DAS VOLK, 

WELCHES IM SCHUTZE DES HÖCHSTEN WANDERT (Ps 91,1), STÄNDIG ARBEITET, 
UM NICHT AUF ABWEGE ZU GERATEN. 

Als Mutter der Menschheit, Morgenstern, Heil der Kranken, Zuflucht der Sünder, rufe Ich 
euch auf den Weg der Umkehr.  Mein Segen sei mit euch. 

Mutter Maria 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

(1) Der Engel des Friedens... 

 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

 „Und wenn man euch nicht aufnimmt und eure Worte nicht hören will, geht weg aus jenem Haus 
oder aus jener Stadt und schüttelt den Staub von euren Füssen!“ (Mt. 10,14).  

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

23. FEBRUAR 2018 

 

Mein geliebtes Volk, 

ICH SEGNE EUCH STÄNDIG, DAMIT IHR NICHT VOM WEGE ABIRRT.  

IHR SEID MEIN VOLK, VERGESST ES NICHT, UND ALS MEINE KINDER MÜSST 
IHR MEINE LIEBE SELBST SEIN. 

https://www.revelacionesmarianas.com/de/ENGEL%20DES%20FRIEDENS.html
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Das Zeugnis ist kein Wort, sondern eine laufende Ausübung der Arbeit und Handlungen in 
Meinem Willen, die ein Beispiel für alle Brüder ist. 

Die Schwere eurer Schritte bringt euch dazu, anzuhalten, ihr habt das Gefühl, dass jeder 
eurer Schritte schwerer wiegt und dass der Mensch nicht nur an der Sünde angekettet ist, 
sondern das Böse seinen Schlamm unentwegt auf Meine Kinder schüttet, damit sie verwirrt 
werden und nicht weiterkommen. 

Da so das Weiterkommen in jedem Moment schwieriger wird, erhalten diejenigen Meiner 
Kinder, die umkehren, die Kraft Meines Heiligen Geistes, die sie ermutigt, damit sie nicht 
zurückweichen. 

Wer ist Meine Mutter und wer sind Meine Brüder? 
➢ „Meine Mutter und meine Brüder sind diejenigen, die den Willen Meines Vaters im Himmel tun 

(Lk. 8.21)“.  

• DIESE WAHRHEIT GILT NICHT FÜR DIE VERGANGENHEIT, SONDERN IST 
IN DIESEM AUGENBLICK LEBENDIG UND POCHT IN EUCH. 

Diese Generation großer Errungenschaften in allen Bereichen ist gleichzeitig die Generation, 
die am meisten in ungebührlichen Handlungen verstrickt ist und die Mir große Schmerzen 
verursachen. SIE KREUZIGEN MICH ERNEUT UND WIE FRÜHER SCHREIEN WIEDER 
EINIGE: „KREUZIGT IHN!“ UND DA SIE AUF MICH SCHAUEN, VERSUCHEN SIE, 
DIE MEINEN ZU KREUZIGEN. 

Die Sünden des Fleisches sind in Ihrer Mitte vorherrschend. Der Teufel kennt die Schwäche 
des Menschen und greift die Familie an, weshalb es so viele zerrüttete Familien gibt. Mann 
und Frau haben zugelassen, dass der Teufel sie mit seinen Täuschungen verführt. In Anbe-
tracht der Vervielfachung der durch die Menschheit begangener ungebührlicher Handlun-
gen, ist diese vom Weg abgekommen und heißt abscheuliche Taten gut, die denjenigen von 
Dämonen ähneln. 

Die Sünde des Menschen bleibt die gleiche wie die, durch die er seine Trennung von 
Unserem Göttlichen Willen begann. Diese Sünde des Ungehorsams führt zu Stolz und 
Hochmut und ist die Ursache für Auflehnung, weshalb sich die Menschheit in Rebellion 
nicht nur gegen Mich, sondern gegen sich selbst befindet. 

DAS CHAOS WIRD IN DER MENSCHHEIT ALLGEMEIN UND EINE MENSCHHEIT, 
DIE IN DAS TOTALE CHAOS EINGETAUCHT IST, IST DAS ZIEL DERJENIGEN, DIE 

GENAU WISSEN, WELCHES DIE PLATTFORM IST, UM DEN BETRÜGER, DEN 
ANTICHRISTEN, GENAU ZU DIESEM EXAKTEN MOMENT ZU PRÄSENTIEREN, 

DAMIT IHN DIE MENSCHEN EMPFANGEN. 

Nein, Kinder, es sind keine Märchen! 

Inmitten der Repression werdet ihr euch an diese Worte erinnern und bedauern, sie 
verspottet zu haben. So viele der Meinen lehnen Mich ab! Nicht einmal, zweimal oder 
dreimal, ohne es danach zu bereuen, sondern sie leben in einer konstanten Verweigerung 
von Mir, und die Rebellion, in der sie leben, ist die Grundlage für ständige Handlungen 
gegen den Glauben, die Liebe und die Nächstenliebe, weil sie keine Spiritualität besitzen. 

• DIE VERWIRRUNG BEFINDET SICH IN DENEN, DIE AUF MEINEM WEG LEBEN 
UND SICH BEKEHREN. ICH SAGE MIT SCHMERZEN, DASS DIES WENIGE SIND.  
❖ Der Rest sieht den Veränderungen, die sich vor ihnen entgegen Meinem Willen abspie-

len, zu, und verursacht bei ihnen nicht die kleinsten Bedenken;  
❖ sie realisieren das Wesentliche nicht, das sie verunreinigt  
❖ und spenden weiterhin unkontrolliert Dem Beifall, der sie ins Verderben führt. 
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Neue und konstant falsche Religionen entstehen vor ihren Augen, und einige von euch 
versenken sich aus Desinteresse Mir gegenüber in diese. Sie glauben, mit Routinepraktiken 
zu Mir zu kommen, unbarmherzig, und dies ist nicht Meine Kirche. 

Meine Kinder sehen Mir nicht in den Augen, um nicht zum Opfer des Gewissens zu werden, 
das sie aufruft, nicht mehr zu sündigen...  Sind sie sich bewusst, wie viele Brüder vom Bösen 
besessen sind und in Augenblicken gegen das Leben derer herziehen, die ihnen am nächsten 
sind?  Dies ist für diese Generation normal... 

IHR LEBT NUR AUGENBLICKE VON EINEM KRIEG DER MÄCHTE ENTFERNT, DER 
DIE MENSCHHEIT IN IHN VERWICKELN WIRD, UND IHR KEHRT NICHT UM, 
BETET NICHT, RUFT MICH NICHT AN, ERINNERT EUCH NICHT AN MICH... 

Der Boden, auf dem Ich geboren wurde, wird erneut Schmerzen erleiden, vergessend, dass 
die Macht nicht irdisch, sondern geistig ist. 

Die Menschheit erlischt, sie ist nicht daran interessiert, sich Mir zu nähern, und daher ist der 
Mensch in seinen Handlungen hart geworden. Sie werden dazu kommen zu glauben, Mich 
nicht zu brauchen und beseitigen Mich aus ihrem Leben, aber sie vergessen, dass Mein 
Heiliger Geist, obwohl zerknirscht und gedemütigt, in jedem von euch wohnt (Eph. 4.30). 
Dies ist die Größe Meiner Liebe, daher habe Ich euch gewarnt, damit ihr angesichts des 
Bösen aufmerksam bleibt und keine leichte Beute werdet. 

Meine armen Kinder! Ihr nennt Mich „apokalyptisch“, weil Ich euch über die bevorstehenden 
Ereignisse warne, welche die Frucht der bösen Taten und Handlungen sind. Ich erhielt keine 
Antwort wie in Ninive, stattdessen haben sie sich auf Mein Wort gestürzt wie Wölfe auf ein 
Lamm. 

Hungernde Völker lehnen sich gegen ihre Unterdrücker auf; in von den Mächten stumm 
gehaltenen Ländern sterben Kinder, dann wird der Mensch vor Hunger wahnsinnig und 
begeht noch nie zuvor gesehene Grausamkeiten. 

Mein geliebtes Volk, wie Brennstoff, der in der ganzen Erde gespeichert ist, wirkt der schein-
bare Frieden in diesem Moment.  

• Die Aufstände auf der ganzen Welt sind Vorboten dessen, was als Funke das atomare 
Feuer des Dritten Weltkrieges entfachen und Leben ausrotten wird.  
❖ Es ist eine Hand, die sich mit einer so schädlichen Geschwindigkeit erheben wird, 

wie sie der Mensch noch nie gesehen hat.  
❖ Es wäre besser gewesen, dass der Mensch, der die Vernichtung eines großen Teils 

der Menschheit entscheidet, niemals geboren worden wäre!  

ICH VERGESSE MEIN VOLK NICHT, MEINE HIMMLISCHEN LEGIONEN WERDEN 
EINGREIFEN, DAMIT DIE UNSCHULDIGEN NICHT UNTERGEHEN.  

• Ich habe euch an eure Pflichten als Meine Kinder erinnert...   

• Wehe dem, der noch lau bleibt oder Meine Taten der Liebe verachtet! 

• Wehe dem, der einen Meiner Auserwählten misshandelt!  

• Wehe dem, der einem Unschuldigen die Hoffnung stiehlt! 

Japan wird von seiner eigenen Schöpfung überflutet werden, dieses geliebte Volk wird 
der Strahlung zum Opfer fallen, die die Welt weiter verschmutzen wird. 

Italien beleidigt Mich ohne nachzudenken, es wird beben. Es wird von denjenigen 
überrannt werden, die seinen Boden betreten. 

Mein Volk wird neue Gebote annehmen, und Ich werde es beklagen. Es wird zu dem 
Zeitpunkt sein, in dem der Thronräuber Mein Volk überraschend einnimmt und mit 

Grausamkeit unterdrückt. 

Die Verbrechen der Abtreibung sind der größte Schmerz, mit dem ihr Mich verletzt. 
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Aus dem Universum kommt für die Menschheit das Leiden. 

Dieses ist der Augenblick... 

DIE GOTTESMUTTER EMPFÄNGT MEINE KINDER UND ENTREISST SIE DEM 
HÖLLISCHEN DRACHEN...  

ES WIRD DIE GOTTESMUTTER SEIN, DIE GEMEINSAM MIT MEINEM 
FRIEDENSENGEL UND MEINEN LEGIONEN DEN THRONRÄUBER VON MEINEM 

VOLK VERTREIBEN UND ES AUS DER SKLAVEREI BEFREIEN WIRD. 

Mein geliebtes Volk, wendet euch an eure Schutzengel, eure Weggefährten, Beschützer und 
Verteidiger, damit sie euch führen und euch in schwierigen Momenten beistehen. 

Betet und bittet eure Schutzengel um Hilfe. Sie sind bereit, um euch beizustehen. Vergesst sie 
nicht, Ich rufe euch auf, den Erzengel, den Heiligen Michael, anzurufen. 

IHR SEID NICHT ALLEIN, ICH LIEFERE EUCH NICHT DEN HÄNDEN DER FEINDE 
MEINES VOLKES AUS, ABER MEIN VOLK MUSS UNSERER HEILIGEN 

DREIFALTIGKEIT TREU BLEIBEN, BETEN UND DAS GESETZ FÜR MEINE KINDER 
ERFÜLLEN. 

In jedem Segen gebe Ich euch das Unterpfand und mehr (2, Kor 1: 22). 

Euer Jesus 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

fürchten wir uns nicht. Wie unser Herr uns sagt, seien wir gläubig... Christus warnt uns, uns 
geistig vorzubereiten, weil große Ereignisse bevorstehen. 

„Nicht vom Brot allein lebt der Mensch, sondern von jedem Wort, das aus dem Munde Gottes 
kommt“ (Mt 4,4).  

Als Volk Gottes müssen wir uns Ihm mehr nähern, und dies erreichen wir nicht, bis wir 
nicht gelernt haben, Gott über alles und unseren Nächsten wie uns selbst zu lieben. 

Amen 

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

2. MÄRZ 2018 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

MÖGE DAS LICHT MEINES HERZENS EUCH STETS LEUCHTEN, DAMIT IHR EUCH 
NICHT VON MEINEM SOHN TRENNT. 
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ALS KÖNIGIN UND MUTTER HALTE ICH FÜRSPRACHE FÜR JEDEN VON EUCH. 

Geliebte Kinder, Ich wende Mich gemäß dem Willen der Dreifaltigkeit und der göttlichen 
Liebe an euch. Ich rufe euch auf, eure Sinne zu erneuern, damit ihr sie vom Irdischen trennt, 
das den Menschen unaufhörlich verfolgt, insbesondere durch das Fleisch, so dass er große 
Abscheulichkeiten verübt. 

Satan hat die Menschheit in die von ihr ersehnte Zügellosigkeit getrieben, um dem Anti-
christen den Nährboden zu bereiten. 

Im Laufe der Geschichte der Menschheit gab es Antichriste, die Nationen gegeißelt, Millio-
nen von Menschen den Tod gebracht und unter Missbrauch menschlicher Geschöpfe unvor-
stellbar abscheuliche Taten begangen haben. Diese Antichriste haben große Nationen ins 
Martyrium gestürzt, grausame Experimente mit dem Menschen angestellt, Katastrophen 
und teuflische Übergriffe herbeigeführt. Einige Nationen und Völker sind Zeugen dieses 
Verhaltens. Sie litten unter den Missetaten dieser Antichriste, die den großen Antichrist  er-
ahnen  lassen, der nicht nur für einige Länder, sondern für die ganze Welt zur Geißel werden 
wird. 
❖ Dass die meisten Regierungen weltweit zu großen Weltorganisationen gehören, ist eine 

der Strategien der Freimaurerei, der Illuminaten, der Mächtigen der Welt, die das Ziel 
verfolgen, die Neue Weltordnung einzuführen, in der die Religion des Antichrist - der 
Satanismus - herrschen wird. 

• Die Weltwirtschaft wird die des Antichrist sein.  

• Die Gesundheit wird von der Unterstützung gegenüber dem Antichrist abhängen.  

• Alle werden frei sein, wenn sie sich dem Antichrist ausliefern.  

• Man wird ihnen die Nahrung bereitstellen, wenn sie sich dem Antichrist hingeben...  
DAS IST DIE FREIHEIT, DER SICH DIESE GENERATION HINGIBT: DIE UNTER-
WERFUNG GEGENÜBER DEM ANTICHRIST.  

Ihr bewirkt ein ständiges Leiden Meines Sohnes, da ihr voller Verachtung gegenüber dem 
Leben so vieler Unschuldiger seid, denen man den Tod bringt. Die ungehindert zugelasse-
nen Abtreibungen entsprechend der Verachtung des Lebens sind schwere Sünden gegen den 
Heiligen Geist. 

Die Frau hat ihre Scham verloren. Ihre Bekleidung in den Städten tendiert zur völligen 
Entblößung und der Mann wird zu einem schrecklichen, menschlichen Raubtier, das auf das 
Fleischliche fokussiert ist. Der Mensch ist allem Fleischlichen zugewandt und ist ihm gegen-
über nachgiebig, wobei er vergisst, dass je mehr er es zulässt, in diesen Zustand versetzt zu 
werden, desto stärker er von den gefallenen Engeln ergriffen wird, die auf Erden sind und 
die Menschheit fortwährend in Versuchung führen. 

IHR BEFINDET EUCH IN EINEM SEHR GEFÄHRLICHEN AUGENBLICK, IN DEM 
DAS HEILIGE NICHT MEHR HEILIG IST, DAS PROFANE NICHT MEHR ALS 

PROFANES GILT, DIE SÜNDE KEINE SÜNDE IST UND DER GEHORSAM VOM 
UNGEHORSAM GEGEN MEINEN SOHN ÜBERSCHATTET WIRD. 

Die Frau verachtet Mich, da sie Zügellosigkeit wünscht, und Ich werde in karnevalesken, 
skandalösen Szenen und als Sünderin dargestellt. Mir tun diese Menschen leid, und Ich 
suche nach ihnen aus großer Liebe. Sie sind Gefangene des Bösen, und wenn heute ein 
Heiliger Priester den Ritus des Exorzismus bei ihnen anwenden würde, würden die Dämo-
nen zur Überraschung aller entfliehen. 

Diese Generation lebt in Zeiten vor der Ankunft des großen Überbringers der größten Kata-
strophe, die die Menschheit seit ihrer Bestrafung durch die Sintflut erlebt hat. 
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Diese Ausschweifungen, mit denen die Menschheit lebt, sind Bestandteil des hinterlistigen 
Plans des Teufels, Seelen an sich zu reißen. 

DIE FREIHEIT, AN DIE DIE MENSCHHEIT APPELLIERT, IST DIESELBE, DIE DIESE 
GENERATION INS CHAOS, IN DIE ABKEHR VON GOTT UND LETZTENDLICH IN 
DIE MISSACHTUNG DES GÖTTLICHEN GESETZES, DER SAKRAMENTE UND DER 

WERKE DER BARMHERZIGKEIT STÜRZT. 

IN DIESEM MOMENT WARNT DER HIMMEL DEN MENSCHEN WEITERHIN VOR 
DER SÜNDE UND IHREN VERSCHIEDENEN AUSPRÄGUNGEN, DURCH DIE DAS 

VOLK GOTTES GETÄUSCHT WIRD. 

Noch ist nicht alles verloren, denn es gibt  
→ Seelen, denen es nach der Liebe Gottes dürstet...  
→ Seelen, die sich der Liebe Gottes hingeben...  
→ Seelen, die den Willen Gottes tiefer ergründen, um auf dem stürmischen Weltmeer der 

Sünden zu überleben...  
→ Seelen, die ein Wort, eine Geste, einen Aufruf brauchen, um sich zur Umkehr zu ent-

schließen...  
→ Seelen, die unermüdliche Kämpfer gegen das Böse sind...  
→ Seelen, die irgendwann umkehren werden... 

Ihr erhaltet keine Neuerungen oder Änderungen in Bezug auf die Heilige Schrift. Ihr 
erhaltet ständige Warnungen, um aufzuwachen und euch nicht im Schlund der Hölle zu 
verlieren. 

• Dies ist der Moment, vor dem Ich euch bei Meinen vorherigen Erscheinungen 
gewarnt habe... 

• Dies ist der gefährlichste Moment für euch als Menschheit. Aus diesem Grund und 
trotz all der Ungläubigkeit und des Spotts gegenüber den Rufen aus dem Hause des 
Vaters, wird der Himmel nicht verstummen. 

IHR MÜSST DIE BEZIEHUNG ZUM HAUSE DES VATERS STÄRKEN, MÜSST MIT 
DEM HERZEN BETEN, MÜSST IN VERBINDUNG MIT MEINEM SOHN LEBEN UND 
IHN GEBÜHREND VORBEREITET EMPFANGEN, MÜSST IMMERZU BEI MEINEM 

SOHN BLEIBEN UND DAS GESETZ GOTTES ERFÜLLEN. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

Der Kommunismus schrumpft nicht, sondern wird größer und gewinnt an Macht. Lasst 
euch nicht verwirren, wenn man euch das Gegenteil erwähnt. 

Der Kirche Meines Sohnes wird großes Leid widerfahren. Italien wird von der Natur 
überrascht und infolge eines Vulkanausbruchs zum Opfer des Grauens werden. 

Die Provokationen im Mittleren Osten werden aufhören (nur) mehr Provokationen zu 
sein. 

Die Läuterung der Vereinigten Staaten setzt sich fort. Die Natur gönnt keine Ruhe und 
ein Beben warnt diese Nation. 

England wird eine Tragödie erleben. In Frankreich und Spanien wird der Terrorismus 
weiterhin Waffe des Leids sein. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

WENDET EUCH NICHT VON MEINEM SOHN AB. RUFT NACH MIR UND ICH 
WERDE SOFORT KOMMEN. BITTET UM DEN SCHUTZ EURER WEGGEFÄHRTEN 

(Schutzengel) UND DIE FÜRSPRACHE DER HEILIGEN. 

Dies ist der Moment der "Wehe-Rufe"! (Offb. 8,13). 
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Mein Herz ist die Arche des Heils. Kommt zu Mir und Ich werde euch unmittelbar auf-
nehmen. Ich liebe euch. 

Mutter Maria 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

• „Kinder, es ist die letzte Stunde. Ich habt gehört, dass der Antichrist kommt, und jetzt sind 
viele Antichriste gekommen. Daran erkennen wir, dass es die letzte Stunde ist. Sie sind aus 
unserer Mitte gekommen, aber sie gehörten nicht zu uns; denn wenn sie zu uns gehört 
hätten, wären sie bei uns geblieben. Es sollte aber offenbar werden, dass sie alle nicht zu uns 
gehörten. Ihr habt die Salbung von dem, der heilig ist, und ihr alle wisst es. Ich schreibe euch 
nicht, dass ihr die Wahrheit nicht wisst, sondern ich schreibe euch, dass ihr sie wisst und 
dass keine Lüge von der Wahrheit stammt. Wer ist der Lügner – wenn nicht der, der 
leugnet, dass Jesus der Christ ist? Das ist der Antichrist: wer den Vater und den Sohn 
leugnet." (1 Joh 2,18-22) 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

10. MÄRZ 2018  

  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

ICH SEGNE EUCH MIT MEINER LIEBE. ICH FORDERE EUCH AUF, DIESEM MEINEM 
AUFRUF BEACHTUNG ZU SCHENKEN. 

Die Menschheit ringt zwischen Gut und Böse, zwischen Wahrheit und Lüge, Gehorsam und 
Ungehorsam, Freiheit und Ausschweifung, Leben und Tod... 

DER MENSCH LEBT IN VÖLLIGEM GEISTLICHEN VERGESSEN, IN NICHTIGKEIT 
GEGENÜBER GOTT, die von einer Gefahr zu einer der größten Bedrohungen für Meine 
Kinder geworden ist. Dies ist einer der schwerwiegendsten Faktoren für die Persönlichkeits-
störungen, unter denen ein Großteil der Menschheit leidet und der den Menschen in ein 
gottloses Geschöpf verwandelt hat. 

DER MANGEL AN SPIRITUALITÄT IST DAS RESULTAT DER ABLEHNUNG 
GEGENÜBER DER ANWESENHEIT GOTTES IM LEBEN. 

Diese Generation erlebt den Moment des Vergessens und dessen Folgen: 
→ Gott zu vergessen bedeutet, sich gegen Gott aufzulehnen... 
→ Gott aus seinem Leben zu verbannen bedeutet, sich gegen Gott aufzulehnen... 
→ Gegen das Gesetz Gottes zu verstoßen bedeutet, sich gegen Gott aufzulehnen... 
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→ Den Willen Gottes zu missachten bedeutet, sich Gott zu widersetzen... 
→ Seinem Nächsten Böses anzutun bedeutet, sich Gott zu widersetzen... 
→ Seinem Nächsten den Tod zu bringen bedeutet, sich Gott zu widersetzen... 
→ Die Barmherzigkeit, Wahrheit, Erfüllung der Gebote und Sakramente nicht zu prak-

tizieren bedeutet, sich Gott zu widersetzen. 

SICH GOTT ZU WIDERSETZEN BEDEUTET AUFLEHNUNG, UNGEHORSAM, 
GLEICHGÜLTIGKEIT GEGENÜBER GOTT UND AUFGESCHLOSSENHEIT 

GEGENÜBER DEM FEIND DER SEELE, DER JEDEN VON EUCH MIT SEINEN 
TEUFLISCHEN WERKEN BEEINFLUSST, UM DIE UNSCHULD AUF ERDEN 

AUSZULÖSCHEN, DIE MENSCHHEIT SCHNELL ALTERN ZU LASSEN UND DIE 
KINDHEIT ZU VERNICHTEN. 

Die Vergötterung materieller Werte ist eine schwerwiegende Seuche, die den Menschen 
befallen hat, und der Wettstreit um materiellen Besitz hat dazu geführt, jeden Rest göttlicher 
Liebe im Menschen zu verdrängen. Seit Generationen wurde dieser Plan Stück für Stück und 
heimlich in die Menschheit eingeschleust, die das akzeptiert, was ihr Ausschweifung ver-
spricht. 

Freiheit ist nicht das gleiche wie Ausschweifung, Kinder. Ihr habt die Ausschweifung 
akzeptiert, daher betrachtet ihr das als Normalität, was in Wirklichkeit eine Widersetzung 
gegen den Willen Gottes bedeutet. 

• Gott ist Liebe, ist Vergebung, ist Barmherzigkeit.  

• Gott ist nicht Ausschweifung, nicht Ungehorsam, nicht Auflehnung, nicht Sünde.   

Gott vergibt dem reuigen Sünder, doch billigt Er die Sünde nicht, während das Gute oder 
das Böse im Menschen von dessen freiem Willen abhängig ist. 

DER MENSCH HAT DEN WAHREN GEISTLICHEN WEG ENTWERTET, INDEM ER 
SICH FALSCHEN LEHREN HINGEGEBEN HAT, DIE NICHTS ANDERES ALS DEN 

WEG DARSTELLEN, DER DEM ANTICHRIST GEEBNET WIRD. 

Liebe Kinder, es gibt nur wenige, die sich danach sehnen, den geistlichen Weg zu gehen. 
Stattdessen wollen viele alles, was sie sehen, besitzen, wodurch sie dem Gott des Geldes 
dienen. 

Der Mensch ist in seinen Taten und Werken unberechenbar, da der Teufel nicht ruht und 
euch beeinflusst, wenn ihr euch innerlich schwach fühlt und nicht so wirkt und handelt, wie 
Mein Sohn es euch lehrt.  Wer von den Dämonen beeinflusst wird, begeht immer wieder die 
gleichen Fehler und wendet sich gegen Meine Kinder, um sie zu mindern. 

Die Menschheit lebt in einem Umfeld der Unreinheit, ohne Geistlichkeit, ohne den Wunsch 
nach Gutem. So wächst die Unbeständigkeit im Menschen, dessen Taten und Reaktionen für 
ein Geschöpf, das sich gegen Gott wendet, unverständlich sind. Das Umfeld, in dem sich der 
Mensch entwickelt, ist in diesem Moment charakteristisch für denjenigen, der hauptsächlich 
nach persönlicher Zufriedenheit und nicht nach Gemeinwohl strebt. Das menschliche Ego 
hat sich mit den Taten des Bösen verbündet und wird von ihnen beherrscht. Meine Kinder 
haben sich widersetzt, Erfüller der Liebe zu sein und allem Bösen zu widerstehen. 

MEIN SOHN MÖCHTE NICHT, DASS SEINE KINDER RELIGIÖSE FANATIKER 
SIND, SONDERN: 
➢ Kinder, die nach Seinem Beispiel leben, wirken und handeln…  
➢ Kinder, die nach mehr Geistlichkeit im Leben suchen… 
➢ Kinder, die die Gebote leben und die Sakramente lieben… 
➢ Kinder, die genauso wie Er nach Seelen dürsten…  
➢ Kinder, die Ihn in Geist und Wahrheit lieben. 
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Lebt nicht wie die Ignoranten, vergesst nicht, dass je mehr vom Frieden gesprochen wird, 
desto näher der Krieg bevorsteht. Die Dämonen haben die Menschheit mit niedersten 
Instinkten überschüttet, und dazu gehört der Wunsch nach der Weltherrschaft. 

KINDER, IHR WERDET GETÄUSCHT, OHNE MIT EUCH EHRLICH UMZUGEHEN. 
DIE HOHEN HERRSCHER DER WELT SAGEN DIESER GENERATION NICHT DIE 

WAHRHEIT.  
TÄTEN SIE ES, SO WÜRDEN SICH VIELE DER ABTRÜNNIGEN ZUR UMKEHR 

ENTSCHLIESSEN! 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  

die Stadt der Lichter ist ein Zentrum der Attraktivität und sie wird es auch für deren 
Zerstörung sein. Die Vereinigten Staaten leiden weiter. 

Der Nahe Osten wird mit Härte behandelt und wird darauf reagieren. 

Durch große, nie dagewesene Ereignisse ermahnt die Natur den Menschen weiter. 
Erdbeben werden sich auch weiterhin von einem bis zum anderen Ende der Erde 

ausbreiten. 

Die Kirche Meines Sohnes wird durch die Macht des Bösen, die insbesondere die 
Vorherrschaft anstrebt, weiter verfolgt. 

Die Kirche Meines Sohnes ist eine Mutter, die alle ihre Kinder liebt, ohne das Streben 
nach Sünde gutzuheißen.  
→ Die Kirche Meines Sohnes muss die Heiligkeit des Volkes Meines Sohnes und vor allem 

die Heiligkeit der Geweihten Meines Sohnes und Meiner bevorzugten Kinder, die ihr 
konsequent folgen, gewährleisten.  

→ Die Kirche Meines Sohnes befindet sich in einem kritischen Moment, in dem der 
Einfluss des Bösen Verwirrung geschafft hat, bis er das Schisma herbeigeführt haben 
wird. 

Meine Kinder, als Mystischer Leib werdet ihr leiden.  
❖ Eine Nachricht von der Hierarchie der Kirche wird euch schockieren. Betet, nährt 

euch mit dem Leib und Blut Meines Sohnes. 

❖ Betet für diejenigen, die die Gabe des Lebens verachten.  

❖ Betet für diejenigen, die als Märtyrer sterben.  

❖ Betet für die Schutzlosen und überbringt euren Nächsten das Wort des Himmels, 
wenn der rechte Moment gekommen ist, denn was der Mensch ins All geschickt hat, 
wird wieder auf die Erde niedergehen und schwere Schäden anrichten, wie wir es 
euch vor Jahren angekündigt haben. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

Angesichts der Verwirrung und Abirrung lebt ihr in Unruhe und Rastlosigkeit. Ihr lebt in 
politisch unsicheren Zeiten, in schamloser und widernatürlicher, sexueller Verkommenheit. 

DER ANKER, DER DAS TOTALE CHAOS UND DEN AUFSTIEG DES ANTICHRIST 
VERHINDERT, WIRD EINGEHOLT UND DIE MENSCHHEIT WIRD DAS ERLEIDEN, 

WAS SIE AUF SICH GELENKT HAT. 

DOCH DAS VOLK MEINES SOHNES WIRD VON DEN HIMMLISCHEN 
HEERSCHAREN UND VON DIESER MUTTER, DIE ES BESCHÜTZT, GERETTET 

WERDEN. DIE MÄCHTE DES BÖSEN WERDEN NICHT DIE OBERHAND BEHALTEN. 
ES IST DER WILLE GOTTES, DASS DIESE MUTTER IHRE KINDER NICHT VERLIERT 

UND SIE BESCHÜTZT. 
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Fürchtet euch nicht, Kinder. Ich bin eure Mutter und begleite euch nach dem Willen 
Gottes.  Meine Mutterschaft bleibt lebendig.  Ich segne euch. 

Mutter Maria 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

Unsere Mutter ist völlig in weiß gekleidet erschienen und hat mir verkündet, dass Sie die 
Fürsprecherin des Volkes Seines Sohnes ist und dass Sie Ihm so in weiß gekleidet den 
Heiligen Rest überbringen wird. 

Sie sagte mir, dass die Farbe weiß Reinheit symbolisiert, aber auch Umkehr, Glaube, Kraft, 
Hoffnung, Mildtätigkeit und Vertrauen in die Heiligste Dreifaltigkeit. 

Sie sagte mir, dass ein Gurt, den sie an ihrer Taille trägt, die Wünsche des menschlichen Ichs 
symbolisiert, die jeder von uns aufgeben muss, um sich vom Weltlichen zu lösen, da der 
Mensch ohne Verzicht und Bereitschaft zur Umkehr, umherirren wird, ohne den wahren 
Gott zu finden. 

In Ihrer Hand hält Sie den Heiligen Rosenkranz und sagt mir:  
* „Meine Geliebte, weißt Du wie viele den Heiligen Rosenkranz beten und deshalb meinen, sie 

hätten damit ihre Pflicht erfüllt?“ 
Ich antwortete Ihr: Nein, Mutter, ich denke, dass es zu viele Deiner Kinder sind. 

Sie antwortet mir:  
* „Und wie viele Meiner Kinder haben den Entschluss gefasst, ihr menschliches Ego aufzugeben, 

um durch das Opfer umzukehren?  Wenige, geliebte Tochter, so wenige...“   
Ihre Augen füllen sich mit Tränen. 

Sie sagt mir:  
* „Wie viele doch die Umkehr hinauszögern und dann vom Moment überrascht werden, wenn man 

sie zu den Lauen zählt! Diese Lauheit Meiner Kinder, dieser Leichtsinn, in dem sie aus 
Bequemlichkeit verharren, beschleunigt den Vormarsch des Teufels. Wie sehr Ich wegen dieser 
Kinder leide, die sich aus Hochmut und Bequemlichkeit Meinem Sohn nicht hingeben.“ 

Amen. 

BITTE DER HEILIGSTEN 
JUNGFRAU MARIA:  

SÜHNOPFER ZU DEN BEIDEN 
HEILIGEN HERZEN 

ICH RUFE EUCH AUF, AN JEDEM 
DRITTEN MONTAG IM MONAT ÜBER 
EINEN ZEITRAUM VON NEUN MONA-
TEN DIESES JAHRES WIEDERGUT-
MACHUNG ZU LEISTEN, ALS OPFER 
GEGENÜBER UNSEREN HEILIGEN 
SCHMERZHAFTEN HERZEN:  

• gegen Häresien,  
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• gegen Heidentum,  

• gegen den Tod Unschuldiger,  

• mangels Erfüllung ihrer Weiheversprechen seitens einiger Meiner Priestersöhne,  

• gegen den Mangel an Liebe des Menschen zu seinen Nächsten. 

Diese Wiedergutmachung Meiner vorherigen Bitten soll durch das Glaubensbekenntnis 
beginnen und anschließend durch das Gebet des Heiligen Rosenkranzes und den 
Empfang Meines Sohnes in der Eucharistie fortgesetzt werden, in gewissenhafter 
Bereitschaft des Herzens, mit Seele, Kräften und Sinnen, damit dieses Opfer gleichzeitig 
denjenigen zukommt, die diese Gnaden darbringen: 

• Ich werde im Leben desjenigen, der dieses Opfer erfüllt, in jedem Moment seines Lebens 
Fürsprache für den Frieden halten. 

• Ich werde Trost in Zeiten des Leids sein. 

• Ich werde Fürsprache halten, damit ihr eure Sünden nicht verbergt und nicht zu 
Werkzeugen des Bösen werdet. 

• Ich werde wachsam bleiben und jedes Anzeichen von Hochmut abwenden. 

• Ich werde euch dabei helfen, die Gnade der Demut zu erreichen. 

• Ich werde eure Wohnungen immerzu segnen. 

• Nach Verfügung der Heiligsten Dreifaltigkeit werde Ich Meinen Priestern die Tugend des 
Dienstes gegenüber Meinem Sohn mit allen ihren Kräften gewähren. Dadurch werden sie 
zu solchen, die die Seelen veranlassen, sich Meinem Sohn hinzugeben, indem sie 
wahrhaftige Hirten, Prediger, Liturgen und Meister der Liebe Meines Sohnes zum Volk 
werden. 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

15. MÄRZ 2018 

 

Meine geliebten Kinder: 

ICH LIEBE EUCH ALLE...  
ICH VERGEBE JEDEM, DER BEREUT UND DEN FESTEN VORSATZ ZUR 

BESSERUNG FASST. 

• Ich liebe den reuigen Sünder.  

• Ich liebe diejenigen, die dafür kämpfen, auf Meinem Weg zu gehen und sich gegen die 
Widrigkeiten zu stellen.  

• Ich liebe die Gläubigen, die ihr menschliches Ego überwinden, um die notwendige Klar-
heit derjenigen zu erreichen, die wirklich Meine Kinder sind. 

• Ich liebe die Barmherzigen, die Bescheidenen, diejenigen, die keine Verleumder ihrer 
Nächsten sind.  

• Ich liebe diejenigen, die als Mein Ebenbild handeln.  
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• Ich liebe diejenigen, die ihren Weg fortsetzen, ohne sich durch Hindernisse aufhalten zu 
lassen. 

• Ich liebe die Weisen, die den Frieden überall suchen und nicht zulassen, dass sich Ideen, 
Handlungen und Werke von anderen durchsetzen und ihre Herzen beunruhigen. 

Wie viele von euch urteilen über Mein Wort in Bezug auf die Einflüsse ihrer Umwelt, ihrer 
Vorlieben und falschen Urteile, die sie um sich werfen! Meine Kinder respektieren und 
schützen Mein Wort mit großem Ernst, Wissen, Authentizität, Unparteilichkeit und finden so  
→ Mein Wort der Liebe, Mein Wort der Ermahnung. 

→ Mein Wort der Warnung.  

→ Mein Wort des Aufrufes zur Bekehrung des Menschen.  

→ Mein Wort der Einheit in Meinem Volk.  

→ Mein Wort der Liebe zu Meinen Kindern.  

→ Mein Wort gegen die Sünde, die derzeit vorhanden ist und Mich ernsthaft beleidigt.  

→ Mein Wort, das die geradlinige Moral aufzeigt.  

→ Mein Wort der Hoffnung auf ein besseres Leben, das die Unmoral benennt und als Sünde 
bezeichnet, was Sünde ist.    

→ Mein Wort, das ohne Unterbrechung zu Einheit und Brüderlichkeit aufruft.  

→ Mein Wort, das der Menschheit die Verantwortung ihrer Zukunft aufgrund ihrer unge-
bührlichen Handlungen und Taten antizipiert.  

→ Mein Wort, das die Richtung derjenigen bezeichnet, die sich freiwillig an die Sünde 
gekettet haben, die sie ruft.  

→ Mein Wort aus Meinem Mund aus Barmherzigkeit für die abgestumpfte Menschheit.  

→ Mein Wort, das nicht beleidigt, nicht erlahmt, nicht aufhört und sich nicht begrenzt.  

→ Mein Wort, das wahrhaftig und gerecht ist und denjenigen den Weg weist, die weiter zu 
gehen wünschen, nicht mit menschlicher Kraft, sondern in Meinem Willen, um nicht zu 
erlahmen. 

Ich liebe die Sünder, die Reue zeigen und warte auf diejenigen, die noch nicht bereut haben, 
obwohl sie Mir Schmerzen verursachen und Mich beleidigen. Ich warte bis zum letzten 
Augenblick des Lebens des Menschen, dass er Mich aufsucht. 

Ich bin traurig über diejenigen, die sich für weise halten, Beleidigungen in den Wind oder 
gegen Meine Kinder streuen, die an Unwissenheit leiden und deshalb den Worten nach-
laufen, die ihnen intelligent erscheinen, auch wenn dies die absurdesten sind, die jemals aus-
gesprochen wurden. 

Ich bin traurig über diejenigen, die Mein Wort beurteilen, es als Infamie oder Drohung oder 
von Meiner geliebten Prophetin als erfunden einstufen. 

Ich bin traurig über diejenigen mit höheren Positionen innerhalb Meiner Kirche, die wie 
früher „a priori“ über das urteilen, was denjenigen die Augen öffnet, die das Drängen Meines 
Wortes brauchen, damit sie sich für die Bekehrung entscheiden. 

Ich trauere um die vielen Meiner Kinder, die sich verwirrt von Meiner Kirche abwenden und 
falsche Ideologien annehmen, die sie in den Abgrund führen. 

Ich trauere, weil sich Meine Kinder von Mir und der Gottesmutter entfernt haben. 

Ich trauere angesichts der Verachtung Meiner Kinder für das, was sie an „Mein Reich“ 
erinnert. 

Ich trauere aufgrund der Missachtung Meiner Warnungen, die nicht Drohungen sind, 
sondern aus Liebe geschehen, damit sie sich vorsehen. 
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MEIN GELIEBTES VOLK, DER MOMENT DER MOMENTE HAT SICH AUF DER ERDE 
EINGEPFLANZT; ES IST DER RIESE DES UNGLAUBENS, DER LIBERALITÄT, DER 

UNMORAL, MEINER VERLEUGNUNG, DER AKZEPTANZ DER SÜNDE, DES 
VERDERBENS DER SEELEN UND DES TÖTENS UNSCHULDIGER, DAMIT DAS 

LAND DES TEUFELS IMMER WEITER GEDÜNGT WIRD UND GRÖSSERE GREUEL 
ERZEUGT. 

Der Plan des Bösen wird durchgeführt, ohne dass Meine Kinder ihn analysieren. Der Teufel 
ist darauf angewiesen, dass es auf der Erde keine Unschuldigen gibt, da er die Unschuld 
hasst, er übergibt sich angesichts von Unschuld und daher ist es für ihn notwendig, dass sie 
sich nicht vermehrt. 

Mein geliebtes Volk, 

FRIEDEN ERZEUGT FRIEDEN, ZWIETRACHT ERZEUGT ZWIETRACHT. MEINE 
KINDER ERZEUGEN FRIEDEN, BEHERRSCHEN IHRE IMPULSE, BEHERRSCHEN 

IHRE URTEILE UND SIND NACHSICHTIG. 

Meine Kinder wollen Mir näher kommen ohne ihren Stolz beiseite zu legen...  

Dies ist nicht der Weg, der zu Mir führt, es ist nicht der elegante Gang desjenigen, der denkt, 
besser zu sein als andere, oder desjenigen, der ungeduldig und unversöhnlich ist. 

Wie viele bereiten sich auf Krieg vor und stürzen sich auf diejenigen, die sie für schwach 
oder für mächtiger als sie selbst halten! 

MEIN VOLK, ICH WILL, DASS IHR DIESES WORT VON MIR NICHT VERGESST: 

WER EIN STABILES GEBÄUDE GEBAUT HAT, DEN WIRD NICHTS ZERSTÖREN. 
ANGRIFFE KÖNNEN IHM NICHTS ANHABEN, WENN DAS GEBÄUDE IM INNEREN 

MEINER KINDER STABIL IST.  
UND MEINE KIRCHE IST STABIL UND DIE MÄCHTE DER UNTERWELT WERDEN 

SIE NICHT ÜBERWÄLTIGEN. (vgl. Mt 16, 18) 

Mein geliebtes Volk, ihr wisst nicht, ob dieser Aufruf von Mir der letzte ist, den ihr lest. 
Kein Mensch kann sicher sein, dass er morgen noch am Leben sein wird.  

• Ich wiederhole daher Meinen Aufruf, nicht zu erlahmen und dem Bösen nicht nachzu-
geben und dieses Mein Wort weiterzugeben, das nicht im Widerspruch zu dem steht, was 
bereits in der Heiligen Schrift enthalten ist. Mit diesem Wort sichere Ich euch den Weg.  

Die Erde wird vom Stern Sonne bedroht, bis diese eure Technologie einstürzen lässt. 

Die Strahlen der Sonne werden dem Menschen eine neue Krankheit in seiner Psyche und 
auf seiner Haut verursachen. Ich habe euch aufgerufen, euch nicht der Sonne auszusetzen, 

sie ist krank. 

Ich bitte euch, für Ecuador zu beten, es wird beben. 

Kolumbien beleidigt mich ernsthaft und behebt dies nicht, sondern vermehrt die Sünde, 
es leidet, es leidet. 

Guatemala leidet unter dem großen Koloss und seine Erde erbebt. 

Der Teufel kämpft gegen die Frau und der Mann lässt zu, sich benutzen zu lassen, um die 
Frau zu töten. 

ANGESICHTS EINER FÜR DIE MENSCHHEIT WICHTIGEN NACHRICHT WIRD SIE 
NICHT WISSEN, WAS SIE DENKEN SOLL... 

Mein geliebtes Volk, dies sind Momente eurer Urteilsfähigkeit. Trennt euch nicht von Mir, 
empfangt Mich, betet und geratet nicht in Versuchungen. 
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BEREITET EUCH ANGEMESSEN AUF DIE KARWOCHE VOR. ES WERDEN GROSSE 
EREIGNISSE EINTRETEN, MEINE KINDER MÜSSEN ABER DEN GLAUBEN AN 

UNSERE HEILIGSTE DREIFALTIGKEIT UND AN DIE HEILIGSTE GOTTESMUTTER 
BEWAHREN.  

ICH SEGNE EUCH. ICH BEFREIE EUCH VON ALLEN FESSELN, KOMMT ZU MIR (Mt 
11, 28). 

Ich liebe euch. 

Euer Jesus 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

„Wer seinen Bruder liebt, bleibt im Licht und es gibt keinen Grund, um zu stolpern. Aber derjenige, 
der seinen Bruder hasst, wandelt in der Finsternis; er weiß nicht, wohin er geht, weil die Finsternis 
ihn verblendet hat. " (I Joh 2, 10-11) 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

18. MÄRZ 2018  

  

Geliebte Kinder Meines Herzens, 

MEIN HERZ POCHT FÜR JEDEN VON EUCH, FÜR DIE, DIE MICH LIEBEN, UND DIE, 
DIE MICH NICHT LIEBEN. 

ICH HÜTE EUCH ALS GROSSEN SCHATZ, BEWACHT VON MEINEN 
HIMMLISCHEN HEERSCHAREN.  

ICH MÖCHTE NICHT, DASS IRGENDJEMAND SICH ABWENDET. 

Wenn einer von euch sich von Meinem Herzen abwendet und beschließt, Mich nicht zu 
lieben, bin Ich ein König, der verachtet wird... 

MEIN KREUZ IST DAS ZEICHEN MEINES SIEGES, UND IN IHM SIND ALLE MEINE 
KINDER ENTHALTEN. JEDES MEINER KINDER BILDET DAS HOLZ, DAS ICH AUF 

MICH NAHM, UM EUCH VON DER SÜNDE ZU ERLÖSEN. 

Alle gehören zu Meinem Volk, und zu ihm wende Ich Mich ohne Unterschied. 
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Ich habe euch von der Sünde erlöst, doch ihr müsst euch von der Sünde abwenden, müsst 
eure begangenen Sünden bereuen und jede Versuchung überwinden, damit ihr nicht immer 
wieder die gleichen Fehler begeht, denn wer nicht versucht, sich zu bessern, läuft Gefahr, an 
der Sünde immerzu Gefallen zu finden. 

Durch Mein Wort zeige Ich euch alles, was geschehen wird, nicht um es zu ignorieren und 
zu vergessen, sondern um diesen ständigen Wunsch nach Rettung zu bewahren, indem das 
Gewissen wachgehalten und das Herz bereit bleibt, nach Meinem Willen zu leben. 

Diese Generation muss ständig auf Mich hören, damit keine Seelen mehr verloren gehen. Es 
ist dringend notwendig, dass Meine Priesterkinder häufiger über Meine Lehren predigen, 
die weder der Sünde offen gegenüberstehen noch den Sündiger vergessen. Allerdings 
möchte Ich sehr wohl, dass Mein Volk sich bewusst macht, dass Ich es liebe und niemanden 
verlassen werde, der mit endgültiger Reue zu Mir kommt. 

Ich bin Liebe und bin es für alle. Ich bin nicht Ausschweifung, weshalb Ich so sehr darauf 
bestehe, dass ihr euch nicht verwirren lasst. Das Geschöpf, das nicht bereut und in ständiger 
Sünde lebt, ist vom Bösen gefesselt. 

Diese Generation befindet sich in einem ekelerregenden Zustand, aufgrund der Sünde, in 
der sie verharrt und die sie nicht hinter sich lassen möchte, obwohl Ich ihr Mein Reich biete. 

• Große Konzerne haben seit Jahren Strategien entwickelt, um die Weltbevölkerung auf 
die Desorientierung und die Rebellion, in der sie sich befindet, und das Chaos, das sich 
in Meinem Volk ausbreitet, vorzubereiten. 
→ Mein geliebtes Volk, ignoriert nicht länger, dass solange ihr für den Bösen wirkt und 

handelt, dieses Böse von euch verbreitet wird, sich mit dem Bösen anderer Geschöpfe 
verbindet und Naturkatastrophen für die Menschheit herbeiführt, indem Himmels-
körper auf die Erde gelenkt werden. 

Die gesamte Schöpfung ist Meinem Vater gehorsam, und ihr seid ungehorsam, lehnt euch 
auf und ignoriert die Folgen dieses Ungehorsams für die Menschheit wie zu den Zeiten 
Noahs. 

IHR KINDER BESITZT DIE TECHNOLOGIE, MACHT FORTSCHRITTE IN ALLEN 
BEREICHEN DER WISSENSCHAFT, DOCH MACHT IHR WEITER, OHNE ZU WISSEN, 
WIE DIE SEELE GERETTET WERDEN KANN. Ihr wollt nicht in Mich eintauchen, um 
Geschöpfe zu sein, die sich nach Stille sehnen und bei Mir zu sein.  

• So wünsche Ich, dass jeder, der dieses Mein Wort liest, sich prüft und die Gewissheit 
hat, dass ungebührliche Taten vor Mir nicht verborgen werden können. 

Es ist nicht erforderlich, dass Ich Meine Hand erhebe, damit diese Generation geläutert wird.  
❖ Ihr werdet euch selbst läutern...  
❖ Ihr habt einen Teil der Wissenschaft dazu genutzt, um Artefakte zu schaffen und euch 

selbst zu zerstören.  
❖ Ihr habt die Wissenschaft zur Selbstzerstörung genutzt.  Alle Herrscher der Mächte der 

Welt kennen das Schicksal dieser Generation, wenn ein einzelnes Land Atomwaffen 
einsetzt. 

Mein geliebtes Volk, mehr und mehr Länder folgen der Ausbreitung des stillen Kampfes. Sie 
haben alle Mittel geschaffen, um den Großteil der Weltbevölkerung krank zu machen. Der 
Mensch hat sich in ein erbarmungsloses Geschöpf verwandelt, das nach Macht dürstet; und 
über die Luft werden viele durch die Hand des Menschen erkranken.  
❖ NICHT ALLES, WAS IHR INS ALL HABT AUFSTEIGEN SEHEN, DIENTE ZU 

FORSCHUNGSZWECKEN. 
Ihr fürchtet, was ihr nicht kennt und habt vergessen, dass wenn der Mensch sich bedroht 
fühlt, er nicht wiederzuerkennen ist und schlimmer als ein Tier reagiert. 
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Tut jetzt Buße! 

Große Läuterungen breiten sich weiter auf der ganzen Erde aus. 
❖ Zu einem anderen Zeitpunkt werden große Sonnenstürme die Erde erreichen und ihr 

werdet über keine Kommunikationsmittel verfügen.  

❖ Angesichts dieser Ohnmacht verliert der Mensch den Verstand, so wie er ihn durch den 
Niedergang der Weltwirtschaft verlieren wird. 

Die Natur überrascht den Menschen weiter. 

Der Vulkan Vesuv wird erneut Grund zur Sorge sein. 

Das Klima wird stärker schwanken. 

Betet für die Ostküste der Vereinigten Staaten. 

Dies ist ein Moment der Drangsal für die Menschheit, doch die Menschheit lebt in 
Zügellosigkeit und ist sich dessen nicht bewusst gewesen, weshalb sie geläutert werden 
wird.  

Vom Meer wird Schaum (Gischt) aufsteigen und auf die Erde vorstoßen. 

Betet für Kolumbien, denn das Land wird leiden. Sie haben sich gegen Mich aufgelehnt. 

Betet für Ecuador, denn dieses Volk wird erschüttert werden. 

Mein geliebtes Volk, kehre auf den Weg zu Mir zurück (vgl. Lk 15,18). Du wirst nicht vor 
verschlossener Türe stehen. Lasse dich nicht verwirren. Einige Meiner Kinder fragen sich: 
Woher weiß ich, was der Wille Gottes ist?  
→ Kinder, es steht im Gesetz Gottes geschrieben. Das ist der Wille Gottes, missachtet ihn 

nicht. 

Hofft voller Zuversicht und bleibt standhaft, wenn ihr Nein zur Sünde sagen müsst. Gehört 
zu denen, die Gutes verbreiten und das Gute auf die Menschheit lenken. 

Seid demütig, nicht hochmütig, da der Teufel diese sucht. Gehorcht Meinen Rufen zur 
Bekehrung, wendet euch nicht von Mir ab, kommt, um Mich zu empfangen, sprecht mit Mir, 
denn Ich höre euch zu. 

ERKENNT MICH, DAMIT IHR SICHERE KINDER DER WÜNSCHE EURES VATERS 
SEID UND NICHT VOM WEG ABKOMMT. 

Mein geliebtes Volk, jeder hat einen Platz in Meinem Herzen. Sagt nicht, dass ihr Mich liebt, 
wenn ihr nicht mit euch selbst und eurem Nächsten in Frieden lebt. 

Ihr Lieben, hofft auf Meinen Friedensengel und bekehrt euch, damit ihr euch Seiner Hilfe 
würdig erweist. Ich trage euch in Meinem Herzen, Ich liebe euch grenzenlos. 

Euer Jesus 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

Unser geliebter Jesus hat mir sein Heiligstes Herz gezeigt, aus dem Blutstropfen hervor-
treten. 

Unser geliebter Herr sagt mir: 
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„Meine Liebe, nicht alle Blutstropfen entstehen aus Leid; wenn ein menschliches Geschöpf 
beschließt, den Weg der Umkehr zu beschreiten, blutet Mein Herz vor Liebe zu dieser 
Seele, die sich rettet.  

Ich möchte nichts Böses für Meine Kinder. Es ist der Ungehorsam des Menschen, der so 
viele Geißeln für die Menschheit herbeiführt. Diese Generation verkommt von Leid zu Leid 
und bewegt sich auf Leiden von weltweitem Ausmaß zu.  

Ich rufe euch, zu Mir zu kommen, euch Mir hinzugeben. Ich rufe euch, Kinder zu sein, die 
die Rufe Meiner Mutter achten. Ich liebe alle Meine Kinder, doch dränge Ich Mich nicht 
auf, weshalb sie beschlossen haben, sich der Ausschweifung, den Unsitten, der Verkom-
menheit hinzugeben und Mich zu vertreiben."  

Jesus entfernt sich und bittet mich, dass die Menschheit, wenn sie sich in der Drangsal 
befindet, den heiligen Rosenkranzes und das Gebet des Heiligen Trisagions verrichtet.  

Amen.  

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

24. MÄRZ 2018 

 
Geliebte Kinder Meines Herzens, 

MEIN VOLK IST DIE PUPILLE MEINER AUGEN. (vgl. Zach 2,8) 
 UND ICH BIN DIE LAMPE, DIE EUCH LEUCHTET, DAMIT DIE FINSTERNIS DES 

BÖSEN NICHT DIE UMHÜLLT, DIE SICH NOCH RETTEN WOLLEN. 

In diesem Moment rufe ich Meine Kinder, sich nicht verwirren zu lassen. 

DAS GEBET DARF NICHT ENDEN... 
DAS PERSÖNLICHE OPFER DARF NICHT BEISEITE GELASSEN WERDEN... 

DER GEHORSAM IST DIE KOSTBARE PERLE, DIE DIE GESCHÖPFE 
KENNZEICHNET, DIE MEINEN SPUREN NACHFOLGEN... 

UND DIE LIEBE IST DAS SIEGEL DESJENIGEN, DER SICH MIR ANVERTRAUT... 

Das laue Geschöpf ist ein fruchtbarer Boden für das Böse, um auf ihm alles anzubauen, was 
ihn von Mir abbringt.   

Wer sich nicht ändern will, tut dies nicht, weil er es nicht kann, sondern weil er sich nicht 
bemühen will. 

Der Mensch ohne Gewissen gehorcht nicht und verkleidet sich mit allem, was er zur Hand 
hat, mit seiner Hingabe zu den weltlichen Lastern und Freuden, mit denen er lebt. Er nimmt 
Mich nicht ernst, vergisst Mich, wenn es ihm passt, um dem menschlichen Ego zuzusagen, 
das sich nach menschlichem Willen von Mir abwendet. 

Wie sehr leide Ich unter den Vergehen, die die in Laster versunkenen Geschöpfe immer 
wieder gegen ihr eigenes Leben verüben! Diejenigen, die sich in diesem „Heiligen Gedenken“ 
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in die Laster flüchten, sind halb lebendige Geschöpfe: In einem Augenblick ernähren sie sich 
von Mir, doch reicht oder befriedigt es sie nicht, und so suchen sie das Alltägliche, das sie in 
Zustände versetzt, in denen der Geist erlahmt, denn sie ergeben sich dem Ungehorsam mit 
ihrem Geist, ihrem Denken und ihrem Herzen. 

Die Ausschweifung tut Mir weh und beleidigt Mich sehr. Wer in Ausschweifung lebt, lebt 
von den Versprechungen eines Tages und danach wird alles vergessen. 

SO WIE IHR MEINE RUFE, AUFZUWACHEN, LEICHTFERTIG NEHMT, SO NEHMT 
IHR ALLES, WAS SICH AUF MICH BEZIEHT, LEICHTFERTIG HIN, UND IHR HABT 

MICH AUF DEN LETZTEN PLATZ GESTELLT. 

Die Welt und ihre Machenschaften bieten ein Freudenleben voller Vergnügungen, doch von 
ewigem Schmerz geprägt, wenn ihr euer Leben nicht ändert. Die Sünde ist der Weggefährte 
der Mehrheit, wenn sie die Ordnung des Ewigen Gesetzes verletzt und sie in die Ebene der 
wilden Tiere fallen lässt. Das Chaos des Menschen beim Eintritt in die Sünde bringt ihn 
dazu, dass er infolge einer schweren und schlechten Wahl umsonst leidet. 

WOHL KENNT IHR DAS GUTE UND DAS BÖSE. DIE ENTSCHEIDUNG IST PERSÖN-
LICH, DAHER RUFE ICH EUCH AUF, DEN GLAUBEN ZU STÄRKEN, EUCH ZU STÄR-
KEN, UM MICH ANGEMESSEN VORBEREITET ZU EMPFANGEN. Mein Volk muss 
vom Göttlichen Willen leben, damit es den freien Willen liebt, in Mir zu leben, und Meinem 
Willen nicht entgegensteht. Mein Wille ist, dass alle gerettet werden (vgl. 2 Pet 3,9), doch 
Mein Wille verlangt, dass der Mensch es wünscht, gerettet zu werden. 

Ihr gedenkt Meiner Passion, die allezeit vor euch liegt... und ihr seht sie nicht, weil jeder 
nach seinem menschlichen Willen lebt, so sehr, dass dieses Gedenken der Vorwand ist, die 
alten Sünden zu erneuern. 

ICH LIEBE EUCH UND FINDE DIE GEBÜHRENDE ERWIDERUNG IN MEINEM 
VOLKE NICHT...   

DIE WUNDE MEINER SEITE IST IMMER NOCH GEÖFFNET ANGESICHTS DER 
RESPEKTLOSIGKEITEN, DER ABIRRUNGEN, DES UNGEHORSAMS UND DER 

AUFLEHNUNG GEGEN DIE GEBOTE. 

ICH DRÄNGE MICH NICHT AUF. ICH GEWÄHRE MEINEN KINDERN DIE 
FREIHEIT, DAMIT SIE AUS LIEBE NACH MIR SUCHEN. 

MEIN VOLK MUSS VOR UNSERER DREIFALTIGKEIT NIEDERKNIEN.  
ES VERSTREICHT DIE ZEIT DES MENSCHEN INMITTEN DER ZERSTREUUNG, DIE 
DER SEELENFEIND VOR JEDEM VON EUCH AUSBREITET, DAMIT IHR VERLOREN 

GEHT UND NICHT ERWACHT. 

Ihr müsst niederknien, weil ihr in der Realität, in der ihr lebt, nicht denken könnt. Die Mehr-
heit, Opfer ihrer Fehler, lässt ihren Fehlern freien Lauf.  
❖ Die Großmächte haben kleine Länder mit gefährlichen Waffen versorgt, damit sie Teil des 

Chaos werden.  
❖ Das Atomwaffenarsenal übertrifft das für die Zerstörung der Erde Erforderliche und 

trotzdem werden immer mehr bakteriologische und nukleare Waffen gebaut. 

Der Mensch hat im Machtwahn die Vorstellung verloren, dass derjenige, der die Erde mit so 
viel Bösem überschwemmen wird, nach dem Leiden der Anzahl der Geschöpfe gemessen 
wird, dessen Opfer sie geworden sind. 

DER MENSCH HAT WUNDER GESCHAFFEN UND ZUGLEICH SEINE SELBSTVER-
NICHTUNG HERBEIGEFÜHRT, die so schmerzhaft sein wird, dass der Mensch es 
anschließend bereuen wird, so vorschnell gehandelt zu haben, indem er die ganze Mensch-
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heit auf die eine oder andere Weise leiden ließ, und die Erde wird sich erneuern müssen, 
damit der Mensch neue Früchte und neue Nahrung findet.  

Manchmal scheint alles verloren zu sein und ihr denkt, dass die Bemühungen umsonst 
gewesen sind, doch es ist nicht so, Meine Kinder. Der Feind der Seele will euch entmutigen, 
damit ihr euch nicht weiter anstrengt. LEBT IN DER GEWISSHEIT, DASS IHR NICHT 
ALLEIN SEID, SONDERN VON UNSERER DREIFALTIGKEIT BEGLEITET WERDET. 

Mein Schmerz breitet sich aus angesichts des Maulkorbs, durch den Meine wahren Werk-
zeuge daran gehindert werden, Meinen Willen zu verbreiten; dadurch wird die Herrschaft 
des Teufels über die Menschen offenbar. 

Mein Schmerz wächst angesichts der Freimaurerherrschaft im Innern Meiner Kirche sowie 
der Macht internationaler Gremien, die abhängig gemacht werden, so zu wirken und zu 
handeln, wie der Teufel es ihnen vorschlägt. 

In diesem Moment müsst ihr die Macht des Bösen auf die Menschheit erkennen, während ihr 
Mich als König auf Erden abschafft. Ihr habt vergessen, dass nur - weil ihr Meine Macht vor 
dem Menschen abschafft - diese Vorherrschaft über alle Dinge nicht aufhört zu existieren: 
„Ich bin, der Ich bin“ (2 Mo 3, 14).  

ZUM GENAUEN ZEITPUNKT WERDE ICH MICH VOLLER MACHT ERHEBEN UND 
ALLE SCHÖPFUNG WIRD VOR MEINER HERRSCHAFT ERZITTERN, NICHT AUS 
ANGST, SONDERN AUS UNENDLICHER LIEBE. ALLES WIRD ERSCHAUDERN. 

❖ Die Häresien nehmen zu...  
❖ Die Vergehen gegen das Göttliche ereignen sich überall...  
❖ Die Abtrünnigen kommen ans Licht ...  
❖ Abscheulichkeiten werden als etwas Normales angesehen... 
❖ Das Göttliche Gesetz zu ignorieren, wird von der Mehrheit akzeptiert...  
KINDER, DAS IST DIE ANTIZIPATION DER MANIFESTATION DES ANTICHRIST 
AUF ERDEN, DAS IST DIE ANTIZIPATION DER SKLAVEREI MEINES VOLKES. 

Ich habe es Meinem Volk immer wieder angekündigt. Man sieht es aus der Ferne, doch 
Meine Kinder werden verfolgt und zum Schweigen gebracht, die Wahrheit wird gehasst und 
die Lüge mit Eifer empfangen. 

Ich sehe bei einigen Meiner Geweihten die Abkehr vom Gebet und von ihren Pflichten, wäh-
rend sie sich den Freuden der Bequemlichkeit hinwenden, der Welt zusagen und ihren 
Zustand leichtfertig hinnehmen.  

• ICH VERLANGE VON MEINEN GEWEIHTEN EIN REINES HERZ ZU HABEN, 
VOLLER HINGABE ZUM VOLK UND ZU IHREN PFLICHTEN UND VOR ALLEM, 
MEINE MUTTER ZU LIEBEN UND LETZTENDLICH DIE ARMEN UND SCHUTZ-
LOSEN UND IN JEDEM MOMENT UNERMÜDLICHE SUCHER NACH DER 
ERLÖSUNG DER SEELEN ZU SEIN. 

Seht euch die Fortschritte der großen Nation China genau an und wie sie sich über ihre 
Grenzen hinweg ausgebreitet hat. 

Meine Kirche gewinnt mit hoher Schnelligkeit Feinde hinzu, die die Ursache für größere 
Leiden sind. 

Italien leidet schwer. 

Russland überrascht die Welt und die Vereinigten Staaten werden noch mehr geläutert. 

Argentinien bricht den Faden der Vernunft. 

Mittelamerika leidet, die Erde und der Geist des Menschen erzittern. 
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MEIN VOLK MUSS BETEN UND WACHSAM BLEIBEN, INDEM ES SICH AUF DIE 
VERSTÄRKTEN ANGRIFFE VORBEREITET, DIE DER FEIND DER SEELE GEGEN 

MEINE KINDER AUSFÜHREN WIRD. 

So betet, Meine Kinder, betet mit euren Taten und Werken, betet und gebt, ohne den Mut 
zu verlieren. Nehmt die Palmblätter und verkündet, dass Ich ein König der Macht und der 

Herrschaft, der Ehre und des Sieges bin, dass Ich Mich aus Liebe zu Meinen Kindern 
hingebe und dass Meine Kinder Mich lieben. 

ICH SEGNE EUCH UND RUFE EUCH ZUR BRÜDERLICHKEIT UND ZUR STILLE. 

Ich liebe euch. 

Euer Jesus 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

 „... Dein Reich komme, Dein Wille geschehe wie im Himmel so auf Erden.“ (Mt. 6,10) 

Amen.  

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

28. MÄRZ 2018 

 
Mein geliebtes Volk, 

MEINE LIEBE RUFT EUCH...  

ICH NEHME IN MEINER BARMHERZIGKEIT ALLE AUF, DIE MIT REUIGEM 

HERZEN ZU MIR KOMMEN UND DIE FESTE ENTSCHLOSSENHEIT HABEN, IHRE 

WERKE UND TATEN ZU VERBESSERN.  

Ich rufe euch nicht zu Unmöglichem auf, sondern dazu, dass jeder dem Willen Gottes nach-

kommt... (vgl. 1 Joh 2,10; Rom 12,2; Eph 5,17). 

Einige wenige Seelen, die entschlossen sind, rechtschaffen zu handeln, nach der Liebe Gottes 

zu wirken, werden geistlich gestärkt, je häufiger sie geben und handeln, handeln und geben. 

Nicht jeder gelangt zur Erkenntnis auf diesem geistlichen Weg, doch ist die Erkenntnis erfor-

derlich, damit ihr nicht vom Bösen getäuscht werdet. 
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Der heutige Mensch sinnt nicht über Meine Liebe zu jedem Meiner Kinder nach. Er fühlt sich 

nicht als Teil Meines Volkes, er wünscht nicht, sich auf Meinen Weg zu begeben. Ein Großteil 

der Menschheit hat mit dem Teufel paktiert, hat das akzeptiert, was gegen die Gebote ver-

stößt, und verschafft sich Genugtuung damit. 

In diesem Moment muss sich jeder von euch, Meine Kinder, fragen: Was ist das Maß meines 

Glaubens? 

❖ Falsche Vorstellungen, geistlich verstörende Ideologien, menschliche Fanatismen neh-

men zu... 

❖ Ihr akzeptiert die Gräuel in der Welt, stellt Satan an Meine Stelle...  

❖ Die Begierden des Fleisches verursachen die größte Entartung und Unmoral, die es je 

gegeben hat... 

❖ Ich höre Blasphemien auf der ganzen Welt...  

DIES IST MEIN VERDORBENES VOLK, WELCHES MICH STÄNDIG LEIDEN LÄSST, 

MIR NICHT GEHORCHT, ANGESICHTS DER ABLEHNUNG DER ZEICHEN UND 

SIGNALE, DIE ICH AUF DER GANZEN ERDE VERBREITEN LASSE. 

Ihr habt vergessen, dass Plagen die Menschheit treffen werden, nicht durch Meine Hand, 

sondern wegen der Torheit desselben Menschen, der seine eigene Wissenschaft außer Acht 

lässt. 

Ich rufe euch zur Versöhnung mit Mir auf, bevor die Nacht hereinbricht und Ich euch 

schlafend antreffe. Ich bin kein gnadenloser oder rachsüchtiger Gott, noch schaue ich ständig 

auf eure Sünden. 

➢ Ich bin Gott und nichts entgeht Meinem Blick... (vgl. Joh 4,26; Joh 8,58). 

➢ Ich bin ein gerechter Gott... (vgl. Job 34,5a).           

➢ Ich bin ein Gott, der alle Seine Kinder liebt... 

➢ Ich bin ein Gott, der bis zum letzten Moment ruft, doch der Mensch wartet bis zu diesem 

letzten Moment, obschon kein Geschöpf das Datum dieses Moments kennt und keine 

Zeit hat, um zu bereuen. 

KINDER, BETRACHTET MICH NICHT LÄNGER ALS EINEN GOTT, DER DAS 

GÖTTLICHE GESETZ ODER DIE VEREINBARUNG MIT SEINEM VOLK VERGISST. 

Ich bin daran, den Kreuzweg zu begehen, und es gibt so viele Gesichter, von denen Ich weiß, 

dass Ich sie am Rande des schmerzhaften Weges sehen werde, während sie Meine Kreuzi-

gung fordern... 

Dieselben Gesichter, die später auf der Erde umherwandern, werden Meinen Namen rufen, 

Mich anflehen, und denen, die es verdienen, werde Ich vergeben. 

Ich sehe den Kalvarienberg, zu dem Meine Kirche geführt wird und auf dem Ich für 

diejenigen gekreuzigt werde, die sich aus freien Stücken dazu entschieden haben, Mich zu 

verraten... 

Wie sehr trauere ich um Mein Volk, das bis zur Übersättigung leiden wird! 

ENTSCHEIDEND IST DAS GEISTLICHE WACHSTUM MEINES VOLKES, DAMIT 

MEINE KIRCHE MIT GESTÄRKTEM GLAUBEN DURCH DIE HILFE MEINES 

HEILIGEN GEISTES UND DIE HAND MEINER MUTTER SIEGREICH SEIN WIRD. 
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Das „Gebet des Herzens und des vollen Bewusstseins“ war noch nie so erforderlich wie in diesem 

Moment, in dem die Erde an einem dünnen Faden hängt. 

Die Angst der Natur nimmt zu und richtet sich gegen den Menschen, den sie nicht erkennt, 

da er gegen den Willen Gottes wirkt und handelt. In einem Moment leidet ein Land, im 

nächsten Moment ein anderes Land. Die Erde erzittert und das Feuer tritt aus den Vulkanen 

hervor, der Wind wird stärker und verursacht Phänomene, die der Mensch zuvor nicht 

gesehen hat und die der Mensch vollkommen ignoriert... Für den Menschen ist es nur ein 

Moment, und dann gibt er sich aus Sünde dem Verderben hin. 

Mein Volk, Chile wird geläutert. Kolumbien leidet unter der Unvernunft, mit der es Mich 

betrachtet. 

Mein Volk, Nicaragua spürt das Beben seines Landes. 

Mein Volk, Italien leidet mit lautem Getöse. 

Mein Volk, kehre um! ... (vgl. Jer 3,14a). 

Meine Kirche ist verletzt. 

SCHLIESST EUCH MEINER SCHMERZHAFTEN PASSION AN, ANGESICHTS DER 

EREIGNISSE, DIE MEINE VÖLKER LEIDEN LASSEN. 

Ich liebe euch unendlich, so wie Meine Barmherzigkeit unendlich ist. 

Nehmt Meine Mutter an, damit sie für jeden von euch Fürsprache hält. 

Verweigert Meine Liebe nicht, verachtet Meine Liebe nicht, weist Mich nicht zurück... 

ICH WANDLE AUF ERDEN AUF DER SUCHE NACH HERZEN, DIE MEINEN 

SCHMERZ LINDERN. 

Ich segne euch. 

Dein Jesus 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

Als Menschheit sind wir der Dekadenz der Menschheit ausgeliefert... 

Unser Herr sagte mir, dass einige Strände leiden werden, so wie die Menschheit unter dem 

Ungehorsam gegenüber Ihm leiden wird. 

Der Geist der Ausschweifung nahm Form an und hat von der Menschheit Besitz ergriffen... 

Der Herr ruft ein und tausend Mal. Wollen wir Ihn nicht warten lassen, sondern uns für das 

Ewige Leben entscheiden. 
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Brüder, Unser Herr ruft nach der Rettung unserer Seelen. Lasst uns verstehen, was das 

bedeutet: DAS EWIGE LEBEN. 

Amen 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN SEINE GELIEBTE TOCHTER 
LUZ DE MARÍA  
29. MÄRZ 2018  

GRÜNDONNERSTAG 

 

Mein geliebtes Volk: 

IN JEDEM MEINER WORTE IST DIE ESSENZ MEINER LIEBE IMPLIZIT ENTHALTEN.  

DAS ÖL MEINES SEGENS BEGLEITET ALLE MEINE KINDER, INSBESONDERE ALL 
JENE, DIE WEGEN DES GLAUBENS AN MICH LEIDEN. 

Mein Volk wird ständig geprüft, auf dass der Ruf Meiner Liebe verschwinde. Meine Kinder 
lassen es zu, dass sie der Feind der Seele mit einer einzigen Anbiederung überwindet...  

MEIN VOLK HÖRT DIE STIMME SEINES HIRTEN, 
 UND DIESER IST LIEBE. (Cfr. Joh 10,4 und 11) 

Der Menschheit fehlt die Liebe. An diesem Tag müsst ihr den festen Vorsatz zur Besserung 
zu Meiner Göttlichen Liebe fassen; ihr müsst alle lieblosen Handlungen und Taten sühnen; 
sie beleidigten Mich und eure Mitmenschen in euren Familien, an den Orten eurer Arbeit 
und zu jeder Zeit und an jedem Ort, an dem ihr euch aufgehalten habt. Ihr müsst Botschafter 
Meiner Liebe sein. 

Mein geliebtes Volk:   

SCHLAGT NICHT DEN FALSCHEN WEG EIN! … 
OHNE MEINE GEGENWÄRTIGE LIEBE IN EUCH WERDET IHR DAS ZIEL NICHT 

ERREICHEN, DAS ICH EUCH BESCHRIEBEN HABE.  

In dieser Zeit arbeitet das Böse unaufhörlich, in dem in einem jedoch von euch die Lieb-
losigkeit festgesetzt wird. Ihr wisst gut, dass dort, wo Meine Liebe fehlt, das Böse daraus 
Nutzen zieht und Verwüstungen anrichtet. 

In dieser Zeit greift das Böse die Familien grausam an... Wisst, dass ohne Meine gegenwär-
tige Liebe in den Familien, sich die ganze Menschheit absolut destabilisiert.   

Ich rufe euch zur Mildtätigkeit mit euch selber und euren Geliebten auf und zu euren Mit-
menschen...  

Ich wünsche nicht, dass ihr menschliche Antlitze anschaut, sondern Ich rufe euch auf, Mich 
im Mitmenschen zu erkennen; auf diese Art wird es euch gelingen, in euch und zu jeder Zeit 
Meinen Frieden zu bewahren. (Joh 14,27).   
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Seid Meine gleiche Liebe, seid Experten der Liebe, und die anderen werden sie obendrein 
erhalten.  

IN DIESER NACHT DER SCHMERZEN WÜNSCHE ICH, DASS IHR SIE ALLE IN 
EINEN STÄNDIGEN AKT DER LIEBE UMWANDELT UND SICH IN DIE ZUKUNFT 

AUSBREITET. 

IN DIESER NACHT DER SCHMERZEN, IN DER DIE EINSAMKEIT MEINE 
BEGLEITERIN WAR, WÜNSCHE ICH, DASS IHR SIE IN EINEN STÄNDIGEN AKT 

DER VERZEIHUNG, DER EINHEIT, DER BRÜDERLICHKEIT UMWANDELT UND SIE 
IN DIE ZUKUNFT AUSBREITET.  

Ich leide für Mein Volk, Ich leide aus Liebe.  

Haltet durch, lasst euch in eurem Glauben nicht schwächen.  

Betet für die ganze Welt. 

Ich segne euch.  

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN AVE MARIA, 
VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN AVE MARIA, VOLL REINHEIT 

UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

 Einschub. An diesem so erhabenen Datum segnet uns Unser Herr Jesus Christus nicht nur mit 
Seinem Wort, sondern veranschaulicht uns Seine Liebe durch eine sichtbare Manifestation, um uns 
Sein Geschenk für die Menschheit erneut zu bestätigen.  

 

Mein geliebtes Volk: 

IN JEDEM MEINER WORTE IST DIE ESSENZ MEINER LIEBE IMPLIZIT ENTHALTEN.  

DAS ÖL MEINES SEGENS BEGLEITET ALLE MEINE KINDER, INSBESONDERE ALL 
JENE, DIE WEGEN DES GLAUBENS AN MICH LEIDEN.  

 

https://youtu.be/WeKr8gtehNY
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
 AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

4. APRIL 2018 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

ICH SEGNE EUCH ALLE...  
DAS VOLK MEINES SOHNES EMPFING ICH AM FUSSE DES KREUZES DER 

HERRLICHKEIT. 

Geliebte Kinder, vergesst nicht, dass die Bekehrung euch die Barmherzigkeit Gottes bringt. 
Seid nicht wie diejenigen, die Ohren haben, aber nicht hören und Augen haben, aber nicht 
sehen (vgl. Mk 8,18). 

DER HOCHMUT IST EIN SCHLECHTER RATGEBER DES MENSCHEN. Er bringt ihn 
dazu, zu vergessen, dass er ein endliches Geschöpf ist und deshalb im Handumdrehen ande-
ren Vorstellungen zu verfallen. Deshalb müsst ihr zu allen Zeiten beten, damit der Glaube 
nicht abnimmt, sondern standhaft bleibt und ihr es nicht wagt, Meinen Sohn infolge von 
Androhungen derer zu verleugnen, die euch umgeben und nicht gläubig sind. 

Ihr seid Teil dieser Generation, die Meinen Sohn verrät. Ihr seid Teil dieser Generation, doch 
seid ihr nicht die Schöpfer von dem, was existiert und dies habt ihr scheinbar vergessen...  

GOTT ALLEIN HERRSCHT UND ERSCHAFFT. 

Ihr seid Träger des menschlichen Ichs und wenn ihr euch an diese Identität des menschli-
chen Ichs klammert, die ihr ihm gegeben habt, indem ihr euren Vorlieben zusagt und euch 
der Aufopferung verweigert, um nicht mehr gegen Meinen Sohn zu rebellieren, fallt ihr in 
schwerwiegende Fehler.  

Das Gewissen wächst ständig, um im Besitz des wahren Zweckes zu dem es erschaffen 
wurde, nämlich die Stimme zu sein, die immerzu aufruft, die Liebe Gottes nicht zu verraten, 
sondern sie zu erhalten und beständig wachsen zu lassen. 

Die Erfüllung des Gesetzes Gottes ist eine Bedingung für Meine Kinder und ganz besonders 
in diesen Zeiten, in denen das Gute schlecht und das Böse gut zu sein scheint. Lasst euch 
nicht verwirren und bleibt wachsam, um Meinen Sohn nicht zu verleumden. 

DER MOMENT PRÄGT DAS LEBEN JEDES EINZELNEN VON EUCH UND BEI 
DIESER PRÄGUNG IM LEBEN VERGESST IHR, DASS  
• die Vergangenheit verbessert werden muss, damit sie nicht zum Verhängnis wird...  

• ihr die Gegenwart im vollen Bewusstsein leben sollt, diese nach dem Willen Gottes, in 
unermüdlicher Anstrengung zu leben…  

• und die Zukunft durch das gegenwärtige Leben geprägt ist, auch wenn ihr sie zum 
Wohl der Seele ändern könnt. 

LASST DIE VERGANGENHEIT IN GEDANKEN REVUE PASSIEREN, DAMIT FRÜHE-
RE HINDERNISSE EUCH IN DIESEM MOMENT NICHT LÄNGER AUFHALTEN. In 
diesem Moment werdet ihr durch die Intuition alarmiert, die im Geist erwacht ist und euch 
davor schützt, leicht zu stürzen. 
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Kinder, denkt daran, dass ihr diesen Moment nicht so lange hinauszögern könnt, wie ihr es 
wünscht. Mein Sohn ruft euch beständig in der einen oder anderen Weise auf, zu wahren 
Erfüllern des Willens Gottes zu werden und sich nicht zu weigern, die Gnade Gottes auf die 
heutigen Zeiten zu lenken und in Frieden, Einheit und Brüderlichkeit leben zu können. So 
wird die Zukunft keine ständige Erwartung sein, die euch schwächt. 

Der gegenwärtige Moment ist ein Moment, in dem die geistliche Seele nach dem Beispiel 
Meines Sohnes wirkt und handelt. Jeder muss ein Segen für seinen Nächsten und darf kein 
Stolperstein sein. 

Auf diesem Weg gibt es mehr Dornen als Rosen, und über Dornen zu laufen ist nicht ange-
nehm. Darum bitte Ich euch, einander zu lieben, damit ihr keine Dornen seid, über die Meine 
Kinder, die dazu gerufen wurden, euch zu warnen, gehen müssen und ihren Weg erschwer-
en.  Für meine wahren Werkzeuge ist es nicht leicht, da derjenige, der „kündet und anpran-
gert“ in jedem Moment unter dem Vergrößerungsglas anderer steht, doch diejenigen, die 
glauben, sie seien das Vergrößerungsglas, unter dem alles hindurchgehen muss, könnten 
keinen Moment ertragen, in dem alles Meinem Sohn dargebracht wird, jeder Moment, jeder 
Gedanke, jede Tat und jedes Werk dargebracht wird. Meine Werkzeuge sind keine 
Heiligen, sie sind Geschöpfe, die in jedem Moment kämpfen, um standhaft zu bleiben. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

ihr dürft nicht untätig abwarten, denn anhand eurer Werke werdet ihr als Kinder Gottes 
erkannt (vgl. Röm 2,6; I Kor 3,13).  Verbringt euer Leben nicht ohne Tat, denn die Tat 
bewahrt das, was ihr innerhalb der Seele bewusst als „Zeit“ definiert, und ihr werdet jeden 
Moment wertschätzen, während ihr dabei unterstützt werdet, euch der Erfüllung des 
Göttlichen Willens hinzuwenden. Ihr wisst, dass ihr gegen den Strom der Welt schwimmt, 
und das ist das Zeichen, dass ihr euch gut orientieren könnt. 

LEBT DIE WAHRE FREIHEIT DER KINDER GOTTES (vgl. Gal 5,1), sonst würdet ihr 
nicht jenseits des Göttlichen Willens wirken und handeln. Daher seid ihr in Sünde versun-
ken, weil Gott euch das Geschenk der Freiheit gibt, doch zum Schmerz Meines Sohnes habt 
ihr es in einem schrecklichen Akt der Ausschweifung, verbunden mit den Freuden, die Satan 
der Menschheit eingeimpft hat, verändert, um sie vom Besitz der Himmlischen Güter abzu-
halten. 

STELLT DAS INNERE GLEICHGEWICHT DURCH VERSÖHNUNG WIEDER HER...  
ENTFERNT EUCH NICHT WEITER VON MEINEM SOHN, EMPFANGT DIE 

BARMHERZIGKEIT GOTTES UND KOMMT, UM DAS GESCHENK DER GNADE ZU 
BESITZEN, DAS EUREN GLAUBEN LEBENDIG HÄLT. 

Im Alltag müsst ihr euch des Geschenks der Gnade bewusst sein, damit ihr es nicht wegen 
einer Vorliebe oder eines unangemessenen Wortes oder eines bösen Wunsches gegen euren 
Nächsten verliert. 

Vergesst nicht, dass ihr als Kinder Gottes die Freiheit besitzt, im Guten zu wirken und zu 
handeln und Geschöpfe zu sein, die ihren Mitmenschen Gutes tun. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, seid Geschöpfe des Guten, seid keine Kom-
plizen des Bösen, haltet an den Lehren Meines Sohnes fest und akzeptiert nicht, was der 
Teufel euch gibt, auch wenn er behauptet, es wäre gut, und ihr wisst, dass es nicht gut ist. 

Die Erde hat das Böse angenommen, was der Mensch auf ihr entladen hat, und sie ist 
gesättigt; ihr habt dieses Haus des Menschen zerstört und entstellt.  
❖ Aus diesem Grund werdet ihr die für den Menschen unvorhersehbaren Folgen all dessen erleiden, 

was auf die Menschheit zukommt. Lasst euch durch die Sünde nicht auf einen Weg führen, der 
schwieriger ist und euch davon abhält, Meinem Sohn nachzueifern. 
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Die Kirche Meines Sohnes leidet fortwährend wegen ihres Glaubens. 

❖ Bleibt weiterhin Geschöpfe des Glaubens, selbst inmitten des großen Leidens und der 
großen Verwirrung, zu der der mystische Leib Meines Sohnes kommen wird. Gebt nicht 
nach! 

❖ Der Mensch hat einen Teil der Wissenschaft entstellt, und diese Wissenschaft steht in 
ständiger Konkurrenz zwischen den Großmächten, was ihr nicht merkt. 

❖ Der aus dem Wunsch nach Rache entstandene Terrorismus wirkt gegen die Kinder 
Meines Sohnes, die Unschuldigen und Wehrlosesten. So handelt der Böse. 

❖ Die Geographie der Erde verändert sich. Wasser tritt in zentral gelegenen Gebieten auf 
und geißelt die Küstengebiete. 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, empfangt die Barmherzigkeit Gottes und 
sündigt nicht mehr. Seid Geschöpfe des Guten. Nutzt die Freiheit nicht länger, um zu 
sündigen, sondern um mit Meinem Sohn vereint zu leben (vgl. I Pet 2,14; Gal 5,13). Was die 
Welt euch gibt, ist vergänglich. Mein Sohn bietet euch das Ewige Leben. 

ICH LIEBE EUCH MIT EWIGER LIEBE. ICH SEGNE EUCH MIT DEM ÖL MEINER 
LIEBE.  

KOMMT, NEHMT MEINE HAND BEWUSST UND AUS FREIEN STÜCKEN. ICH 
HALTE FÜRSPRACHE FÜR EUCH. 

Mutter Maria 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern, 

Unser auf Christus ausgerichtetes Leben führt uns zu der Gottesmutter... 

Unsere Mutter bittet uns, ihr aus freiem Willen die Hand zu reichen, nicht weil Sie den Platz 
Gottes einnimmt, sondern weil Gott der Schöpfer der Erlösung ist und wir uns deshalb 
fragen müssen: Wer trug den Schöpfer der Erlösung im Schoss? 

Unsere Mutter zeigte mir einen Berg, der so hoch und weitläufig war, dass ich nicht sehen 
konnte, wo er endete. Oben auf dem Berg sah ich Christus. Er saß und wegen all der Leute um 
ihn herum war Er kaum zu sehen.  Doch jedes Geschöpf musste alle möglichen Hindernisse 
überwinden, um zum Gipfel zu gelangen.  

Ich sah Männer, die diejenigen zum Abstieg zwingen wollten, die emporkletterten. Und 
inmitten dieser Geschöpfe, die nicht wollten, dass die Menschen den Gipfel erreichen, war die 
Mutter, die darum bemüht war, die Hände derer wegzuziehen, die den Aufstieg Ihrer Kinder 
behinderten, welche den Berggipfel freiwillig erklimmen wollten. Die Mutter half ihnen, brachte 
sie aber nicht direkt zum Berggipfel. 

Ich sah, wie viele Geschöpfe ermüdeten. Sie schämten sich, fast vollkommen ermattet zu sein 
und nahmen andere Wege in der Umgebung, die ihnen mehr Bequemlichkeit boten. 

Unsere Gottesmutter erklärte: 
➢ KINDER, GEBT NICHT AUF. GEHT WEITER, DENN DAS REICH MEINES 

SOHNES IST NAHE! (vgl. Mt 3,2). 

Amen.
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

8. APRIL 2018  
FEST DER GÖTTLICHEN BARMHERZIGKEIT  

 

Mein geliebtes Volk, 

ICH SEGNE DICH MIT MEINER UNENDLICHEN LIEBE,  
IN DER JEDES MEINER KINDER GEGENWÄRTIG IST. 

Ich habe Mich für jeden Einzelnen von euch hingegeben und nach Meinem Beispiel bitte ich 
jeden Einzelnen, freiwillig das Opfer anzunehmen, nämlich der Weltlichkeit zu entsagen und 
Meinen Willen willkommen zu heißen. 

Respektiert das Gesetz Gottes, Meine Kinder, damit ihr als Erfüller dieses Gesetzes auf 
sicheren Wegen geht, ohne Abkürzungen, die euch in schwere und große Irrtümer führen 
können. 

Meine Mutter hat es bereits angekündigt: 

• „Es werden Zeiten kommen, in denen Meine Kinder wegen des Vergessens der Gebote 
neue Ideologien willkommen heißen und sich falschen Ideen hingeben, die den 
Menschen zusagen werden und sie in niedere Instinkte verfallen lassen.“ 

Mein Volk, 

BLEIBE MIT MEINEM WILLEN VERBUNDEN, DAMIT DU NICHT VERGISST, DASS 
DIE LIEBE GERECHTIGKEIT MIT SICH BRINGT, AUCH WENN DIE 

GERECHTIGKEIT VON EINIGEN, DIE SIE AUSSCHLIESSEN MÖCHTEN, VERPÖNT 
WIRD, MIT DER RECHTFERTIGUNG, ICH SEI KEIN STRAFENDER GOTT, 

SONDERN EIN GOTT DER LIEBE, DER ALLES VERGIBT. 

❖ Das Konzept der „Göttlichen Gerechtigkeit“ wurde angesichts der irrigen Ideen und 
Konzepte, die Meinem Volk in diesem Moment unterbreitet werden, verfälscht, um 
es von Mir abzubringen. 

MEIN VOLK, MEINE GERECHTIGKEIT IST WAHRHEIT. OHNE DIE WAHRHEIT 
GIBT ES KEINE GERECHTIGKEIT, UND OHNE GÖTTLICHE GERECHTIGKEIT 

WIRD DIE GÖTTLICHE WAHRHEIT ZUGUNSTEN VON DEM VERDUNKELT, WAS 
EINIGE ALS BARMHERZIGKEIT BEZEICHNEN. 

Meine Barmherzigkeit muss für die Menschheit Verständnis Meiner Liebe und Meiner 
Wahrheit sein.  Beim Begehen Meines Weges (vgl. Joh 14,6) gelangt der Mensch zum Ver-
ständnis dessen, was es heißt, Mich zu verstehen und das Urteilsvermögen zu bewahren, um 
Mich auch über Opfer oder Opfergaben hinaus zu erkennen und zu lieben.  

❖ IN DIESEM MOMENT TREFFE ICH SO VIELE HÄNDLER MEINER BARM-
HERZIGKEIT MIT VERSCHIEDENEN ANGEBOTEN, DAMIT DIE MENSCH-
HEIT MEINE WAHRHEIT ERSETZT.  
SIE BIETEN EUCH MEINE BARMHERZIGKEIT DURCH DIE VERLEUG-
NUNG DER ERFÜLLUNG DER GEBOTE UND SAKRAMENTE, MIT UNVER-
STÄNDLICHEN VORSTELLUNGEN EINES GOTTES, DER JEDE SÜNDE, 
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JEDE GOTTLOSIGKEIT, JEDE AUSSCHWEIFUNG, JEDE RESPEKTLOSIG-
KEIT UND JEDE LÜGE VERGIBT...  

SIE SPRECHEN VON EINEM GOTT, DER SICH SELBST VERLEUGNET, 
INDEM ER DEN DEKALOG AUFHEBT, UM SICH DEN ANTI-WERTEN DER 
HEUTIGEN  

Ich bin Liebe (vgl. I Jh 4,8) und Meine Liebe ruft euch auf, euren Weg, wenn er sündhaft 
ist, zu begradigen... 

Mein Volk, 

• Warum wollt ihr Mein Kreuz vernichten? 

• Warum besteht ihr darauf, Mich zu verraten und Mich als einen Gott darzustellen, der 
unfähig sei, LIEBEND UND GERECHT ZUGLEICH ZU SEIN? (Sprüche 3, 3-6). 

Mein Volk, Ich rufe dich auf, in Meine Liebe einzutauchen, damit du unterscheiden kannst,  
→ was von Mir stammt und was es heißt, Meine Gebote aufzuheben. 

DER MENSCH IST UNBESTÄNDIG. ER HEGT GUTE VORSÄTZE, DOCH VON EINEM 
MOMENT AUF DEN ANDEREN VERGISST ER SIE UND TRÄGT WIEDER DIE 

LUMPEN, DIE ER ZUVOR GETRAGEN HAT.  

 NEIN, KINDER! DIESER AUGENBLICK, IST DER AUGENBLICK! NICHT NUR DER 
ENTSCHEIDUNGEN, SONDERN DER AUGENBLICK DER HINGABE ZU MEINER 

LIEBE, DAMIT IHR MEINER BARMHERZIGKEIT WÜRDIG SEID. 

Jeder Angehörige Meines Volkes muss bereit sein, neu geboren zu werden, damit der Gehor-                                                     
sam größer ist als die menschlichen Launen, größer als weltliches Tun und Handeln. 

IHR MÜSST EUCH BEEILEN UND DEN WAHREN WEG AUFNEHMEN, AUF DEM 
MEIN KREUZ VORAUSGETRAGEN WIRD. 

FÜRCHTET MEIN KREUZ NICHT. MEIN KREUZ ZEUGT VON RUHM UND 
HERRSCHAFT. ES IST KEIN VERSKLAVENDES KREUZ, WELCHES ICH EUCH IN 

DIESEM MOMENT ANBIETE, KEIN KREUZ NACH BELIEBEN JEDES 
EINZELNEN... (vgl. Lk 9,23-24). 

 MEIN KREUZ IST WAHRE FREIHEIT, DIE BEFREIUNG DER UNTERDRÜCKTEN, DIE 
RUHE FÜR DIE ERMÜDETEN UND ERSCHÖPFTEN, DAS WASSER FÜR DIE 

DÜRSTENDEN, DIE KRAFT FÜR DIEJENIGEN, DIE SICH SCHWACH FÜHLEN, DAS 
LICHT IN DER DUNKELHEIT... 

Die Dämonen fürchten Mein Kreuz. Es quält sie, schlägt sie in die Flucht. Daher müssen 
Meine Kinder in Meinem Kreuz bleiben und sich in Ihm aus Liebe hingeben. 

Der Mensch erkennt die Liebe nicht. Deshalb verachtet er sie und nimmt sie nicht an. Er 
wünscht sich die Momente, die ihm der Feind der Seele bietet, auch wenn dies bedeutet, sich 
von Mir zu entfernen. 

Ich biete euch Meine Barmherzigkeit. Ich werde Meine Barmherzigkeit einem reuigen 
Geschöpf mit der festen Absicht, sich zu bessern, nicht verweigern. Der Schmerz Meiner 
Kinder lässt Mein Herz bluten... 

ICH BRAUCHE DIE REUE DES SÜNDERS, UM IHN ZUM BORN DES HEILWASSERS 
MEINER BARMHERZIGKEIT ZU FÜHREN (vgl. Jh 7,37) UND IHN ZU STÄRKEN, 

DAMIT ER SICH BESSERT UND NICHT MEHR SÜNDIGT. 

Es ist unerlässlich, dass Mein Volk Mich nicht verleugnet. In diesem Moment hält der Böse 
nicht an, und Ich möchte nicht, dass Meine Kinder verloren gehen. So viele gesellschaftliche 
Ereignisse und so viele gefallene Demokratien lassen Mein Volk leiden. Die nicht endenden 
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Ereignisse müssen euch dazu veranlassen, darüber nachzudenken, was geschieht und nicht 
aufhört. 

KOMMT ZU MIR, IHR, DIE IHR MEINE LIEBE BRAUCHT. ICH WERDE EUCH MIT 
MEINER BARMHERZIGKEIT SÄTTIGEN. An diesem Tag ist Mein Haus wegen all der 
reuigen Sünder festlich gekleidet. 

Wendet euch nicht von Mir ab, sondern seid Geschöpfe des Friedens, der Liebe, der Verge-
bung und der Bekehrung. 

ICH SEGNE EUCH UND BITTE EUCH, DASS IHR IN DIE QUELLE MEINER GNADE 
EINTAUCHT, DIE JEDEM, DER ES WÜNSCHT, OFFENSTEHT. 

ICH SEGNE EUCH MIT EWIGER LIEBE. ICH WERDE MEIN VOLK NIEMALS IN 
EINSAMKEIT VERHARREN LASSEN.  

Euer Jesus 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

Ich lade euch ein, zu beten:  

Mein Jesus, erlaube mir, von Deiner Barmherzigkeit zu trinken. 
Mein Wesen ist der Welt zugeneigt, da es Dich nicht nach Deinem Maß versteht,  

angesichts all der Ideen, angesichts all der Behauptungen wider Dein Wort,  
angesichts der Machenschaften des Bösen, die die Seelen verfolgen, damit sie sich von Dir entfernen, 

von denen Deine Barmherzigkeit uns befreit. 
Heute danke ich für Deine große und unendliche Liebe,  

durch die Du, ungeachtet der Loslösung des Menschen von Dir,  
dem Menschen die Tore zu Deiner unendlichen Barmherzigkeit offenhältst. 

Gib uns das Verständnis, die Erkenntnis, damit wir inmitten der Weltlichkeit Geschöpfe werden, die 
durch die vorrangige Liebe zu Dir,  

die Gewissheit haben, dass wir, um in Dein Haus einzutreten, 
Reue brauchen, um uns zur Umkehr zu geleiten, 
damit wir an Deinem Tisch Platz nehmen dürfen. 

Gib uns so viel Liebe, dass wir, ohne Dich mit den Augen des Körpers zu betrachten, an Dich glauben. 
Lass uns Dich nicht verleugnen, sondern verbinde uns durch Deine Liebe mit der wahren Freiheit. 

Amen.  

 

BITTE DER HEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA:  

SÜHNOPFER ZU DEN BEIDEN 
HEILIGEN HERZEN 

ICH RUFE EUCH AUF, AN JEDEM DRITTEN 
MONTAG IM MONAT ÜBER EINEN ZEIT-
RAUM VON NEUN MONATEN DIESES 
JAHRES WIEDERGUTMACHUNG ZU LEI-
STEN, ALS OPFER GEGENÜBER UNSEREN   
HEILIGEN SCHMERZHAFTEN HERZEN: 



78 
 

• gegen Häresien,  

• gegen Heidentum,  

• gegen den Tod Unschuldiger,  

• mangels Erfüllung ihrer Weiheversprechen seitens einiger Meiner Priestersöhne,  

• gegen den Mangel an Liebe des Menschen zu seinen Nächsten. 

Diese Wiedergutmachung Meiner vorherigen Bitten soll durch das Glaubensbekenntnis 
beginnen und anschließend durch das Gebet des Heiligen Rosenkranzes und den 
Empfang Meines Sohnes in der Eucharistie fortgesetzt werden, in gewissenhafter Bereit-
schaft des Herzens, mit Seele, Kräften und Sinnen, damit dieses Opfer gleichzeitig denje-
nigen zukommt, die diese Gnaden darbringen: 

• Ich werde im Leben desjenigen, der dieses Opfer erfüllt, in jedem Moment seines 
Lebens Fürsprache für den Frieden halten. 

• Ich werde Trost in Zeiten des Leids sein. 

• Ich werde Fürsprache halten, damit ihr eure Sünden nicht verbergt und nicht zu 
Werkzeugen des Bösen werdet. 

• Ich werde wachsam bleiben und jedes Anzeichen von Hochmut abwenden. 

• Ich werde euch dabei helfen, die Gnade der Demut zu erreichen. 

• Ich werde eure Wohnungen immerzu segnen. 

• Nach Verfügung der Heiligsten Dreifaltigkeit werde Ich Meinen Priestern die Tugend 
des Dienstes gegenüber Meinem Sohn mit allen ihren Kräften gewähren. Dadurch 
werden sie zu solchen, die die Seelen veranlassen, sich Meinem Sohn hinzugeben, 
indem sie wahrhaftige Hirten, Prediger, Liturgen und Meister der Liebe Meines 
Sohnes zum Volk werden.  

 

  

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

12. APRIL 2018  

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

ICH BEOBACHTE JEDEN EURER SCHRITTE, UND MEIN HERZ MÖCHTE JEDEN 
VON EUCH IN SICH TRAGEN. 

Ich bin die Zuflucht der Sünder, Arche des Neuen Bundes und Mein Wunsch ist, dass alle zu 
dem Ziel gelangen, zu dem Gott der Vater sie gerufen hat. Als Mutter wünsche ich Mir die 
Rettung der Seelen. 

Wie sehr habe Ich euch in der einen und der anderen Offenbarung ermahnt, Meinen Ruf zur 
Bekehrung in jedem von euch zu erneuern, damit sich alle retten! 

Mein Schmerz ist groß, wenn Ich sehe, wie ihr den schlechten Taten einiger eurer Brüder 
weiterhin zusagt und darauf besteht, die schlechten Taten derer nachzuahmen, die eine 
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große Verpflichtung gegenüber Satan haben, um die Ankunft dessen, der der große Betrüger 
der Menschheit sein wird, zu beschleunigen. 

Mein Schmerz sitzt tief, wenn Ich sehe, wie ihr euch entfernt und mit Freude zu denen 
gehört, die Meinen Sohn, die Kirchen und das Leben entweihen... 

Meine Kinder, Satan ist erfreut darüber, schnell und widerstandslos von der Mehrheit 
Meiner Kinder angenommen zu werden. Es ist Satan, der den moralischen, sozialen und 
spirituellen Niedergang der Kirche Meines Sohnes, nicht nur als Institution, sondern als 
mystischer Leib, deren Teil ihr seid, herbeigeführt hat.  

Ihr kennt nicht den Pfad der Finsternis, auf dem ihr wandert, und manche von euch werden 
irgendwann diesem finsteren Pfad folgen, da sie es nicht schaffen, angesichts all dem nie 
zuvor dagewesenen Bösen standhaft zu bleiben.  

Ich sehe, wie der Glaube Meiner Kinder allmählich erlahmt, bis sie zu denen geworden sind, 
die den Glauben an Meinen Sohn verleugnen und irgendwann Deserteure werden, die ihren 
Nächsten dem Bösen ausliefern.  

• Ich habe euch ermahnt, die Zeichen der Zeit zu erkennen, doch ihr weigert euch, dies zu 
tun... 

• Ich sehe, wie ihr zu einer kleinen Zahl ängstlicher Geschöpfe geworden seid, die gegen-
über dem nachgeben, was Meinem Sohn missfällt...  

Das Volk Meines Sohnes wird mit schwankendem Glauben kleiner. Christliche Urbanität 
gehört der Vergangenheit an. Sowohl Frauen als auch Männer verhalten sich überraschend 
und unerwartet. 

Angesichts all der Leere gegenüber der Liebe zu Gott und dem Respekt vor dem Gesetz 
Gottes hat der Teufel einen einfachen Weg gefunden, um in die menschlichen Geschöpfe 
einzudringen und ihnen die Ausschweifungen, die Unbescheidenheit, Sünden aller Art und 
die Missachtung des Göttlichen Gesetzes einzupflanzen. 

Sie verspotten das Kreuz, auf dem sich Mein Sohn für euch hingab, sie töten treue Priester 
und treue Kinder Meines Sohnes, da sie, vom Bösen befallen, Verfolger derer werden, die 
dem Willen Gottes weiter folgen.  

Sie überlegen nicht, halten nicht inne, um nachzudenken, bitten den Heiligen Geist nicht um 
Urteilsvermögen, um mit den Augen des wahren Glaubens, den falschen Weg erkennen zu 
können, den das Volk Meines Sohnes genommen hat. Mein Sohn drängt sich nicht auf und 
das Böse hat sich mit eurer Hilfe durchgesetzt.  

Man will, dass diese Mutter ihre Lippen schließt, um die Worte zum Schweigen zu bringen, 
so dass sie nicht weiter um Bekehrung bittet, um göttliche Liebe, um Gehorsam, um Brüder-
lichkeit und um Achtung vor dem menschlichen Leben, das dem Menschen nicht gehört.  

Es zerreißt Mir das Herz angesichts der Körper vernichteter und auf den Müll geworfener 
Unschuldiger, angesichts der vielen Kinder, die getötet werden, ohne daran zu denken.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,   

DIESEN MOMENT DER VERWIRRUNG, IN DEM IHR LEBT, MÜSST IHR DURCH 
DAS SIEB DER WAHRHEIT DURCHLEBEN: 
 WELCHE WAHRHEIT? DIE ZEHN GEBOTE. 

Kinder, dies ist der Moment, euch gegenseitig zu stärken. Deshalb müsst ihr die Heilige 
Schrift kennen und nicht „ja“ zu dem sagen, zu dem ihr „nein“ sagen müsst. 
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IHR MÜSST STANDHAFT, GEFESTIGT, UNBEWEGLICH BLEIBEN, DENN ES 
KOMMT DER MOMENT DER ERNTE UND DER WEIZEN WIRD VOM UNKRAUT 
GETRENNT WERDEN, (vgl. Mt 13,30) doch einige Unkräuter können sich an den Weizen 
klammern, um diesen Weizen verderben zu lassen. Daher müsst ihr wachsam bleiben, damit 
ihr nicht verwirrt werdet. Ihr dürft nicht im Weltlichen einschlafen.  

Die Menschheit lebt und fühlt nicht, lebt und schaut nicht, lebt und kümmert sich nicht, lebt 
und erbarmt sich nicht, lebt und ist nicht brüderlich, lebt und erfüllt nicht das Gesetz Gottes, 
lebt und liebt die Sakramente nicht, lebt und liebt den Nächsten nicht, lebt und wandert, weil 
sie im Angesicht des Bösen schwach geworden ist und es vorgezogen hat, das Gemeinwohl 
auszublenden. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

• Womit nährt ihr den Geist? 

• Was wisst ihr über die Zukunft, auf die ihr zusteuert? 

• Wisst ihr, dass ihr von großen Kapitalisten manipuliert worden seid, die euch beherrscht 
haben, ohne dass ihr davon Kenntnis erhaltet?  

• Wisst ihr, dass ihr nicht frei seid? 

• Wisst ihr, dass sie euch beherrschen? 

• Wisst ihr, dass sie das Böse verkaufen? 

• Wisst ihr, dass sie euch jahrelang konditioniert haben, damit ihr nach Ausschweifung 
verlangt, um dann ins ewige Feuer zu fallen?  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

WIE DIESE GENERATION IN EINER SPIRITUELLEN APOKALYPSE, DIE NICHT ZU 
LEUGNEN IST, AUSEINANDERFÄLLT!  

DER SCHMERZ DER MENSCHHEIT LIEGT VOR EUCH, DOCH IHR IGNORIERT 
IHN! 

Die Elemente vernichten weiter das aus, was dem Willen Gottes entgegensteht, doch ändert 
ihr euch? Nehmt ihr die Liebe, zu der ihr berufen seid, wieder auf? Reflektiert ihr die leben-
dige Liebe Meines Sohnes in euch?  

KINDER, ZÖGERT NICHT, IHR MÜSST DRINGEND UMKEHREN.   
DIE MENSCHHEIT BEFINDET SICH IN GROSSER GEFAHR, UND ICH LEIDE 

ANGESICHTS DER VERWIRRUNG MEINER KINDER. 

Das Volk Meines Sohnes wird geläutert werden. 

Rom wird durch die Hand des Menschen geläutert werden. 

In diesem Moment bitte Ich euch um das Gebet für die ganze Menschheit, ein Gebet, das 
aus dem Herzen geboren wird. 

Mein Sohn gibt Sein Volk nicht auf. Ich lasse euch nicht im Stich und ihr müsst standhaft 
sein, nicht wanken und euch alle als Brüder und Schwestern in einer einzigen betenden 
Stimme vor der Heiligen Dreifaltigkeit zusammenschließen. 

Der Geist der Mächtigen kennt die Folgen des ersten Schritts, daher wollen sie nicht die 
ersten sein, die ihre Waffen erheben. Weltmacht ist was die Mächte anstreben, und sobald 
ein Land einen winzigen Schritt nach vorn geht, wird der Krieg nicht auf sich warten lassen.  

Ihr, Kinder, möget die Liebe Gottes auf der ganzen Erde sein und um Barmherzigkeit für die 
Seelen flehen, die Meinen Sohn nicht lieben. 

Ich segne euch mit Meiner Liebe.  

Mutter Maria 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

KOMMENTAR VON Luz DE MARIA  

Brüder und Schwestern, 

Im Verlauf dieser Offenbarung konnte ich die Dringlichkeit unserer Gottesmutter auf die 
Bekehrung der Menschen sehen und spüren.  

Jedes Wort, das sie sprach, war in einem leidvollen Ton der Beklemmung und der Ernsthaf-
tigkeit, der in der uns mitgeteilten Nachricht zum Ausdruck gebracht wurde. Und wir 
können unsere Augen nicht verbinden oder unsere Ohren vor der Ernsthaftigkeit und dem 
Ausmaß zuhalten, mit denen sich einige Mächte gegenseitig bedrohen. Wir sehen, dass der 
Ton der Aufhetzung zu einem größeren Konflikt zunehmend schärfer wird. 

Unsere Mutter gewährte mir die folgende Vision.  

➢ Eine große Anzahl von Menschen wanderte mit großer Verzweiflung und 
Angst auf Erden. Ich sah, wie manche Leute den Tod fürchteten, denn niemand 
vertraute den Absichten des anderen, denn wer sich dem andern nähern 
konnte, tötete ihn.   

Die Szene war wirklich dantesk und der Teufel freute sich über dieses 
Verhalten der Menschen. Doch etwas unterschied die Freude des Teufels und 
zwar, als diejenigen getötet werden konnten, die Christus und der Gottesmutter 
treu geblieben waren. 

An diesem Punkt trat jedoch die Mutter in Szene und der Teufel wich bei Ihrem 
Erscheinen zurück. Unsere Mutter und unsere Weggefährten, unsere Schutz-
engel, ergriffen die Geschöpfe, die ihre Treue zu Gott ausriefen und beschüt-
zten sie, damit sie nicht vom Bösen berührt wurden. 

Auf diese Weise versammelte sich der Heilige Rest inmitten der Ausrufe der 
Anbetung zu Gott. 

Brüder und Schwestern, wir werden weder von der Heiligen Dreifaltigkeit noch von unserer 
Mutter verlassen, doch als Kinder Gottes müssen wir den Willen Gottes erfüllen. 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

16. APRIL 2018 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
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MEIN HERZ, DIE RETTUNGSARCHE, STEHT ALLEN KINDERN MEINES SOHNES 
OFFEN, DIE IHR LEBEN DURCH VOLLSTÄNDIGE BEKEHRUNG VERÄNDERN 

MÖCHTEN. 

In diesem schwierigen Moment, den die Menschheit durchschreitet, dürft ihr euch gegen-
über den Zeichen, die euch gewährt werden, nicht verschließen und sie nicht negieren, 
sondern im Gegenteil müsst ihr im Lichte des Glaubens Vorgaben sein, damit ihr das Elend 
seht, in dem sich der Mensch bewegt. 

Die Menschheit lebt in einem ständigen Gewimmel aus Werken und Taten, die aus dem 
Elend, der Unwissenheit, der Schwäche des Denkens und der Taten entstehen und die ein 
jeder als Individuum akzeptiert hat.  

DER MENSCH HAT BESCHLOSSEN, SICH VON DER LIEBE GOTTES ZU TRENNEN 
UND AUF SIE ZU VERZICHTEN, UND IN DIESER STÄNDIGEN UNZUCHT ZU 
LEBEN, DURCH DIE ER DIE GNADE DER ERLÖSUNG VERACHTET. Daher tut es 
dieser Mutter weh, mitansehen zu müssen, wie diese Generation rasch verfällt.  

Ich rufe euch auf, im Stand der Gnade zu bleiben, um die wahre Freiheit wiederzuerlangen, 
die ihr in diesem Moment ablehnt, da ihr keine gehorsamen Kinder weder auf den Ruf 
Gottes noch auf jenen dieser Mutter seid.   

Diese Generation wurde vom Bösen gefangen genommen wegen des Hochmuts, der dem 
Menschen innewohnt und dem Streben nach Macht, was euch dazu bringt die Sünde zur 
Gewohnheit zu machen, mit der ihr euch freiwillig von Meinem Sohn abwendet.  

Mein Sohn liebt euch und verlässt euch nicht. Deshalb ruft Er euch so viele Male wie nötig 
auf, um über die Pflicht, die ihr als Menschen habt, nachzudenken, und den Weg der Bekeh-
rung wieder einzuschlagen. 

IHR MISSACHTET DIE SAKRAMENTE UND PROFANIERT SIE. IHR IGNORIERT 
UND ENTWERTET DIE KÖNIGLICHE ANWESENHEIT MEINES SOHNES IN DER 
EUCHARISTIE UND DESHALB GELINGT ES EUCH NICHT, DEN MYSTISCHEN 
NUTZEN ZUM WOHL DER SEELE UND DES GESCHÖPFES ZU EMPFANGEN. Als 
Glieder des mystischen Leibs Meines Sohnes (vgl. 1 Kor 12, 12-30) müsst ihr das Bewusstsein 
hinsichtlich dieser mystischen und zugleich königlichen Vereinigung aufrecht erhalten, die 
ihr persönlich erreicht, indem ihr Meinen Sohn in der heiligen Eucharistie empfangt, wenn 
ihr hierzu angemessen bereit seid, und diese Gnade für die Menschheit auszubreiten, damit 
eure Nächsten so die Rettung erlangen. Wer alle Güter nur zu seinem persönlichen Vorteil 
haben will, ist weit davon entfernt zu erkennen, was es wirklich bedeutet, Kind Meines 
Sohnes zu sein. 

NICHT ALLE MÖCHTEN IHRE PFLICHT INNERHALB DER MENSCHHEIT ÜBER-
NEHMEN UND SIE WEICHEN DER VERANTWORTUNG ALS ANGEHÖRIGE DES 
VOLKS MEINES SOHNES AUS, OBSCHON DIE VEREINIGUNG MIT MEINEM SOHN 
DIE FREIE ENTSCHEIDUNG JEDES EINZELNEN VON EUCH IST. Ihr seid Teil der 
Kirche durch euren Glauben, doch betrachtet ihr den Glauben als eine Wiederholung von 
Worten und nicht als Erfüllung dessen, was der Wille Gottes für Sein Volk ist.  

Mein Sohn möchte, dass Sein Volk ein Volk ist, das Ihn kennt, Ihn anerkennt, damit es Ihn 
mit solcher Liebe liebt, dass der Glaube unzerstörbar bleibt, egal wie schwer die Zeiten sein 
mögen. (vgl. 1 Jh 2, 3-4). Würdet ihr Meinen Sohn genau kennen, so hättet ihr das Wissen, 
um zu erkennen, was von Meinem Sohn ist und was vom Menschen ist, und ihr würdet den 
Bösen und die Ausschweifung nicht als ein Mittel willkommen heißen, um von der sündigen 
und sturen Gesellschaft akzeptiert zu werden und Meinen Sohn zu schmähen und zu 
verleugnen. 
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Die Sünde, Meine Kinder, ist nicht nur die Tat, sondern eine Handlung, die zu immer 
wiederkehrenden Situationen führt, die in euch eine Energie erzeugen und die Sünde wie ein 
Magnet anzieht. 

Als Mutter der Menschheit: 
→ Rufe Ich euch dringend zur Umkehr auf... 
→ Rufe Ich euch auf, der Liebe Gottes zu erlauben, euch zur Gnade zu führen...  
→ Rufe Ich euch auf, es euch zu gönnen, Geschöpfe zu sein, die das Böse mit der vom 

Heiligen Geist empfangenen Kraft und der festen Überzeugung eines erfüllten Lebens, 
das reich an Glaube ist, überwindet.  

So wie die Sünde - sie geht diesem Moment der gravierenden weltweiten Ereignisse und 
dem Erscheinen des Antichrists voran -  kraftvoll wirkt, besitzt jedes Meiner Kinder die 
notwendigen Gaben, um Träger des Guten zu sein und es auf die gesamte Menschheit 
auszuweiten, damit sein Nächster die Unwissenheit, in der er lebt, aufgibt und die Weisheit 
der wahren Kinder Gottes erlangt. 

ERKENNT, MEINE KINDER, DASS DAS LEBEN NACH DEM WILLEN GOTTES EUCH 
WAHRE FREIHEIT VERLEIHT, EUCH EINT, EUCH ERLEUCHTET UND EUCH DIE 
AUSWEITUNG DER GEISTLICHEN SINNE GEWÄHRT, DAMIT IHR NICHT DURCH 
DAS GETÄUSCHT WERDET, WAS NICHT VON MEINEM SOHN IST. Seid geistlich 
weise, damit die Unwissenheit nicht auf euch lastet und euch durch Haarspaltereien täuscht, 
um euch von der Göttlichen Wahrheit abzubringen. 

Geliebte Kinder, 

ICH RUFE EUCH, DIE SEELE ZU RETTEN... SOFORT! 

Nein! Kokettiert nicht mit Bösem, dies stammt nicht von weisen Leuten, sondern von 
Unwissenden, die ihre Beziehung zur Liebe Gottes nicht verbessern wollen, sondern sich 
damit zufrieden geben, in allem, vor allem im Geistlichen, mittelmäßig zu sein.  EIN 
MITTELMÄSSIGES GESCHÖPF ZU SEIN, MACHT EUCH ZU EINEM LAUEN 
GESCHÖPF, UND DIE LAUEN WERDEN AUS DEM MUNDE DES VATERS AUSGE-
SPIEN (Off 3, 15-16). 

So viele Reformen, so viele falsche Ideologien und falsche Religionen, die in diesem Moment 
auf der Erde existieren, sind ein direkter, unwiderlegbarer Beweis und unabhängig von der 
Zeit, in der ihr lebt. Ihr könnt nicht mit verbundenen Augen, mit verhärtetem Herzen und 
zugehaltenen Ohren weiterleben... Fühlt, atmet, macht euch bewusst, dass die Schöpfung 
den Menschen zum Endgültigen dieses Moments aufruft! 

Ich bin Mutter und als Mutter komme Ich nicht zum Volk Meines Sohnes, um ihm Angst zu 
machen, doch als Mutter darf ich euch die Wahrheit der Tragödie dieser Generation nicht 
verschweigen, die versessen darauf ist, sich dem Teufel auszuliefern, damit er euch besitzt. 

Seid nicht stur! Unterwerft die Gebote nicht den Regeln und dem Willen jedes Einzelnen. 
Dies ist eine schwere Sünde Kinder, seid nicht länger Sklaven des abweichenden menschli-
chen Egos, das ihr besitzt. Seid nicht länger Sklaven menschlicher Götter, die euch 
weltweit manipulieren. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

Empfangt die notwendigen Gnaden, damit ihr Träger dieser Liebe seid, die Mein Sohn euch 
vermacht hat... 

IN DIESEM MOMENT, MEHR NOCH ALS IN JEDEM ANDEREN MOMENT, IST DAS 
GEBET JEDES EINZELNEN VON EUCH FÜR DIE GESAMTE MENSCHHEIT 
ERFORDERLICH. DAS GEWISSENHAFTE UND IN DIE TÄGLICHE PRAXIS 
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UMGESETZTE GEBET IST DRINGEND ERFORDERLICH, DAMIT IHR DAS GUTE 
GEGENÜBER DER GESAMTEN MENSCHHEIT AUSSTRAHLT.  

DER BÖSE RUHT NICHT, UND WORAN LIEGT ES, DASS MEINE KINDER IN DEN 
FREUDEN DES „EGOS“ SCHLAFEN?  

Kinder, es ist dringend erforderlich, dass ihr eure Existenz als Kinder des Allerhöchsten 
ernst nehmt. 

Auf der Erde wird menschliches Blut vergossen, und die Natur wird durch das Böse des 
Menschen vergiftet, und angesichts dieses Leidens wird Wasser in verschiedenen 

Ländern unerklärlicherweise zutage treten. 

Die Sonne erhöht ihre Strahlungsemissionen auf die Erde und die Menschheit wird 
Zeuge davon sein. 

Betet zu allen Zeiten, betet für die Vereinigten Staaten, Russland und Frankreich, denn 
sie werden leiden. 

Terrorismus, der Arm Satans, fordert das Leben Unschuldiger. Feuer ruft Feuer hervor 
und der Mensch besitzt Waffen, um die größte Katastrophe auf Erden zu verursachen. 

RUFT EURE WEGGEFÄHRTEN, EURE SCHUTZENGEL UND WARTET GEDULDIG 
AUF DIE ANKUNFT DES FRIEDENSENGELS, DER VON MEINEM SOHN ZUM 

TROST SEINES VOLKES ENTSANDT WIRD. 

Geliebte Kinder, 

• der Böse braucht den dritten Weltkrieg, um in dieser Generation präsent zu sein und 
um den Großteil der Menschheit auszulöschen.  
DAHER RUFE ICH EUCH ZU BESTÄNDIGEM GEBET AUF UND DASS DIESES 
GEBET DURCH DIE ERFÜLLUNG DER GEBOTE, INSBESONDERE DES ERSTEN 
GEBOTS, VERWIRKLICHT WERDE UND IHR EUREN NÄCHSTEN AM SEGEN 
TEILHABEN LÄSST, MEINEN SOHN ZU ERKENNEN. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, fallt nicht um und seid fest im Glauben. Ihr 
seid nicht allein. Mein Sohn hat seine Heere geschickt, um euch zu helfen. Ihr müsst Bot-
schafter des Friedens sein und die Launen des menschlichen Egos beseitigen.  

Seid brüderlich und solidarisch mit denen, die für die gesamte Menschheit leiden. 

MEIN SEGEN UND MEINE LIEBE BLEIBEN BEI EUCH. VERACHTET DIE GÜTE 
GOTTES NICHT.  HIER BIN ICH, DIE MUTTER DER MENSCHHEIT. 

Mutter Maria 

 AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

Diese Worte Unserer Gottesmutter kommentiere ich mit dem folgenden Spruch des heiligen 
Augustinus: 

 „Es ist nicht von Vorteil, nahe am Licht zu sein, wenn die Augen verschlossen sind“ 

 Amen. 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

20. APRIL 2018 

 

Mein Volk, Mein geliebtes Volk, 

ICH TRAGE EUCH TIEF IN MEINEM HERZEN.  
ALLES, WAS ICH VON MOMENT ZU MOMENT AUF ERDEN SEHE, BEREITET MIR 

GROSSEN SCHMERZ... 

Mein geliebtes Volk, die Menschheit lebt ohne Frieden, in ständiger Unruhe aufgrund ihrer 
Akzeptanz des Teufels als ihren Führer. Soziale Revolten werden ein ständiges Leid in den 
Gesellschaften der Welt sein. Der Mensch hat sich in einem offenen Krieg gegen seinen 
Nächsten gewandt. 

Die Menschheit erlebt die Konsequenzen des roten Pferds der Apokalypse, das gekommen 
ist, um den Frieden auf Erden zu rauben, und gemeinsam mit dem, der auf ihm reitet, raubt 
es den Frieden und bringt euch dazu, euch gegenseitig umzubringen (vgl. Off 6,3-4). 

SO VIELE UNERFÜLLTE FRIEDENSVERSPRECHEN IN MEHREREN LÄNDERN DER 
WELT LASSEN DIE KRIEGERISCHEN KONFLIKTE AUF ERDEN ANWACHSEN, BIS 

DIESER GEFÜRCHTETE KRIEG NICHT MEHR AUFZUHALTEN IST! 

Mein geliebtes Volk, mit großer Unbeschwertheit verlierst du den Frieden angesichts des 
schwachen Denkens, der äußeren Einflüsse und der geringen oder gar keiner Einsicht, die du 
hast, um eine Entscheidung zu treffen. 

MEINE KIRCHE IST NICHT DIE AUSNAHME DER REGEL, DOCH IST SIE DEN 
ANGRIFFEN DES FEINDS DER SEELE AM STÄRKSTEN AUSGESETZT, SO DASS 

MEINE KINDER UNGEHORSAM WERDEN UND MEIN GESETZ BRECHEN. 

Mein Volk sollte unbeweglich bleiben, damit diejenigen, die euch ins Verderben führen 
wollen, es nicht schaffen, doch dafür müsst ihr Meine Heilige Schrift in die eine Hand und 
den Heiligen Rosenkranz in die andere nehmen. Das sind die Waffen, mit denen Mein Volk 
an der Hand Meiner Mutter siegreich sein wird. 

IHR ACHTET FREMDE IDEOLOGIEN ODER RELIGIONEN, WOBEI IHR MICH 
AUSBLENDET, WÄHREND IHR ALL DAS VERSPOTTET, WORUM ICH EUCH 

GEBETEN HABE, INDEM IHR DAS FREMDE EHRT UND ZU EINER 
VEREINHEITLICHUNG TENDIERT, ZU DER ICH EUCH NICHT AUFGEFORDERT 

HABE.  

IHR GEHT NICHT AUF MICH ZU, SONDERN FOLGT DEM, WAS DIE MENSCHEN 
WOLLEN. DAHER ÜBERNIMMT MEINE KIRCHE DIE SCHEMATA ANDERER 

RELIGIONEN, UND IHR KREUZIGT MICH ERNEUT, UNTER MISSACHTUNG DES 
GÖTTLICHEN GESETZES, WÄHREND IHR DIE SAKRAMENTE VERGESST UND DIE 

WERKE DER BARMHERZIGKEIT BEGRABT. 

Der Mensch muss den Frieden wahren, doch nicht auf Kosten des Begräbnisses Meiner 
Lehren oder durch die Akzeptanz anderer Lehren. Für Meine Kinder, die Mich mit Leib und 
Blut empfangen, muss dies der Höhepunkt der Vereinigung mit Mir sein, die Ekstase der 
Verschmelzung mit Mir, ein Vorgeschmack auf das Leben im Himmel.  
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❖ Sie überreichen Mich, ohne Meinen Kindern die rechte Einstellung bewusst zu machen, 
die sie haben müssen, um Mich zu empfangen, indem von Meinen Kindern keine Reue 
und keine Besserung verlangt wird, bevor sie Mich empfangen, wodurch die Seelen ihre 
eigene Verdammnis herbeiführen (vgl. 1 Kor 11,29). 

→ WER MICH AUS MENSCHLICHEM RESPEKT DENEN AUSTEILT, DIE SICH 
MEINER GRÖSSE IN DER EUCHARISTIE NICHT BEWUSST SIND, SEI MIT 
DEM ANATHEM BELEGT UND AUF IHM LASTE DIE SÜNDE DES BRUDERS! 

Meine treuen und wahren Werkzeuge, durch die Ich Mich an Mein Volk wende, damit keine 
Seelen mehr verloren gehen, werden in Stille verfolgt und in Stille zum Schweigen gebracht. 

Die Bosheit geißelt die Erde, der Egoismus lauert weiter hinterlistig in Erwartung einer 
Unachtsamkeit des Nächsten, um sich auf ihn zu stürzen. Das Böse gibt nicht nach und 
versteckt sich nicht. In der Vergangenheit hat es gewartet, bis es Nacht wurde, um seine 
Missetaten zu begehen, doch nun zeigt es sich am helllichten Tage, da es seine Boshaftigkeit 
nicht mehr verbirgt und weiß, dass der Mensch es akzeptiert. 

Der Mensch dieser Generation hat das totale Chaos noch nicht erlebt und kann sich nicht 
vorstellen, was das totale Chaos ist.  

• IHR MÜSST EUCH INNERLICH VERÄNDERN, DAMIT IHR DIESES MEIN WORT 
NICHT ALS ETWAS BEDROHLICHES BETRACHTET, SONDERN ALS DAS 
WORT EINES VATERS, DER WEISS, DASS SEIN VOLK SCHLAFENDE HERZEN 
WECKEN MUSS, GESCHÖPFE MIT EINEM HERZ AUS STEIN, MIT GEFÜHLEN 
OHNE BARMHERZIGKEIT, GLAUBE UND LIEBE. 

Hört nicht auf und seid Erfüller des Göttlichen Gesetzes und verfälscht Mein Wort nicht. Ich 
rufe das Haus Meines Vaters um Liebe an, in dem es viele Wohnungen gibt, auch wenn nicht 
alle glorreich sind, denn demjenigen, der sich nicht um Mich und seine eigene Heiligung 
bemüht hat, werde Ich nicht geben, was ihm nicht zusteht. 

Meine Kinder, Drohungen von einem ans andere Land solltet ihr nicht leichtfertig nehmen, 
sondern euch regelmäßig darüber informieren.  

Nicht alles, was ihr hört, ist wahr, doch nicht alles ist unwirklich. Syrien leidet - wie 
andere Völker der Erde. 

Der Kommunismus ist nicht verschwunden, er taucht inmitten dieser großen Verwirrung 
auf Erden und in der großen geistigen Not auf. 

Ein kleines Land wird überall auf der Welt in den Nachrichten sein. Von dort aus ist der 
Funke des Krieges bereits ausgegangen; die Weltwirtschaft wird in dem Augenblick in 

sich zusammenbrechen, in dem man es am wenigsten erwartet. 

Der Geist der Nonkonformität hat den Menschen befallen und hat ihn ergriffen, damit er 
umkommt. Die Völker der Erde werden mit Füssen getreten werden, alle werden leiden, der 
Mensch wird zwar eine ängstliche Haltung einnehmen, sich aber nicht voller Glaube an 
Mich klammern und auch nicht an Meine Mutter, da der Glaube nicht stark genug, sondern 
nur momentan ist. 

MEIN GELIEBTES VOLK, DAS IST DAS GEFÜHL EINES VATERS, DER SEINE 
KINDER LIEBT. Deshalb rufe Ich euch auf, Mein Wort in jedem Moment an jeden Ort zu 
bringen. Und denkt daran, dass es nicht notwendig ist, auf diejenigen zu hören, die in ihren 
Mund nehmen, was sie zu wissen glauben, sondern auf diejenigen, die aus dem Herzen 
sprechen, in dem sie Mich in sich bewahren. 

Kinder, betet für Nicaragua, betet für Argentinien, betet für Chile, betet für Rom, betet für 
Costa Rica. 



87 
 

Mein Segen und Meine Liebe sind für alle da. 

Euer Jesus 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

Unser Herr ruft uns auf, uns nicht von der Heiligen Schrift abzuwenden. Das Leben ist ein 
beständiges Praktizieren der Lehren Christi, und dieses Praktizieren beginnt mit den 
Geboten nach dem Gesetz Gottes. 

Die Erfüllung der Sakramente, die Seligpreisungen, die Werke der Barmherzigkeit - der 
Mensch hat sie vergessen, denn er ist ein Gewohnheitstier, und so ist er es auch im Geist-
lichen. Wenn er nicht immer wieder daran erinnert wird, vergisst er, dass er ein Kind Gottes 
ist, und er liefert sich dem Teuflischen aus, weil es das ist, was er in greifbarer Nähe am 
ehesten sieht. 

Leider wollen andere, sogenannte Religionen, die Kontrolle über die ratlose und verwirrte 
Menschheit übernehmen. Wir alle sind das Volk Gottes, aber nicht alle glauben, dass Jesus 
der Sohn Gottes ist. Nicht alle glauben an dasselbe Gesetz Gottes oder achten die gleichen 
Sakramente.  

Brüder, in einem kritischen Moment wie diesem muss jeder den Glauben an die Heilige 
Dreifaltigkeit an der Hand unserer Gottesmutter nähren, und ein jeder muss sich in die 
Erfüllung des Gesetzes Gottes begeben, das uns auf einen sicheren Weg führt. 

Brüder und Schwestern, wie unser Herr uns sagte, sind diejenigen, die glauben, dass der 
Kommunismus verschwunden ist oder danach leben, was sie als christlichen Kommunismus 
bezeichnen, weit davon entfernt, den Willen Gottes zu erfüllen. 

MÖGEN WIR UNS AN DIE BITTE UNSERER HEILIGEN GOTTESMUTTER IN 
FÁTIMA ERINNERN.  

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

24. APRIL 2018 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

EMPFANGT MEINEN SEGEN UND MEINE HILFE. 

Ich rufe euch auf, auf dem Pfad Meines Sohnes zu bleiben, der als guter Hirte Seine Schafe 
kennt und will, dass Seine Herde an Seiner Seite bleibt (vgl. Joh 10, 14-16). 
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MEINE KINDER ERLEBEN DIE KRITISCHEN ZEITEN, VOR DENEN ICH SIE IN 
MEINEN FRÜHEREN ERSCHEINUNGEN GEWARNT HABE, WOBEI DER VERLUST 

DER EWIGEN RETTUNG DIE GRÖSSTE GEFAHR BILDET. 

Der Teufel lauert euch auf, indem er dem menschlichen Willen unentwegt Ideen einpflanzt, 
um euch von Meinem Sohn abzubringen. Der Böse nutzt hinterhältige Mittel, derer ihr euch 
nicht bewusst seid, vor allem wenn ihr euch nicht auf das Wirken und Handeln nach dem 
Beispiel Meines Sohnes konzentriert und ihr auch nicht bereit seid, die Hindernisse des 
menschlichen Egos zu überwinden, die euch daran hindern, wahre Erfüller des Willens 
Meines Sohnes und von allem, was er euch gegeben hat, zu sein. 

Geliebte Kinder, jeder Moment des Lebens muss für das geistliche Wachstum genutzt wer-
den und nicht für Rückschritte, indem ihr eurer Fantasie im Hinblick auf alles, was sie euch 
suggeriert, freien Lauf lasst. Alles muss durch das Sieb der Unterscheidung gehen, da nicht 
alle Absichten euch zum Guten führen können. Als Mutter rufe Ich euch auf, gehorsam zu 
sein und den Zusammenhalt und Frieden im Herzen zu bewahren. 

KINDER, GUTE ABSICHTEN SIND IM ÜBERFLUSS VORHANDEN, DOCH NICHT 
ALLE FÜHREN EUCH AUF DEN WEG DES GUTEN. DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF 

IST SEINEN PERSÖNLICHEN GENÜSSEN UND VORLIEBEN ZUGEWANDT, SO 
DASS SICH IN MANCHEN AUGENBLICKEN DAS DURCHSETZEN WILL, WAS 
SEINER BEQUEMLICHKEIT DIENLICH IST, OHNE RÜCKSICHT AUF SEINEN 

NÄCHSTEN ZU NEHMEN. 

Wer dem Willen Gottes folgt, wird in Situationen geraten, in denen er verstehen wird, dass 
weder Bequemlichkeit noch persönliche Zufriedenheit noch individuelle Wünsche, ihn 
wahrlich zu diesem Schatz Gottes führen, sondern, im Gegenteil dazu, das Bemühen, sein 
persönliches Ego zur Brüderlichkeit zu führen und freiwillig zu öffnen, damit es zuhört und 
äußere Kriterien gelten lässt. Genau das ermöglicht es euch, zu erkennen und kein Leben 
wider euren Nächsten zu führen. WEISE IST DERJENIGE, DER ZUHÖRT UND LERNT, 
NICHT DERJENIGE, DER SEINE OHREN VERSCHLIESST UND GLAUBT, ALLES ZU 
KENNEN UND ZU WISSEN (VGL. SPR 19.20; JAK 3, 13-18). DIES, KINDER, NENNT 
SICH BESCHEIDENHEIT, UND MEINE KINDER PROFILIEREN SICH, INDEM SIE 
BESCHEIDEN SIND (VGL. MT 11,29). 

Geliebte Kinder, das menschliche Geschöpf findet Gefallen daran, sich durchzusetzen und 
nicht nachzugeben, Gefallen an seinem persönlichen Gefühl zu haben und nicht an den 
Empfehlungen seines Nächsten. Dies verhärtet das Herz und führt es auf den aufgezwunge- 
nen Weg des Ichs. Dieser Weg ist für die Seele gefährlich, denn solche Geschöpfe gefallen 
dem Bösen, so dass er mit Raffinesse in sie eindringt, und dies führt nicht zur Einigkeit, 
sondern zum Gegenteil.  
→ So führt der Böse zu Zwietracht, wo es Brüderlichkeit gibt, er verursacht Konflikte, wo er 

Gefasstheit sieht, er bringt Meine Kinder dazu, sich abzuwenden, wo er den Gehorsam 
gegenüber Meinem Sohn sieht. So handelt der Teufel und dies ist das ständige Hindernis 
der Menschheit. 

Der Teufel ist hartnäckig, auflauernd und infiltriert auf hinterlistige Weise die Orte, an 
denen Mein Sohn Seine Liebe, Seine Barmherzigkeit, Seinen Frieden und Seine Güte gesät 
hat. Seid klug, Meine Kinder, lasst nicht zu, dass die Hinterlist des Teufels das Werk Meines 
Sohnes in jedem von euch zum Stillstand bringt.  

FÜR DEN TRIUMPH MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS MUSS EIN JEDER VON 
EUCH SICH MEINEM SOHN MIT ALLEN SEINEN KRÄFTEN, FÄHIGKEITEN UND 

SINNEN HINGEBEN, DAS WORT GOTTES KENNEN, SICH IN DIE HEILIGE 
SCHRIFT VERTIEFEN, BETEN, DIE BEGANGENEN SÜNDEN BEREUEN, MEINEN 

SOHN ANGEMESSEN VORBEREITET EMPFANGEN UND EIN WAHRER 
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BOTSCHAFTER DER DREIFALTIGEN LIEBE SEIN, UM DEM ZU WIDERSTEHEN, 
WAS DER  TEUFEL ÜBER DEM VOLK MEINES SOHNES AUSSCHÜTTEN WIRD. 

Greift in Zeiten der Verwirrung auf das Gesetz Gottes zurück, in dem ihr zu jeder Zeit und 
an jedem Ort den Willen Gottes finden werdet (vgl. Ps 19,8; Rom 12,2). 

Kinder Meines Unbefleckten Herzens, das Böse breitet sich ohne Unterlass aus; verbreitet ihr 
das Gute ohne Unterlass.  

Die Menschen leiden und die Katastrophen lassen nicht auf sich warten; die vom Bösen 
kontaminierten Geister verfolgen weiter ihr Ziel, die Menschheit ins Chaos zu stürzen. 

ICH RUFE EUCH AUF, ZU BETEN, JA, KINDER, ZU BETEN. VERGESST NICHT, DASS 
WENN EIN VOLK MIT DEM HERZEN BETET, ES ERHÖRT WIRD, UND SO WIE DIE 

HEILIGE DREIFALTIGKEIT IHREN KINDERN ZUHÖRT, SO WERDET IHR 
VORZEITIG VOR ALLEM GEWARNT, WAS DIE MENSCHHEIT ERLEIDEN KANN, 

DAMIT IHR BETET UND EIN JEDER VON EUCH ZUM FÜRSPRECHER SEINES 
NÄCHSTEN UND DER GESAMTEN MENSCHHEIT WIRD. 

(vgl. 1 Joh 5,14-15; Joh 14,13-14; 1 Tim 2,1-8). 

Das Licht, das die Seele ausstrahlt, die betet und das Gebet in die Tat umsetzt, kommt vom 
Hause des Vaters aus gesehen der ganzen Menschheit - und für euch unvorstellbar - der 
ganzen Schöpfung zugute. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

 ICH ÜBERHÖRE NICHT DAS FLEHEN DERER, DIE MICH UM HILFE ANRUFEN.  
BLEIBT BESTÄNDIG, STANDHAFT, DAMIT IHR NICHT ZUR BEUTE DES FEINDES 

DER SEELE WERDET. 

Die Menschheit gehorcht Meinem Sohn nicht, hat ihren eigenen Weg eingeschlagen, und Ich 
rufe euch, Gutes zu tun und Boten des Friedens zu sein (vgl. Mt 5,9). 

Ich segne euch mit Meiner Liebe. Ich liebe euch, Kinder. 

Mutter Maria 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

Unsere Mutter hat uns mit diesem Ruf aufgefordert, in uns selbst hineinzuschauen, damit 
wir dem menschlichen Selbst einen angemessenen Zweck verleihen. Es ist möglich, das 
menschliche Ich zu reinigen und dazu zu bringen, in uns zur Kraft der Liebe zu werden, die 
wir gewiss auf die gesamte Menschheit übertragen, wenn wir eifrig darum bemüht sind, 
bessere Kinder Gottes zu werden. 

Jeder von uns weiß, wo er sich mehr anstrengen muss, um sich selbst zu reinigen. Daher ist 
es ebenso notwendig, den Heiligen Geist darum zu bitten, uns zu erleuchten, wie auch 
demütig zu sein, damit wir uns so sehen, wie wir sind. 

Amen. 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

27. APRIL 2018  

 

Mein Geliebtes Volk, 
  

ICH BETRACHTE EUCH ALS WIDERSCHEIN MEINES KREUZWEGES... 

IN MEINEM KREUZ FINDET IHR DIE WAHRHEIT MEINER LIEBE UND DIE EHRE 
DERER, DIE MEINEN MYSTISCHEN LEIB FORMEN...  

IHR EMPFANGT MICH IN DER EUCHARISTIE, IN DER ICH AUS LIEBE ANWESEND, 
LEBENDIG UND POCHEND BIN…  (vgl. Mt 26,26-28). 

Mein Volk muss in ständiger Gemeinschaft leben, damit die Wurzeln der Brüderlichkeit 
inmitten der Drangsale dazu führen, dass es „eins“ werde mit Mir. 

In diesem Moment, in dem der Schmerz, die Tragödien, die Unvernunft, die Konflikte, die 
gesellschaftliche Dekadenz in allen Bereichen und die Engstirnigkeit des Menschen Meine 
Kinder dazu gebracht haben, an den Freuden Gefallen zu finden, die der Böse ihnen 
verschafft hat, leben sie mit den Täuschungen des Bösen, um sich als Verehrer des Bösen zu 
unterwerfen. 

Der Weg der von Mir entfernten Menschheit, die sich selbst ruiniert, ist ein Zeichen der frei-
willigen Unterwerfung gegenüber dem Teufel. 

Die Zeit der Not wird nicht so schnell vorbei sein, da der Böse hofft, die Mehrheit der Seelen 
rauben zu können. 

Große und katastrophale geistige Verwirrungen sind entstanden und entstehen immer häufi-
ger, damit sich Mein Volk ganz und gar dem Bösen hingibt. 

Ihr sollt nicht gehen, ohne Mich zu kennen, damit ihr nicht in Finsternis geführt werdet, 
wenn ihr glaubt, auf dem Weg zu Mir zu sein. 

ICH BIN KEIN ANKLAGENDER ODER RACHSÜCHTIGER GOTT.  
→ ICH BIN BARMHERZIGKEIT UND VERGEBUNG. DAHER SCHICKTE MEIN  

VATER SEINEN KINDERN DIE GEBOTE, UM SIE ZU ACHTEN UND ZU 
ERFÜLLEN.  

→ Mein Gesetz ist die Liebe, und die Liebe ist Erfüllung und die Erfüllung ist Gehorsam 
und der Gehorsam ist Liebe. Wer Mich liebt, erfüllt die Gebote, verletzt sie nicht und 
schränkt sie nicht nach Belieben ein. (vgl. Jh 14,21-26) 

→ Ich vergebe und liebe, liebe und vergebe, damit Meine Kinder bereuen und mit einem 
festen Vorsatz, ihr Leben zu ändern, würdig sind, Mich zu empfangen und Meine Barm-
herzigkeit und das Ewige Leben zu erreichen. 

DER MENSCH HAT SICH VON MIR ENTFERNT. ICH ENTFERNE MICH NICHT VON 
MEINEN KINDERN, ICH RUFE SIE BESTÄNDIG AUF. Entfernt von Mir findet ihr nichts 
Gutes, sondern die Lüge des Teufels und seine Machenschaften, die nicht zwischen Gut und 
Böse unterscheiden. 
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Ihr glaubt, dass Ich alles ohne die Notwendigkeit der Reue und das feste Vorhaben der 
Besserung des Menschen vergebe... DAS IST NICHT MEINE BARMHERZIGKEIT, 

SONDERN AUSDRUCK DER VÖLLIGEN ZÜGELLOSIGKEIT DES MENSCHEN. (vgl. 
Ps 89,14) 

Bleibt wachsam, Meine Kinder, damit der Böse euch nicht länger verwirrt. Ich rufe euch 
beständig auf, in diesem Moment wachsam zu bleiben, in dem die Welt friedlich scheint... 
Ihr wisst sehr wohl, Meine Kinder, dass Ich euch vor diesem Moment gewarnt habe. 

Mein Volk, du musst im Glauben standhaft bleiben. Daher rufe Ich dich dazu auf, nicht lau 
zu sein. 

Betet und setzt das Gebet in die Tat um. Seid nicht gleichgültig gegenüber dem Leiden 
eures Nächsten. 

Betet, Meine Kinder, betet für Costa Rica. 

Betet, Meine Kinder, betet für Nicaragua, denn Mein Volk leidet. 

Betet, Meine Kinder, betet für Argentinien. Die Menschen beschwören das Gespenst der 
Gewalt. 

Betet, Meine Kinder, betet für Guatemala. Das Feuer erwacht und verursacht Leid.  

Der Kommunismus hat sich nicht von der Menschheit entfernt, sondern hat sich 
verkleidet, um weiter gegen Mein Volk zu wirken. 

MEIN GELIEBTES VOLK, GEBT NICHT AUF, FALLT NICHT AB. ICH HALTE MEINE 
HAND ÜBER JEDEN VON EUCH. IHR SEID NICHT ALLEIN, AUCH WENN IHR MICH 

NICHT WAHRNEHMT. ICH LEBE IN MEINEM VOLK. 

Seid geduldig, denn Mein Friedensengel wird kommen, um euch zu trösten (1). 

ICH BETRACHTE EUCH UND SEHE MEINEN WIDERSCHEIN IN EUCH...  
MEIN KREUZ IST NICHT DER TOD. ES IST AUFERSTEHUNG UND LEBEN IN FÜLLE. 

JEDES GEBET, JEDER SATZ MEINES VOLKES WIRD IN MEINEM HAUSE GEHÖRT. 

Ich segne euch mit Meiner Liebe. 

Euer Jesus 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 (1)  Der Engel des Friedens... 

 
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, Unser Herr gewährte mir eine Vision: 

Er zeigte mir einen klaren blauen Himmel. Plötzlich öffnet sich der Himmel und unsere 
Gottesmutter erscheint. Ich sah deutlich, wie aus Ihren Händen Lichtstrahlen hervortreten 
und zu denen kommen, die auf Erden leiden, weil sie Ihrem Sohn treu sind.   

Die Strahlen, die aus den Händen unserer Mutter kommen, gelangen direkt in die Herzen 
dieser Brüder und Schwestern, und durch das Gefühl der Liebe unserer Mutter werden sie vor 
dem geschützt, was sie umgibt, und der Friede durchflutet ihre Seele. 

Ich sah andere Brüder und Schwestern, die stillstanden, ohne den Weg Gottes fortzusetzen, 
und die Strahlen, die von unserer Mutter herkamen, erreichten ihre Herzen und stärkten den 
Glauben in ihnen. 

https://www.revelacionesmarianas.com/de/ENGEL%20DES%20FRIEDENS.html


92 
 

Dann sagte unsere Mutter: „AM ENDE WIRD MEIN UNBEFLECKTES HERZ TRIUM-
PHIEREN.“ 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

29. APRIL 2018  

 

Mein Geliebtes Volk, 

ICH TRAGE EUCH IN MEINEM HEILIGEN HERZEN.  

IHR LEBT IN DER WELT, DOCH SEID IHR NICHT VON DIESER WELT, WESHALB 
IHR VERFOLGT WERDET. Um Meinetwillen verfolgen sie euch, Meine Kinder. 

IHR SEID MEIN WEIHRAUCH... 

In dem Moment, in dem der Böse lauert, ist er mitten unter euch. Der Mensch hat sich von 
Mir distanziert, und Satan nutzt dies aus, um euch kontinuierlich anzugreifen, indem er die 
Menschheit dazu aufstachelt, Unschuldige zu töten und andere Grausamkeiten zu begehen. 
Die Abtreibungsgesetze fördern die Selbstgeißelung der Menschheit. 

Unmoral ist die Ursache von allerlei Entartung. Der gottlose Mensch weckt seine niedersten 
Instinkte. Ich beklage die Unmoral der Frauen in dieser Gesellschaft: Die unangemessene 
Kleidung, die Unbescheidenheit, die Ausschweifungen, in denen die jungen Leute leben. Es 
bereitet mir großen Schmerz. 

MEINE MUTTER LEIDET DARUNTER UND VERGIESST IHRE TRÄNEN IN VIELEN 
LÄNDERN ALS AUSDRUCK IHRES SCHMERZES, INFOLGE DER STÄNDIGEN 

BELEIDIGUNGEN, DURCH DIE DIESE GENERATION MIR EIN UMS ANDERE MAL 
DIE DORNENKRONE AUFSETZT. 

Meine Mutter bringt die Gegenwart ihres Schmerzes zu euch, indem sie euch körperliche 
Zeichen Ihrer Anwesenheit und Ihres schweren mütterlichen Leids zukommen lässt. Trotz-
dem leugnet ihr, dass Meine Mutter Meinen eigenen Schmerz, Meinen eigenen Kummer, 
weiterhin erleidet, angesichts der Unfähigkeit des Menschen, das Herz zu erweichen und auf 
die Stimme des Gewissens zu hören.  

• Meine Mutter ruft Ihre Kinder mit allen Mitteln, damit sie nicht verloren gehen... (vgl. 
Joh 2,5) 

• Meine Mutter leidet mit Mir angesichts all der Grausamkeit, mit der die Menschen sich 
betrachten... 

• Meine Mutter kündigt die Ereignisse an und warnt euch durch Ihr Leiden und bringt 
euch Ihre Tränen, den Schatz Meines Herzens. 
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Mein geliebtes Volk, die Menschheit feiert scheinbare Errungenschaften unter den Völkern 
und doch ist der Mensch unfähig, die Absichten zu hinterfragen, die sich hinter diesen unna-
türlichen Gesten verbergen. (vgl. I Tes 5,3) 

Die Verwirrung dringt immer mehr in die Mitte einer furchtlosen Menschheit ein, die sich an 
Festlichkeiten gewöhnt hat und alles willkommen heißt. 

IHR ERLEBT DEN MOMENT GEISTLICHER FALSCHHEIT. DIE LÜGE IST GROSS 
UND DER BETRUG ÜBERWIEGT. EIN VOLK OHNE MICH IST EIN VOLK AUF 

KOSTEN SEINER VERLEUMDER. 

Der Mensch muss Meinen Weg gehen, um den Glauben voranzubringen und zu stärken, 
denn ohne einen Glauben, der auf Mir gründet, werdet ihr wenig erreichen. (vgl. Is 55.8-9) 
Ihr müsst stark im Geiste, gehorsame Geschöpfe und unerschütterlichen Glaubens sein, 
damit ihr überwindet, was der Böse vorbereitet hat, um über die gesamte Menschheit zu 
herrschen. Sofort! Um diesen unerschütterlichen Glauben zu erlangen, müsst ihr Mich 
kennen, damit ihr Mich später wiedererkennen werdet. 

❖ Meine Kinder, in diesem Moment üben die Großen der Welt absolute Kontrolle 
darüber aus, inwieweit ihr Tag für Tag vom technologischen Fortschritt abhängig 
seid. 

DIESE FORM DER KONTROLLE WIRD SICH MIT DER EINPFLANZUNG DES 
MIKROCHIPS VERSCHÄRFEN. IHR, KINDER, DÜRFT NICHT ZULASSEN, DASS 

EUCH DIESES MAL DES BÖSEN AUFGESETZT WIRD. 

Betet, Mein geliebtes Volk, betet und setzt die Worte des Gebets als Liebe zu euren 
Brüdern und als Zeugnisse Meiner Liebe in die Tat um. 

Betet für Nicaragua. Blut durchfließt diese Nation Meiner Mutter. 

Betet für El Salvador. Der Boden dieses Landes erbebt. 

Betet für Jamaika. Das Land leitet unter der Natur. 

Betet, der Terrorismus nimmt zu und Rom wird darunter leiden.  

Mein Volk, falle nicht... 

MEIN BITTE AN DIE MENSCHHEIT ZU BEGINN DIESES MONATS IST, UM 18 UHR 
ABENDS IN JEDEM LAND, WO IHR SEID, DAS GEBET DES HEILIGEN 

ROSENSKRANZES ZU BETEN.  
→ Die Menschheit muss sich zu einem Zeitpunkt des Tages einfinden, um zur Mutter, zur 

Pforte des Himmels und zur Trösterin der Betrübten zu beten. 
→ Die Menschheit weint in Stille. Die Klagerufe derer, die unter Folter leiden, erreichen 

Mein Haus. Beteiligt euch an diesem Trost für die leidenden Völker, indem ihr für sie 
betet und Opfer darbringt. 

→ Tag für Tag nenne Ich euch eine Intention, nach der ihr den Heiligen Rosenkranz beten 
werdet.  

ICH SEGNE EUCH MIT DEN BRENNENDEN FLAMMEN MEINER LIEBE. 
MEIN FRIEDENSENGEL BETRACHTET EUCH MIT GROSSER LIEBE (1).  

ICH BLEIBE BEI EUCH, LASST IM GLAUBEN NICHT NACH. 

Ich liebe euch. 

Euer Jesus 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 (1) Der Engel des Friedens... 

https://www.revelacionesmarianas.com/de/ENGEL%20DES%20FRIEDENS.html
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, Unser Herr hat uns in die Augen geschaut... 

Er zeigte mir zwei hohe Berge, in deren Mitte ich ein Volk auf Pilgerreise sah und das von 
einem Moment zum anderen von anderen Brüdern und Schwestern, die ihm auflauerten, 
überfallen wurde. Doch dieses Volk, das in einen Hinterhalt geraten war, verlor nicht den 
Glauben an den Schutz Gottes und rief in eben jenem Augenblick Unseren Herrn und 
Unsere Gottesmutter an.  

Unsere Mutter erschien strahlender als die Sonne und überschattete mit ihrem Glanz 
diejenigen, die Ihre Kinder angriffen. Diese Tatsache allein veranlasste die Mächte des 
Bösen dazu, aus Angst zu fliehen. 

Ich sah etwas in jenen menschlichen Geschöpfen, die zu Christus und unserer 
Mutter riefen, einen gemeinsamen Nenner: ALLE TRUGEN DEN HEILIGEN 
ROSENKRANZ AUF DER BRUST UND BETETEN IHN STÄNDIG MIT DEM 
HERZEN UND MIT GEGENSEITIGER UNTERSTÜTZUNG. 

BRÜDER UND SCHWESTERN, WENN MAN EUCH BEFIEHLT, DEN HEILIGEN 
ROSENKRANZ NICHT ZU TRAGEN, IST DIES SCHMERZHAFT, DOCH BESITZEN 

WIR ETWAS GRÖSSERES ALS DAS ÄUSSERE, DAS WIR IN DER SEELE 
VERINNERLICHT HABEN UND DAS UNS NIEMAND NEHMEN KANN. 

Brüder, Christus verlässt uns nicht, doch wir müssen ihm dienen und ihn respektieren, ihn 
lieben und ihm gehorchen. Und wir müssen nicht nur mit dem Herzen beten, sondern auch 
Werke zugunsten unserer Brüder und Schwestern und zum Wohle der Seelen verrichten. 

Lasst uns in Erinnerung rufen, dass nicht jeder, der sagt „Herr, Herr, in das Himmelreich 
kommen wird“. (vgl. Mt 7,21-23) 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

2. MAI 2018 

  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

MEIN HERZ IST VOLLER LIEBE FÜR JEDEN VON EUCH. 

Ich bin die Mutter der Menschheit und empfange alle Gebete und Bitten, die ihr an Mich 
richtet, und als Tochter von Gott dem Vater, als Mutter des Sohnes Gottes und als Tempel 
des Heiligen Geistes schicke Ich sie zum Dreifaltigen Thron empor. 
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Geliebte Kinder, entfacht den Glauben von Neuem, indem ihr euch in die Lehren Meines 
Sohnes vertieft, damit ihr in diesen Zeiten nicht verwirrt werdet. 

HABT DIE DER EUCHARISTIE ZUKOMMENDE GEBÜHRENDE ACHTUNG. SEID 
EUCH DES WERTS DER EUCHARISTIE BEWUSST UND VERGESST NICHT, DASS 

IHR ANGEMESSEN VORBEREIT SEIN MÜSST, UM SIE ZU EMPFANGEN. 

• Kinder, vergebt denen, denen ihr vergeben müsst, bevor ihr Meinen Sohn in der 
Eucharistie empfangt; nähert euch ihr, indem ihr eure eigenen Sünden aufrichtig bereut, 
mit der festen Absicht, nicht mehr in die gleiche Sünde zu fallen. 

• Kinder, empfangt die Eucharistie nicht ohne vorherige Vorbereitung. Esst oder trinkt 
euch nicht eure eigene Verdammnis (vgl. 1 Kor 11,29). 

Ihr betrachtet die Eucharistie, doch begnügt euch nicht mit der Betrachtung allein. Geht in 
euch, denn die geistliche Wirkung ist unendlich und fortdauernd, wenn ihr es zulässt. 

Denkt daran, dass ihr zum Mystischen Leib gehört, dessen Haupt Mein Sohn ist, und als 
Teile dieses Leibes müsst ihr euch dem Haupt dieses Leibes fügen. 

Mein Schmerz verstärkt sich, wenn Ich sehe, wie Meine Kinder sich gegen Meinen Sohn 
auflehnen, denn Ich möchte nicht, dass irgendjemand von euch verloren geht.  

Wenn ihr in der Torheit verharrt, euch Meinem Sohn zu widersetzen, hat der Böse leichtes 
Spiel, euch in seinen Dienst zu nehmen und euch zu unkenntlichen Handlungen zu ver-
leiten. Der Teufel schult diejenigen, die sich ihm ergeben, mit äußerst boshaften Machen-
schaften, so dass man ihm jederzeit und in allen Bereichen dient, in denen sich der Mensch 
entwickelt. 

GELIEBTE KINDER, ERLEIDET GEISTLICHEN HUNGER, ERLEIDET DAS 
BEDÜRFNIS NACH FRIEDEN, GERECHTIGKEIT, WAHRHEIT, HEILIGKEIT, GUTEM 
TUN UND LEBEN. VERSPÜRT HUNGER GERECHT ZU SEIN UND HUNGER NACH 

WEISHEIT, DER KENNTNIS DER HEILIGEN SCHRIFT UND DER LIEBE ZU MEINEM 
SOHN.  

DÜRSTET DANACH, MEINEM SOHN ZU ZEIGEN, WIE SEHR IHR IHN LIEBT. 

Geliebte Kinder, dies sind Zeiten, in denen ihr standhaft, stark und entschlossen sein müsst, 
indem ihr aufmerksam und wach bleibt, um auf dem geistlichen Weg nicht zurückzufallen. 

• Die Erde dreht sich schnell angesichts des Moments, in dem der  scheinbare Friede kein 
Friede mehr ist. 

• Die Pest erreicht die Menschheit und ihr, Meine Kinder, wisst, wie man sich vor ihr 
schützt. Schlagt Meine Hilfe nicht aus, angesichts dessen, was die Wissenschaft nicht 
unter Kontrolle bringen kann.  

Kinder, widmet diesen Monat insbesondere dieser Mutter. 
Ich halte immerzu Fürsprache für alles, worum ihr Mich bittet. 

Ich schicke eure Bitten zur Heiligsten Dreifaltigkeit empor. 

 IN DIESEM MONAT WERDE ICH IN DEN HÄUSERN, ORTEN, VERSAMMLUNGEN, 
KIRCHEN, WO MAN DEN HEILIGEN ROSENKRANZ BETET UND DARÜBER 

NACHSINNT, DIE BETENDEN SEGNEN, UND ICH WERDE EUCH DIE GNADE 
MEINES STÄNDIGEN GEISTLICHEN SCHUTZES GEBEN, SOOFT IHR IHN 

BRAUCHT. 

→ Ich werde den Kindern den Segen der Reinheit gewähren, damit sie verlängert wird, 
sofern sie es Mir gestatten...  

→ Der Jugend werde ich die Gabe der Beharrlichkeit schenken, wenn sie sich Mir unter 
Meinem Schutz anvertraut...  
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→ Den Erwachsenen werde Ich die Gnade der Erkenntnis gewähren, damit sie dem Bösen 
nicht erliegen...    

→ Den Älteren werde Ich bald und rechtzeitig das Licht der Erkenntnis geben, damit sie 
nicht vor dem Bösen einschlafen... 

ENTFACHT DIE LIEBE ZU MEINEM SOHN, DENN ER ERWARTET EUCH. ERKENNT 
SOWOHL DEN WEG DES LEIDS ALS AUCH DEN DER FREUDE.  ERKENNT, KINDER, 

DAMIT IHR NICHT IN LAUHEIT LEBT. 

Wenn ihr hört, dass man euch von einer lauen Wahrheit erzählt, ist das nicht die Wahrheit 
Meines Sohnes:  
➢ Er nennt Sünde, Sünde und Gutes, Gutes.  

Obwohl man euch in diesem Moment verwirren möchte, dürft ihr den Irrtümern nicht 
erliegen. 

Das menschliche Geschöpf setzt seine Reise auf Erden fort, so als würde nichts geschehen, 
doch dem ist nicht so. Die Menschheit wird ihr großes Unglück durchmachen, das mit 

wachsender Kontrolle des Antichristen über die Menschheit zunehmen wird (vgl. 2 Petr 
2,1-3; 3,17). Dies wird sein, wenn diejenigen, die laue Wahrheiten akzeptiert haben, sich den 
Reihen des Teufels anschließen und zu Verfolgern ihres eigenen Nächsten werden. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

Ich rufe euch auf, insbesondere für Mein Volk in Nicaragua zu beten, denn es leidet 
maßlos unter seinen Unterdrückern.  

Ich rufe euch auf, insbesondere für Mein Volk in Venezuela zu beten, denn es leidet sehr.  

Ich rufe euch auf, für Mein Volk auf Hawaii zu beten, denn die Erde erbebt stark.  

Ich rufe euch auf, für Mein Volk in Chile zu beten, denn es leidet unter den Erdbeben. 

Kinder, gehört nicht zu denen, die sagen: Herr, Herr!... (Mt 7,21) und sich der Wahrheit 
Gottes nicht verpflichten. 

Die Kirche Meines Sohnes wird mit Füßen getreten. 

ICH SEGE EUCH, KINDER, WERDET ZUM FRIEDEN MEINES SOHNES. 

Empfangt Meinen Segen. 

Mutter Maria 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

Unsere Gottesmutter segnet uns mit Ihrer Liebe. 

Mit ihrem Wunsch, dass wir in die Liebe Ihres Sohnes eintauchen und den Glauben an Ihn 
stärken, lädt Sie uns ein, diese ständige Suche zu erleben, die gesättigt ist, wenn das mensch-
liche Geschöpf hungrig ist - nicht indem es seiner Nahrung beraubt wird oder nichts zu 
essen hat, ein Hunger, den viele unserer Brüder und Schwestern erleiden - sondern wegen 
geistlichen Hungers, der gesättigt wird, wenn wir uns in die Vereinigung mit Christus 
begeben, um Ihn mehr zu lieben. 



97 
 

Unsere Mutter weist uns auf die Göttliche Bedeutung der Heiligen Eucharistie und die 
Wichtigkeit des BEWUSSTSEINS hin, sowie auf das Eintauchen in das, was die Eucharistie 
IST, um unseren Herrn nicht zu beleidigen, indem wir ihn unvorbereitet empfangen, wenn 
wir ohne Glaube oder in Sünde sind. Dies ist etwas Tiefgründiges, worüber wir nachsinnen 
müssen, denn für das Volk Gottes bedeutet die heilige Eucharistie „DEN HIMMEL VOR-

ZEITIG ZU ERLEBEN“, wenn sie in angemessener Bereitschaft empfangen wird. 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

7. MAI 2018 

  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

WENN IHR VOR MIR ERSCHEINT, SEHE ICH EUCH SO, ALS WÄRE ES DAS ERSTE 
MAL...  

Ich rufe euch auf, den Weg des Glaubens fortzusetzen. 

Vertieft euch in die Heilige Schrift. Seid fest in dem, was von Meinem Sohn ist und verwerft, 
was nicht von Meinem Sohn ist. 

DIESE VON MIR GELIEBTE GENERATION MUSS BIS AUF IHRE GRUNDMAUERN 
GELÄUTERT WERDEN: 

• wegen der großen Abirrung, in der sie verharrt…  

• wegen des zügellosen Liberalismus…  

• wegen der Unwirklichkeit…  

• wegen der Lüge…  

• wegen der Unmoral und der mangelnden Liebe gegenüber der wertvollen Gabe des 
Lebens. 

DA MEINE KINDER IHRE EIGENEN WÜNSCHE VERFOLGEN, OHNE AUF IHR 
UMFELD ZU ACHTEN, IST ES IHNEN NICHT GELUNGEN, DEN KERN DESSEN ZU 
ERGRÜNDEN, WIE SIE ALS MENSCHHEIT IN EINE DERART SCHWIERIGE UND 

VERWIRRENDE LAGE GERATEN KONNTEN. 

Geliebte Kinder, ihr habt unbesonnen gelebt, während mächtige Geister die Sorglosigkeit 
dieser Generation ausgenutzt haben, um sich des menschlichen Wirkens und Handelns zu 
ermächtigen. Einige von euch wissen es, andere können es sich nicht vorstellen und andere 
wiederum wissen es, doch leugnen es.  
❖ Die Menschheit wird von einer Gruppe menschlicher Geschöpfe angeführt, die 

Schritt für Schritt das Weltgeschehen diktiert. Nach und nach wurde der Menschheit 
eine neue Lebensart eingepflanzt, einer Generation, die dazu verleitet wird, am Ver-
botenen, an der Verletzung aller Gesetze, Normen und Werte Gefallen zu finden. 
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❖ Bei Meinen Erscheinungen auf der ganzen Welt rief Ich euch auf, die Richtung zu 
erkennen, die die Menschheit einschlägt, doch habt ihr Mir nicht gehorcht. 

❖ Und in Meinen Aufrufen warnte Ich euch vor einer Macht, die den Menschen mit 
bestimmten Zielen und in diese Zeiten geführt hat, in denen sie den Menschen in 
allen Lebensbereichen beherrscht, mittels wirtschaftlicher Macht, durch die sie das 
Wirken und Handeln der Menschheit nach ihrem Belieben unterwirft. Die Welt-
ordnung hält die Herrschaft über die Menschheit in allen Bereichen aufrecht, selbst 
dort, wo man es nicht gedacht hätte. 

Vor meinen Verkündigungen über die Ankunft eines Antichrist und der Macht, die seine 
Ankunft vorbereitet hat, erwartete - und erwartet - der Mensch nach seiner eigenen Vorstel-
lung die Erscheinung des Antichrist vor sich zu sehen. Ohne es zu bemerken, ließet ihr zu, 
dass diese Macht allgemein und mittels ihrer Tentakel in die Menschheit eindrang: 

• …alles in Besitz nahm, was der Mensch braucht, um seinen Weg im Leben fort-
zusetzen… 

• … jede Innovation in Besitz nahm, um den Menschen zu einem Sklaven der miss-
bräuchlich angewandten Technologie zu machen… 

• … den Geist des Menschen durch Kino, Fernsehen und einige schriftliche Medien in 
Besitz nahm…  

• … den Geist des Menschen in Besitz nahm, indem die Bildung bis zur Unangemes-
senheit und Unmoral entstellt wurde. Durch Moden und einige sogenannte 
modernistische Religionen hat sie es geschafft, sexuelle Abweichungen zu schüren... 

MEINE GELIEBTEN KINDER, IHR WERDET GEGEN EUREN WILLEN DER MACHT 
DER WELTORDNUNG UNTERWORFEN. GEGEN EUREN WILLEN, DOCH HABT IHR 

EUCH IM ALLTAG UND IM GEISTE DARAN GEWÖHNT. 

Der Gedanke betrachtet das Ungebührliche als ein Ideal, das es zu erreichen gilt. Die Psyche 
des Menschen hat sich gegenüber dem Guten verhärtet und sich nach und nach dem Bösen 
geöffnet, bis sie in diesem Augenblick das Böse und Ungebührliche als etwas Normales und 
Richtiges erachtet. Die Weltordnung entstand mit der Annahme durch die Menschen, die in 
diesem Moment von ihr unterdrückt werden. Ihr habt bewusst Gefallen daran gefunden, 
was euch eingeimpft wurde, und einige, die das Geschenk des Lebens nicht lieben, freuen 
sich, Anhänger des Bösen zu sein, bis sie einen Pakt mit dem Teufel geschlossen haben und 
ihm die Seele ausliefern. 

Die Liebe zu Gott und die Furcht vor Gott sind unter der Herrschaft des Bösen verwischt 
worden; dies verursacht alles Unrecht, das Unmoralische, die Sünden gegen das Gesetz 
Gottes, die Missbräuche an Unschuldigen, die fehlende Scham in der Bekleidung der Frau, 
die ihren Körper ohne jedes Maß zur Schau stellt. 

IHR SEID VERDORBEN... UND WIE KÖNNT IHR WOLLEN, DASS DIE SCHÖPFUNG, 
EUCH SO SIEHT?  

NEIN KINDER! DIE SCHÖPFUNG GEHORCHT GOTT UND DER MENSCH 
VERSTÖSST GEGEN DIE GESETZE GOTTES. 

So viel Verwirrung, in der die Menschen leben, war bereits von Meinem Sohn und von Mir 
offenbart worden. DIE MENSCHEN GEHORCHTEN NICHT UND DAHER RUFT MEIN 
SOHN DIE MENSCHHEIT IN DIESEM AUGENBLICK IMMER WIEDER AUF, DAMIT 
SIE IHRE SEELEN RETTEN, DAMIT SIE DIE SCHLAFENDEN WECKEN UND DAMIT 
SIE AN DIE TÜR DES BEWUSSTSEINS DES MENSCHEN KLOPFEN, MIT DEM ZIEL, 
DASS DIE MENSCHHEIT IN SEINE GÖTTLICHE LIEBE EINTAUCHT UND NICHT 
BIS ZU DEN ERWÄHLTEN HIN VERLOREN GEHT. 



99 
 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Freuden der Welt sind vergänglich, 
MEIN SOHN BIETET DIE EWIGE ERLÖSUNG. 

Das Volk Meines Sohnes wird in einigen Ländern von der Klaue des Kommunismus verfolgt 
und leidet, leidet vor den Augen der Menschheit. 

Das Volk Meines Sohnes wurde dazu geführt, nicht zu erwachen. Alles, was Gott repräsen-
tiert, behindert den Bösen. Es wird von denen zurückgewiesen, die sich für den Weg der 
Bekehrung entscheiden.   

Meine bevorzugten Söhne (Priester) leiden und werden bis zur Übersättigung leiden. Die 
Kirchen werden geschändet und das Volk Meines Sohnes wird von den Horden Satans ins 
Leid geführt. 

Die Menschheit wird erwachen, nachdem sie den Händen des Antichrist ausgeliefert und 
geläutert wurde. 

MEIN UNBEFLECKTES HERZ WIRD TRIUMPHIEREN. 

Das Volk Meines Sohnes muss Meinen Sohn kennen, muss mehr als nur eine Freundschaft 
zu Meinem Sohn aufbauen, muss den Weg Meines Sohnes betreten und sich Ihm hingeben 
und das Gesetz Gottes erfüllen, nicht übertreten. 

GELIEBTE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, ALS MUTTER WACHE ICH 
STÄNDIG ÜBER EUCH UND BITTE ICH EUCH, BEHARRLICH ZU SEIN:  

• im wahren Glauben…  

• im Wert der Eucharistie…  

• in der Erfüllung der Gebote, der Sakramente…  
ohne die Seligkeiten noch die Segnungen zu vergessen, die aus Unseren Heiligsten Herzen 
für euch entspringen. 

NEHMT DIE MODERNISMEN NICHT AN. MEIN SOHN IST DER GLEICHE, 
GESTERN, HEUTE UND BIS IN ALLE EWIGKEIT.  

ICH LIEBE EUCH, ICH VERLASSE EUCH NICHT, ICH HALTE FÜRSPRACHE FÜR 
EUCH UND WERDE EUCH NICHT AUFGEBEN.  

VERWEIGERT EUCH NICHT MEINEM SOHN, GANZ GLEICH WIE BESCHWERLICH 
DIE ZEITEN AUCH SEIN MÖGEN. 

DER MYSTISCHE LEIB MEINES SOHNES MUSS TREU, STARK, 
UNERSCHÜTTERLICH BLEIBEN, UM SICH DESJENIGEN WÜRDIG ZU ERWEISEN, 

DER SEIN HAUPT IST: MEIN SOHN. 

→ So viele (Menschen wie) Herodes, die die Erde überschwemmen!  

→ So viele (Menschen wie) Pilatus, die Meinen Sohn ausliefern!  

→ So viele weiß getünchte Gräber, die das Volk Meines Sohnes verwirren möchten!  

→ So viele, die den Gott des Metalls verehren! 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, seid die Mauer betender Geschöpfe, die das 
praktizieren, was sie beten, indem sie ihren Nächsten mit der Liebe Meines Sohnes 
anstecken. Wer stets nach seinem eigenen Ermessen liebt, wird das Wahre nicht erreichen. 
Seid demütig, geduldig, wacht auf!  

ICH BIETE EUCH MEINE HILFE AN, DAMIT IHR DAS HERZ AUS STEIN IN EIN 
HERZ AUS FLEISCH VERWANDELT. ES IST ERFORDERLICH, DASS DIE LIEBE 

MEINES SOHNES IN EUCH IST. ES IST ERFORDERLICH, DASS IHR EINE EINHEIT 
BILDET. 
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→ Mein Sohn liebt diejenigen, die bescheiden und demütig im Herzen sind.  
→ Ich liebe diejenigen, die bescheiden und demütig im Herzen sind. 
→ Ihr seid nicht allein, daher warne Ich euch.  
→ Ich werde euch nicht allein lassen, daher rufe Ich euch.  
→ Ihr seid nicht ohne Mutter, daher unterstütze Ich euch, damit ihr euch nicht von Meinem 

Sohn entfernt. 

ALLEM, DEM DAS VOLK MEINES SOHNES GEHORCHT, IST ZUR EHRE GOTTES 
UND ZUR ERRETTUNG DER SEELEN.  

ICH GEHE DURCH DIE WELT AUF DER SUCHE NACH DENJENIGEN, DIE WIE 
JOHANNES (*) WEITERMACHEN WOLLEN. 

→ MEINE LIEBE ist für euch, geliebte Kinder...  
→ MEIN SEGEN ist für alle Meine Kinder...  
→ MEIN SCHUTZ ist für alle Meine Kinder...  
→ MEIN HERZ STEHT allen offen. Ich verschmähe niemanden... 

ICH LIEBE EUCH, KINDER. ICH LIEBE EUCH.  

Mutter Maria  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

(*) Evangelist Johannes. 

 

 
KOMMENTAR VON LUTZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

Diese Worte unserer Mutter müssen in unseren Herzen nachhallen. 

Es ist der Ruf unserer uns liebenden Mutter, damit wir Ihrem Rat folgen. 

Der Mensch glaubt, dass er alle Probleme in seinem Leben ohne die Hilfe seines Nächsten 
und vor allem ohne die Hilfe Gottes lösen kann. 

Der heutige Mensch fühlt sich unbesiegbar und ignoriert, was nicht aufzuhalten ist: den 
menschlichen Niedergang. 

Die Menschheit sollte begreifen, dass wir Gott anrufen müssen, wenn nicht in diesem 
Moment, dann in einem anderen. Die Möglichkeit der Erlösung hat den Menschen seit jeher 
gebremst. Es liegt an jedem Einzelnen, sie anzunehmen oder abzulehnen. 

Daher sagt uns unsere Mutter mit großer Weisheit einen Satz, der das Unglück des 
Menschen zusammenfasst und verhindert: 

 „WAS ER EUCH SAGT, DAS TUT“ (Joh 2,5) 

Amen. 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

13. MAI 2018 

  

Mein geliebtes Volk, 

MEINE MUTTER, VEREHRERIN UNSERER DREIEINIGKEIT, DIE IHRE KINDER 
LIEBT, IST KÖNIGIN UND WIRD BIS IN ALLE EWIGKEIT KÖNIGIN UND MUTTER 

ALLER SCHÖPFUNG SEIN. 

Meine Mutter ist aller Titel würdig, die Unser Wille Gottes Ihr verleiht. Nach dem Willen des 
Vaters gewährte Er Mir Ihren jungfräulichen Schoss als Haus und ließ Mich durch Ihre Liebe 
wachsen, so dass Ich euch durch Meine Mutter unendlich liebe. 

DAS JA MEINER MUTTER IST DAS JA, DAS IN DIESEM MOMENT JEDES MEINER 
KINDER DURCHDRINGT. 

JENE, DIE WIE SIE, JA ZU UNSEREM GÖTTLICHEN WILLEN SAGEN. 

Die größte Lehrerin auf dem Weg zu Mir ist Meine Mutter: „Die mit der Sonne bekleidete Frau“ 
(Off 12, 1), die den Weg der Heiligkeit Meines Volkes ebnete, schon bevor Ich Ihr die 
Menschheit anvertraute.  

SIE LIEBTE EUCH ZUERST. 

Meine Mutter handelt bei der Verwandlung der Seelen mit solcher Sanftheit und Empfind-
samkeit, dass kein menschliches Geschöpf sagen kann, dass Meine Mutter unter Druck in 
sein Leben getreten ist, sondern aus großer Liebe.  MEINE MUTTER BITTET EUCH, IHRE 
HAND ZU NEHMEN UND GEMEINSAM MIT IHR ZUR WAHREN GLÜCKSELIGKEIT 
ZU GEHEN. 

MEINE MUTTER GAB IHR JA NACH IHREM FREIEN WILLEN, DER GLEICHE FREIE 
WILLE, UM DEN SIE EUCH BITTET, MEIN VOLK, DAMIT JEDER VON EUCH DAS JA 
MEINER MUTTER WIDERSPIEGELT UND DIE STIMMEN DES BÖSEN ÜBERTÖNT, 

DIE DIEJENIGE VERDRÄNGEN MÖCHTEN, DIE DEN KOPF SATANS 
ZERQUETSCHEN WIRD. 

Haltet den Glauben lebendig, pochend und verwandelt ihn in ein Lob im Namen aller 
Geschöpfe. 

Mein geliebtes Volk, Ich wünsche, dass „alle glauben und zur Erkenntnis der Wahrheit 
gelangen“. So wie Meine Mutter nach der Geburt weiterhin Jungfrau blieb, so ist sie auch 
weiterhin die Königin und Mutter aller Schöpfung und AM ENDE WIRD IHR UNBE-
FLECKTES HERZ TRIUMPHIEREN. 

Ich rufe Mein Volk auf, sich nicht zu schämen, dass es sich in seinem Tun und Handeln von 
denen unterscheidet, die weiterhin an das Weltliche gebunden sind. Der Augenblick wird 
kommen, in dem diejenigen, die nicht gehorcht haben, wegen all ihres Unglaubens im Über-
maß leiden werden. 

Mein geliebtes Volk, jedes menschliche Geschöpf wird die Warnung erleben. Aus diesem 
Grund bitte Ich euch um angemessene geistliche Vorbereitung und die sofortige Zerstörung 
der Ketten des Bösen, die ihr mit euch herumschleppt. 
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So viele Meiner Kinder wollen in ihrer Freiheit leben! Das ist keine Freiheit, sondern eine 
Ausschweifung des menschlichen Egos. Wenn ihr euch Kinder Meiner Mutter nennt, müsst 
ihr die Wünsche, die im menschlichen Selbst vorhanden sind, aufgeben und beiseiteschie-
ben, da derjenige, der nicht demütig ist, an seinem Hochmut zugrunde geht und ihr in 
diesem Moment um Demut kämpfen müsst, nicht darum, euch selbst oder anderen euer 
„Ego“ aufzuzwingen. 

Mein Volk erlebt eine Wirklichkeit. Ihr wollt nicht wahrlich frei sein, sondern nach eurem 
konditionierten menschlichen Ego frei sein und dies lässt euch als Sklaven eines verborgenen 
Hochmuts, der jedem menschlichen Geschöpf innewohnt, zugrunde gehen. 

Mein Volk hört auf Meine Worte und ignoriert sie nicht, da sie für jeden Einzelnen von euch 
bestimmt sind. Wenn ihr nicht bereit seid, einen radikalen Wandel sofort zu vollziehen, 
werdet ihr kein Teil des Heiligen Rests sein. 

Knüpft eure persönliche Hingabe zu Mir nicht an Bedingungen. Der Hochmut stammt vom 
Teufel, die Demut ist die Reflexion Meiner gegenwärtigen Liebe im menschlichen Geschöpf. 

ICH MÜSST MEINER MUTTER DIE EHRE ZUTEIL WERDEN LASSEN, DIE ALLE 
GESCHÖPFE IHR GEBEN MÜSSEN.  

UNSERE DREIEINIGKEIT HAT IHR FÜR DIE WELTMEHRERE WIDMUNGSNAMEN 
VERLIEHEN, WIE DIE FRAU DER LETZTEN ZEITEN, DOCH ANGESICHTS DER 

GROSSEN BEDEUTUNG DIESES MOMENTS, IN DEM MEIN VOLK AUS LIEBE ZU 
MEINER MUTTER WEITER TREU UND GEHORSAM ERGEBEN SEIN MUSS, DER 
MUTTER DES GLAUBENS, DER HINGABE, DES GEHORSAMS, DIE ALS TREUE 

JÜNGERIN NICHT MÜDE WIRD, MEIN VOLK ZU WARNEN, VERLEIHT UNSERE 
DREIEINIGKEIT IHR DEN TITEL: 

„KÖNIGIN UND MUTTER DER LETZTEN ZEITEN“ 

DAMIT DIE MENSCHHEIT IN IHR DIE FRAU ERKENNT, DIE DEN BÖSEN 
BESIEGEN UND DEN KOPF DER HÖLLISCHEN SCHLANGE ZERQUETSCHEN UND 
SIE IN KETTEN LEGEN WIRD, DAMIT SIE DIE MENSCHEN NICHT NOCH EINMAL 

VERFÜHRT. 

Ich liebe euch, Ich segne euch. 

Euer Jesus 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA  

Brüder und Schwestern, 

 „Meine Seele preist die Größe des Herrn, mein Geist jubelt über Gott meinen Retter, 
denn auf die Niedrigkeit seiner Magd hat er geschaut. 

Siehe, von nun an preisen mich selig alle Geschlechter, denn der Mächtige hat Großes an 
mir getan. Sein Name ist heilig und seine Gnade erreicht seine Gläubigen von Geschlecht 

zu Geschlecht. 

Er vollbringt mit seinem Arm machtvolle Taten, er zerstreut, die im Herzen voll Hochmut 
sind. Er stürzt die Mächtigen vom Thron und erhöht die Niedrigen. Die Hungernden 

beschenkt er mit seinen Gaben und lässt die Reichen leer ausgehen. 
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Er nimmt sich seines Knechtes Israel an und denkt an sein Erbarmen, das er unseren 
Vätern verheißen hat, Abraham und seinen Nachkommen auf ewig“ (Lk 1,46-55). 

Ehre sei dem Vater und dem Sohn und dem Heiligen Geist, wie es war im Anfang, jetzt 
und immerdar und von Ewigkeit zu Ewigkeit. 

Amen.  

 

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

16. MAI 2018 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

ICH SCHAUE IMMERZU AUF EUCH, UM EUCH ALLES ZUKOMMEN ZU LASSEN, 
WAS IHR BRAUCHT UND EUCH ZU BITTEN, EUCH NICHT VOM BÖSEN 

BEHERRSCHEN ZU LASSEN, DER EUCH DAZU VERLEITET, FALSCHE 
ENTSCHEIDUNGEN ZU TREFFEN. 

Mein Unbeflecktes Herz pocht für jeden Einzelnen von euch. 

Als Menschheit müsst ihr das Bewusstsein um die Bedeutung dieser Generation im 
Rettungsplan wachhalten. 

DIESER MOMENT GROSSER VERWIRRUNG IST FÜR MEINE KINDER ÄUSSERST 
GEFÄHRLICH. NICHT ALLES, WAS EUCH ALS LEBENSNORM PRÄSENTIERT WIRD, 

IST MIT DEM GESETZ GOTTES VEREINBAR, SONDERN IST TEIL DER 
AUFLEHNUNG DES MENSCHEN GEGEN GOTT, TEIL DER KRAFT DER 

FREIMAUREREI INNERHALB DER KIRCHE MEINES SOHNES. 

Was gut ist, wird nicht geduldet, wird verworfen, herabgestuft, entfernt und angezeigt, 
angesichts des fehlenden Glaubens im Volk Meines Sohnes, das nicht eingehend unterrichtet 
wurde, um diesen Zeiten die Stirn zu bieten und zukünftige Zeiten zu bewältigen, in denen 
der Böse euch täuschen wird, wenn ihr nicht mit gewachsenem Glauben durch die Kenntnis 
der Heiligen Schrift und von allem, was darin steht, lebt und es gebührend in die Tat um-
setzt. 

Ein Kind Meines Sohnes zu sein umfasst nicht nur das Gebet oder die Teilnahme an der 
Messe oder die Zugehörigkeit zu einer Gruppe innerhalb der Kirche. Ein Kind Meines 
Sohnes zu sein übersteigt das Menschliche, geht über die menschlichen Kräfte oder 
Erwartungen hinaus, ist ständige Hingabe, im beharrlichen Bemühen, als Kind Gottes, als 
menschliches Geschöpf und als Teil der Menschheit besser zu werden. NIEMAND VON 
EUCH DARF ES SICH IN DER ENDLICHKEIT BEQUEM MACHEN, SONDERN MUSS 
DANACH STREBEN, INNIGKEIT ZU MEINEM SOHN AUFZUBAUEN UND MEINEM 
SOHN ÄHNLICH ZU SEIN. 

Ich brauche. 
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• Barmherzige, brüderliche Kinder, denen es nach der Wahrheit dürstet... 

• Kinder, die denen Hoffnung bringen, die sie aufgegeben haben... 

• Kinder, die nicht müde werden, mildtätig zu sein, die die Hoffnung nicht aufgeben und 
nicht nach Belieben der Mehrheit wirken und handeln, auch wenn diese die Liebe zu 
Meinem Sohn und deren Verkündigung in Geist und Wahrheit nicht teilt. 

 Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

ICH HABE EUCH WIEDERHOLT DARAUF VORBEREITET, DAS BEWUSSTSEIN ZU 
ENTWICKELN, DASS IHR NICHT DANACH BEURTEILT WERDET, WAS IHR ALS 

GERECHTIGKEIT, WOHLTÄTIGKEIT UND WAHRHEIT ERACHTET HABT, 
SONDERN DANACH, WAS DAS GESETZ GOTTES BEINHALTET. 

Diejenigen, die sagen: „Ich war ein guter Mensch, ich habe niemanden getötet“... Wie weit sind 
sie von der WAHRHEIT IN DER ERFÜLLUNG DES GESETZES GOTTES entfernt! 

NICHT JEDER, DER SAGT „Herr, Herr! wird in das Himmelreich kommen“ (Mt. 7,21-23) DIE 
TREUE ZU GOTT WIRD AUF DIE PROBE GESTELLT WERDEN. ES GIBT NUR SEHR 
WENIGE, DIE UNTER IHRER IGNORANZ LEIDEN. SIE DÜRFEN NICHT AUF IHRE 
IGNORANZ BAUEN, WENN SIE VOR DEN GÖTTLICHEN RICHTER GERUFEN WER-
DEN. Gott verlangt vom Menschen Bekehrung, keine vorübergehende oder oberflächliche, 
sondern eine dauerhafte Bekehrung, damit ihr an dem unumgänglichen und von Gott 
bestimmten Tag würdig sein werdet, im Hause des Vaters zu leben. 

DIE SCHLECHTEN ENTSCHEIDUNGEN DER REGIERUNGEN DER WELT, DIE 
KRIEGERISCHEN ABSICHTEN, DIE BLUTBÄDER, DIE VERABSCHIEDETEN 

GESETZE GEGEN DAS LEBEN UND DIE AKZEPTANZ DES INAKZEPTABLEN 
INNERHALB DER KIRCHE MEINES SOHNES HABEN DIE ZEIGER DER ZEIT 

BESCHLEUNIGT. 

Die Menschen werden mit der Ausbreitung der Tentakel des höllischen Drachen konfron-
tiert, doch sehen sie diese nicht, da sie mit Gleichgültigkeit, Untreue, Unmoral, Korruption, 
Lüge, Falschheit, Trugbildern, unmenschlichen Verhaltensweisen, Aufbürdungen falscher 
Ideologien leben, um die mutmaßliche Freiheit zu genießen, die sie zu Anhängern des Bösen 
macht, indem sie ihm im Rahmen des Wirkungskreises Satans dienen. DAS IST TÖDLICH 
FÜR DIE SEELE UND MEINE KINDER VERGESSEN SCHNELL DIE HINGABE 
MEINES SOHNES, SO DASS SIE DEN NEUHEITEN DER WELTLICHEN LEICHT-
SINNIGKEIT FOLGEN. 

Betet für euch, Meine Kinder, damit ihr zielstrebig bleibt und von dem wahren Glauben, der 
wahren Hingabe Zeugnis ablegt. 

Betet, Meine Kinder, betet für Nicaragua, denn dieses Land leidet.  Mit Tränen in den 
Augen habe Ich gesehen, wie die Liebe Meines Sohnes auf Erden von Meinen 

bevorzugten Kindern (Priestern) verkündet wird, indem sie ihre Kirchgänger mit ihrem 
Leben verteidigen und schützen, wie sie es vor der Herde Meines Sohnes geschworen 

haben. 

Betet, Meine Kinder, der große Vulkan Yellowstone wird den Menschen überraschen. 

Betet, Meine Kinder, betet, während die Menschheit das Weltliche und Vergängliche 
feiert, betet für diejenigen, die unter jeglicher Ungerechtigkeit leiden, für die, die ihr 

Leben infolge der Naturgewalten verlieren. 

Betet, der Zorn, der den Menschen erfasst hat, der wie ein Geschöpf wirkt, ist nicht 
menschlich. Der Umbruch auf der gesamten Erde ist groß, Aufstände nehmen ständig zu, 
die Länder sind unsicherer geworden und der Böse ergreift die Menschheit und sät Angst. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
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DER SCHMERZ WIRD VORÜBERGEHEN, DIE VERFOLGUNGEN WERDEN ENDEN.  

DIE HEILIGSTE DREIFALTIGKEIT WIRD NICHT VORÜBERGEHEN, DIE LIEBE 
GOTTES WIRD NICHT VORÜBERGEHEN, DAS REICH GOTTES WIRD NICHT 
VORÜBERGEHEN, MEIN SOHN WIRD DIE REIFE ERNTE EINHOLEN UND SIE 

SEINEM VATER PRÄSENTIEREN UND DIE SCHÖPFUNG WIRD ZU IHREM 
SCHÖPFER ZURÜCKGEBRACHT. HABT KEINE ANGST, MEINE KINDER, KEINE 

ANGST. MEINE KINDER WURDEN AM KREUZ DER HERRLICHKEIT GESTÄRKT. 
HABT KEINE ANGST, DENN AM ENDE WIRD MEIN UNBEFLECKTES HERZ 

TRIUMPHIEREN. IHR SEID DAS VOLK MEINES SOHNES, UND MEIN SOHN IST 
EUER HERR UND EUER GOTT. 

Ich segne euch mit Meiner Liebe. 

Mutter Maria 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern, 

Als unsere Mutter mir diese Offenbarung für die Menschheit gab, gewährte sie mir folgende 
Vision: 

 „Ich sah ein sehr großes Schiff, auf dem ich viele Lichter erkennen konnte, mehr als ein 
Schiff für gewöhnlich tragen kann, und als ich diese Lichter betrachtete, verlor es an 
Helligkeit. Die Lichter erlöschten bis nur noch wenige leuchteten und das Schiff von 
Finsternis umhüllt wurde. 

Sofort sah ich, dass ein junger Mann das Steuer führte, doch er sah schmerzerfüllt aus, 
wanderte von einer Seite des Schiffs zur anderen und versuchte die Lichter anzuzünden. 
Manche brannten, doch die meisten reagierten nicht auf das Drängen des Steuermanns. 
Danach sah ich eine Silhouette auf dem Schiff. Diese Silhouette ergriff die Lichter, die 
sich nicht entzünden ließen, nahm sie, holte sie vom Schiff und tauchte sie ins Wasser, 
damit diese Lichter kein Licht mehr spendeten. 

Unsere Mutter sagte mir: Meine Geliebte, die Lichter dieses Schiffs, welches die Kirche 
Meines Sohnes darstellt, sind die Seelen, die die Erfüllung des Gesetzes Gottes 
bewahrten, und die Seelen, die sich fortwährend darum bemühten, sich nicht zu beugen. 
Doch du sahst, wie der Dieb der Seelen in die Kirche Meines Sohnes eindrang und 
heimlich zu den Seelen spricht und sie davon überzeugt, mit ihm zu gehen und in das 
Weltliche einzutauchen, ohne weiter Licht zu spenden. 

Dies, Mein Kind, ist das Leiden Meines Sohnes, da die Seelen, die lau sind und sich im 
Rhythmus des menschlichen Willens bewegen, getäuscht werden, so dass sie kein Licht 
sondern Dunkelheit sind. Bitte Meine Kinder um das Gebet für eben diese Menschheit, 
damit der Heilige Geist sie auf dem rechten Weg führt.“ 

Die Vision endete und unsere Mutter ging fort. 

Amen 
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

21. MAI 2018 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

MEIN SCHUTZ IST IMMERZU ÜBER EUCH.  
MEINE SCHÜTZENDE HAND FÜHRT EUCH AUF DEN RECHTEN WEG. DAHER 

REICHE ICH SIE JEDEM VON EUCH IN JEDEM AUGENBLICK. 

Ich bin Mutter und Fürsprecherin der Menschheit. Mich drängt die Bekehrung Meiner 
Kinder in diesem Moment. 

Geliebte Kinder, Ich rufe euch erneut auf, euch innerlich zu prüfen. Diese Prüfung ist wich-
tig, nehmt sie jeden Tag vor, da dieser Moment gefährlich ist. Der höllische Feind strebt 
hartnäckig danach, dass Meine Kinder verloren gehen. 

Ich sehe, dass ihr von den menschlichen Torheiten und der Ungläubigkeit, in denen ihr lebt, 
abgelenkt seid.  

• Mit jedem Augenblick wächst der Mangel an Glauben im Volk Meines Sohnes, das 
angesichts des unstimmigen Tuns und Handelns einiger Meiner bevorzugten Söhne 
(Priester), welche kein Zeugnis von der Liebe Gottes ablegen, verwirrt ist. Dies hat sich 
aufgrund des fehlenden Gebets in den Priesterseminaren verschlimmert. 

Meine Priester sollen sich nicht nur innerlich vom Rest des Volkes Meines Sohnes 
unterscheiden, sondern gebührend gekleidet auch nach außen hin sichtbar, damit sie 
nicht mit den Laien verwechselt werden. Meine geweihten Söhne im Rahmen der 
priesterlichen und religiösen Ordnung des Dienstes für Meinen Sohn, müssen sich vom 
Rest meiner Kinder unterscheiden, damit der Respekt stets eine andere Behandlung 
gegenüber dem Volk Meines Sohnes und eine andere Behandlung des Volkes Meines 
Sohnes gegenüber Meinen Priestern begründet. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ihr müsst euren Weg ändern, und Ich rufe 
euch auf, euch zu ändern. Ermahnt euren Nächsten liebevoll, denn die falschen Verhaltens-
weisen, Handlungen und Taten dieser Generation erlauben alles, doch nicht alles ist erlaubt. 
Aus diesem Grund hat der Ewige Vater sein Gesetz für alle Zeiten hinterlassen. 

Geliebte Kinder, ihr lebt, ohne zu bemerken, wie nahe die großen Ereignisse sind, denen ihr 
gegenüberstehen werdet. Zu Meinem großen Bedauern ist der Frieden, den man unter-
zeichnet, nicht wahr, was Ich sehr bedaure.  

• Der Machtmensch will die Welt beherrschen. So wird der Adler, der aus der Höhe 
herabschaut und alles beherrschen will, fallen, denn wer glaubt, er könnte alles 
beherrschen, beherrscht nichts.  

• Ebenso kann der Bär den Adler fangen, wenn dieser von seinem Sockel herunterkommt. 
Vergesst nicht, dass diejenigen, die Bündnisse unterzeichnet haben, diese Bündnisse 
brechen und Freunde zu Feinden werden. 

Die Menschheit verändert sich, deshalb ist der Glaube wackelig, und der Mensch offenbart 
den Mangel an geistlicher Standhaftigkeit, der zu einem ständigen Mangel an Standhaftig-
keit in seinem Leben führt. 
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

Das missbräuchlich eingesetzte menschliche Ego war der Grund für Zwietracht in der 
Geschichte der Menschheit, und genauso ist es in diesem Moment. Deshalb sollten Meine 
Kinder sich jeden Tag prüfen und das menschliche Ego Meinem Unbefleckten Herzen 
übergeben, damit sie nicht nachgeben und sich voll und ganz aus freien Stücken bessern. 
Nicht jeder, der glaubt, das Richtige zu tun, erfüllt das Gesetz Gottes. Deshalb ist es 
notwendig, dass ihr eure Sünden beichtet. Die Pflicht jedes meiner Kinder besteht darin, das 
menschliche Selbst in das Göttliche Du zu verwandeln, um aufrichtig zu werden. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ihr lebt in einer Welt des Wahns und im 
geistlichen Kampf, wo das Evangelium nicht respektiert wird. Dies bedeutet mehr als es nur 
zu lesen, denn das Wort Gottes wird nicht in die Praxis umgesetzt. 

Die Natur wurde von der Hand des Menschen gegeißelt, und so wird die Natur keine 
Früchte tragen, damit der Mensch auf der Erde überleben kann, und so werden die 
Entbehrungen stark zunehmen. 

VERBREITET MEIN WORT, BEHALTET ES NICHT FÜR EUCH, KINDER, AUCH 
WENN EURE BRÜDER UND SCHWESTERN NICHT GLAUBEN, WAS IHR PREDIGT 
UND WAS IHR IN EUCH AUFGENOMMEN UND VERSTANDEN HABT; ERMÜDET 
NICHT, ERMÜDET NICHT, DENN MEIN SOHN DÜRSTET NACH SEELEN. (vgl. Jh 

19,28) 

Geliebte Kinder,  

• die Technologie wird davon betroffen sein, auch wenn ihr es nicht glaubt. Sie wird bald 
davon betroffen sein und das Wort Meines Sohnes, das ihr durch die gebührend 
angewandte Technologie verbreitet, werdet ihr durch diese nicht mehr übertragen 
können, da sie vom Menschen nicht mehr genutzt werden kann. 

• Meine Kinder, so wie die Menschheit sich im Chaos befindet, so wird die Sonne sich 
verändern und sich gegen den Menschen und alles, was der Mensch zur Kommuni-
kation produziert hat, wenden. All dies wird er nicht mehr nutzen können, egal zu 
welchem Zweck. 

In diesem Augenblick lebt jeder in seinem Land, in seinem Zuhause, in seiner Umgebung 
und schafft es nicht über den Tellerrand hinauszublicken, weil er die Gaben oder mensch-
liche Intelligenz, die er besitzt, nicht nutzt, um sich an diejenigen zu erinnern, die in diesem 
Moment Entbehrung, Unterdrückung, den Aufstand der Mächtigen erleben, und, wo auch 
immer sie sind, in Unterdrückung leben, auch wenn sie es nicht so wahrnehmen, denn die 
ganze Menschheit wird von der Gruppe der Mächtigen der Welt beherrscht, die über die 
Zukunft der Menschheit entscheidet. 

Das Klima ist radikal und verschlimmert sich. Jede Jahreszeit auf den Kontinenten und in 
den Ländern, wird anders sein. Daher werdet ihr Klimaextreme erleben, die ihr nicht 

gewohnt seid. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, der Mensch begeht schwere Fehler, handelt, 
indem er sich über die wahren Regeln und Anweisungen hinwegsetzt. 

Betet, Meine Kinder, betet für China. 

Betet, Meine Kinder, kleine Länder leiden unter der Härte, der Strenge und der 
Feindseligkeit des Kommunismus. Dieser erhebt sich heimlich. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Erde erbebt an Orten stark, wo es früher 
keine Erdbeben gegeben hatte.  
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GELIEBTE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, BETET, DOCH BETET MIT 
DEM HERZEN, und nachdem ihr mit dem Herzen gebetet habt, geht zu denen, die 
materielle und geistliche Not erleiden, denn das Gebet ohne Umsetzung in die Tat ist ein 
leeres Gebet. 

KOMMT, MEINE KINDER, KOMMT ZU MEINEM SOHN. BETET IHN IN DER 
EUCHARISTIE AN, BETET IHN IM HEILIGSTEN SAKRAMENT DES ALTARES AN 
UND ERINNERT JENE, DIE ES NICHT FÜR NÖTIG HALTEN, IHREN BLICK GEN 

HIMMEL ZU HEBEN; ERINNERT SIE DARAN, DASS GOTT GOTT IST (vgl. Is 45,5), 
DASS MEIN SOHN SICH FÜR SIE GEOPFERT HAT UND AUFERSTANDEN IST UND 

DASS ER SICH IM HEILIGSTEN SAKRAMENT DES ALTARES BEFINDET UND IN 
EUCH, IM SEINEM HEILIGEN GEIST, WOHNT. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Jünger der letzten Zeiten, Ich rede nicht vom 
Ende der Welt. Ich rede über diese Generation, die angesichts der grenzenlosen Aufsässig-
keit, mit der sie Meinem Sohn und allem, was von Gott ist, begegnet, geläutert werden muss. 
Denn diese Generation hat sich der Herrschaft Satans unterworfen, doch ihr,  

Meine Kinder, fürchtet euch nicht, ICH BIN EURE MUTTER UND WURDE EUCH VON 
MEINEM SOHN ANVERTRAUT, UM EUCH ZU FÜHREN, DAMIT IHR ZU MIR 

KOMMT UND WIR DIE ERDE IHREM SCHÖPFER IN DEM GLEICHEN ZUSTAND 
ZURÜCKGEBEN, WIE DER SCHÖPFER SIE DEM MENSCHEN ÜBERLIESS. 

Meine Kinder, vergesst nicht, dass Ich euch verkündet habe, dass das Volk Meines Sohnes 
durch eine Meldung erschüttert werde, die es geistlich noch mehr verwirren wird. 

• Ihr, Kinder, folgt der Wahrheit der Heiligen Schrift. 

• Ihr, Kinder, geht den Weg der Wahrheit. 

• Ihr, Kinder, fasst Zuneigung zur Wahrheit des Evangeliums. 

• Ihr, Kinder, seid die Herde Meines Sohnes und des Göttlichen Hirten in jedem Wort das 
das Evangelium zu euch spricht, damit ihr nicht verloren geht. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, mit Meinem Herzen in der Hand, mit dieser 
Hand, die Ich jedem entgegenstrecke, rufe Ich euch auf, keine Angst zu haben, denn ihr seid 
nicht allein. Ihr habt diese Mutter, die euch ruft und euch liebt. Urteilt nicht über diejenigen, 
die Mich nicht lieben, denn ihr alle seid Meine Kinder und Ich liebe euch alle. 

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Ich liebe euch, Kinder, Ich liebe 
euch. 

Mutter Maria 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern, 

 „Das eine sollst du noch wissen: In diesen letzten Tagen werden schlimme Zeiten auf uns 
zukommen. Die Menschen werden nur sich selbst und ihr Geld lieben. Sie werden überheblich 
und anmaßend sein, Gott verlästern und sich weigern, auf ihre Eltern zu hören. Dank und 
Ehrfurcht kennen sie nicht. Sie lassen andere im Stich, sind unversöhnlich und verleumden 
ihre Mitmenschen. Ihr Leben ist ohne Hemmungen, brutal und rücksichtslos. Sie hassen alles 
Gute, Verräter sind sie, die sich nicht beherrschen können und nur sich selbst für wichtig 
halten. Nichts als ihr Vergnügen haben sie im Kopf, und Gott ist ihnen völlig gleichgültig. 
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Nach außen tun sie zwar fromm, aber von der Kraft des wirklichen Glaubens wissen sie 
nichts. Hüte dich vor solchen Menschen!“ (2 Tim 3,1-5) 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

26. MAI 2018 

 

Mein geliebtes Volk, 

ICH LIEBE EUCH, IHR SEID DIE KINDER MEINES HERZENS. 

MEIN HERZ IST VOLLER LIEBE FÜR JEDEN VON EUCH. ICH WARTE DARAUF, 
DASS MEINE LIEBE ERWIDERT WIRD. 

Ich betrachte jedes menschliche Geschöpf, und ein Großteil ist aufgrund der Gier, die es von 
innen durchströmt, unzufrieden. Ihr wünscht euch, was ihr nicht besitzt, und wenn ihr 
besitzt, was ihr euch gewünscht habt, ist es euch immer noch nicht genug. Ich leide darunter, 
denn diese Besessenheit, das Beste und das Größte zu besitzen, ist die Frucht der beschleu-
nigten Abkehr, der sich die Menschheit von allem, was Mein ist, unterworfen hat. 

Mein geliebtes Volk, Ich möchte, dass ihr über die Dringlichkeit, nach der ihr in diesem 
Moment der Verwirrung, die die Menschheit in Besitz genommen hat, wirken und handeln 
müsst, nachsinnt und sie euch bewusst macht. 

EINIGE MEINER KINDER SIND DER WISSENSCHAFT ZUGEWANDT, UM DAMIT 
DIE EREIGNISSE UND SIGNALE ZU VERLEUGNEN, DIE TEIL DER ZEICHEN DIESES 

MOMENTS UND MEHRHEITLICH AUFRUFE VOM HIMMEL SIND, DAMIT DIE 
MENSCHHEIT AUS DER GEISTLICHEN LETHARGIE ERWACHT, IN DER SIE LEBT. 

Der Wissenschaft ist es in einigen Fällen nicht gelungen, dem Menschen die Ursache der 
Phänomene zu erklären, mit denen die Menschheit in diesem Moment konfrontiert wird und 
die daher von der Wissenschaft aufgrund der Gewalt und Stetigkeit einiger Naturereignisse 
als „unerklärlich“ bezeichnet werden. 

ICH BIN ES, EUER JESUS, DER MEINE MUTTER DARUM BITTET, NICHT AUFZU-
HÖREN, EUCH FORTWÄHREND ZU WARNEN, DAMIT IHR NICHT VERLOREN 
GEHT, DAMIT DER HOCHMUT, IN DEM IHR LEBT, EUCH VERLÄSST UND IHR 
EUCH IN DEN GEHORSAM DESSEN BEGEBT, ZU DEM MEIN HAUS EUCH 
AUFRUFT. Ich bitte Meine Mutter, euch zu warnen, damit ihr die Augen öffnet und sehen 
könnt, doch Mein Volk rebelliert in diesem Moment wie es in der Vergangenheit rebellierte. 

Meine Kinder weigern sich, in die Gemeinschaft der Heiligen einzutreten. Die Willensfreiheit 
bringt sie dazu, nach persönlichen Maßstäben zu wirken und zu handeln, und das ist eine 
große Gefahr für die Seele. 
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Ich verlange von Meinem Volk, ein wahrer Überbringer Meines Wortes zu sein, damit jeder 
sein Leben zu einer beständigen Praxis Meines Willens macht. Ihr müsst bereit sein, das 
Gesetz Gottes, die Sakramente und sonstigen Regeln nach Meinem Vorbild zu erfüllen (vgl. 
Hebr 5,7-14), damit ihr tugendhaft seid und in geordneter Weise handelt, mit der Bereit-
schaft, Gutes zu tun und sich von allem abzuwenden, was nicht Mein ist. 

Mein geliebtes Volk, ihr müsst dringend den Weg der Bekehrung beschreiten... ICH RUFE 
EUCH ZUR UMKEHR AUF, DA IHR GRÖSSEREN KONTROVERSEN BEGEGNEN 
WERDET, DIE EUCH DAZU BRINGEN, JENSEITS MEINES WILLENS ZU WIRKEN 
UND ZU HANDELN, WÄHREND IHR EUCH AUF DAS RECHT DES MENSCHEN, 
FREI ZU SEIN,  BERUFT. 

Mein Volk nimmt es sich heraus, wie Schafe auf den Abgrund zuzulaufen, indem es in einer 
Zügellosigkeit wirkt und handelt, die die früheren Sünden, mit denen die Menschheit das 
Haus Meines Vaters schwer beleidigt hat, übertrifft. 

Kinder, der Teufel ist über der Menschheit und betäubt sie mit allem Möglichen, damit sie 
verloren geht. Der Böse ist gerissen und stellt Fallen, damit ihr verwirrt werdet und alles als 
gut betrachtet. Der Teufel kennt den Menschen und weiß, dass der Mensch am Verbotenen 
Gefallen findet, (vgl. 1 Mo 3,1-7), er weiß, dass der Mensch sich gerne frei fühlt und täuscht 
ihn, führt ihn in hemmungslose Zügellosigkeit, in das Blutbad der Unschuldigen.  
❖ DIE VÖLKER, DIE DAS BLUTBAD DER UNSCHULDIGEN AKZEPTIEREN, WIS-

SEN NICHT, WAS SIE TUN. SIE WERDEN ZU EINEM ZUHAUSE FÜR 
HÖLLISCHE GEISTER, UND DAHER MÜSST IHR, MEINE TREUEN, DIE ERFÜL-
LUNG DES GESETZES GOTTES VOLLSTÄNDIG VERINNERLICHEN UND 
GESCHÖPFE DES GUTEN SEIN, REDLICH, BESONNEN, STIMMIG IM 
VERHALTEN, GESCHÖPFE FESTEN GLAUBENS, MICH ANBETEND, DAMIT IHR 
EINANDER UNTERWEIST UND DIE HANDLUNG DES BÖSEN KEINE SEELEN 
MEHR ERREICHEN KANN. 

Ich sehe so viele, die sich als Meine Kinder bezeichnen, wobei sie ein ums andere Mal Frevel 
begehen, ohne die geringste Verantwortung oder Furcht. 

IHR MÜSST EUCH DAZU ENTSCHLIESSEN, EURE SCHWÄCHEN SOFORT ZU ÜBER-
WINDEN:  
→ Wer leichtfertigen Wortes ist und es dazu missbraucht, den Ruf seines Nächsten 

zunichte zu machen, der möge sich beherrschen... 
→ Wer seinen Gedanken die Freiheit gibt, dorthin zu fliegen, wo sie hinmöchten, der möge 

seine Gedanken beherrschen... 
→ Wer die Gedanken nutzt, um sie in unangemessener und sündiger Weise fliegen zu 

lassen, muss sich sofort ändern! ... 
→ Wer einfache Antworten auf alles finden will, um zu glauben, der möge Mich zuerst 

aufsuchen, da er nicht alle Antworten finden wird, ohne zu bitten, nach Mir zu suchen 
und sich Mir anzunähern... 

DER MENSCH IST EIN EIGENSINNIGES GESCHÖPF UND WEIGERT SICH ZU 
AKZEPTIEREN, DASS WENN ER SICH SELBST BESSERN MÖCHTE, ER SICH DEM 

GUTEN ZUWENDEN UND MICH SUCHEN MUSS. 

VERGESST NICHT, DASS DIE RETTUNG VON JEDEM EINZELNEN ABHÄNGIG IST 
UND IHR DAHER ZU MIR KOMMEN MÜSST. 

Meine Kinder, Ich wünsche, dass alle sich retten. Ihr müsst in eurem Wirken und Handeln 
aufrichtig sein, denn wer heuchlerisch handelt, wird ein ums andere Mal in Sünde fallen, bis 
diese zu einer teuflischen Gewohnheit verkommt, die euch dem Bösen unterwirft. 
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Meine Kinder müssen aufrecht im Denken und Handeln sein. In jedem Moment muss dem 
Handeln der Wunsch vorausgehen, Mir zu danken, sonst sind sie Heuchler. 

Mein Volk muss bereit sein, in diesem Moment sein Bestes zu geben. Ich kenne euch ausge-
hend von der Absicht, mit der ihr wirkt und handelt, bis hin zum winzigsten Gedanken. 

STÄNDIG DURCHBOHRT MEIN VOLK MEINE HÄNDE UND FÜSSE AUS 
UNGEHORSAM GEGENÜBER DEM GESETZ GOTTES UND DEN 

SAKRAMENTEN. WIE SEHR ICH DARUNTER LEIDE!  
ICH BIN KÖNIG EINES VOLKES, DAS SICH AUFGELEHNT HAT. 

Betet, der Funke des Krieges kommt immer näher. 

Betet, Kinder, die Vereinigten Staaten werden allein sein, ihre Verbündeten werden sie 
im Stich lassen. 

Betet, Kinder, die Natur setzt ihren Weg durch Indonesien und Italien fort. 

Betet, Kinder, Mittelamerika wird erschüttert. 

Mein Volk, nehmt die Modernismen nicht an, seid geistlicher und weniger weltlich. Ihr 
seid die fruchtbare Erde, die Ich Mir zunutze mache (vgl. Mt. 13,8), damit Meine Mutter euch 
führt und der Böse bekämpft wird. 

Mein Volk ist sich nicht bewusst, wie sehr es Mich beleidigt, wenn es außerhalb meines 
Willens handelt. 

Mein Volk, 

KOMMT ZU MIR! ERLAUBT MIR, DASS MEIN HEILIGER GEIST EUCH FÜHRE. 

Mein Volk, bleibt wachsam, damit ihr nicht verwirrt werdet. 

Ich trage euch in Meinem Herzen. Ich liebe euch. 

Euer Jesus 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

Wir erleben die von unserem Herrn Jesus Christus und Seiner Heiligen Mutter bereits ver-
kündeten Momente. Daher müssen wir wachsam bleiben, um nicht verwirrt zu werden, und 
um bereit zu sein, in Inspiration des Heiligen Geistes zu wirken und zu handeln. 

Unser Glaube muss in diesen Zeiten standhaft bleiben, um nicht zu zerbrechen, und dafür 
müssen wir so wirken und handeln, wie Christus es uns befiehlt. 

Amen.  

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

30. MAI 2018 
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Mein geliebtes Volk, 

MEIN SEGEN GILT FÜR JEDEN VON EUCH. 

Ich rufe euch ständig auf, weiter zu beten, denn Mein Volk wiederholt die Worte der Gebete, 
die es kennt, als wären sie bedeutungslos, so wie die weltlichen Dinge, die es immer wieder 
tut. 

Meine Kinder, Mein Volk, dieser Moment ist bedrückend, und Ich rufe euch auf, wachsam 
zu bleiben und beständig zu beten (vgl. Mt 26,41). Ich rufe euch auf, euch jedes der Worte 
bewusst zu sein, die ihr sprecht, wenn ihr euch Mir zuwendet. Ich rufe euch auf, in Einheit 
mit Mir zu leben, damit ihr euch dessen bewusst werdet, eure Sinne nach Meinem Willen zu 
erhalten und so zu leben, wie Meine Mutter es von euch verlangt: das Herz erweichend und 
alles, was geschieht, im Herzen tragend. Richtet den Geist und die Gedanken auf das Herz, 
damit jedes Wort, das ihr beim Beten sprecht, nach Meiner Wahrheit gelebt wird. 

ICH VERLANGE VON MEINEM VOLK, DASS ES SICH SEINES GEBETS BEWUSST 
WERDE. ICH MÖCHTE KEINE LEEREN GEBETE. ICH VERLANGE IN DIESEM 

MOMENT, DASS MEIN VOLK MIT DEM HERZEN BETET UND DASS ES NICHT ZU 
DENEN GEHÖRE, DIE NACHSPRECHEN, OHNE ZU WISSEN, WAS SIE SAGEN. 

Mein Volk muss wach und aufmerksam bleiben, denn der brüllende Löwe streift umher und 
will Seelen rauben... und durch geistliche Modernismen große Beute machen. 

Meine Mutter, Meine geliebte Mutter, Meine erste Jüngerin begleitete Mich in jedem Augen-
blick. Sie reicht euch die Hand, damit ihr sie ergreift und bereit seid, Ihren Schritten zu 
folgen und zu lernen treu zu sein, zu schweigen, auf Mein Wort zu hören und es in die Tat 
umzusetzen. 

Mein Volk, wie viel Leugnung! Wie viele, die behaupten, Jünger zu sein und Mich durch ihre 
Werke und ihre Taten verraten! Wie viele Mich betrügen, indem sie auf Mich verzichten! 
Wie viele Meiner bevorzugten Söhne glauben nicht an das Wunder der Transsubstantia-
tion! Meine Passion bleibt aktiv, Meine Passion bleibt in jedem von euch gegenwärtig, wenn 
ihr entgegen dem wirkt und handelt, was Ich von euch verlange.  

Mein geliebtes Volk, Ich rufe euch auf, nicht nachzugeben, doch um der Sünde nicht nachzu-
geben, müsst ihr Geschöpfe sein, die dem Weltlichen abgewandt sind, müsst ihr euer Leben 
danach ausrichten, Meinen Schritten zu folgen und dem Willen des Vaters zu entsprechen. 

Mein geliebtes Volk, vergesst nicht, dass Ich Meinem Vater all das Leiden für eure Sünden 
dargebracht und für sie gelebt habe; Ich bitte euch daher in diesem Moment, der für diese 
Generation so entscheidend ist, Ich, euer Jesus, Mein Leiden für die Sünden der Menschheit 
nachzuvollziehen.  Leere Gebete, Meine Kinder, reichen nicht aus. Ich verlange von euch, 
Geschöpfe zu sein, die innerlich und wahrhaftig alles durchleben, was Ich erlitt, und so für 
die Sünden der Welt und ihre eigenen Sünden Opfer darbringen. 

Meine Kinder, Mein Volk, Ich liebe euch, Ich segne euch. 

KOMMT ZU MIR, MEINE KINDER, IHR SOLLT NICHT ALLEINE GEHEN. DAMIT 
DER BÖSE IN EUCH NICHT TRIUMPHIERT, MÜSST IHR UNSEREM GÖTTLICHEN 

WILLEN ENTSPRECHEN, DANN WERDET IHR FREI, WIRKLICH FREI SEIN.  
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Euer Jesus 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

Unser Herr bittet uns, als Seine Kinder zu wachsen, damit wir nicht mit dem Irdischen 
verbunden bleiben oder akzeptieren, was dem Gesetz Gottes widerspricht.  

Seine Kirche als mystischer Leib muss wissen, dass das Gesetz Gottes eins ist und muss sich 
dafür entscheiden, bessere und gehorsame Kinder sowie Anhänger des Wortes Gottes zu 
werden. 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

3. JUNI 2018 

  
 Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

  

MIT MEINER MÜTTERLICHEN LIEBE GELEITE ICH EUCH ZUR GRÖSSEREN 

GEWISSHEIT DER NOTWENDIGKEIT, EINEN DURCH DIE LIEBE GOTTES 

GESTÄRKTEN GLAUBEN ZU LEBEN UND ZUR DRINGLICHKEIT EINER 

PERSÖNLICHEN ENTSCHEIDUNG, AUF DEN LEICHTEN WEG ZU VERZICHTEN, IM 

BEWUSSTSEIN, DASS EUCH DER BREITE WEG INS VERDERBEN FÜHRT. 

Inmitten einer hektischen Menschheit, in der wirtschaftliche Interessen das Ziel der 

Menschen sind, haben Meine Kinder die Pflicht, die Grundlage für ein geistlicheres Leben zu 

schaffen, damit das weltliche Interesse die erste Stelle, die Mein Sohn im Leben jedes 

Einzelnen haben muss, nicht überschattet. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, große Ankündigungen veranlassen das Volk 

Meines Sohnes dazu, sich inmitten der Verwirrung selbst zu reflektieren, in der das Gute als 

Böses gehalten und das Böse als natürlicher Bestandteil in der Entwicklung des Menschen 

akzeptiert wird. 

IHR, DIE IHR BEREIT SEID, IN MEINEM HERZEN UND DEM MEINES SOHNES 

WEITERZULEBEN, MÜSST EUCH BEWUSST MACHEN, DASS IHR OHNE DIE FESTE 
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ENTSCHLOSSENHEIT UND ABSICHT, EUCH NICHT SO EINFACH BESIEGEN ZU 

LASSEN, NICHT VERHINDERN KÖNNT, DASS MAN EUCH UNTERWERFEN WIRD.  

In diesem Moment darf das Volk Meines Sohnes sich nicht damit begnügen, das in der 

Heiligen Schrift enthaltene Heilige Wort teilweise zu kennen oder nur teilweise Christ zu 

sein. Meine Kinder müssen akzeptieren, dass es in diesem Moment dringend notwendig ist, 

alles zu wissen, wozu sie sich bekennen, damit sie nicht überraschend oder unvorbereitet 

ergriffen werden, im Zuge der gewieften Machenschaften, mittels derer der Böse die 

Menschheit dazu verleitet, die Abirrungen, in denen sie lebt, zu akzeptieren. 

  

Der Mensch handelt nicht analytisch, sondern folgt alledem, was seine Aufmerksamkeit 

weckt. Die Rebellion ist ein Verhalten, durch das der Mensch sich wappnet, um gegen alles 

zu protestieren, was gegen die gute Nutzung des freien Willens gerichtet ist. Wie sehr Mein 

Sohn leidet, wenn Er sieht, dass Sein Volk aufseiten der von Menschenhand geschaffenen 

Götzen steht, um sich die Realität, in der es lebt, nicht einzugestehen! 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

MIT GROSSEM LEID SEHE ICH, DASS IHR WIE SCHAFE AUF DIE SCHLACHTBANK 

GETRIEBEN WERDET, OHNE ZWISCHEN DEM GUTEN UND DEM BÖSEN ZU 

UNTERSCHEIDEN, WELCHES EUCH ZU AUTOMATEN GEMACHT HAT, DIE ALLEM 

FOLGEN, WAS NACH UNGEBÜHRLICHEM, REBELLION, PROTEST RIECHT! 

Es schmerzt Mich, Meine Kinder infolge der Unterstützung kommunistischer Ideologien 

leiden zu sehen, in deren Netzen sie gefangen sind. Meine Kinder beten, ja! Jedoch nicht mit 

Herz, Kraft und Sinnen. Sie beten nach einem von der Geistlichkeit weit entfernten Muster, 

beten, indem sie nahezu auswendig alles wiederholen, wodurch sie nicht erreichen, wonach 

sie streben. Doch Meinen Sohn finden Sie nicht durch Wiederholungen, sondern durch 

Hingabe aus ganzem Herzen. 

Der auf Erden umherpilgernde Mensch hat sich das angeeignet, was Gott ihm in 

Verwahrung gegeben hat und mit der Zerstörung von allem, was er empfangen hat, ließ er 

den Teufel überall hinein, wo der Mensch sich entwickelt. 

Geliebte Kinder, die Rettung steht allen offen. Sie ist kein Privileg für einige wenige. Meine 

Kinder haben jedoch den Wunsch aufgegeben, Kinder Gottes zu sein, und geben sich 

stattdessen der Einfachheit hin, die ihnen keinen Lebenswandel, Anstrengung oder 

Gehorsam abverlangt. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, einige Meiner Kinder wurden den Horden 

des Bösen ausgeliefert. Sie träumen von der Teilhabe und dem Besitz außergewöhnlicher 

Gaben, um über ihren Nächsten und die Elemente zu herrschen. Dies sind die vergänglichen 

Versprechen des Bösen, da die Gaben vom Geist Gottes stammen und diejenigen, die nicht 

von ihm stammen, Täuschungen des Bösen sind, um die Menschen anzulocken. 

IHR, MEINE KINDER, MÜSST GROSSEN GLAUBENS, STANDHAFT BLEIBEN, 

DAMIT IHR KÜNFTIG STÄRKER SEIN WERDET UND DIEJENIGEN DEUTLICH 

ERKENNEN KÖNNT, DIE EUCH GEGENÜBER BEHAUPTEN, DASS DIE SÜNDE 

NICHT EXISTIERT, GOTT BARMHERZIGKEIT IST UND ÜBER KEINES SEINER 
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KINDER RICHTET: DAS IST EINE GROSSE LÜGE DES BÖSEN, UM MEINE KINDER 

ZU TÄUSCHEN. 

Der Böse wahrt den Schein des Guten und wird sich erst zu erkennen geben, nachdem er 

Beute gemacht hat. Denkt daran, dass Satan Meinem Sohn alle Reiche auf Erden bot und er 

euch in diesem Moment noch mehr als das bietet. Daher wird er selbst einige der 

Auserwählten täuschen. 

Ihr, Kinder Meines Unbefleckten Herzens, befindet euch inmitten der Menschheit, die das 

Geheimnis der Liebe des Kreuzes nicht kennen möchte. So möge hören, wer Ohren hat, und 

klar erkennen, dass der Boshafte vom Frieden und Wohlstand der Völker spricht, während 

er Meine Kinder kontrolliert und schließlich all seine Brutalität und Boshaftigkeit über die 

Menschen bringen wird. 

GELIEBTE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, UNSER FRIEDENSENGEL 

WIRD EUCH DIE WEISHEIT SCHENKEN, MIT DER ER ERFÜLLT IST. ER WIRD EUCH 

BEWUSST MACHEN, DASS IHR BÜRGER DES HIMMELS SEID UND WIRD EUCH 

ALS KINDER GOTTES VON DER WAHREN FREIHEIT KOSTEN LASSEN.  

Betet, Kinder, betet für Russland. Der Wolf im Schafspelz wird sich zu erkennen geben.  

Betet, Kinder, betet. Deutschland leidet unter dem Terrorismus.  

Betet, Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Der Adler verliert einen Teil seines 

Landes.  

Betet, Meine Kinder, die Unsicherheit der Menschheit hat sie dazu veranlasst, sich den 

großen Protesten anzuschließen, die sich weltweit ausbreiten.  

Seid Kinder, die in jedem Moment über ihren eigenen Schatten springen. Seid geistliche 

Kinder, die mit Hingabe ihren Brüdern und Schwestern das Wort Gottes näherbringen. 

Ich segne euch alle. 

Maria 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

 
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

wir sind berufen, den Glauben zu bewahren, denn wem viel gegeben wird, von dem wird 

viel gefordert. 

Brüder und Schwestern, was beständig ist, erscheint unbeständig, was wahr ist, wirkt wie 

eine Lüge, und Täuschungen werden im Handumdrehen verwirklicht. 

Wir dürfen nicht vergessen, dass je größer das Wissen, desto stärker ist das menschliche 

Geschöpf gegenüber den Angelegenheiten des Himmels verpflichtet. 

Amen. 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

HOCHFEST HEILIGSTES HERZ JESU 

6. JUNI 2018 

  

 Mein geliebtes Volk, 

 MEIN HERZ BRENNT VOR LIEBE FÜR DIE GESAMTE MENSCHHEIT. 

 DAS HERZ MEINER MUTTER NIMMT DIE GESAMTE MENSCHHEIT AUF, UM SIE 

SO ZU LIEBEN WIE SIE MICH LIEBT. 

 Ihr empfangt den größten Schatz Meines Herzens: Meine unendliche Barmherzigkeit.  

 Meine Mutter überschüttet euch mit Segen. Sie führt euch an Ihrer Hand zur Rettung.  

 Meine Mutter ist eine eifrige Verteidigerin der Seelen.  

 Alles, wofür Meine Mutter wirkt, ist zu Ehren Unserer Dreieinigkeit, und so wünscht Sie, 

dass ein jeder von euch seine Gefühle, Taten und Werke überwindet, die ihn stürzen lassen 

können, da Meine Mutter jedes menschliche Geschöpf in Ihr Herz eingeprägt hat.  

 IHR, KINDER, WISST SEHR WOHL, DASS SATAN EIN GROSSES UND MÄCHTIGES 

REICH GEGRÜNDET HAT, VON WO ER DURCH SEINE TENTAKEL DIE GESCHICKE 

DER MENSCHHEIT LENKT: Moden, Unmoral, freiwillige Abtreibung, Euthanasie, 

Gewährungen gegen Unseren Willen, Laster aller Art, ungezügelte Lust des Fleisches, die 

Mich beschämenden Taten seitens einiger Meiner bevorzugten Söhne, der Mangel an 

Wohltätigkeit, indem zugelassen wird, dass Meine Kinder verhungern, Gier, Beleidigungen 

gegen Meine wahren Werkzeuge, Verleugnung gegenüber den Aufrufen Meiner Mutter, in 

Laboren gezüchtete Krankheiten, gegen Mein Volk gerichtete Kompromisse zwischen den 

internationalen Behörden, religiöse Verfolgung...  

 Der Böse hat sich darum bemüht, das Denken des Menschen auszuschalten, indem er ihn 

unfähig macht, damit er nicht kreativ sondern sein Anhänger ist. Angesichts dessen denken 

Meine Kinder nicht nach, sondern nehmen fremde Gedanken in sich auf, die vom Bösen 

gesättigt sind und ein klares Ziel verfolgen: den Verstand der Menschheit zu kontrollieren.  

 MEINE KINDER MÜSSEN SICH VON DER MISSBRÄUCHLICH ANGEWANDTEN 

TECHNOLOGIE UNABHÄNGIG MACHEN, DA DER TEUFEL DURCH DIESES 

MITTEL DIE GABE  

DES MENSCHEN VEREINNAHMT, IN SICH AUFNIMMT UND AUSLÖSCHT: DIE 

KOMMUNIKATION UND DIE BRÜDERLICHKEIT.  
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 Mein geliebtes Volk, der Teufel lässt keinen Augenblick verstreichen, ohne für den Verlust 

der Seelen zu wirken. Mein Volk schläft inmitten des menschlichen Eigensinns. Meine 

Mutter wird nicht müde werden, euch zu rufen. Das ist der Wunsch unserer Heiligen 

Dreieinigkeit an Sie. 

 Du, Mein Volk, sollst unsere Heiligsten Herzen nicht nur einmal feiern. Vergiss nicht, dass 

du stets in Unseren Herzen bleiben musst, damit du nicht verloren gehst.  

 Bemühe dich nicht um weltliche Dinge. Bemühe dich darum, in der Gnade zu verharren 

und Zeugnis dieser Liebe zu sein, die nur aus der Höhe stammen kann.  

Ich segne euch. 

Euer Jesus 

 AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   ________________________________________________________________________ 

HEILIGSTES HERZ JESU, AUF DICH VERTRAUE ICH.  

 ZWÖLF VERHEISSUNGEN DES HEILIGSTEN HERZENS JESU  

 Im Mai 1673 gab das Herz Jesu Santa Margarita María Alacoque, Schwester des Ordens von 

der Heimsuchung  

Mariens in Frankreich, den Seelen, die sich ihrem Herzen widmen, folgende Versprechen:  

Ich werde euch alle notwendigen Gnaden für euer Wohlergehen geben.   

* Ich werde euren Familien Frieden geben. 

 * Ich werde euch in all eurem Leid trösten. 

 * Ich werde eure Zuflucht im Leben und vor allem in der Stunde eures Todes sein.  

* Ich werde alle eure Unternehmungen reich segnen.  

* Sünder werden in Meinem Herzen den Quell und unendlichen Ozean der Barmherzigkeit 

finden.  

* Laue Seelen werden inbrünstig werden.  

* Inbrünstige Seelen werden schnelle Fortschritte bei der Vervollkommnung machen.  

* Ich werde die Häuser segnen, in denen Mein Bild ausgestellt und verehrt wird.  

* Ich werde denen, die sich mit der Errettung von Seelen befassen, die Gabe bescheren, die 

verhärtesten Herzen zu    bewegen.  

* Ich werde in Meinem Herzen für immer die Namen derer einspeichern, die diese Hingabe 

verbreiten.  

* Ich verspreche dir mit der übermäßigen Barmherzigkeit Meines Herzens, dass seine 

allmächtige Liebe  allen, die an den neun ersten Freitagen der folgenden Monate, die 

Kommunion empfangen, die Gnade der  endgültigen Sühne gewähren wird:  Ihr werdet 
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nicht zu Meiner Ungnade sterben, ohne dass ihr die Sakramente empfangt und Mein 

göttliches Herz eure Zuflucht in diesem letzten Moment sein wird.  

  ________________________________________________________________________ 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

HOCHFEST HEILIGSTES HERZ JESU 

8. JUNI 2018 

  

 Mein geliebtes Volk, 

 MEIN HERZ BRENNT VOR LIEBE FÜR DIE GESAMTE MENSCHHEIT. 

 DAS HERZ MEINER MUTTER NIMMT DIE GESAMTE MENSCHHEIT AUF, UM SIE 

SO ZU LIEBEN WIE SIE MICH LIEBT. 

 Ihr empfangt den größten Schatz Meines Herzens: Meine unendliche Barmherzigkeit.  

 Meine Mutter überschüttet euch mit Segen. Sie führt euch an Ihrer Hand zur Rettung.  

 Meine Mutter ist eine eifrige Verteidigerin der Seelen.  

 Alles, wofür Meine Mutter wirkt, ist zu Ehren Unserer Dreieinigkeit, und so wünscht Sie, 

dass ein jeder von euch seine Gefühle, Taten und Werke überwindet, die ihn stürzen lassen 

können, da Meine Mutter jedes menschliche Geschöpf in Ihr Herz eingeprägt hat.  

 IHR, KINDER, WISST SEHR WOHL, DASS SATAN EIN GROSSES UND MÄCHTIGES 

REICH GEGRÜNDET HAT, VON WO ER DURCH SEINE TENTAKEL DIE GESCHICKE 

DER MENSCHHEIT LENKT: Moden, Unmoral, freiwillige Abtreibung, Euthanasie, 

Gewährungen gegen Unseren Willen, Laster aller Art, ungezügelte Lust des Fleisches, die 

Mich beschämenden Taten seitens einiger Meiner bevorzugten Söhne, der Mangel an 

Wohltätigkeit, indem zugelassen wird, dass Meine Kinder verhungern, Gier, Beleidigungen 

gegen Meine wahren Werkzeuge, Verleugnung gegenüber den Aufrufen Meiner Mutter, in 

Laboren gezüchtete Krankheiten, gegen Mein Volk gerichtete Kompromisse zwischen den 

internationalen Behörden, religiöse Verfolgung...  

 Der Böse hat sich darum bemüht, das Denken des Menschen auszuschalten, indem er ihn 

unfähig macht, damit er nicht kreativ sondern sein Anhänger ist. Angesichts dessen denken 

Meine Kinder nicht nach, sondern nehmen fremde Gedanken in sich auf, die vom Bösen 

gesättigt sind und ein klares Ziel verfolgen: den Verstand der Menschheit zu kontrollieren.  

 MEINE KINDER MÜSSEN SICH VON DER MISSBRÄUCHLICH ANGEWANDTEN 

TECHNOLOGIE UNABHÄNGIG MACHEN, DA DER TEUFEL DURCH DIESES 
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MITTEL DIE GABE  

DES MENSCHEN VEREINNAHMT, IN SICH AUFNIMMT UND AUSLÖSCHT: DIE 

KOMMUNIKATION UND DIE BRÜDERLICHKEIT.  

 Mein geliebtes Volk, der Teufel lässt keinen Augenblick verstreichen, ohne für den Verlust 

der Seelen zu wirken. Mein Volk schläft inmitten des menschlichen Eigensinns. Meine 

Mutter wird nicht müde werden, euch zu rufen. Das ist der Wunsch unserer Heiligen 

Dreieinigkeit an Sie. 

 Du, Mein Volk, sollst unsere Heiligsten Herzen nicht nur einmal feiern. Vergiss nicht, dass 

du stets in Unseren Herzen bleiben musst, damit du nicht verloren gehst.  

 Bemühe dich nicht um weltliche Dinge. Bemühe dich darum, in der Gnade zu verharren 

und Zeugnis dieser Liebe zu sein, die nur aus der Höhe stammen kann.  

Ich segne euch. 

Euer Jesus 

 AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   ________________________________________________________________________ 

HEILIGSTES HERZ JESU, AUF DICH VERTRAUE ICH.  

 ZWÖLF VERHEISSUNGEN DES HEILIGSTEN HERZENS JESU  

 Im Mai 1673 gab das Herz Jesu Santa Margarita María Alacoque, Schwester des Ordens von 

der Heimsuchung  

Mariens in Frankreich, den Seelen, die sich ihrem Herzen widmen, folgende Versprechen:  

Ich werde euch alle notwendigen Gnaden für euer Wohlergehen geben.   

* Ich werde euren Familien Frieden geben. 

 * Ich werde euch in all eurem Leid trösten. 

 * Ich werde eure Zuflucht im Leben und vor allem in der Stunde eures Todes sein.  

* Ich werde alle eure Unternehmungen reich segnen.  

* Sünder werden in Meinem Herzen den Quell und unendlichen Ozean der Barmherzigkeit 

finden.  

* Laue Seelen werden inbrünstig werden.  

* Inbrünstige Seelen werden schnelle Fortschritte bei der Vervollkommnung machen.  

* Ich werde die Häuser segnen, in denen Mein Bild ausgestellt und verehrt wird.  

* Ich werde denen, die sich mit der Errettung von Seelen befassen, die Gabe bescheren, die 

verhärtesten Herzen zu    bewegen.  

* Ich werde in Meinem Herzen für immer die Namen derer einspeichern, die diese Hingabe 

verbreiten.  
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* Ich verspreche dir mit der übermäßigen Barmherzigkeit Meines Herzens, dass seine 

allmächtige Liebe  allen, die an den neun ersten Freitagen der folgenden Monate, die 

Kommunion empfangen, die Gnade der  endgültigen Sühne gewähren wird:  Ihr werdet 

nicht zu Meiner Ungnade sterben, ohne dass ihr die Sakramente empfangt und Mein 

göttliches Herz eure Zuflucht in diesem letzten Moment sein wird.  

  ________________________________________________________________________ 

Neu (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

12. JUNI 2018 

  

  Mein geliebtes Volk, 

ICH SUCHE EUCH, WIE DER HIRSCH DAS FRISCHE WASSER. (vgl. Psalm 41 (42), 1-2) 

Mein Herz pocht für jeden von euch, Mein Körper und Mein Blut sind aus Liebe zu Meinen 

Kindern bei jeder Konsekration gegenwärtig. 

 

 Mein geliebtes Volk, aus Liebe schicke Ich euch Meine Engelscharen, um euch vor dem 

Bösen zu schützen. Ihr wisst sehr wohl, dass Ich euch die Nutzung des freien Willens nicht 

verwehre. Daher besitzen alle, die zu Mir kommen möchten, die hierfür nötigen 

Mittel. MEINE MUTTER, DIE EUCH UNENDLICH RUFT, HÖRT NICHT AUF. SIE 

MÖCHTE, DASS ALLE MEINE KINDER SICH RETTEN. DER ERZENGEL MICHAEL 

MIT SEINEN ERZENGELN UND ALLEN HIMMLISCHEN HEEREN, WARTET AUF 

EINE BITTE EURERSEITS, UM FÜRSPRACHE ZU HALTEN UND IN UNTER-

STÜTZUNG MEINER KINDER ZU HANDELN. 

 

Mein Volk, der Kampf dieser Zeit nimmt stillschweigend das Geistliche hinfort, denn das 

Ziel des Teufels ist, dass die Menschheit sich auflehnt und so handelt, wie sie es in diesem 

Moment tu: gegen Meinen Willen. 

 

 Die Beschlüsse großer und mächtiger Entitäten waren seit jeher darauf ausgerichtet, das 

rechte Wirken und Handeln des Menschen zu verfälschen und ihn gegen Mich 

aufzuhetzen. IHR PLAN IST ES, DIE WELTBEVÖLKERUNG ZU DEZIMIEREN UND 

DIE UNSCHULD ABZUSCHAFFEN. AUF DIESE WEISE WIRD ES SATAN ER-

LEICHTERT, RASCH ZU HANDELN. 

 

 DIESER RUF IST NICHT APOKALYPTISCH! WAS GESCHIEHT, WURDE IN DER 

HEILIGEN SCHRIFT OFFENBART (vgl. Lk 17, 20-36; Mt 24, 23-35; Lk 21, 25-28), doch der 

Mensch kennt Mich nicht durch und durch, und diejenigen, die Mich erforscht haben, geben 

nicht zu, dass ich weiter zu Meinem Volk spreche, obwohl Ich es Meinen Propheten und 

Meinen Jüngern bereits früher angekündigt hatte (vgl. Mt 28, 20b; I Petr 1,19). 
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Ihr wollt, dass Ich ein Gott der Vergangenheit bin, damit die Menschen in der Gegenwart, 

indem sie nach Meiner Barmherzigkeit rufen, als Kinder Satans handeln und wirken und 

nicht so, wie es Meine Kinder müssen. Meine Barmherzigkeit ist gegenwärtig und unendlich, 

doch das menschliche Geschöpf muss für seine bösen Taten, sein schlechtes Benehmen 

Sühne leisten, um zu Meiner Barmherzigkeit zu kommen. MEINE GNADE GILT FÜR 

JEDEN. ICH GEWÄHRE SIE ALLEN MEINEN KINDERN BIS ZUM LETZTEN 

AUGENBLICK, HOFFEND, DASS IHR BEREUT, MICH RUFT, AUF EIN WORT VON 

EUCH, EIN GEFÜHL, EINEN GEDANKEN. 

MITTLERWEILE VERLEUGNET IHR DIE EXISTENZ DER HÖLLE. DIES, KINDER, 

SOLLTE EUCH ZUM NACHDENKEN BEWEGEN... 

WER STECKT HINTER ALLEM, WAS ES DEN MENSCHEN ERLEICHTERT, GEGEN 

DAS GESETZ GOTTES ZU HANDELN? 

Die Menschen dürsten und hungern nach Meinem Wort. Meine Kinder, Meine Priester, 

Meine Diener, Meine Gläubigen müssen Mir ihre Brüder näher bringen und nicht weil man 

ihnen von der Hölle berichtet, werden sich Meine Kinder fernhalten, sondern Mein ganzes 

Volk muss die Klarheit besitzen, welchen Weg es wählt.  

Ich möchte nicht, dass Meine Kinder verlorengehen. Mein Volk hat sich erhoben und wird 

aus meiner Hand, aus der Hand Meiner Mutter und aus der Hand Meiner himmlischen 

Heere aufgerichtet. 

MEINE MUTTER WIRD DEN KOPF SATANS ZERTRETEN, DOCH MEIN VOLK MUSS 

WISSEN, DASS DAS GUTE UND DAS BÖSE EXISTIEREN, DASS DER HIMMEL DIE 

VERHEISSUNG AN MEINE GLÄUBIGEN KINDER IST UND DIE HÖLLE 

BEREITSTEHT, UM DIE SPREU ZU VERBRENNEN.  

 

 Betet, Meine Kinder, betet für Spanien, auf dass es zu Mir zurückkehre. 

 

Betet, Meine Kinder, betet für Ecuador. Dieses Land wird stark erschüttert werden und 

seine Vulkane werden erwachen. 

 

Betet, Meine Kinder, betet für den Nahen Osten. Der Terrorismus lässt nicht auf sich 

warten. 

Mein Volk, wie lange wanderst du umher, ohne wahre Glückseligkeit zu finden! Wie viele 

menschliche Geschöpfe rebellieren gegen alles, ohne zu erkennen, dass sie gegen sich selbst, 

gegen ihre eigene Natur, gegen menschliche Geschöpfe rebellieren! 

MEINE VOLK, WAS HAST DU GETAN? ICH SEHE, DASS DU SO VIEL BÖSEM 

GLEICHGÜLTIG GEGENÜBERSTEHST...  

 

KEHRT ZU MIR ZURÜCK, SEID GLÄUBIG, SEID MEINE KINDER IN GEIST UND 

WAHRHEIT. 

Ich segne euch, hört nicht auf, zu glauben. 

 

Ich liebe euch. 

Euer Jesus 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

   ________________________________________________________________________ 

 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

 

Brüder und Schwestern, 

Mit diesem Ruf zeigt uns unser Herr, dass Er in Seiner Essenz Barmherzigkeit ist, doch dass 

diese Barmherzigkeit erbittet und erfleht werden muss, denn wenn sie nicht erfleht wird, 

wird sie nicht als Geschenk gegeben. 

Unser Herr warnt uns erneut, nicht zur leichten Beute des Bösen zu werden, damit wir nicht 

schlafen, während der Teufel den Menschen fallen sieht.  

Brüder und Schwestern, wir erleben die Verfolgung. Wir dürfen nicht länger abwarten, 

sehen, wie die Taten wider dem, was Gott darstellt, immer offener und häufiger verübt 

werden, ohne die meisten davon zu verschleiern. 

Wir müssen daran denken, wer wir sind: Kinder Gottes, keine „stummen Hunde“. Jesaja 56, 

10b.   

Amen. 

  ________________________________________________________________________ 

 

Neu (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

16. JUNI 2018 

  

 Mein geliebtes Volk, 

 

 WIE SEHR ICH EUCH LIEBE, WIE SEHR ICH EUCH LIEBE, SO SEHR, DASS WENN 

ICH SEHE, WIE EINIGE SICH VON MIR ABWENDEN, MEINE HÄNDE UND FÜSSE 

VON NEUEN NÄGELN DURCHBOHRT WERDEN! 

  

Mein Volk, 

  

WENN ALLE MEINE KINDER SICH EINEN MOMENT DER STILLE GÖNNEN UND 

TAG FÜR TAG VOLLER VERTRAUEN ZU MIR SPRECHEN UND NACH MIR 

STREBEN WÜRDEN, SO FIELE IHNEN AUF,  DASS ICH BEI MEINEN KINDER BIN, 

UND SO FÄNDEN SIE MICH IMMER UND ÜBERALL DORT, WO ICH 
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GEGENWÄRTIG BIN. Doch können sie Meine Gegenwart nicht spüren, da ihnen die Stille 

Angst bereitet. Für einen Großteil Meiner Kinder ist die Stille etwas Unbekanntes. 

• Sie fürchten die Stille und lieben den ohrenbetäubenden Lärm... 

• Sie lassen sich von den abstoßenden Melodien betäuben, die junge Leute hören.. 

• Sie empfinden Freude daran, an dem festzuhalten, was Ich als „Technologie des Todes“ 

bezeichne, die - wenn sie missbräuchlich angewandt wird -  dazu führt, dass die Seele 

verlorengeht... 

• SIE WURDEN VON WELTLICHEN MÄCHTEN ERZOGEN, DARUNTER DAS 

ALLZEIT AKZEPTIERTE KINO, woraus die perfiden Tentakel des Antichristen 

hervorgegangen sind, wie Fernsehen, Videospiele, Musik mit all den unterschwelligen 

Elementen, die den Menschen in einen leblosen Anhänger Satans verwandeln.   

KINDER: DAS GRÖSSTE ÜBEL DES MENSCHEN IST DAS FERNSEHEN GEWESEN! 

Was sind Modernismen, Meine Kinder? 

• Sie sind nichts anderes als der Plan, den die großen internationalen Mächte entwickelt 

haben, um die niederen Instinkte des Menschen zu erwecken, so dass er sich gegen alles 

auflehnt, was Ordnung, Gehorsam, Frieden, Brüderlichkeit, Erfüllung, Glaube ist und er 

gegen Mich und gegen alles, was Mich symbolisiert, rebelliert, während Ich zu 

Erfüllung, Gehorsam und wahrer Liebe aufrufe... 

Mein Volk, wie sehr hast du Meine Mutter ignoriert! Wie sehr hat Sie dich gerufen, nicht 

zuzulassen, dass die Schlange des Kommunismus dich täuschen wird! DU LEIDEST 

AUFGRUND DES UNGEHORSAMS, DA DU FALSCHE IDEOLOGIEN 

ANGENOMMEN UND NICHT AUF DIE WARNUNGEN MEINER MUTTER GEHÖRT 

HAST. 

Die Unschuldigen erleiden Grausamkeiten in Ländern, in denen man es nicht für möglich 

halten würde. Meine Mutter verkündete euch den Schrecken des Kommunismus und ihr 

habt nicht gehört, Kinder. HEIMLICH BREITET ER SICH AUF ERDEN AUS UND MEIN 

VOLK SPÜRT DAS GIFT NICHT, DAS ER IHM EINFLÖSST. 

Mein Volk ist eingetaucht in die Spiele, die die Welt umfassen, während der Böse weiter 

rücksichtslos voranschreitet, mit Gottlosigkeit und aller List der Hölle. 

KINDER, TRAURIGKEIT ERFÜLLT MEIN HERZ, WENN ICH DEN EIFER, DIE 

HINGABE, DIE ENERGIE SEHE, MIT DENEN IHR WELTLICHE SPORTWETTKÄMPFE 

VERFOLGT ODER DARAN TEILNEHMT, UND WIE IHR GLEICHZEITIG MEINE 

WORTE IGNORIERT, DIE ICH AN JEDEN EINZELNEN VON EUCH RICHTE, DER 

DAS GLÜCK BESITZT, DEN KURS DER MENSCHHEIT UND MEINER WAHRHEIT 

ZU KENNEN. 

Die Menschheit glaubt nicht an die kommenden Ereignisse, glaubt nicht, dass sie am Bösen 

beteiligt ist, glaubt nicht, dass sie den Bösen dabei unterstützt, sich auf Erden auszubreiten 

und Seelen an sich zu reißen, indem er sie dazu verleitet, schwere Sünden ohne Busse zu 

begehen. 
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Das Gute wächst, wenn Meine Kinder ihre Taten und Werke verstärkt für das Gute einsetzen 

und der Böse wächst, wenn Meine Kinder zugunsten des Bösen wirken und handeln. Seid 

nicht blind, die Menschheit lodert in Sünde! Aus diesem Grund rufe Ich Meine Kinder auf, 

ihre guten Taten zu verdoppeln, damit, während die Welt sich im Weltlichen verzehrt, Mein 

Volk mit dem Gebet und der Gebetspraxis Segnungen auf die Menschheit lenkt. 

Betet, Meine Kinder, betet für Nicaragua. Dieses Volk leidet unter der Unterdrückung 

durch den Kommunismus. 

Betet, Meine Kinder, betet für Russland. Die Menschheit zerstreut sich als Beispiel dafür, 

was aufgrund dieses Landes mit dem Menschen geschehen wird. 

Betet, Meine Kinder, betet für Ecuador. Es wird von seinen Vulkanen erschüttert, die 

brennen werden. 

Betet, Meine Kinder, betet für Mexiko. Die Vulkane dieses Landes machen dem 

Menschen Angst. 

Betet, Meine Kinder, betet. Das Wasser des Meeres wird Anlass zur Sorge sein. 

MEIN VOLK, DU WIRST LEIDEN UND MEINE SEITE WIRD GEÖFFNET WERDEN 

UND AUS IHR WIRD DIE LÄUTERUNG HERVORKEIMEN, DIE IHR GEGEN MEINEN 

WILLEN HERBEIGEFÜHRT HABT. 

Betet, Meine Kinder. Argentinien ergreift falsche Maßnahmen und leidet. 

KINDER, ICH RUFE EUCH AUF, ICH SPRECHE MIT DEN GEGENWÄRTIGEN 

WORTEN DIESER ZEIT, DAMIT IHR VERSTEHT. ICH SPRECHE NICHT ZU EUCH 

WIE IN DER VERGANGENHEIT, SONDERN IN EINER ANGEMESSENEN 

AUSDRUCKSWEISE, DAMIT IHR SPÜRT, DASS ICH EUCH NAHESTEHE. Ihr 

missbraucht die Freiheit, die ihr als Meine Kinder besitzt, und handelt gegen Mich, ohne zu 

bemerken, dass ihr wider euch selbst handelt. 

HÖRT MEIN RUFEN, MEINE KINDER!... 

Ich möchte nicht, dass der Schmerz euch verbrennt. Ändert euer  Verhalten, nährt euch nicht 

gegenseitig mit der Sünde und der Verleugnung Meiner Warnungen und denen Meiner 

Mutter. 

MEIN VOLK WIRD NICHT FÜR IMMER IN DER SKLAVEREI DER SÜNDE LEBEN, 

DENN MEINE ENGEL WERDEN DIE SPREU VOM WEIZEN TRENNEN! JAWOHL! (vgl. 

Mt 13, 24-30). 

 Ich helfe euch Kinder. Fallt nicht vom Glauben ab, bewahrt die Hoffnung. Mein Volk wird 

aus der Knechtschaft der Sünde befreit werden. 

Ich segne euch, Kinder, WACHT AUF! 

Euer Jesus 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

    ________________________________________________________________________ 

KOMMENTAR von Luz der Maria 

Brüder und Schwestern, 

Unser Herr zwingt keines Seiner Kinder, sich zu bekehren. Es ist eine persönliche 

Entscheidung, nach Rettung zu streben. Und deshalb müssen wir unseren geistlichen Blick 

mit dieser Augensalbe des Glaubens behandeln (vgl. Off 3,17-19), damit wir nicht getäuscht 

werden, wenn dieser Menschheit falsche Vorstellungen vermittelt werden, ohne Leiden, 

ohne geistliche Krankheiten, die den Eintritt von Lastern und Bösem in das Leben 

ermöglichen und den Menschen im Glauben lassen, dass er richtig und gehorsam gegenüber 

Gott handelt...  

Wer plant diese Maskerade gegenüber der Menschheit, wenn nicht Satan selbst? 

Es ist wichtig, dass wir den Menschen so sehen, wie er ist, wenn Gott nicht in seinem Leben 

ist. Ein Mensch ohne Gott ist Sklave seiner selbst und der Ärmste der Armen, weil er durch 

seinen Willen geistlich entlarvt wird, um auch Sklave und Werkzeug Satans zu werden. 

Brüder, lasst uns in einer einzigen Stimme vereinen, die den Bösen überwindet. Lasst uns 

beten und handeln, damit sie wir nicht schlafend angetroffen werden. 

Amen. 

  ________________________________________________________________________ 

 


